

Нина Медведева



РИРО за 20 лет
Биобиблиографический справочник

Нина Медведева

РИРО за 20 лет

Биобиблиографический справочник

ББК 63.214
УДК 929.5

**Автор выражает глубокую благодарность
Администрации Режевского городского округа
в лице Сметаниной Елены Юрьевны
за финансовую помощь в издании этой книги.**

Медведева Н. РИРО за 20 лет: Биобиблиографический справочник – Реж,
2023. – 224 с.

ISBN 978-5-905227-17-2

© Н. А. Медведева
© РИРО, 2023

Предисловие

В январе 2023 г. Режевское историко-родословное общество отмечает свой 20-летний юбилей. Оно было создано при Режевском историческом музее на волне возросшего интереса в России к генеалогии. Членами-учредителями общества стали Татьяна Николаевна Нестеркова, Геннадий Иванович Королёв, Валентина Никифоровна Афанасьева, Александр Михайлович Латников, Нина Анатольевна Медведева, Елизавета Яковлевна Русакова. Большую помощь в создании РИРО оказали известные уральские генеалоги Сергей Владимирович Трофимов и Михаил Юрьевич Елькин, которые несколько позже оформили своё членство в обществе.

К своему 20-летию общество объединяет уже более 60 генеалогов-любителей. Увы, не всем из них довелось дожить до юбилея, но их достижения сохраняются в летописи РИРО. Сейчас в обществе состоят не только жители Режа и Режевского района, но и родоведы из Екатеринбурга и Свердловской области, Москвы, Крыма.

За два прошедших десятилетия РИРО использовало разные формы работы. Постепенно сложилась практика ежегодных конференций с выпуском сборников по их материалам. С 2011 г. стал выходить альманах «Родовед Режа». К настоящему времени из печати вышло 14 его выпусков. При этом выпуск № 4 стал многотомным. Он является сборником родословных, тогда как остальные комплектуются из статей генеалогической и социально-краеведческой тематики.

Важным направлением деятельности РИРО является работа со школьниками. Она проводится в форме конкурсов, игр, конференций. По их материалам издано два сборника детских работ. Исследования юных родоведов включены практически во все сборники, изданные по материалам конференций РИРО.

Конференции режевских родоведов были организованы за прошедший период в г. Реже и во всех крупных населённых пунктах района: сёлах Арамашке, Глинском, Черемисском, Останино, Фирсово, Клевакинском, Ленёвском, посёлке Озёрном. Всего их было проведено 12. Родоведы Режа регулярно участвовали в различных конференциях на Урале – в Екатеринбурге, пос. Рефтинском, г. Артёмовском, г. Новоуральске и других. Всё это отражает библиография РИРО.

Предлагаемый биобиблиографический справочник содержит информацию о членах РИРО по состоянию на ноябрь 2022 г., в том числе выбывших по разным причинам.

Биографическая часть справок содержит информацию об общественной деятельности и исследовательской работе членов РИРО, список публикаций о практике их работы и достижениях. Приведены также

адреса интернет-сайтов и списки справочной литературы, где были опубликованы сведения о членах РИРО. Библиографическая часть содержит список опубликованных работ и устных выступлений на конференциях и заседаниях обществ.

Отдельно приведены списки изданий РИРО и публикаций о его деятельности, включая предысторию создания общества.

Автор надеется, что представленные в справочнике данные смогут максимально представить содержание деятельности РИРО за прошедшее двадцатилетие во всех её аспектах. Безусловно, это лишь промежуточный этап, который фиксирует итоги работы общества на одном из этапов его деятельности. Впереди – огромная исследовательская работа в различных направлениях.

Автор выражает глубокую благодарность за помощь в создании этой книги Першиной Елене Николаевне, Икрину Николаю Гавриловичу, Белоусовой Ольге Васильевне, Толстых Наталье Анатольевне, Плаксиной Марине Георгиевне, Нохриной Наталье Валерьевне, Елькину Михаилу Юрьевичу.

**Издания Режевского
историко-родословного
общества**

Книги

Королёв Г. И. Режевские родословные. – Реж, 2007. – 319 с. : ил., портр. : 21 см. – Тир. 500 экз.

Почётные граждане города Режа, муниципального образования Режевской район, Режевского городского округа / В. Н. Копалов, Г. И. Королёв. – Реж, 2008. – 142 с. : ил. : 21 см. – Тир. 100 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 1: **Шагнувшие в бессмертие...** : [мат-лы 2-й науч.-практ. конф. РИРО / редкол. Белоусова Т. В. и др.] – Реж, 2011. – 76 с. : ил., портр., факс : 29 см. – Тир. 50 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 2: **Наши родные деревни и сёла** : [мат-лы 3-й науч.-практ. конф. РИРО / редкол. Икрин Н. Г. и др.] – Реж, 2012. – 127 с. : ил., портр., карты : 29 см. – Тир. 100 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 3: **Режевское историкородословное общество: события, имена, публикации** / сост. Н. А. Медведева. – Реж, 2013. – 86 с. : портр. : 29 см. – Тир. 50 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 4: **Времён сплетение...**: сб. режевских родословных, ч. 1 / сост. Н. А. Медведева. – Реж, 2014. – 250 с. : ил., портр. : 29 см. – Тир. 150 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 4: **Времён сплетение...**: сб. режевских родословных, ч. 2 / сост. Н. А. Медведева. – Реж, 2014. – 234 с. : ил., портр. : 29 см. – Тир. 150 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 4: **Времён сплетение...**: сб. режевских родословных, ч. 3 / сост. Н. А. Медведева. – Реж, 2015. – 238 с. : ил., портр. : 29 см. Тир. 150 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 4: **Времён сплетение...**: сб. режевских родословных, ч. 4 / сост. Н. А. Медведева. – Реж, 2018. – 222 с. : ил. : 29 см. – Тир. 200 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 5: **Село Арамашка. Истоки родного края** : [мат-лы 4-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2014. – 124 с. : ил., портр. : 29 см. – Тир. 150 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 6: **Плит гранитных строки. Мемориальные объекты участникам войн Режевского городского округа** / сост. Н. А. Медведева. – Реж, 2015. – 226 с. : ил. : 29 см. – Тир. 500 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 7: **Страницы истории села Глинского** : [мат-лы 5-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2015. – 132 с. : ил., портр. : 29 см. – Тир. 150 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 8: **Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень** : [мат-лы 6-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2016. – 146 с. : ил., портр. : 29 см. – Тир. 200 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 9: **Из истории села Останино** [мат-лы 7-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2017. – 250 с. : ил., портр. : 29 см. – Тир. 200 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 10: **Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень** : [мат-лы 8-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2019. – 242 с. : ил., карты. : 29 см. – Тир. 170 экз.

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 11: **Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино** : [мат-лы 9-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2020. – 204 с. : ил. : 29 см. – Тир. 210 экз. ISBN 978-5-6043574-3-9

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 12: **Строки о войне** : [мат-лы 10-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2020. – 209 с. : ил., карты. : 29 см. – Тир. 190 экз. ISBN 978-5-6043574-4-6

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 13: **Из истории села Ленёвского и окрестных деревень** : [мат-лы 11-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2021. – 332 с. : ил. – Тир. 300 экз.
ISBN 978-5-6045701-4-2

Родовед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 14: **Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов** : [мат-лы 12-й науч.-практ. конф. РИРО / сост. Н. А. Медведева.] – Реж, 2022. – 368 с. : ил. – Тир. 450 экз.
ISBN 978-5-6047988-1-2

Буклеты

Нам 10 лет. Режевское историко-родословное общество : [буклет, 2003-2013] / Н. А. Медведева, Н. Г. Икрин. – Реж, 2013. – 42 с. : ил. – Тир. 70 экз.

Режевское историко-родословное общество за 15 лет : [буклет, 2003-2018] / Н. А. Медведева – Реж, 2018. – 25 с. : ил. – Тир. 100 экз.

Режевское историко-родословное общество за 20 лет: от конференции к конференции, от книги к книге : [буклет, 2003-2023] / Н. А. Медведева – Реж, 2023. – 36 с. : ил. – Тир. 120 экз.

Сборники детских работ

Хлеб родного дома. [Сборник рассказов детей] / сост. Соскова Л. Я. – Реж, 2019. – 28 с. – Тир. 40 экз.

В моей судьбе ты стала главной, родная улица моя... [Сборник исследовательских работ школьников] / сост. Соскова Л. Я., Икрин Н. Г. – Реж, 2019. – 60 с. – Тир. 40 экз.

Биобиблиографический справочник

Антакова Елена Андреевна (1951).

Член Режевского ИРО с 01.05.2007 г. Казначей РИРО. Член правления РИРО с 2021 г. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2007 г., выбыла. Экономист. Была сотрудником Режевского исторического музея. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Карташovy, Томиловы, Карпенковы). Живёт в г. Реже.

Публикации об Антаковой Е. А.:

1. *Медведева Н.* Антакова Елена Андреевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 8.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 274.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 48.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 20-21.

Артемьева Светлана Юрьевна (1960). swetlana29-01@yandex.ru

Член Режевского ИРО с 29.04.2018 г. Член Режевского краеведческого общества. Педагог. Заведующая музеем истории Режевской школы № 1. Руководитель исследовательских работ школьников по теме социального краеведения и родоведения. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Артемьевы, Мусихины), история Режевской школы № 1, история эвакогоспиталей № 3106. Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Человек шагает по Земле [об учителе географии Мелентьеве В. А., г. Реж] // Истоки : альм. – Реж, 2006. – Вып. 2. – С. 22-23.

2. Мокроносова Людмила Александровна [об учителе математики и черчения школы № 1, г. Реж] // Истоки : альм. – Реж, 2011. – Вып. 3. – С. 39.

3. Малыгина Татьяна Александровна [об учителе труда школы № 1, г. Реж] // Там же. – С. 118-119.

4. Знаменитый выпускник [о выпускнике Режевской средней школы № 1 академике Мокроносове А. Т., г. Москва] // Новости Режа. – 2013. – 14 июня. – С. 3.

5. Человек-легенда [об учителе физической культуры Баряхнине И. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2014. – 21 окт. – С. 3.

6. Человек-легенда. К 100-летию со дня рождения Баряхнина И. А. // Новости Режа. – 2014. – 24 окт. – С. 6.

7. Жил такой человек [об учителе географии Мелентьеве В. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2015. – 16 янв. – С. 10.
8. Ещё одно имя в истории эвакогоспиталя № 3106 [о Давыдовой А. А.] // Новости Режа. – 2015. – 3 апр. – С. 6.
9. В блокадном Ленинграде [о Нестеренко О. В., Феокистовой Г. Н., г. Реж] // Новости Режа. – 2016. – 19 февр. – С. 6.
10. Труд подростков в годы войны [о Дремлюк М. Е., Менькиной (Абызовой) Г. Ф., Воронине В. Н., Миронове Л. И., Чепчуговой В. Ф., Клевакиной (Шабуниной) С. И.] / Артемьева С. Ю., Медведева Л., Кадникова В., Федоровских Ю., Клевакина Н. // Режевская старина. – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 17-20.
11. Талантливый руководитель отдела оборудования [об Артемьеве Ю. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2016. – 11 нояб. – С. 5.
12. Война глазами ребёнка [о Кублицкой В. И.] // Новости Режа. – 2017. – 24 февр. – С. 4.
13. Узники [о Клевакиной А. С., Момзиной Л. П., Шутикове В. Ф., Ковалёвой М. И.] // Новости Режа. – 2017. – 28 апр. – С. 5.
14. Мой дядя лечился в госпитале № 3106 [о Нестерове А. М.] // Новости Режа. – 2017. – 23 июня. – С. 12.
15. Встреча через 50 лет [о выпускниках Режевской школы № 1 1968 г.] // Новости Режа. – 2018. – 20 июля. – С. 15.
16. Школьные годы Почётных граждан (к юбилею комсомола) [о Казанцевой А. П., Тактуевой Л. Н., г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 19 окт. – С. 4-5.
17. По местам сражений за Ленинград [поисковый отряд «Рысь» школы № 1 заступает на вахту памяти] // Новости Режа. – 2019. – 25 янв. – С. 6-7.
18. Из жизни председателя городского суда [о Почётном гражданине г. Режа Выборновой Л. В.] // Новости Режа. – 2019. – 19 апр. – С. 9.
19. Учитель химии с золотым сердцем [о Соловьевой Г. П., г. Реж] // Новости Режа. – 2019. – 25 окт. – С. 9.
20. Одиннадцатимесячная узница [о Четвёркиной Н. П., г. Екатеринбург] // Новости Режа. – 2019. – 8 нояб. – С. 6.
21. Любимый учитель начальных классов [о Поляковой Н. Г., г. Реж] // Новости Режа. – 2019. – 22 нояб. – С. 11.
22. Листая школьный альбом... [об учителе начальных классов школы № 1 Емельяновой Н. Ф., г. Реж] // Новости Режа. – 2019. – 29 нояб. – С. 7.
23. Совершенный учитель [о Кондратьевой З. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2020. – 6 марта. – С. 6.
24. Учитель по призванию [об Ершовой Э. Н., г. Реж] // Новости Режа. – 2020. – 17 июля. – С. 6.

25. Совершенный учитель [о Кондратьевой З. А.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 189-193.
26. Одиннадцатимесячная узница // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 173-174.
27. Война глазами ребёнка // Там же. – С. 175-176.
28. Узники // Там же. – С. 177-180.
29. В блокадном Ленинграде // Там же. – С. 181-183.
30. Школа № 1 [краткий очерк по истории школы с 1902 г. до наших дней, г. Реж] // Режевская весть. – 2020. – 1 авг. – С. 3.
31. К юбилею профсоюза [об истории профсоюзной организации Режевской средней школы № 1] // Новости Режа. – 2020. – 2 окт. – С. 11.
32. Обыкновенная судьба [об Артемьевой (Мусихиной) Л. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2020. – 11 дек. – С. 8.
33. Жизнь для людей [к 100-летию Швецово Т. С., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 15 янв. – С. 7.
34. Необыкновенная судьба обычного завхоза [о георгиевском кавалере Чебыкине С. Е., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 26 февр. – С. 8.
35. Встреча с выпускницей школы [о Рычковой Л. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 25 марта. – С. 12.
36. Из жизни эвакогоспиталя № 3106 // Новости Режа. – 2021. – 7 мая. – С. 3.
37. Сохранить историческую память. К юбилею Старова Александра Петровича [о Почётном гражданине г. Режа, учителе истории Режевской школы № 1] // Новости Режа. – 2021. – 25 июня. – С. 6-7.
38. Незаурядный классный руководитель [об учителе географии Режевской школы № 1 Старовой В. А.] // Новости Режа. – 2021. – 30 июля. – С. 12.
39. В блокадном Ленинграде // Истоки : альм. – Реж, 2021. – Вып. 4. – С. 75-81.
40. Замечательный учитель физкультуры [о Красильниковой Е. И., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 8 окт. – С. 6.
41. Историческое здание школы № 1 // Режевская старина. – Реж, 2021. – Вып. 10. – С. 23-27.
42. Эвелина Николаевна Ершова // Истоки : альм. – Реж, 2021. – Вып. 5. – С. 50-54.
43. Иван Андреевич Баракнин // Там же. – С. 55-57.
44. Елена Ивановна Красильникова // Там же. – С. 58-60.
45. Нина Фёдоровна Емельянова // Там же. – С. 61-62.
46. Владислав Афанасьевич Мелентьев // Там же. – С. 63.
46. Зинаида Андреевна Кондратьева // Там же. – С. 64-67.
47. Александр Петрович Старов // Там же. – С. 68-72.
48. Вера Алексеевна Старова // Там же. – С. 73-77.
49. Надежда Геннадьевна Полякова // Там же. – С. 78-81.

50. Галина Петровна Соловьёва // Там же. – С. 82-84.
51. Раиса Александровна Кудякова // Там же. – С. 85-86.
52. Галина Сергеевна Костина // Там же. – С. 91-92.
53. Татьяна Витальевна Онгина // Там же. – С. 97-99.
54. Вахта Памяти [о поисковом отряде «Рысь» школы № 1, г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 18 февр. – С. 11.
55. Голиков Виктор Иванович // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 274-277.
56. Петелина Елизавета Павловна // Новости Режа. – 2022. – 1 апр. – С. 5.
57. К 100-летию со дня рождения Релиной Нины Валериановны [уроженки г. Режа, журналиста, поэта, Почётного гражданина г. Благовещенска] // Новости Режа. – 2022. – 22 апр. – С. 6.
58. Встреча с поэзией [о сотрудничестве Режевской школы № 1 и членов поэтического объединения «Исток»] // Новости Режа. – 2022. – 17 июня. – С. 7.
59. Сотрудники госпиталя № 3106 // Новости Режа. – 2022. – 24 июня. – С. 5.
60. Фольклор будет жить! [о Долгушевой В. Г., г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 18 нояб. – С. 11.
61. Родословная Мусихиных из Кировской области // Родовед Режа. – Реж, 2023. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 5. (в печати).

Доклады на конференциях:

1. Война глазами ребёнка // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Артемьева Тамара Владимировна (1957). atv57@mail.ru

Член Режевского ИРО с 01.03.2015 г. Член-соревнователь УИРО с 14.11.2015 г., действительный член УИРО с 23.11.2019 г., секретарь Екатеринбургского отделения УИРО. Член правления РИРО с 2018 г. Член УГО. Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (atv57@mail.ru). Бухгалтер. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Артемьевы, Кочегаровы, Коркодиновы, Носковы, Пестовы, Кузьмины), история населённых пунктов на территории Режевского ГО. Живёт в г. Екатеринбург.

Список публикаций:

1. 60 лет душа в душу [об Артемьевых Ю. А. и М. М., г. Реж] // Режевская весть. – 2016. – 25 июня. – С. 6.
2. От Останинского общества сельского хозяйства к колхозу «Опыт» / Т. В. Артемьева, Г. Е. Колмаков // Родовед Режа. – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 209-231.

3. Родословная Орловых из деревни Притчино-Мостовой / Т. В. Артемьева, С. Ю. Артемьев // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 4-13.
4. Родословная Коркодиновых из деревни Притчино-Мостовой / Т. В. Артемьева, С. Ю. Артемьев // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 14-19.
5. Родословная Артемьевых из села Останино / Г. Е. Колмаков, Т. В. Артемьева // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 43-60.
6. Родословная Кочегаровых из села Останино / Г. Е. Колмаков, Т. В. Артемьева // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 61-73.
7. Точильный Ключ – родники судеб людских // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 91-110.
8. «Он не вернулся из боя...» [об участнике Великой Отечественной войны Носкове И. Л., г. Реж] / Т. В. Артемьева, Н. В. Некрасова // Режевская весть Округ. – 2021. – 11 авг. – С. 8.
9. Мостовая-Притчино – канувшая в лету деревня // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 192-202.
10. Мисаил Романович Коркодинов [об участнике Великой Отечественной войны, ветеринаре, г. Реж] // Там же. – С. 311-313.
11. Призвание – учить детей [об учителе географии Режевской средней школы № 3 Артемьевой М. М.] // Там же. – С. 314-317.
12. Есть такая профессия – Родину защищать [об офицере, участнике войны в Афганистане Орлове В. Г.] // Там же. – С. 318-321.
13. Родословная Коркодиновых из деревни Точильный Ключ / Т. В. Артемьева, С. Ю. Артемьев // Родовед Режа. – Реж, 2023. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 5. (в печати).

Доклады на конференциях:

1. От «Общества сельского хозяйства» до колхоза «Опыт» // VII науч.-практ. конф. РИРО «Лента времени – XX век» (8 янв. 2017 г., с. Останино Режевского ГО).
2. Точильный Ключ – родники судеб людских // IX науч.-практ. конф. РИРО «Здесь Родины моей начало». (25 янв. 2020 г., с. Клевакинское Режевского ГО).
3. Деревня Притчино // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского ГО).

Афанасьева Валентина Никифоровна (1937).

Член-учредитель Режевского ИРО с 17.01.2003 г. Член-соревнователь УИРО с 15.08.2010 г., действительный член УИРО с 05.10.2014 г., выбыла. Член

оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Почётный ветеран Режевского ГО (2016 г.). Инженер. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Поляковы), история Режского никелевого завода. Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. О происхождении рода Поляковых // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 298-319.
2. Собираем историю по крупицам [об истории общежития известнякового карьера Режского никелевого завода] // *Режевская весть*. – 2010. – 20 июля. – С. 2.
3. История женских судеб в истории развития Режского никелевого завода // *Новости Режа*. – 2011. – 18 нояб. – С. 5-6.
4. Родословная Поляковых-Чернеевых // *Родовед Режа*. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 3-11.
5. Родословная Поляковых (ветви Константина Кирилловича и Елизаветы Кирилловны) // *Родовед Режа*. – Реж, 2015. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 3. – С. 223-236.

Публикации об Афанасьевой В. Н.:

1. *Белоусова Т.* Познакомьтесь, родоведы: Афанасьева Валентина Никифоровна // *Вести партнёрства*. – Реж, 2011. – № 46 (62). – 2 сент. – С. 4.
2. *Белоусова Т.* Афанасьева Валентина Никифоровна // *Родовед Режа*. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 9-10.
3. Чтобы жизнь повторилась сначала, загляните в семейный альбом [к 80-летию юбилею Афанасьевой В. Н.] / *Родоведы Режа* // *Режевская весть*. – 2017. – 19 авг. – С. 3.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 274.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 54.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.]. – Екатеринбург, 2015. – С. 22.

Бачинин Илья Александрович (1965).

Член Режевского ИРО с 04.10.2020 г. Пожарный. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Бачинины, Кондратьевы, Чепчуговы, Сукины из с. Клевакинского и дер. Гурино Режевского р-на). Живёт в с. Молочное Сакского района республики Крым.

Список публикаций:

1. Погиб под Сталинградом [о Бачинине И. В., с. Клевакинское Режевского р-на] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 21-23.
2. Кондратьев Дмитрий Афанасьевич // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 24-25.

Доклады на конференциях:

1. Погиб под Сталинградом // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Белоусова Татьяна Васильевна (1952-2020).

Член Режевского ИРО с 21.02.2003 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 18.11.2005 г., действительный член УИРО с 10.11.2011 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии выпуска № 1 сборника «Родовед Режа». Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (tatianav). Одна из основателей Режевского краеведческого общества, редактор первых выпусков альманаха «Режевская старина». Педагог. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Белоусовы, Кукарцевы, Комины). Жила в г. Реже.

Список публикаций:

1. О чём рассказало старое фото [о Комине Г. Д., с. Черемисское] // Режевская весть. – 2004. – 22 июля. – С. 2.
2. Белоусовы из Черемисского // Режевская весть. – 2004. – 29 июля. – С. 2.
3. Война в судьбе моей семьи [о Коминых Е. Д., Г. Д., Я. Д., Ильиных Я. Д., Т. Д., Белоусовой Е. Д.] // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнущие в бессмертие. – С. 12-17.
4. Из истории церквей Режевского района // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 16 дек. – С. 7, 23 дек. – С. 3, 30 дек. – С. 2.
5. Познакомьтесь, родоведы: Афанасьева Валентина Никифоровна // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 2 сент. – С. 4.
6. Познакомьтесь, родоведы: родовед Икрин Николай Гаврилович // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 16 сент. – С. 2.
7. Познакомьтесь, родоведы: родовед Медведева Нина Анатольевна // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 22 сент. – С. 2.
8. Познакомьтесь, родоведы: Соскова Людмила Яковлевна // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 30 сент. – С. 4.
9. Познакомьтесь, родоведы: Корепанова Надежда Николаевна (режевлянка из рода мастеровых) // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 7 окт. – С. 7.
10. Познакомьтесь, родоведы: Светлана Вениаминовна Максимова. Хранитель народных традиций // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – 9 дек. – С. 7.
11. Познакомьтесь, родоведы: Панов Сергей Борисович // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – 14 окт. – С. 2.

12. Улицы – хранители памяти [об улице Пушкина (Береговой), г. Реж] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 2 сент. – С. 3.
13. У России крестьянские корни [об истории крестьянства на территории Режевского р-на] // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 17-28.
14. Афанасьева Валентина Никифоровна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 9-10.
15. Белоусова Татьяна Васильевна // Там же. – С. 11-12.
16. Зубарева Зоя Васильевна // Там же. – С. 16-17.
17. Икрин Николай Гаврилович / Белоусова Т. В., Медведева Н. А. // Там же. – С. 18-19.
18. Корепанова Надежда Николаевна // Там же. – С. 25-26.
19. Максимова Светлана Вениаминовна // Там же. – С. 33-34.
20. Медведева Нина Анатольевна // Там же. – С. 35-56.
21. Останина Любовь Максимовна // Там же. – С. 43.
22. Соскова Людмила Яковлевна // Там же. – С. 52.
23. Василий Иванович Шабунин – краевед из села Черемисского // Режевская весть. – 2013. – 12 янв. – С. 2.
24. Репрессированная за веру [о Байбородиной М. П., г. Реж] // Режевская старина. – Реж, 2011. – Вып. 1: Личность и время. – С. 42-45.
25. Родословная история Ивана Григорьевича Байбородина – плотинных дел мастера // Там же. – С. 46-52.
26. Тихая улица [об улице Пушкина, г. Реж] // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 84-87.
27. Лешаки [о дер. Белоусово Режевского р-на] // Режевская старина. – Реж, 2015. – Вып. 3. – С. 81-87.
28. Режевская старина [о третьем вып. одноимённого альм. Режевского краевед. об-ва] // Новости Режа. – 2015. – 6 марта. – С. 10.
29. 2016 – год российского кино: страницы истории режевской кинофикации // Новости Режа. – 2016. – 6 мая. – С. 10.
30. Без десяти лет целый век... [о семье Токаревых, г. Реж] // Новости Режа. – 2016. – 13 нояб. – С. 7.
31. Наш земляк – защитник Москвы [о Комине Г. Д., с. Черемисское] // Новости Режа. – 2016. – 2 дек. – С. 7.
32. Оглядываясь на сто лет назад [о семье Семёновых, г. Реж] // Новости Режа. – 2017. – 1 дек. – С. 5.
33. Женщины Режа, оставившие след в истории города. Семёнова Анна Яковлевна – основатель бытового обслуживания Режа // Новости Режа. – 2017. – 8 дек. – С. 6.

Доклады на конференциях:

1. Белоусовы из Аятской слободы // I Режевская родоведческая исслед.-практ. конф. по мат-лам 1-й и 2-й генеалогических выставок (28 нояб. 2003 г., 17 янв. 2004 г., г. Реж).
2. О родословии Белоусовых и Коминых // II науч.-практ. конф. РИРО (6 янв. 2011 г., г. Реж).
3. Репрессированная за веру (Байбородина Марфа Прокопьевна) // Краевед. чтения «Личность и время» (5 янв. 2014 г., г. Реж).
4. Русский экспедиционный корпус // Гор. конф. «Первая мировая война и режевляне» (19 окт. 2014 г., г. Реж).
5. Из истории Черемисской церкви // Первые Режевские рождественские чтения «Режевская церковь: вчера-сегодня-завтра» (21 янв. 2015 г., г. Реж).
6. Жизнь режевлян в годы Великой Отечественной войны // Гор. краевед. конф., посв. 70-летию победы в Великой Отечественной войне «И снова память возвращается к войне» (8 апр. 2015 г., г. Реж).

Публикации о Белоусовой Т. В.:

1. *Белоусова Т.* Белоусова Татьяна Васильевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 11-12.
2. [Белоусова Татьяна Васильевна] : [некролог] / семья // Режевская весть Округ. – 2020. – 11 нояб. – С. 15.
3. [Белоусова Татьяна Васильевна] : [некролог] / ученики // Режевская весть. – 2020. – 11 нояб. – С. 15.
4. [Белоусова Татьяна Васильевна] : [некролог] / семья // Новости Режа. – 2020. – 13 нояб. – С. 22.
5. [Белоусова Татьяна Васильевна] : [некролог] / семья // Режевская весть. – 2020. – 14 нояб. – С. 3.
6. Сохраняя историю, сохраняем себя // Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.ucoz.ru/index/tatjana_vasilevna_belousova/0-1063
7. [Белоусова Татьяна Васильевна] : [некролог к годовщине смерти] / семья // Новости Режа. – 2021. – 5 нояб. – С. 21.
8. [Белоусова Татьяна Васильевна] : [некролог к 2-летней годовщине смерти] / семья // Новости Режа. – 2022. – 4 нояб. – С. 21.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 274.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 65.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 26-27.

Бесман Елена Анатольевна (1978). abesman@yandex.ru

Член Режевского ИРО с 14.07.2022 г. Работник культуры. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Авдюковы и Колесниковы из с. Клевакинского, Белоусовы из д. Марково, Бесман из пос. Костоусово, Кургана, Челябинска, Минска). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Дорога длиною в жизнь [о Бесмане Н. А., пос. Костоусово Режевского р-на] // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 203-206.
2. Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов [о 14 выпуске альманаха «Родовед Режа»] // Новости Режа. – 2022. – 22 июля 2022. – С. 12.

Публикации о Бесман Е. А.:

1. Белоусова И. Творчество как образ жизни: персональные выставки «Красота вокруг» и «В согласии с природой, в согласии с собой» [о выставке картин Е. Бесман] // Новости Режа. – 2022. – 21 янв. – С. 11-12.
2. Белоусова И. Мой акварельный мир [о выставке рисунков Е. Бесман] // Новости Режа. – 2022. – 4 нояб. – С. 12.

Бесова Валентина Максимовна (1929-2018).

Член Режевского ИРО с 17.01.2003 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2007 г., действительный член УИРО с 23.01.2010 г. Член Общества уральских краеведов. Директор историко-литературного музея в с. Черемисском (1965-2011 гг.). Академик Академии искусств и художественных промыслов им. Демидовых (1998 г.). Заслуженный учитель России. Почётный гражданин г. Режа (1996 г.). Лауреат премии им. О. Е. Клера за оригинальное издание книги по краеведению (1999 г.). Занесена в энциклопедию «Лучшие люди России» (2012 г.), Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Отмечена знаками и грамотами ЦК ВЛКСМ, Почётными грамотами Министерств просвещения РСФСР и СССР. Тема исследований: история села Черемисского, генеалогия собственной семьи (Бесовы). Жила в с. Черемисском Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Первый вожатый [о Белоусове Н. А., с. Черемисское] // Правда коммунизма. – Реж, 1968. – 16 янв. – С. 4.
2. На примере жизни Ленина [об экспозиции памяти Ленина в школьном музее с. Черемисского] // Правда коммунизма. – Реж, 1969. – 10 июля. – С. 3.
3. В гостях у ребят – писатель [о встрече школьников с. Черемисского с уральским писателем Очеретиным В. К.] // Правда коммунизма. – Реж, 1970. – 21 марта. – С. 4.

4. В гостях у поэта [о встрече школьников с Черемисского с уральским поэтом Фейерабендом Е. В.] // Правда коммунизма. – Реж, 1970. – 4 апр. – С. 4.
5. Село стало судьбой [о выпускниках школы с. Черемисского Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 11 марта. – С. 3.
6. Вырастут хорошими людьми [о традициях воспитательной работы Черемисской школы] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – С. 3.
7. Привитие любви к селу и сельскохозяйственному труду через систему поисково-краеведческой работы // Народное просвещение. – Москва, 1974.
8. Наш председатель [о Шестакове И. С., с. Черемисское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 10 июня. – С. 2.
9. Биография семьи [о династии Климарёвых, с. Черемисское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 12 февр. – С. 3.
10. Чтобы стало судьбой село [о выпускниках Черемисской школы] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 14 февр. – С. 3.
11. Здесь наши корни // Учительская газета. – Москва, 1976. – апр.
12. Верность долгу [о главном враче Черемисской больницы Ольковой Е. С.] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 19 июня. – С. 3.
13. Черемисские следопыты на фестивале // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 27 июля. – С. 4.
14. Верность делу отцов // Сельская жизнь. – Москва, 1977. – 3 июня.
15. Рапорт старшим товарищам [о пионерах Черемисской школы] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 21 мая. – С. 4.
16. Редкая награда [о награждении следопытов Черемисской школы медалью «150 лет со дня рождения П. П. Семёнова-Тянь-Шаньского»] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 10 июня. – С. 4.
17. Зовёт земля отцов [о профориентационной работе в Черемисской школе и её выпускниках] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 18 янв. – С. 2.
18. Земле своей верны [к присвоению звания «народный» Черемисскому школьному музею] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 1 апр. – С. 3.
19. Со школьного порога [о работе Черемисского школьного музея] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 2 февр. – С. 2.
20. Сплав знаний и труда – самый нужный [о традициях воспитания в Черемисской школе] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 7 июля. – С. 2.
21. Письма с фронта [о Климарёве П. А., Ваулине П., Кукарцевой Е., с. Черемисское] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 8 мая. – С. 2.
22. Соприкосновение // Информационный бюллетень Секретариата правления Союза писателей СССР. – Москва, 1987. – № 5.
23. Каждая – достойна поэмы [о ветеранах труда Черемисского сельсовета Колотовой Е. М., Ежовой В. И., Сироткиной Д. П., Першиной М. И., Новоселецких М. И. и др.] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 1 авг. – С. 2.

24. Черемисцы – род знатный [история с. Черемисского Режевского р-на] // Режевская вест. – 1992. – 16 июля. – С. 3.
25. Изучение наследия прошлого, его сохранение и развитие // Культурное достояние Урала и Сибири: тезисы докладов Всемирной конф., посв. 50-летию ЮНЕСКО. 11-15 дек. 1995 г. – Екатеринбург : УрГУ, 1995. – С. 20.
26. Скоро будет этот день [о праздновании 50-летия победы, с. Черемисское] // Режевская вест. – 1995. – 4 февр. – С. 3.
27. Приговорённый к расстрелу [об участнике Великой Отечественной войны Запрудине В. В., дер. Воронино Режевского р-на] // Режевская вест. – 1995. – 16 февр. – С. 2.
28. Супруги Чесноковы [с. Черемисское] // Режевская вест. – 1995. – 28 февр. – С. 2.
29. Ты прошла огонь, чтоб мирно жить [о Пановой Е. Д., с. Черемисское] // Режевская вест. – 1995. – 8 апр. – С. 2.
30. Листая «Книгу Памяти» [о фронтовиках с. Черемисского Режевского р-на] // Режевская вест. – 1995. – 9 мая. – С. 2.
31. Мы живём в глубине России (история села Черемисского). – Реж, 1997. – 521 с. : ил.
32. Черемисский историко-литературный музей // Хранители памяти. – Екатеринбург, 1998. – Вып. 1: Из истории уральских музеев. – С. 90-108.
33. «Мы живём в глубине России»: из истории села Черемисского // Музеи российской глубинки: мат-лы науч.-практ. конф. – Екатеринбург, 1998. – С. 45-49.
34. Черемисский краеведческий музей. Изучение наследия прошлого, сохранение народных традиций // Культурное наследие Российской провинции: история и современность: к 400-летию Верхотурья. – Екатеринбург, 1998. – С. 167-169.
35. История – это люди [о встрече Штейнмиллера А. А. с Почётными гражданами города Режа] // Мой край. – Реж, 1998. – 6 марта. – С. 7.
36. Воспитание патриота села – основа его экономического благополучия // Патриотическое воспитание музейными средствами: мат-лы науч.-практ. конф. – Екатеринбург, 1999. – С. 98-102.
37. Жизнь вместе – как песня [о семье Тырзу, с. Черемисское] // Режевская вест. – 1999. – 24 апр. – С. 3.
38. Черемисский историко-литературный музей // Музеи Режевского района: спец. вып. газ. «Режевская вест.». – 2000. – С. 3.
39. Судьбы людские (о времени, о людях, о себе). – Реж: Чаронид, 2005. – 450 с. : ил.
40. Черемисский историко-литературный музей: вехи истории // Хранители памяти. – Екатеринбург, 2001. – Вып. 2 (спец.): Мат-лы регионального

семинара «Живой музей уральской глубинки в диалоге веков», 21-22 сент. 2000 г. – С. 36-38.

41. Судьба солдата [биогр. очерк о Кузнецове Г. А. – участнике Великой Отечеств. войны, с. Октябрьское] // Режевская вестъ. – 2005. – 15 февр. – С. 2.

42. Книга – её судьба [о библиотекаре Петровой Л. А., с. Черемисское] // Режевская вестъ. – 2007. – 13 янв. – С. 5.

43. Чтобы помнили... [об учителе Комиссарове А. А., с. Черемисское] // Режевская вестъ. – 2009. – 12 сент. – С. 5.

44. Музей «интеллигентного села» [к 50-летию юбилею Черемисского историко-литературного музея] // Режевская вестъ. – 2010. – 28 окт. – С. 6.

Доклады на конференциях:

1. Бесовы из села Черемисского // I Режевская родоведческая исслед.-практ. конф. по мат-лам 1-й и 2-й генеалогических выставок (28 нояб. 2003 г., 17 янв. 2004 г., г. Реж).

Публикации о Бесовой В.М.:

1. Назаров В. Делегаты I областного съезда учителей // Уральский рабочий. – Свердловск, 1963. – 20 авг.

2. Шаврина И. Книги с автографами // Правда коммунизма. – Реж, 1967. – 24 марта. – С. 4.

3. Шаврина И. Одной жизнью с совхозом // Правда коммунизма. – Реж, 1968. – 28 янв. – С. 3.

4. Масленникова Н. Когда привита любовь к книге // Правда коммунизма. – Реж, 1968. – 18 июня. – С. 2.

5. Иванова П. Верный помощник // Правда коммунизма. – Реж, 1969. – 19 июня. – С. 3.

6. Шишкина А. Дружба с писателем // Правда коммунизма. – Реж, 1969. – 26 июня. – С. 4.

7. Мягкова М. Сельский учитель-энтузиаст // Правда коммунизма. – Реж, 1970. – 16 июня. – С. 2.

8. Бойко Ю. Судьба не прописана // На смену! – Свердловск, 1971. – 24 февр.

9. Бесова Н. «Лира» // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 27 февр. – С. 4.

10. Бойко Ю. Школа в центре села // На смену! – Свердловск, 1973. – 5 июля.

11. Растёт достойная смена // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 1 янв. – С. 2.

12. Лаврентьева Г. Мудрое, доброе, вечное... // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 11 марта. – С. 3.

13. Иванова Н. Где каждая улица – история [о поездке в г. Ленинград уч-ся Черемисской школы] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 22 янв. – С. 4.

14. Борисова Н. Стал музей народным // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 10 июня. – С. 4.

15. Кривицкая А. Клуб «Лира» // Крестьянка. – Москва, 1976. – № 10. – С. 4-5.

16. *Кривицкая А.* «Лира» из села Черемисского // Литературное обозрение. – Москва, 1977. – № 2. – С. 105-108.
17. *Лепинских Р.* В гостях у «Лиры» [о вручении Черемисскому музею диплома лауреата Бирюковских чтений 1977 г. (г. Челябинск)] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 11 февр. – С. 4.
18. *Сибирев В.* В сорока километрах от райцентра // Уральские нивы. – Свердловск, 1978. – № 6. – С. 28.
19. *Гудкова М.* Его мудрость обогащает нас [о награждении В. М. Бесовой настольной медалью Бажова] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 27 янв. – С. 4.
20. [30 лет педагогической деятельности В. М. Бесовой] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 6 окт. – С. 3.
21. *Мерзлякова Т.* Перед именем твоим // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 11 окт. – С. 2-3.
22. *Хоринская Е.* Окна настезь // Уральский рабочий. – Свердловск, 1980. – 27 марта.
23. *Лауринчюкас А.* Утверждая красоту // Правда. – Москва, 1980. – 19 авг.
24. *Дорохова Л.* Здесь наши корни // Учительская газета. – Москва, 1980. – 13 апр.
25. [Встреча Бесовой В. М. и члена Союза писателей Фомина Л. А.] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 7 сент. – С. 2.
26. *Бродский Ю.* Предлагая – действовать // Уральский рабочий. – Свердловск, 1984. – 11 янв.
27. *Куринная Л.* «Лира» – мир творчества [о сотрудничестве литературного клуба «Лира» Черемисской школы и Свердловской писательской организацией] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 10 мая. – С. 3.
28. *Кукарцев А.* «Книгурр-3» написана [о литературном клубе «Лира» под рук. Бесовой В. М.] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 19 июля. – С. 4.
29. *Куринная Л.* В гостях у «Лиры» – уральские писатели // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 4 окт. – С. 4.
30. *Куринная Л.* Преданность [о работе Черемисского школьного музея] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 21 февр. – С. 4.
31. *Куринная Л.* «Лира» работает // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 4 мая. – С. 4.
32. *Зенова Н.* Надёжные ориентиры // Литературная газета. – Москва, 1985. – 9 окт. – С. 7.
33. *Перцева Л.* Центр притяжения // Уральский рабочий. – Свердловск, 1986. – 14 сент.
34. *Лауринчюкас А.* Вечные берёзы : силуэты России. – Москва : Молодая гвардия, 1986. – С. 39-49.
35. *Курина Л., Костюкович О.* Поэзия – души движенье [о литературном клубе «Лира» под рук. Бесовой В. М.] // Урал – земля золотая : книга ребят

- Среднего Урала : экспедиция «Книгурр-3» : документальная повесть. – Свердловск : Средне-Уральское книжное издательство, 1988. – С. 231-232.
36. *Кукарцева Т.* В нашем сердце навсегда [к 60-летию юбилею Бесовой В. М.] // Правда коммунизма. – 1989. – 14 окт. – С. 1.
37. *Боброва Е.* Как хорошо, что Вы на свете есть... // Режевская весть. – 1993. – 27 нояб. – С. 3.
38. Я молода тем, что рядом – дети // Режевская весть. – 1994. – 15 окт. – С. 1.
39. *Дорохина Н.* Новое – хорошо забытое старое // Режевская весть. – 1994. – 20 окт. – С. 2.
40. Мы живём в глубине России [35 лет музею с. Черемисского] // Режевская весть. – 1995. – 25 нояб. – С. 1.
41. Без прошлого нет будущего: [книга В. М. Бесовой «Мы живём в глубине России»] // Режевская весть. – 1997. – 11 нояб. – С. 4.
42. *Макаренкова А.* Мы живём в глубине России... И пишем книги! // Режевская весть. – 1997. – 25 окт. – С. 1.
43. Историю пишем сами [книга «Мы живём в глубине России»] // Режевская весть. – 1997. – 4 нояб. – С. 1.
44. *Данилович И.* Свой академик на режевской земле: [В. М. Бесова – академик искусств и художественных ремёсел имени Демидовых] // Режевская весть. – 1998. – 11 апр. – С. 1.
45. Отзывы на книгу В. М. Бесовой «Мы живём в глубине России» / Рукосуев Е. Ю., Мокроносов А. Т., Телегина В. А., Узянова Л. Д., Межуева Е., Черепанова Н. // Режевская весть. – 1998. – 6 окт. – С. 4.
46. *Ковалёва Т.* Из любви к человеку, к жизни // Областная газета. – Екатеринбург, 1998. – 10 окт.
47. *Подкорытова Н.* Мы живём в глубине России [о музеях в обл. в т. числе о директоре музея с. Черемисского Режевского р-на В. Бесовой и её кн.] // Областная газета. – Екатеринбург, 1998. – 16 мая. – С. 1.
48. Премия Онисима Клера – В. Бесовой // Режевская весть. – 1999. – 18 мая. – С. 1.
49. *Кукарцева Т.* Село стало судьбою // Созидатели музеев: мат-лы четвёртых Потоскуевских чтений, посвящ. 100-летию А. Г. Потоскуева, основателя Коптеловского музея Алапаевского района Свердловской области. Окт. 2003. – Алапаевск, 2004. – С. 61-74.
50. *Шумкова А.* Из глубины веков в глубину России // Дорогие мои земляки... – Реж, 2004. – С. 93-98.
51. Жить и творить для людей [к 75-летию юбилею В. М. Бесовой] // Режевская весть. – 2004. – 16 окт. – С. 1.
52. *Черятева Е.* Учитель, директор, академик // РежИнформ. – 2005. – 13 окт. – С. 3.

53. Бесова Валентина Максимовна: [Краткая справка] // Лауреаты областной музыкальной премии имени Онисима Егоровича Клера 1992-2005 гг. – Екатеринбург, 2006. – С. 30-31.
54. Книга о земляках [презентация книги «Судьбы людские»] // Режевская весть. – 2006. – 18 апр. – С. 1.
55. Воробьёва В. О людях, о времени, о себе [о том же] // Новости Режа. – 2006. – 21 апр. – С. 16.
56. Воробьёва В. Родство помнить – жить полно [о родословных села Черемисского] // Новости Режа. – 2006. – 27 июля. – С. 3.
57. Кудрявцева В. Валентина Великая // Урал. – Екатеринбург, 2007. – № 7. – С. 173-180.
58. Бесова Валентина Максимовна // Почётные граждане города Режа, муниципального образования Режевской район, Режевского городского округа / В. Н. Копалов, Г. И. Королёв. – Реж, 2008. – С. 52-58.
59. Соболева А. Особенный человек с особенной историей [80-летний юбилей директора литературно-исторического музея Бесовой В. М., с. Черемисское] // Режевская весть. – 2009. – 17 окт. – С. 1.
60. Мерзлякова Т. На виду всего села // Секреты музейной успешности: подвижники профессии и творческие поиски в работе музеев Свердловской области в современных условиях. – Екатеринбург, 2009. – С. 15-17.
61. Макаренкова А. Признание // Режевская весть. – 2012. – 30 окт. – С. 1.
62. «По родным тропам...» [об участии Бесовой В. М. в проекте Черемисского историко-литературного музея] // Новости Режа. – 2012. – 7 дек. – С. 12.
63. Селянина Л. Есть женщина в русском селеньи... [награждение Бесовой В. М. почётной медалью «Лучшие люди России»] // Режевская весть. – 2013. – 31 янв. – С. 1.
64. Воробьёва В. Дочь России // Режевская весть. – 2014. – 12 июня. – С. 2-3.
65. Колташова Л. Сельская учительница // Режевская весть. – 2014. – 7 окт. – С. 3.
66. Воробьёва В. Мы живём в глубине России... // Режевская весть. – 2014. – 16 окт. – С. 1-3.
67. Першина Н. История одного предмета [20 лет со дня выхода книги Валентины Максимовны Бесовой «Мы живём в глубине России», село Черемисское] // Планета молодых. – Реж, 2017. – 5 окт. (№ 12). – С. 18.
68. Гудков П. Сельский педагог – оплот духовности // Пенсионер. – Екатеринбург, 2014 – 6 окт. (№ 41).
69. [Бесова Валентина Максимовна] : [некролог] // Режевская весть. – 2018. – 3 марта. – С. 7.
70. Бесова Валентина Максимовна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019. – С. 7.

71. *Першина Н.* Клуб «Лира» // Планета молодых. – Реж, 2019. – окт. – С. 18.
72. *Колташова Л.* «Пусть Вам в сердце зима не войдёт...» // Планета молодых. – Реж, 2019. – окт. – С. 18-19.
73. То же // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2020. – № 1. – С. 36-39.
74. «В Черемиске этой книгой жизнь останется моя...» [о выставке краеведческой книги, посвящённой памяти В. М. Бесовой, (библиотека с. Черемисского, март 2018 г.)] Электронный ресурс. Режим доступа https://cheremisska.my1.ru/news/v_cheremisske_ehtoj_knigoj_zhizn_ostanetsja_moja/2018-03-02-343

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 274.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 67.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 28.

Боброва Елена Викторовна (1955).

Член Режевского ИРО с 26.02.2010 г. Член Режевского краеведческого общества. Член редколлегии альманаха «Режевская старина». Журналист. Тема исследований: история г. Режа, генеалогия собственной семьи (Игнатевы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Старше XX века [о семье Четверкиных Ф. К. и Ф. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 18 февр. – С. 2.
2. Иван да Анна [о семье Русаковых И. Е. и А. М., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 21 февр. – С. 3.
3. Школе – полвека [50-летний юбилей малокомплектной школы пос. Костоусово Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 20 апр. – С. 1.
4. Дом окнами на счастье [о семье Швелёвых А. В. и Н. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 5 авг. – С. 2.
5. Мы ещё напишем сочиненья... [о Пановой А. Ф., г. Реж] // Режевская весть. – 1993. – 11 марта. – С. 2.
6. Радости, печали – пополам [о Шураковой А. И., с. Черемисское Режевского р-на] // Режевская весть. – 1993. – 10 апр. – С. 2.
7. Кто почём и кто о чём [о Захаре Н. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1993. – 15 апр. – С. 3.
8. Привычное дело... [о Шаманаеве Д. М., с. Черемисское Режевского р-на] // Режевская весть. – 1993. – 12 июня. – С. 2.

9. Эмигрантка [о Зисакос Е. Б., дер. Соколово Режевского р-на] // Режевская весть. – 1993. – 12 июня. – С. 1.
10. Приют спокойствия, трудов и вдохновения... [о детском саде «Улыбка» и его заведующей Замятиной Г. М.] // Режевская весть. – 1993. – 17 июня. – С. 3.
11. Солнце на спицах, синева над головой... [о велоклубе КОГТИ, с. Глинское Режевского р-на] // Режевская весть. – 1993. – 1 июля. – С. 3.
12. Режевлянами – ещё и становятся! [о семье Прошкиных П. Е. и Е. И., г. Реж] // Режевская весть. – 1993. – 3 июля. – С. 3.
13. Светлая суббота [о Байрановой Н. П., г. Реж] // Режевская весть. – 1994. – 21 апр. – С. 3.
14. Трудно без Кулибиных... [о Фоминцеве В. М., г. Реж] // Режевская весть. – 1994. – 7 июня. – С. 3.
15. Коммунальная и коммуна [о жителях ул. Коммунальной, г. Реж] // Режевская весть. – 1994. – 30 июня. – С. 2.
16. Бородинское сражение [о жителях ул. Бородинской, г. Реж] // Режевская весть. – 1994. – 14 июля. – С. 2.
17. Хранители времени [о Режевском историческом музее] // Режевская весть. – 1994. – 17 сент. – С. 2.
18. Как песню пропеть... А как без песни на Земле прожить? [о Чермных В. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1994. – 8 окт. – С. 3.
19. У озера [о пос. Озёрном Режевского р-на] // Режевская весть. – 1994. – 20 окт. – С. 3.
20. Мерцание того огня [о Степанове П. В., г. Реж] // Режевская весть. – 1995. – 18 марта. – С. 3.
21. «Поскитался изрядно, впечатлений множество» [о директоре Режевского исторического музея Токареве В. В.] // Режевская весть. – 1995. – 2 нояб. – С. 1.
22. На ловца и погода бежит [о Шигине А. Г., г. Реж] // Режевская весть. – 1995. – 11 нояб. – С. 2.
23. Светлая [об Емельяновой С. Г., г. Реж] // Режевская весть. – 1995. – 16 дек. – С. 2.
24. «Я родом из партизанских краёв» [о Шагарове С. И., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 16 янв. – С. 2.
25. Небо над Гаваной, небо над Гаванью... [о Сосновских М. М., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 23 янв. – С. 2.
26. Пепел поляков стучит в моё сердце [о поляках пос. Озёрного] // Режевская весть. – 1996. – 1 февр. – С. 2.
27. Лики Триады [о Прокофьевой Л. Н., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 7 марта. – С. 3.
28. Шёлковые узоры [о Фоминой Н. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 14 марта. – С. 2.

29. «Уговорим, чтоб остался» [о Карташове Р. М., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 19 марта. – С. 2.
30. Неразменный Франк [о леснике Франке Д. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 3 апр. – С. 2.
31. Дорогие мои москвичи... Режевские... [история Режевской школы № 1] // Режевская вестъ. – 1996. – 16 апр. – С. 3.
32. «Командующий главным нашим цехом» [о Глазкове В. И., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 30 апр. – С. 3.
33. Нет неизвестных солдат! [о главе общественного движения «Семьи без вести пропавших» Зыкове А. А., г. Екатеринбург] // Режевская вестъ. – 1996. – 9 мая. – С. 3.
34. Главный выходит из тени [о Красикове А. С., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 18 мая. – С. 3.
35. Чудо камня [о любителях камня, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 4 июня. – С. 3.
36. Сочинитель дерзких эпиграмм... [о Минееве Г. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 6 июня. – С. 2.
37. Семёниха [об исторической копи, Режевской р-н] // Режевская вестъ. – 1996. – 1 авг. – С. 3.
38. Переливт – камень нежный [об егере Шукшаеве А. П., пос. Озёрный] // Режевская вестъ. – 1996. – 17 авг. – С. 3.
39. Без страховки [о Кещане Е. С., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 24 авг. – С. 2.
40. Загляните в фабричный альбом... [история Режевской швейной фабрики] // Режевская вестъ. – 1996. – 3 окт. – С. 3.
41. Тройной праздник [о Смирнове А. Е., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 26 окт. – С. 1.
42. Директор и его берёзка [об Антоновой А. Ф.] // Режевская вестъ. – 1996. – 29 окт. – С. 2.
43. «Родился в год смерти одного вождя, назван в память о другом...» [о Драчёве В. И., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1997. – 15 февр. – С. 2.
44. Она смотрит на город с высоты птичьего полёта [о Смирновой Л. М., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1997. – 7 марта. – С. 6.
45. Любовь [о Киселёвой Л. П., г. Реж] // Там же – С. 3.
46. Увидишь клад, какого не видал [о Мелкозёровой М. И., пос. Озёрный] // Режевская вестъ. – 1997. – 25 марта. – С. 3.
47. Хорошо дома! [о Коршуновой Е., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1997. – 27 марта. – С. 3.
48. Династия [о семье работников Режевского химического завода Макаровых-Калининых] // Режевская вестъ. – 1997. – 24 мая. – С. 2.

49. Ей вручена грамота губернатора [о Поляковой Г. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 24 мая. – С. 1.
50. История одного изобретения [об Аликине В. С., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 28 июня. – С. 1.
51. Силён, однако, ветеран! [о Симакове А. Н., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 8 июля. – С. 3.
52. В дни поражений и побед [о директоре Режского никелевого завода Сорокине А. А.] // Режевская весть. – 1997. – 19 июля. – С. 2.
53. Полёты в памяти и наяву... [о главе администрации пос. Озёрного Бушмакине Г. А.] // Режевская весть. – 1997. – 26 июля. – С. 3.
54. От слесаря до мастера [о Медведеве Ю. А.] // Режевская весть. – 1997. – 12 авг. – С. 3.
55. Он был адъютантом комдива... [о Кутюргине В. Ф.] // Режевская весть. – 1997. – 30 сент. – С. 3.
56. Сорок лет на своём месте [о Квасове В. В., дер. Колташи Режевского р-на] // Режевская весть. – 1997. – 30 сент. – С. 2.
57. Хрупкая женщина в куртке защитной... [о Кисловской Т. П., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 18 окт. – С. 2.
58. Латышская женщина с русской судьбой [о Пушкарёвой Д. Я., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 25 окт. – С. 3.
59. Липовский лесничий [о Минееве М. Н.] // Режевская весть. – 1997. – 13 нояб. – С. 2.
60. Москвичка [о Львовой Н. И.] // Режевская весть. – 1997. – 18 дек. – С. 2.
61. О, звёздный час и звёздный год! [о спортивной семье Долгих, г. Реж] // Режевская весть – 1998. – 6 янв. – С. 4.
62. «Город в те годы жил заводом...» [интервью с Почётным гражданином г. Режа Бабушкиным В. А.] // Режевская весть – 1998. – 10 янв. – С. 2.
63. «Мне в лотереях везёт. В жизни – тоже» [о Мухаматшиной А. Г., г. Реж] // Режевская весть – 1998. – 13 янв. – С. 2.
64. Дальние страны Ивана да Анны... [о семье ветеранов Великой Отечественной войны Королёвых И. А. и А. А.] // Режевская весть – 1998. – 7 мая. – С. 3.
65. Тридцать лет и тридцать наград [об Ишине Н. П., г. Реж] // Режевская весть – 1998. – 30 мая. – С. 1.
66. Мангышлак, Шевченко, Актау [о Башарине Г. И., г. Реж] // Режевская весть – 1998. – 29 авг. – С. 2.
67. Сам себе хозяин [о Малыгине В. П., с. Глинское] // Режевская весть – 1998. – 1 окт. – С. 2.
68. Город на заре [о семье Нефёдовых С. Л. и М. Н., г. Реж] // Режевская весть – 1998. – 13 окт. – С. 2.

69. Девушка со станции Просница [о Дорохиной Н. П., г. Реж] // Режевская вестъ – 1998. – 15 окт. – С. 3.
70. Мэр юго-запада [о главе администрации пос. Костоусово Режевского р-на Кузьминой Н. В.] // Режевская вестъ – 1998. – 24 нояб. – С. 2.
71. Датский художник [о Даниловой Е. Ю., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 17 апр. – С. 3.
72. Тройной праздник [о Назарове В. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 4 мая. – С. 5.
73. С балалаечкой да гармошечкой [о труженике тыла Каргаполовой З. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 8 мая. – С. 2.
74. Счастьем и болью связан с тобой, не позабыть тебя, поле, вовек! [о Кортаеве Н. Ф., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 22 июля. – С. 2.
75. На графских развалинах [о пос. Спартак Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 1999. – 19 авг. – С. 3.
76. Жизнь в театре и вне его [о Пестовой В. К., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 2 сент. – С. 2.
77. Пасечник, пасечник, в фартуке белом [о Ведерникове В. А., дер. Голендухино] // Режевская вестъ. – 1999. – 2 сент. – С. 3.
78. Из поколения старательных [о семье Трифоновых В. И. и Н. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 7 сент. – С. 3-4.
79. Хранители времени [о Режевском историческом музее] // Режевская вестъ. – 1999. – 11 сент. – С. 3.
80. В карьер, как в бой! [о Шохове П., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 11 сент. – С. 2.
81. Прodelки Самоцветницы [о Порубове А. Е., с. Черемисское] // Режевская вестъ. – 1999. – 18 сент. – С. 3.
82. Они пережили две мировые... [о семье Петуховых П. К. и М. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 30 сент. – С. 2.
83. Из контролёров [о Нуртдиновой Т. П., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 7 окт. – С. 3.
84. Поезд идёт на Восток [о семье Барахнинных И. А. и А. Д., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 21 окт. – С. 3.
85. [Татьяна Борисовна Козлова] // Режевская вестъ. – 1999. – 26 окт. – С. 2.
86. Где твой Орфей, Мелодия? [о самодеятельном вокальном коллективе «Мелодия», г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 4 нояб. – С. 3.
87. Клубок проблем и милый голос [о Зиновьевой А. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 18 дек. – С. 2.
88. Я узнал многих [об исторической фотографии инженерно-технических работников Режского никелевого завода] // Режевская вестъ. – 2000. – 4 янв. – С. 2.
89. Хлеб и кровь [о Наймушиной З. А., с. Останино Режевского р-на] // Там же – С. 3.

90. Две Фёдоровны [о Рассохиной М. Ф., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 13 янв. – С. 3.
91. Вся жизнь моя лесная! [об Иванюк В. В., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 16 янв. – С. 2.
92. «С огнём и кровью пополам» [об участнице Великой Отечественной войны Сергеевой Р. М., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 19 янв. – С. 2.
93. Девять девок, один сын... [о доярке Костылевой Р. Г., с. Каменка Режевского р-на] // Режевская вест. – 2000. – 20 янв. – С. 3.
94. От Днепра до Камчатки [об участнице Великой Отечественной войны Ждановских М. И., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 22 янв. – С. 3.
95. Лимонад варить – неуютно быть? [о Шароновой А. М., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 12 февр. – С. 3.
96. Найти интересное [о руководителе музея Ленёвской школы Молодцовой Е. В.] // Режевская вест. – 2000. – 28 марта. – С. 2.
97. Я работала ещё в артели... [о Кочневой З. Г., г. Реж] // Там же. – С. 2.
98. Когда такие женщины... [о Фёдоровой Е. М., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 6 апр. – С. 3.
99. Портрет брата [о Спириной А. Г., с. Каменка Режевского р-на] // Режевская вест. – 2000. – 20 апр. – С. 3.
100. Далась Победа нелегко, но вера вела народ [об исторической конференции «Вклад режевлян в дело Победы»] // Режевская вест. – 2000. – 6 мая. – С. 3.
101. Легенды расскажут, какими мы были [об Исаковой Н. И., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 8 мая. – С. 2.
102. Дары Покрова [о Соколовой Ф. Е., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 18 мая. – С. 3.
103. Семёниха [о природно-минералогическом заказнике «Режевский»] // Режевская вест. – 2000. – 6 июня. – С. 2.
104. Путёвка в жизнь [о Вахрушеве Г. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 15 июня. – С. 3.
105. Геройство в пылу атаки и в жизни как таковой [о семье Останиных Г. М. и К. В., г. Реж] // Режевская вест. – 2000. – 22 июня. – С. 3.
106. Уходили в армию – попали на фронт [о призывниках пос. Реж 1940 г.] // Режевская вест. – 2000. – 27 июня. – С. 2.
107. Вот всё, что осталось от отца [о Борисове Н. И.] // Там же. – С. 2.
108. Стихи и проза, лес и камень. Лебяжье озеро [о леснике природно-минералогического заказника, Квасове В. В., дер. Колташи] // Режевская вест. – 2000. – 25 июля. – С. 3.
109. Стихи и проза, лес и камень. Жизнь полна неожиданностей и восторга [об егере Режевского природно-минералогического заказника Шукшаеве А. П., пос. Озёрный] // Режевская вест. – 2000. – 27 июля. – С. 2.

110. Стихи и проза, лес и камень. Почти полвека в отрасли [о директоре Режевского лесхоза Вихареве А. А.] // Режевская весть. – 2000. – 10 авг. – С. 2.
111. Шесть мушкетёров или Двадцать лет спустя [о водителях Режевского ПАТО, работавших на Олимпиаде-80] // Режевская весть. – 2000. – 18 июля. – С. 2.
112. Отклики собрать бы ей в букет! [об участнице Великой Отечественной войны Сергеевой Р. М., г. Реж] // Режевская весть. – 2000. – 29 авг. – С. 2.
113. Обручённые войной [о семье Погорелько Г. А. и Л. В., г. Реж] // Режевская весть. – 2000. – 26 сент. – С. 3.
114. С верхотуры своего авторитета [о семье Пузановых М. И. и Н. Н., г. Реж] // Режевская весть. – 2000. – 10 окт. – С. 3.
115. Именинник и юбиляр [о геологе Шереметьеве Ю. С., г. Реж] // Режевская весть. – 2001. – 31 марта. – С. 2.
116. Двадцать лет – и безупречно! [о лесничем Ладейщикове Д. Е., г. Реж] // Режевская весть. – 2001. – 22 мая. – С. 2.
117. Династия... [о мастере леспромхоза Кузьминых Н. В., г. Реж] // Режевская весть. – 2001. – 26 июля. – С. 3.
118. «Тут лучше, чем в богатом Кузбассе» [о буровом мастере ОАО «Сафьяновская медь» Копырине В. Г., г. Реж] // Режевская весть. – 2001. – 6 сент. – С. 2.
119. Мне везло на хороших людей и начальников [о начальнике отдела кадров Режского никелевого завода Бедике Л. В.] // Режевская весть. – 2001. – 27 дек. – С. 3.
120. Пути спасти себя [о дер. Галанино Режевского р-на] // Режевская весть. – 2002. – 5 июня – С. 3.
121. Номинант на престижную премию [о краеведе Шукшаеве А. П., пос. Озёрный] // Режевская весть. – 2004. – 13 янв. – С. 1.
122. Корни свои знать обязан [к первой годовщине основания РИРО] // Режевская весть. – 2004. – 19 февр. – С. 1.
123. Сельский краевед Голендухина М. А. // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 70-75.
124. О Тамаре Алексеевне Русаковой // Режевская старина. – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 61-63.
125. Жизнь артели «Швейкомбинат». Рассказ Анфисы Ивановны Лузиной // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 79-81.
126. Режевской летописец [о краеведе Токареве В. В.] // Новости Режа. – 2017. – 15 сент. – С. 16.
127. Я к камню прикипела душой [о Минеевой Е. В.] // Новости Режа. – 2017. – 22 сент. – С. 5.
128. Многолетний член общества родоветов Режа [о заседании РИРО (1 окт. 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 6 окт. – С. 11.

129. Живая легенда Среднего Урала [о Пичугине А. Л.] // Новости Режа. – 2017. – 3 нояб. – С. 6.
130. Родоведы очень рады выезжать и ... принимать [о заседании РИРО 5 нояб. 2017 г.] // Новости Режа. – 2017. – 10 нояб. – С. 5.
131. Родоведы в «Белинку» съезжались, да со всех – и заморских – краёв... [о XVI Уральской родоведческой науч.-практ. конф.] // Новости Режа. – 2017. – 24 нояб. – С. 10.
132. Две правды. Или даже больше? [краевед. конф. о событиях 1917 г. и Гражданской войны в центр. б-ке, г. Реж] // Новости Режа. – 2017. – 15 дек. – С. 11.
133. Любимый край, не сомневайся: мы тебя любим, знаем, чтим! [об итогах работы Режевского краевед. общества за 2017 г.] // Новости Режа. – 2017. – 29 дек. – С. 17.
134. Между Старым и Новым (годом и строём) [о семье Игнатьевых] // Новости Режа. – 2017. – 29 дек. – С. 9.
135. Эйфория местного уровня [о конф. Режевского краевед. общества (29 янв. 2018 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 9 февр. – С. 17.
136. Мы встречаем своё пятилетие, как всегда, в едином порыве! [о Режевском краевед. обществе] // Новости Режа. – 2018. – 9 марта. – С. 10.
137. Куба – любовь моя [воспоминания о встрече с Ф. Кастро] // Новости Режа. – 2018. – 25 мая. – С. 11.
138. Старые фотографии, дорогие воспоминания... [об истории собственной семьи] // Новости Режа. – 2018. – 14 сент. – С. 10.
139. Как надо любить, и прощать... и прощаться! [о Васькове В. И.] // Новости Режа. – 2018. – 19 окт. – С. 10-11.
140. Приезжайте к нам с докладом! [о XVII Уральской родоведческой науч.-практ. конф.] // Новости Режа. – 2018. – 30 нояб. – С. 9.
141. Тайны мадридского двора [о проблемах в работе РИРО] // Новости Режа. – 2018. – 14 дек. – С. 5.
142. Артиллеристы, Сталин дал приказ! [об участнике Великой Отечественной войны Рыжкове С. И.] // Новости Режа. – 2018. – 21 дек. – С. 9.
143. Жажнуло в столице, откликнулось на Урале [о доме Ипатьева в Екатеринбурге] // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 157-158.
144. Год прожит – мы итожим [об итогах работы Режевского краевед. общества за 2018 г.] // Новости Режа. – 2019. – 1 февр. – С. 16.
145. В праздники и будни вместе с нами – Ленин! // Новости Режа. – 2019. – 3 мая. – С. 3.
146. Памятники могут быть уничтожены... [о сохранении памятников истории и культуры г. Режа] // Новости Режа. – 2019. – 7 июня. – С. 6.
147. Только мама и может дочки сердце понять... [об истории собственной семьи] // Новости Режа. – 2019. – 2 авг. – С. 9.

148. Своя извечная школа [об участии РИРО в мероприятии, посвящ. памяти А. И. Брылина (г. Артёмовский, 28 авг. 2019 г.)] // *Новости Режа.* – 2019. – 13 сент. – С. 6-7.
149. Масса впечатлений и открытий [о XVIII Уральской родоведческой науч.-практ. конф.] // *Новости Режа.* – 2019. – 20 дек. – С. 10.
150. Ёлка в милых иголках [об истории проведения новогоднего праздника на Урале] // *Новости Режа.* – 2020. – 10 янв. – С. 9.
151. Судьбы подарок несравненный [о Чупинских чтениях 2020 г.] // *Новости Режа.* – 2020. – 24 июля. – С. 14.
152. Они представляли наш город на Двенадцатом фестивале молодёжи и студентов [о водителе Режевского ПАТО Николаеве А. Н.] // *Новости Режа.* – 2020. – 7 авг. – С. 11.
153. Племянница штабиста [о семье Кузнецовых] // *Новости Режа.* – 2020. – 13 нояб. – С. 7.
154. Нас учили держать перо... [об истории факультета журналистики УрГУ] // *Новости Режа.* – 2021. – 9 апр. – С. 7.
155. Хоккеисты: ныне и 40 лет назад // *Новости Режа.* – 2021. – 14 мая. – С. 6.
156. Мой возлюбленный 69-й год [об истории советского кино] // *Новости Режа.* – 2021. – 16 июля. – С. 10.
157. Справедливость по-свердловски [об истории г. Краснотурьинска] // *Новости Режа.* – 2021. – 23 июля. – С. 8.
158. Прекрасная соседка из прекрасных времён [об участнице Великой Отечественной войны Королёвой А. А., г. Реж] // *Новости Режа.* – 2021. – 3 дек. – С. 12.
159. Профсоюз ты мой дорогой! [история профсоюзной организации Свердловского завода радиоаппаратуры] // *Новости Режа.* – 2022. – 4 марта. – С. 7.
160. Семейные и корпоративные документы как источник краеведческого исследования // *Материалы 13-й Уральской родоведческой научно-практической конференции (14-15 ноября 2014 г. Екатеринбург) / Уральское историко-родословное общество, Уральское церковно-историческое общество. Екатеринбург, 2022. – С. 7-11.*
161. Чупинка – это звучит здорово! [об XI Чупинских чтениях, г. Екатеринбург] // *Новости Режа.* – 2022. – 29 июля. – С. 7.
162. Вглядитесь в наши лица... [о поколении сверстников, рождённых в 1950-е гг.] // *Новости Режа.* – 2022. – 05 авг. – С. 12-13.
163. А в древние времена газета интересной была... [о газете «Уральский рабочий»] // *Новости Режа.* – 2022. – 23 сент. – С. 8, 10.
164. Нам заседать не привыкать! [о работе Режевского краеведческого общества] // *Новости Режа.* – 2022. – 7 окт. – С. 4.

165. Мы жили шикарно за его широкой руководящей спиной [об эпохе правления Л. И. Брежнева] // *Новости Режа*. – 2022. – 18 нояб. – С. 6-7.

Доклады на конференциях:

1. Мой добрый папа // II науч.-практ. конф. РИРО (6 янв. 2011 г., г. Реж).
2. Родного края знатоки // III науч.-практ. конф. РИРО «Наши родные деревни и сёла» (5 янв. 2012 г., г. Реж).
3. Семейные и корпоративные документы как источник краеведческого исследования // XIII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2014 г., г. Екатеринбург).
4. Дрягилева Зинаида Васильевна и её двадцать шестой год // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа» (24 апр. 2016 г., г. Реж).
5. Снимку ровно 60 // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа». (19 февр. 2017 г., г. Реж).
6. Жажнуло в столице, откликнулось на Урале // Режевские краевед. чтения «Всему начало здесь, в родном краю» (29 янв. 2018 г., г. Реж).
7. Листая страницы истории // Режевские краевед. чтения (27 янв. 2020 г., г. Реж).

Публикации о Бобровой Е.В.:

1. *Боброва Е.* Боброва Елена Викторовна // *Родовет Режа*. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 13-14.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 71.

Борисова Наталья Олеговна (1992).

Член Режевского ИРО с 06.10.2006 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 15.08.2010 г., выбыла. Медик. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Матвеевы). Живёт в г. Екатеринбурге.

Список публикаций:

1. Родословная Мироновых-Матвеевых / Н. Н. Корепанова, Г. И. Королёв, А. Г. Серебренников, Н. О. Борисова // *Королёв Г. И. Режевские родословные*. – Реж, 2007. – С. 289-297.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 74.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 36.

Воробьёва Валентина Александровна (1947-2017).

Член Режевского ИРО с 30.01.2004 г., выбыла. Журналист. Тема исследований: трудовые династии, биографии жителей г. Режа и Режевского р-на. Жила в г. Реже.

Список публикаций:

1. Дело жизни [об участнице Великой Отечественной войны Лазаревой А. П., м-н Быстринский] // Правда коммунизма. – Реж, 1970. – 17 сент. – С. 4.
2. Кружево [о мастерице плетения вятских кружев Кузнецовой Т. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 17 янв. – С. 4.
3. Искусница [о народной мастерице Костоусовой В. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 4 февр. – С. 4.
4. Во имя добра [о педагоге Голикове В. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 18 февр. – С. 2.
5. Когда у дома есть душа [о Портновой М. М., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 1 мая. – С. 4.
6. Своя система [об учителе Анчутиной Н. С., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 20 мая. – С. 3.
7. Ровных тебе дорог [о Корниенкове С. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 12 июня. – С. 3.
8. Человек беспокойной души [о Крохалевой М., с. Глинское] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 15 июня. – С. 2.
9. Победа любой ценой [о ветеранах Великой Отечественной войны из УПП ВОС Журавлёве И. Н., Капицине М. А., Королёвых М. П. и А. Д., Гавве Ф. И., Проскурякове Б. С.] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 22 июня. – С. 2.
10. Если снова начать... [о Голендухиной Е. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1971. – 1 июля. – С. 3.
11. Мастер доброго дела [о фармацевте Гаптяновой Л. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1972. – 29 янв. – С. 4.
12. Бесконечные хлопоты эти [о полиграфисте Соколовой М. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1972. – 4 мая. – С. 2.
13. Её святое дело [о враче Крупиной Н. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1972. – 16 нояб. – С. 2, 3.
14. Самый великий долг перед людьми [о Токаревой В. М., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 22 марта. – С. 2, 3.
15. Мама – капелька России [о солдатских матерях, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 15 апр. – С. 3.
16. Искусных дел мастера [о народных мастерицах, в т. ч. о мастерице плетения вятских кружев Кузнецовой Т. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 1 мая. – С. 4.

17. Письма солдатские [о режевлянах, служащих в рядах Советской Армии Вяткине В., Сиротине А., Нежданове А.] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 8 мая. – С. 2.
18. Комсомольский секретарь [о Копий Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 17 мая. – С. 2.
19. Горнисты играют «сбор» [об учителе Плотниковой М. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 19 мая. – С. 3.
20. Такая работа [о фармацевте Паньшиной Н. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 5 июня. – С. 2.
21. Иначе нельзя [о медсестре Ярославцевой М. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 16 июня. – С. 3.
22. Только так выполнять свой долг [о закройщике Куц Л. К., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 19 июня. – С. 2.
23. Одна из лучших [о медсестре Нарыцкой Л. Л., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 23 июня. – С. 3.
24. Судьба сложилась правильно [о библиотекаре Смолович А. Е., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 3 июля. – С. 2.
25. Зов земли отцов [о трудовой династии Карташовых, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 7 июля. – С. 3.
26. Быть добру [о 200-летнем юбилее г. Режа] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 10 июля. – С. 2.
27. Бачинины [о трудовой династии, с. Арамашка Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 19 июля. – С. 3.
28. Черепановы [о трудовой династии, с. Черемисское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 23 авг. – С. 2.
29. Никитины [о трудовой династии, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 6 нояб. – С. 2,3.
30. Мокроносовы [о трудовой династии, с. Леновское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 15 нояб. – С. 2.
31. Сосновских [о трудовой династии, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1973. – 13 дек. – С. 2.
32. Деревянная живопись [об учителе Ковалёве С. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 1 янв. – С. 4.
33. Жизнь, как песня [о Сергеевой В. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 16 марта. – С. 2.
34. Хлебное поле [о механизаторе Черных В. В., с. Клевакинское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 10 сент. – С. 2.
35. Хотят ли русские войны? [об обелисках памяти погибших в Великой Отечественной войны Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 21 сент. – С. 2.

36. Жатва-74 [о механизаторе Ермакове Ю. С., дер. Сохарёво Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 1 окт. – С. 3.
37. Салют, победа! [о деятельности школьников по увековечению памяти о героях Великой Отечественной войны, с. Липовское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 26 окт. – С. 2.
38. Колмаковы [о трудовой династии, с. Останино Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1974. – 7 нояб. – С. 2, 3.
39. За дом свой отчий... [об участнике Великой Отечественной войны Крохалева И. А., с. Глинское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 13 марта. – С. 2.
40. Майскими короткими ночами... [об участнике Великой Отечественной войны Голендухине И. В., с. Глинское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 1 мая. – С. 2-3.
41. Верстается номер... [о полиграфисте Клевакиной Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 5 мая. – С. 2.
42. Взвейтесь, кострами!.. [о вожатой Медведевой Т. В., с. Липовское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 17 мая. – С. 2, 3.
43. От всей души! [о выпуске Режевской школы № 1 1943 г.] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 24 мая. – С. 3.
44. Ключик к профессии [о доярке Богатырёвой Г. С., с. Черемисское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 21 июня. – С. 2.
45. Жизнь села – её жизнь [о доярке Сидоровой Т. Я., с. Октябрьское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 13 дек. – С. 3.
46. И в бою, и в труде [об участнике Великой Отечественной войны Шептякове Б. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 21 февр. – С. 2.
47. Что может быть красивей [о семье Чушевых А. Г. и П. И.] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 6 марта. – С. 4.
48. Слово о матери [о Бекмансуровой А. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 7 марта. – С. 3.
49. Эюд [о преподавателе музыкальной школы Крупениной А. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 13 марта. – С. 4.
50. Счастье первой тропы [о библиотекаре Рычковой С., с. Фирсово Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 1 апр. – С. 4.
51. Когда рядом добрые люди [о преподавателе ВСПТУ № 7 Лыжиной Н. А., хореографе Голубцовой Л. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 13 апр. – С. 4.
52. Я пригласить хочу на танец... [о хореографе Голубцовой Л. Г.] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 1 мая. – С. 4.
53. Пятнадцать минут у вечного огня [о монументе боевой и трудовой славы режевлян] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 6 мая. – С. 4.

54. На всю оставшуюся жизнь... [об участнике Великой Отечественной войны Потапове А. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 8 мая. – С. 2.
55. Дорогой победы [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 11 мая. – С. 1.
56. Должность – мастер, призвание – педагог [о мастере производственного обучения ВСПТУ № 7 Казанцевой А. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 24 июня. – С. 2.
57. Мастер кондитерских дел [о Четверкиной В. С., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 24 июля. – С. 3.
58. Песни в дар [о Плотниковой О. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 25 сент. – С. 4.
59. Искусных рук творенья [о народных мастерицах, в т. ч. о мастерице плетения вятских кружев Кузнецовой Т. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 30 сент. – С. 4.
60. Золотая свадьба [о семье Золовых П. Е. и А. С., м-н Быстринский] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 9 окт. – С. 4.
61. Встреча [об участниках Великой Отечественной войны Ломакове А. В. и Черний Г. А.] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 16 окт. – С. 2-3.
62. Горнисты сыграли сбор [о вожатой Режевской школы № 44 Усачёвой Л. Ф.] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 26 окт. – С. 2.
63. Дар вдохновения [о культработнике Смоляковой Л. Д., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 7 нояб. – С. 4.
64. Только один путь... [о Новопашине Я. Д., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 2 дек. – С. 2.
65. Выбираю танец... [о хореографе Пушкарёвой Л. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 4 дек. – С. 4.
66. Жить и помнить [об участнике Великой Отечественной войны Ждановских А. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 7 дек. – С. 4.
67. Вторая высота [о бригадире Режевской швейной фабрики Пановой С. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 1 янв. – С. 3.
68. И мужество пронёс, как знамя... [об участнике Великой Отечественной войны Карпенкове Б. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 1 февр. – С. 3.
69. Возвратившая детство [о семье Жалко, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 12 февр. – С. 3.
70. Такая была работа... [об участнике Великой Отечественной войны Петухове П. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 22 февр. – С. 2.
71. Согревая добром [о Бучневой Г. И., Максимовой В., Красильниковой В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 8 марта. – С. 3.
72. Право на доверие [об участнике Великой Отечественной войны Некрасове П. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 17 марта. – С. 2.

73. Дорогой мира и войны [об участнице Великой Отечественной войны Киселёвой А. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 8 мая. – С. 2.
74. Одна строка [о Мелкозёровой О. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 22 нояб. – С. 3.
75. Верность делу [о Нохриной В. М., с. Липовское] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 24 нояб. – С. 2.
76. Передовая – значит первая [об Артемьевой Н. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 26 нояб. – С. 3.
77. Наталья Семёновна [о продавце Режевского РайПО Пономарёвой Н. С.] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 2 февр. – С. 4.
78. От Орла до Берлина [об участниках Великой Отечественной войны Путкове Н. И., Тарасове С. И., Костылеве Э. Ф., Рукакове Ф. Д., Королёве И. А., Воронине В. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 9 мая. – С. 2.
79. Три профессии Рашита Ахматшина [о машинисте крана РНЗ, фотограф, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 28 дек. – С. 2.
80. Склоните головы [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 12 мая. – С. 4.
81. Партийное поручение [о фармацевте Гаптяновой Л. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 26 июля. – С. 2.
82. Поле судьбы [о механизаторе Клевакине Ю. П., с. Клевакинское] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 9 авг. – С. 2.
83. Передовая проходит через сердце [о Макурине И. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1979. – 24 нояб. – С. 2.
84. За советскую отчизну [об участниках Великой Отечественной войны Рыжкове Е. Н., г. Реж и Кузьмине И. И., г. Пермь] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 21 февр. – С. 2.
85. Песне нужна тишина [об участнике Великой Отечественной войны Вейко И. Т., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 8 апр. – С. 2.
86. Служу Советскому Союзу! [о Герое Советского Союза Полухине И. А.] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 26 апр. – С. 2.
87. А зори здесь тихие [об участнике Великой Отечественной войны Пискове В. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 9 мая. – С. 2.
88. Стержень [о Зуеве Ю. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 15 мая. – С. 2.
89. Рабочая косточка [об участнике Великой Отечественной войны Васильеве М. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 22 июля. – С. 3.
90. Государственный человек из Останино [об Алферьевой О. И., с. Останино] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 7 нояб. – С. 2-3.
91. Живая память [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 12 мая. – С. 1.

92. Заветная печать [о стоматологе Сироткиной Т. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 15 авг. – С. 3.
93. К новым успехам! [к 25-летию юбилею Режевской швейной фабрики] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 24 сент. – С. 2-3.
94. Есть у нас ещё дома дела... [об участнике Великой Отечественной войны Осипове В. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 12 нояб. – С. 2.
95. На рубежах славы и памяти [об участнике Великой Отечественной войны Назарове А. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 14 нояб. – С. 2-3.
96. Плацдарм жизни [об участнике Великой Отечественной войны Исакове Л. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 26 нояб. – С. 2.
97. Времени неподвластно [об участнике Великой Отечественной войны Тагильцеве Ф. С.] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 8 дек. – С. 2.
98. Заря победы [о защитниках Москвы в годы Великой Отечественной войны, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 12 дек. – С. 2.
99. Один боевой прыжок [об участнике Великой Отечественной войны Ломакове В. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 12 янв. – С. 2.
100. Слово к людям [об Устиновой М. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 13 февр. – С. 3.
101. Наступала грозная броня [об участнике Великой Отечественной войны Вяткине Н. С., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 23 февр. – С. 2.
102. Мы будем в Берлине [об участнике Великой Отечественной войны Ярополове М. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 8 мая. – С. 2.
103. Победа остаётся молодой! [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 11 мая. – С. 1.
104. На Мамаевом кургане тишина... [об участнике Великой Отечественной войны Журавлёве Е. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 1 февр. – С. 2.
105. «Ленинградец» [об участнике Великой Отечественной войны Щупове А. Я., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 22 февр. – С. 2.
106. То юность моя в огне [об участницах Великой Отечественной войны Хорьковой Т. П., Королёвой З. К., Белич Е. Я.] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 8 марта. – С. 2.
107. Гвардейцы УДТК [об участниках Великой Отечественной войны Путкове Н. И., Тарасове С. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 22 марта. – С. 2.
108. Поле памяти не пройти... [об участнице Великой Отечественной войны Белич Е. Я., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 7 мая. – С. 2-3.
109. Вечный огонь победы [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 12 мая. – С. 2.
110. Память Орловской земли [о Голендухиной А. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 5 июля. – С. 2.

111. Коммунисты [о старейших коммунистах Алферьеве В. Е., Клевакине М. Г., Петухове П. П. и др., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 2 авг. – С. 2.
112. Ради жизни [об участнике Великой Отечественной войны Забелине М. Г.] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 10 сент. – С. 2.
113. Имена неизвестных солдат // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 1 окт. – С. 4.
114. Родина – за боевые заслуги [об участниках Великой Отечественной войны Демидове А. Н., Мелкозёрове Н. И., Кузнецове А. Д., Чудове С. Я., Путилове Р. Т., Папулове И. Ф., Кропотухине Б. А.] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 4 окт. – С. 4.
115. Мы этой памяти верны [об участнике Великой Отечественной войны Пискове В. В.] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 12 нояб. – С. 3.
116. Хотят ли русские войны? [об участнике Великой Отечественной войны Лукьянове И. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1983. – 3 дек. – С. 2-3.
117. А праздники были потом [об участниках Великой Отечественной войны Роговцеве И. И., Бекренёве А. А., Рычкове Д. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 1 янв. – С. 2.
118. «За Родину! За Ленинград!» [об участниках Великой Отечественной войны Зубковой З. Н., Серебренниковой А. В., Ремезове В. А., Осипове В. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 21 янв. – С. 2.
119. Хотят ли русские войны? // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 8 мая. – С. 2-3.
120. Спасибо за право на жизнь! [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 12 мая. – С. 1.
121. «Теперь моя земля» [об участнике Великой Отечественной войны Третьякове А. А.] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 29 мая. – С. 2.
122. Вечная жизнь в памяти [о погибших на фронте режевлянах и их вдовах Ожигановой Е. И., Вершининой Н. С., Гаренских Е. А. и др.] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 6 окт. – С. 2-3.
123. Мир подарившие [об участнике Великой Отечественной войны Шестакове И. С.] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 6 нояб. – С. 2-3.
124. Мы встречали год победный... [об участниках Великой Отечественной войны Путкове Н. И., Томилове А. З., Рычкове Д. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 1 янв. – С. 2.
125. «Проверено. Мин нет» [об участнике Великой Отечественной войны Сергееве В. С., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 23 февр. – С. 2-3.
126. Во внуках живёт [об участнике Великой Отечественной войны Овчинникове И. К.] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 16 апр. – С. 2.
127. Моя молодость, Третий Украинский [об участнике Великой Отечественной войны Колташове А. И.] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 30 апр. – С. 2.

138. Парад победы! [об участнике Великой Отечественной войны Потапове А. И.] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 9 мая. – С. 2-3.
139. Этот День Победы!.. [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 14 мая. – С. 2.
140. Начиналась биография с войны... [об участнике Великой Отечественной войны Пономарёве А. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 5 окт. – С. 2-3.
141. Строчка в историю поколения! [об участнике Великой Отечественной войны Пискове В. В.] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 22 окт. – С. 2.
142. ...И прожитых лет богатство [об участниках хора ветеранов ДК Режевского механического завода] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 31 окт. – С. 4.
143. Новогоднее желанье [об участнице Великой Отечественной войны Ламберт Н. А., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 26 дек. – С. 2.
144. Первая встреча [о поэте Гилёве В. Е.] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 18 янв. – С. 3.
145. «И помнит фронт моих два слова: “Мин нет”» [об участнике Великой Отечественной войны Шабунине Н. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 22 февр. – С. 2.
146. Пехота – на передовой [об участнике Великой Отечественной войны Шевелёве И. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 12 апр. – С. 2.
147. В тот победный яркий май [об участниках Великой Отечественной войны Минееве С. А., Назарове М. В., Королёвой А. А., Пискове В. В.] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 8 мая. – С. 2.
148. Живём и помним [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 13 мая. – С. 1.
149. ...И будет красота! [об Антроповой Е. И., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 6 нояб. – С. 4.
150. ...И не было большего долга! [об участнике Великой Отечественной войны Тагильцеве Ф. С., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1986. – 6 дек. – С. 2.
151. Большой Хинган [о ветеране войны с Японией Сергееве И. Г.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 31 янв. – С. 2.
152. Странички в историю [о ветеранах Великой Отечественной войны Путкове Н. И., Дьячковой В. И., Журавлёве Е. Ф.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 21 фев. – С. 2.
153. Жила бы страна родная... [о ветеране Великой Отечественной войны Бронникове А. В.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 25 апр. – С. 2.
154. Созидатели. От первого боя до Вечного огня [о Королёве Г. И.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 30 апр. – С. 3.
155. Ленёвский «фронт» [о ветеране войны с Японией Баранникове И. И.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 9 мая. – С. 2.

156. Великая память победы [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 12 мая. – С. 1.
157. Обязан Родине [о ветеране Великой Отечественной войны Коровине В. Т.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 18 июня. – С. 2.
158. Встреча [о ветеранах Великой Отечественной войны Тагильцеве Ф. С. и Санникове И. П.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 22 авг. – С. 2.
159. ...есть дело чести [о ветеране Великой Отечественной войны и труда Бойко П. П.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 6 окт. – С. 2.
160. И словом, и песней [об участнице художественной самодеятельности из пос. Крутиха Сорокиной З. Е.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 20 окт. – С. 4.
161. Вахта под девизом [о ветеране Великой Отечественной войны Подковыркине В. П.] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 24 окт. – С. 2.
162. «Радуюсь жизни» [о Кайсиной А. С., м-н Быстринский] // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 8 дек. – С. 4.
163. Заветы Эльбы [об участнике Великой Отечественной войны Зубкове П. З.] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 1 янв. – С. 2.
164. Этапы большого пути [о герое Гражданской войны Коркодинове А. Е., участнике Великой Отечественной войны Ломакове В. Н., воине-афганце Полякове В.] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 23 февр. – С. 2.
165. Поговорим про Алёшу [о семье Лузиных, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 17 мая. – С. 2.
166. ...И это наш свет [о семье Симоновых, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 21 мая. – С. 3.
167. Значат лишь дела [о делегате XIX Всесоюзной конференции КПСС Тороповой Г. Л., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 4 июня. – С. 2.
168. Платочки шёлка парашютного... [об участнице Великой Отечественной войны Князевой А. В., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 18 июня. – С. 2.
169. Тень белорусских болот [о Кириловой Е. Е., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 16 июля. – С. 2.
170. Чтобы помнили нас [об участнике Великой Отечественной войны Тагильцеве Ф. С., с. Ленёвское] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 13 авг. – С. 2.
171. Дом в цветах [о семье Сысоевых, пос. Озёрный] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 27 сент. – С. 3.
172. Боевое крещение [об участнике Великой Отечественной войны Осипове В. П., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 14 янв. – С. 2.
173. Жить интересно! [о Пуртовой З. Я., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 21 янв. – С. 2.
174. «У нас не стреляют...» [о Русаковой А. Ф., г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 1989. – 22 февр. – С. 2.

175. С войной покончили мы счёты [о воине-афганце Полешуке Д., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 23 февр. – С. 2.
176. «Оставайтесь, друзья, молодыми...» [о Панчижной Т. Г., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 21 марта. – С. 2.
177. Быть в «форме» [о Шемелине В. Н., г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 1989. – 5 мая. – С. 1.
178. За мужество солдатское и славу [о праздновании Дня Победы на Режевском механическом заводе] // Машиностроитель. – Реж, 1989. – 12 мая. – С. 1, 3, 4.
179. Новые строчки памяти [о Королёве Г. И.] // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 3 янв. – С. 3.
180. А женщина женщиной будет... [о Русаковой Е. Я.] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 17 февр. – С. 2.
181. Дело, которое нас выбирает [о печатнице городской типографии Бессоновой В. Н., г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 14 марта. – С. 4.
162. Когда мы были молодыми [об истории газеты «Правда коммунизма»] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 14 апр. – С. 3.
163. Порядок в танковых войсках! [об участнике Великой Отечественной войны Пискове В. В.] // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 4 мая. – С. 2.
184. Знамя победы [о праздновании Дня Победы на Режевском механическом заводе] // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 16 мая. – С. 1-2.
185. Победители [об участниках Великой Отечественной войны – работниках Режевского механического завода Доники Ф. Д., Романове Ю. В., Савченко Г. Ф., Осипове В. П., Пискове В. В.] // Машиностроитель. – Реж, 1991. – 15 мая. – С. 1-2.
186. Судьба, не пожалей добра [о Берсенёвой Ф. Н., г. Реж] // Режевская весть. – 1992. – 7 марта. – С. 2.
187. Встретимся через год. Доживите! [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 1994. – 14 мая. – С. 1-2.
188. Этот праздник с нами навсегда [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 1993. – 15 мая. – С. 2.
189. Помощь, которую ждут [о Русаковой Е. Я.] // Машиностроитель. – Реж, 1994. – 1 окт. – С. 2.
190. Купите ткани в «Белом камне»! Так бывает!.. [о Плешковой Т. М., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 7 марта. – С. 5.
191. Мёл июнь снегами тополиными... [о 22 июня 1941 г., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 22 июня. – С. 3.
192. Здесь нас когда-то сводили с ума сосны до неба, до солнца дома... [история г. Режа] // Режевская весть. – 1996. – 6 июля. – С. 3.
193. ...А имя «Никольское» сразу прижилось в режевском народе [о названии кладбища, г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 9 июля. – С. 3.

194. ...Мы долгое эхо друг друга [о семье Русаковых И. А. и З. П., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 15 июля. – С. 3.
195. Женщина в белом [о Королёвой Г. С., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 24 сент. – С. 6.
196. Движение – жизнь [о Сафонове В. Н., г. Реж] // Там же – С. 7.
197. Горит свеча дрожащим светом... [о Тарабаевой М. К., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 28 сент. – С. 1.
198. Старость дома не застанет... [о Матвееве Н. Я., г. Реж] // Режевская весть. – 1996. – 12 окт. – С. 1.
199. Светишь, зовёшь и греешь... [95-летний юбилей Режевской школы № 1] // Режевская весть. – 1996. – 19 окт. – С. 3.
200. Прощай и прости [о Пряхиной Н. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 6 февр. – С. 4.
201. [Участники войны в Чечне Беспмятных Е., Елизаров Д., Мелкозёров А.] // Режевская весть. – 1997. – 15 февр. – С. 1.
202. Прощайте, скалистые горы... [о Сысоеве Ф. И., Малыгине А. Д., Выборнове Ю. М., Сергеевой Р. М., Дурицкой А. Н., награждённых медалями в честь 300-летия Российского флота] // Режевская весть. – 1997. – 22 февр. – С. 2.
203. Афгано-чеченский синдром [о Шаманаеве А. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 8 апр. – С. 3.
204. [Жаркова Валентина Ивановна, акушер-гинеколог Режевской ЦРБ] // Режевская весть. – 1997. – 12 апр. – С. 1.
205. Победа остаётся молодой [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 13 мая. – С. 1.
206. Ты в тетрадный листок запиши адресок... [история Режевской школы № 5] // Режевская весть. – 1997. – 7 июня. – С. 3.
207. [Работник торговли Чиркова Надежда Александровна] // Режевская весть. – 1997. – 26 июля. – С. 1.
208. Каких мало [о предпринимателе Эленшлегер Р. Ф., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 26 июля. – С. 2.
209. А жить надо просто [о работнике общественного питания Русиновой А. В., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 29 июля. – С. 2.
210. Такая работа – учитель [о Постоноговой Т. З., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 26 авг. – С. 1.
211. Команда молодости нашей... [о тренере Казанцеве Е. В., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 30 авг. – С. 1, 3.
212. А женщина женщиной будет... [об Антроповой Е. И., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 2 сент. – С. 3.
213. Два ордена [о Лукине С. В., Костылеве Г. А.] // Режевская весть. – 1997. – 2 окт. – С. 1.
214. [Шемелин В. Н., г. Реж] // Режевская весть. – 1997. – 18 окт. – С. 1.

215. Ты в тетрадный листок запиши адресок [55-летний юбилей Режевской школы № 44] // Режевская вестъ. – 1997. – 27 дек. – С. 2.
216. Давай к «Звёздам», Лёш! [о певце Исакове А.] // Режевская вестъ. – 1998. – 3 янв. – С. 3.
217. Этот запах полыни... [о хоре ветеранов народного образования, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 14 февр. – С. 7.
218. ...там пышная свадьба была [о Пуртовых И. В. и З. Я., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 21 марта. – С. 1.
219. ...а по велению души [о Даниловой В. М., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 30 апр. – С. 3.
220. Как всегда, по весне, фронтовые заплачут берёзы... [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 14 мая. – С. 1.
221. Отчий дом [о Латникове М. Е., с. Арамашка Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 1998. – 27 июня. – С. 3.
222. 60 лет рядом [о Пузановых Ф. И. и В. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 4 июля. – С. 4.
223. Землякам посвящается... [о Кислицыне С. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 11 авг. – С. 2.
224. Чернобыль в судьбе [о Борисове А. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 19 сент. – С. 3.
225. Женские руки... [о Савене Л. В., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 21 окт. – С. 3.
226. Улыбайтесь на здоровье! [о зубном враче Сироткиной Т. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 8 дек. – С. 1.
227. Родная [о дер. Колташи Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 1999. – 4 февр. – С. 3.
228. Помнит Вена, помнят Альпы и Дунай!.. [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 13 мая. – С. 1.
229. Маленькие острова большой любви [о Тарабаевой М. К., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 17 июня. – С. 3.
230. Нельзя мне ошибаться, как сапёру... [о фармацевте Соловьёвой Г. Л., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 19 июня. – С. 1.
231. С чего начинается родина... [об Андрееве М. М., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 3 июля. – С. 2.
232. «Я убит подо Ржевом...». Он убит под Моздоком [о Довгом И. К.] // Режевская вестъ. – 1999. – 4 сент. – С. 3.
232. Найти себя [о Петуховой Н. Г., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 10 сент. – С. 3.
233. Жить надо долго [о Почётном гражданине г. Режа Садовникове А. В.] // Режевская вестъ. – 1999. – 21 окт. – С. 2.

234. С горы Орловой Дагестана не видать... [о Пермякове С., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 11 сент. – С. 1.
235. ...а в земле Режевской плачет Липовский храм [о Христорождественской церкви с. Липовского Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 1999. – 28 окт. – С. 3.
236. Дом там, где сердце... Мостовские страдания [о жителях дер. Мостовой Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 2000. – 15 янв. – С. 3.
237. Их обвенчала война [об участниках Великой Отечественной войны Курылёвых А. И. и Н. П., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2000. – 8 мая. – С. 3.
238. Поколению победителей [об участниках Великой Отечественной войны, праздновании Дня Победы, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2000. – 20 мая. – С. 2.
239. Наиважнейший предмет [об учителях физкультуры Солдатовой Н. Г. и Чикуровой Н. В., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2000. – 12 авг. – С. 3.
240. Сама [о Яковлевой А. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2000. – 30 сент. – С. 3.
241. Алёшкина любовь или молодость как средство делать карьеру [о московском продюсере, уроженце г. Режа Исакове А.] // Режевская вестъ. – 2000. – 28 нояб. – С. 3.
242. Кусочек хлеба из сороковых... [об Ольковой Е. И., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2000. – 2 дек. – С. 3.
243. На улице Лазурной [о типографии «Лазурь», г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 13 янв. – С. 2.
244. Женщина года [о матери Героя России Рычковой Г. А. и др.] // Режевская вестъ. – 2001. – 7 марта. – С. 1.
245. Идёт времечко, летят годики... [о Курелюк В. С., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 7 марта. – С. 2.
246. Негаснувший костёр [о Савиных М. М. и Ф. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 7 марта. – С. 4.
247. Не было приказа «Беречь себя» [о Казарновском М. Г., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 10 марта. – С. 1.
248. Если снова начать... [об истории Режевской типографии] // Режевская вестъ. – 2001. – 22 марта. – С. 3., 24 марта – С. 3.
249. Тут тихо, иногда постреливают... [о Казарновском М. Г., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 14 апр. – С. 3.
249. Живи и помни... [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 12 мая. – С. 1.
250. Пришествие [о Екимове Е. А., настоятеле церкви христиан адвентистов седьмого дня, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 19 мая. – С. 2.
251. Когда на взмахе два крыла... [о Кротовых С. В. и А. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 31 мая. – С. 3.
252. Век живи... [о Мелкозёровой М. Е., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2001. – 2 авг. – С. 3.

253. Жизнь на почёте [о Дорохиной А. А., с. Каменка Режевского р-на] // Режевская вест. – 2001. – 11 авг. – С. 2.
254. Цветные фантазии [о Сысоевых Ф. И. и М. Д., пос. Озёрный Режевского р-на] // Режевская вест. – 2001. – 16 авг. – С. 3.
255. Не приведи, Господи... [о Клюкиных О. В. и Д. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2001. – 30 авг. – С. 3.
256. Но впереди вся осень... [о Максимовой Н. С., г. Реж] // Режевская вест. – 2001. – 6 сент. – С. 1.
257. Там, в стреляющих горах... [о Манькове Д., с. Арамашка Режевского р-на] // Режевская вест. – 2001. – 2 окт. – С. 3.
258. Высшая квалификация [о хирурге Крякунове Н. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2001. – 3 нояб. – С. 1.
259. «Я хочу возвратиться корабельной сосной» [об участнице Великой Отечественной войны Релиной Н. В., г. Благовещенск] // Режевская вест. – 2002. – 5 янв. – С. 5.
260. Он обещал маме быть дома к её дню рождения. Накануне его похоронили... [о кавалере ордена Мужества Рычкове К. Е., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 16 февр. – С. 3.
261. Это – судьба [о Чернееве А. В., г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 2002. – 1 марта. – С. 2.
262. Честь имею [о подполковнике Кавкайкине Д. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 2 марта. – С. 3.
263. ...невернувшихся с войны [о кавалере ордена Мужества Манькове Д. Н., с. Арамашка Режевского р-на] // Режевская вест. – 2002. – 7 мая. – С. 5.
264. «Хочу дожить и умереть в Реже» [об участнице Великой Отечественной войны Скорняковой-Федотовой З. И., г. Ташкент] // Режевская вест. – 2002. – 7 мая. – С. 6.
265. В шесть часов вечера после войны [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 14 мая. – С. 3.
266. Второе имя [о прозвищах жителей г. Режа] // Режевская вест. – 2002. – 13 июля. – С. 2.
267. Дом, где пахнет пирогами [о Семёновых Ю. П. и М. Ф., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 8 авг. – С. 3.
268. Летят утки... [о Русаковых А. Е. и А. С., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 24 авг. – С. 3.
269. ...А вчера расцвела белая «Карара» [о Новосёловой А. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 24 авг. – С. 7.
270. «Хочу видеть церковь белую, как лебёдушка...» [о Христорождественской церкви с. Липовского Режевского р-на] // Режевская вест. – 2002. – 31 авг. – С. 3.

271. Достойная жизнь [о семье Супрун Д. И. и М. Г., г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 2002. – 6 сент. – С. 2.
272. Композитор шахматных баталий [о чемпионе мира по шахматной композиции Ивунине А. В., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 10 сент. – С. 2.
273. На главном направлении [об Акатовой Л. Б., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 17 сент. – С. 3.
274. В спортивных боях за Россию!.. [о мастере спорта международного класса Караваеве Д. В., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 31 окт. – С. 3.
275. Гражданин новой России: [житель м-на Быстринский Пушкарёв С. – лауреат губернаторской премии] // Режевская вест. – 2002. – 2 нояб. – С. 1.
276. Гори, гори, звезда... [о Ворониных В. Н. и А. Н., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 2 нояб. – С. 2.
277. Поймать звезду! [о Голендухине В. Ю., руководителе астрокосмической ассоциации «Сириус», г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 9 нояб. – С. 1.
278. Мальчишка с нашего двора [о погибшем в Чечне Жуйкове С. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2002. – 28 нояб. – С. 3.
279. Полиграфистами не рождаются... [о Тарасовой Г. В., г. Реж] // Режевская вест. – 2003. – 11 янв. – С. 3.
280. Город родной [о Дрягилевой З. В.] // Режевская вест. – 2003. – 11 янв. – С. 3.
281. Посади дерево, построй дом, вырасти сына... [о семье Ивановых М. И. и А. Л., г. Реж] // Режевская вест. – 2003. – февр. – С. 2.
282. Эта работа как наркотик. Её невозможно бросить [о I исслед.-практ. конф. РИРО в Режевском историческом музее (17 янв. 2004 г.)] // Вместе. – Реж, 2004. – № 5. – С. 3, 5.
283. Край родной. Земля уральская... [о члене РИРО Фроловой И. Е.] // Вместе. – Реж, 2004. – № 5. – С. 3.
284. Шёл солдат во имя жизни, жил солдат, слуга Отчизны... // Вместе. – Реж, 2004. – № 8, (Июнь). – С. 5.
285. Счастье – когда тебя понимают [об учителе Режевской школы № 44 Черновой Р. А.] // Режевская вест. – 2004. – 30 окт. – С. 1.
286. Выступили – отлично! [об участии режев. родоведов в работе IV Урал. родовед. науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г.)] // Вместе. – Реж, 2004. – № 21 (Дек.). – С. 4.
287. Ветераны в строю: [о работе по сбору материалов об участниках Великой Отечественной войны] // Вместе. – Реж, 2005. – № 11 (Июнь). – С. 1.
288. Судьба, не пожалей добра... [о Третьяковой М. М.] // Вместе. – Реж, 2005. – № 7-8-9-10. – С. 2.
289. О людях, о времени, о себе [о презентации книги Бесовой В. М. «Судьбы людские»] // Новости Режа. – 2006. – 21 апр. – С. 16.
290. Время собирать камни [о Клевакине В. В., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 21 апр. – С. 4.

291. Живёт его победа, живёт его картина [о художнике, участнике Великой Отечественной войны Кашкине В. А.] // Новости Режа. – 2006. – 5 мая. – С. 3.
292. Всё меньше с нами ветеранов, но свято память бережём [о праздновании Дня Победы, г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 12 мая. – С. 2.
293. Признание в любви [о поэтессе Ивановой М. В., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 12 мая. – С. 16.
294. Сколько стоит память об отце? [о медали «Дети войны»] // Новости Режа. – 2006. – 22 июня. – С. 2.
295. А всё-таки мы живём [о Коркодиновой В. А., Косиловой З. И., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 6 июля. – С. 4.
296. Классная история [о выпуске Режевской школы № 44 1966 г.] // Новости Режа. – 2006. – 13 июля. – С. 4.
297. Собираем улыбки [о работниках торговли Поникаровских Н. П., Крайниковой Л. В., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 20 июля. – С. 4.
298. Родство помнить – жить полно [о родословных села Черемисского] // Новости Режа. – 2006. – 27 июля. – С. 3.
299. Дорога – железная, люди – золотые [о Самочёрновой Л. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 3 авг. – С. 4.
300. В царстве Айболитов [о сотрудниках Режевской ветеринарной станции Осиповой О. В., Ворончихиной Л. Н., Колмакове С. Г., Зубаревой В. И.] // Новости Режа. – 2006. – 10 авг. – С. 5.
301. Город цветов [о Шестакове Ю. В., м-н Быстринский] // Новости Режа. – 2006. – 24 авг. – С. 3.
302. Так приходит успех [об учителе истории школы № 10, члене РИРО Еловских Л. Л., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 31 авг. – С. 4.
303. Командир с мягким голосом [о майоре полиции Ческидовой Т. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 14 сент. – С. 3.
304. Поклониться памяти отца [об областной общественной организации «Память сердца. Дети погибших защитников Отечества», вдове погибшего Е. И. Щербаковой, г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 21 сент. – С. 2.
305. Тридцать три под одной обложкой [10-летие Режевского поэтического объединения «Исток»] // Новости Режа. – 2006. – 29 сент. – С. 8.
306. Режевские кедры памяти [о мемориале памяти жертв политических репрессий, г. Реж] // Новости Режа. – 2006. – 6 окт. – С. 2.
307. Первая школа: победный май [о краеведческой работе в Режевской школе № 1] // Новости Режа. – 2007. – 14 июня. – С. 3.
308. Почта в жизни Черемисского [95-летний юбилей] // Новости Режа. – 2007. – 21 июня. – С. 2.
309. Режевской химический завод: год за годом / авт.-сост. : З. В. Дрягилева, В. А. Воробьёва, Л. А. Карев. – Реж: ООО КТ «Циркон», 2008. – 194 с.: фот.

310. Род. Народ. Родина. Родословные Режа [о презентации сборника «Режевские родословные» в Центре культуры и искусств (17 мая 2008 г.)] // События Режа. – 2008. – № 11-12. – С. 4-5.
311. Расстрелянный отец благословил [о Манькове Н. А. и его семье, с. Арамашка] // Режевская вестъ. – 2010. – 28 янв. – С. 4., 4 февр. – С. 4.
312. То же // События Режа. – 2010. – № 17. – С. 2-3.; № 18. – С. 2-3.
313. Его война. Его мир [о Рычкове П. Е.] // Режевская вестъ. – 2010. – 11 февр. – С. 4.
314. Аве Мария [о Спасовой М. И.] // Режевская вестъ. – 2010. – 25 февр. – С. 4.
315. Нам рано жить воспоминаниями... [к 80-летию газеты «Режевская вестъ»] // Режевская вестъ. – 2010. – 1 апр. – С. 4.
316. Рио-рита, рио-рита, кружится фокстрот... [о ветеране гор. типографии Костоусовой А. В.] // Режевская вестъ. – 2010. – 10 апр. – С. 4.
317. Время, назад! [к 80-летию газеты «Режевская вестъ»] // Режевская вестъ. – 2010. – 15 апр. – С. 4.
318. В неприятное детство ворвалась война...: [о жительнице м-на Быстринского Бигловой П. П.] // Режевская вестъ. – 2010. – 8 мая. – С. 3.
319. Не убит подо Ржевом? [о работе поискового отряда «Рысь» Режевской школы № 1] // Режевская вестъ. – 2010. – 8 мая. – С. 5.
320. ...не ставить же веку в вину [биогр. очерк о бывш. узнице концлагеря, ветеране труда Ганжа А. А.] // Режевская вестъ. – 2010. – 8 мая. – С. 6.
321. В неприятное детство врывается война [о Петрове Д. Я. и Киселёве В. Г.] // Режевская вестъ. – 2010. – 22 июня. – С. 3.
322. Ничто на земле не проходит бесследно... [о Кузнецовой З. С.] // Режевская вестъ. – 2010. – 20 июля. – С. 3.
323. Когда б имел золотые горы... [о семье Прокопьевых] // Режевская вестъ. – 2010. – 17 авг. – С. 2.
324. ...так назначено судьбой для нас с тобой – служба [о Берсенёве В. В.] // Режевская вестъ. 2010. – 2 сент. – С. 3.
325. За порядок для России – до конца [о Суздаловой О. В.] // Режевская вестъ. – 2010. – 21 окт. – С. 4.
326. «Служу народу!» [о милицейской династии Смирновых] // Режевская вестъ. – 2010. – 9 нояб. – С. 3.
327. Аплодисменты! [о директоре ЦКИ Барановой Г. А.] // Режевская вестъ. – 2010. – 25 нояб. – С. 6.
328. А за нами где-то середина лета... [о Федоровцевой С. В.] // Режевская вестъ. – 2010. – 11 дек. – С. 4.
329. На крылечке вдвоём [о семье Ильиных] // Режевская вестъ. – 2010. – 14 дек. – С. 3.
330. Жить красиво? Легко! [о Бачининой Д. В.] // Режевская вестъ. – 2011. – 22 янв. – С. 4.

331. ...и опять зацветёт астильба [об Ураловой В. Е.] // Режевская вест. – 2011. – 12 февр. – С. 4.
332. Взвейтесь кострами... [о Тактуевой Л. Н.] // Режевская вест. – 2011. – 19 февр. – С. 5.
333. Фамильные ценности [о Королёве Г. И.] // Режевская вест. – 2011. – 3 марта. – С. 7.
334. И нитка, втрое скрученная... [о Королёвой Г. С.] // Режевская вест. – 2011. – 5 марта. – С. 5.
335. Жить, далёкому мужеству верность храня... [об участниках Великой Отечественной войны Тиунове Е. Н. и Шаврине К. Н.] // Режевская вест. – 2011. – 7 мая. – С. 1-2.
336. От сиротского крыльца [о Голендухиной Л. С.] // Там же. – С. 4.
337. Майскими короткими ночами [празднование 66-летия Победы в Великой Отечественной войне, Реж] // Режевская вест. – 2011. – 12 мая. – С. 1.
338. Казённый дом [о социально-реабилитационном центре для несовершеннолетних «Подснежник»] // Режевская вест. – 2011. – 31 мая. – С. 2.
339. ...если б не было войны! [о враче-стоматологе Хорьковой М. С.] // Режевская вест. – 2011. – 21 июня.
340. Нинин день [о директоре Режевской школы № 7 Зайцевой Н. П.] // Режевская вест. – 2011. – 5 июля. – С. 7.
341. Достойно есть [о семье Пономарёвых] // Всем обо всём. – Реж, 2011. – 23 июля. – С. 3.
342. Жизнь на двоих [о семье Путиловых] // Режевская вест. – 2011. – 16 авг. – С. 3.
343. ...просто наступает вечер [о Тарабаевой М. К.] // Режевская вест. – 2011. – 25 авг. – С. 5.
344. Не было печали – просто уходило лето... [о Кривоноговой Л. В.] // Режевская вест. – 2011. – 13 сент. – С. 3.
345. Учителями славится [о Шаманаевой Т. С., учителя Режевской средней школы № 1] // Режевская вест. – 2011. – 24 сент. – С. 2.
346. Мамин дом [о Чепчуговой В. И.] // Режевская вест. – 2011. – 11 окт. – С. 4.
347. Раста большой! [о семье Бабиновых] // Всем обо всём. – Реж, 2011. – 22 окт. – С. 1.
348. Всё остаётся людям [о хирурге, Почётном гражданине г. Режа Крякунове Н. А.] // Всем обо всём. – Реж, 2011. – 3 нояб. – С. 1.
349. Путеводные звёзды погон [об Аношине А. М.] // Режевская вест. – 2011. – 10 нояб. – С. 5.
350. Спешите делать добро [о Рассохиной М. Ф.] // Режевская вест. – 2011. – 17 нояб.
351. Хлебушко [о Чесноковой В. М., с. Черемисское] // Режевская вест. – 2012. – 10 янв. – С. 3.

352. Кедровая аллея [празднование 10-летия Режевского отделения ассоциации жертв политических репрессий, Реж] // Режевская вест. – 2012. – 17 янв. – С. 3.
353. Род-народ-Родина [о III науч.-практ. конф. РИРО «Наши родные деревни и сёла» (Режевская центр. район. б-ка, 5 янв. 2012 г.)] // Режевская вест. – 2012. – 2 февр. – С. 5.
354. На роду написано [об Устиновой М. А., г. Реж] // Режевская вест. – 2012. – 7 февр. – С. 2.
355. Во имя отца и сына... [о семье Джалаловых, г. Реж] // Режевская вест. – 2012. – 23 февр. – С. 2.
356. Герой первой мировой [о Чебыкине С. Е., г. Реж] // Режевская вест. – 2012. – 23 февр. – С. 4.
357. Бабушкино наследство [о Сидельниковой М. А.] // Режевская вест. – 2012. – 1 марта. – С. 7.
358. Долюшка [о Бояркиной А. М.] // Режевская вест. – 2012. – 29 марта. – С. 4.
359. По делам нашим [о Решетовой С. М., пос. Крутиха] // Режевская вест. – 2012. – 21 апр. – С. 3.
360. Мир вашему дому [о семье Клевакиных] // Режевская вест. – 2012. – 10 мая. – С. 3.
361. ...А у кольца начала нет и нет конца [об Апоник С. В.] // Режевская вест. – 2012. – 19 мая. – С. 2.
362. Как закаляется сталь [о Гладких Л. Ф.] // Режевская вест. – 2012. – 12 июля. – С. 3.
363. Погода в доме [о Колмаковой Г. В., с. Останино] // Режевская вест. – 2012. – 24 июля. – С. 3.
364. Ничто нас в жизни не сможет вышибить из седла...: [о жительнице м-на Быстринского И. Н. Андреевой] // Режевская вест. – 2012. – 26 июля. – С. 3.
365. Там, где Богородица ходит... [об учителе Колмаковой И. Б., с. Останино] // Режевская вест. – 2012. – 28 июля. – С. 5.
366. Широка река... [об Авдюковой Л. П.] // Режевская вест. – 2012. – 4 авг. – С. 3.
367. ...за то, что ты есть на свете [о семье Климарёвых, с. Черемисское] // Режевская вест. – 2012. – 11 авг. – С. 4.
368. А жизнь – продолжается! [о Корниловой Н. Н.] // Режевская вест. – 2012. – 6 окт. – С. 4.
369. Родительский дом, начало начал... [о семье Бачининых] // Режевская вест. – 2012. – 13 окт. – С. 5.
370. Святая профессия – врач [о враче Черемисской больницы Ольковой Е. С.] // Режевская вест. – 2012. – 3 нояб. – С. 4-5.
371. Мамина веточка [о Копаловой З. И.] // Режевская вест. – 2012. – 27 дек. – С. 3.

372. За родником белый храм... [о Рякове В. Н.] // Режевская вест. – 2013. – 3 янв. – С. 2.
373. ...Такая короткая долгая жизнь [о Таракановой А. Ф., г. Реж] // Режевская вест. – 2013. – 19 янв. – С. 4.
374. ... только песня остаётся с человеком [25 янв. 30-летие отпраздновал народный хор «Красная гвоздика», г. Реж] // Режевская вест. – 2013. – 26 янв. – С. 5.
375. Ласточки над крыльцом [о Бачиной Н. И.] // Режевская вест. – 2013. – 9 февр. – С. 4.
376. За окошком вечер... [о Марковой А. И.] // Режевская вест. – 2013. – 16 февр. – С. 3.
377. Там, где земли отеческой лоскут... [о семье Черепановых, с. Черемисское] // Режевская вест. – 2013. – 21 февр. – С. 4.
378. Однолюбам жить на свете легче [о семье педагогов Седых] // Режевская вест. – 2013. – 7 марта. – С. 4.
379. Москва! – как много в этом звуке... Вся жизнь [о семье Голендухиных] // Режевская вест. – 2013. – 30 марта. – С. 5.
380. Жизнь как дорога [о краеведе Шумковой А. Т., г. Реж] // Режевская вест. – 2013. – 16 апр. – С. 1.
381. Где родилась – пригодилась [о медсестре Коровиной А. М., с. Черемисское] // Режевская вест. – 2013. – 25 апр. – С. 5.
382. ...там ладони пахли мятой и ромашковой пылью [об Алферьевой О. И.] // Режевская вест. – 2013. – 7 мая. – С. 5.
383. Нет в России семьи такой, где б не памятен был свой герой [о фронтовиках Некрасове Г. Ф., Токареве А. Т., Рудакове А. А.] // Режевская вест. – 2013. – 9 мая. – С. 2.
384. Тридцать восьмая параллель [о Рудине А. Н.] // Режевская вест. – 2013. – 14 мая. – С. 4.
385. Заботливый дом [Режевской дом-интернат] // Режевская вест. – Реж, 2013. – 8 июня. – С. 4
386. ... и дольше века длится жизнь [о Першиной В. С., с. Черемисское] // Режевская вест. – 2013. – 22 июня. – С. 5.
387. Бессмертный полк [биогр. очерк о ветеране Великой Отечественной войны Костоусове А. А., Реж] // Режевская вест. – 2013. – 22 июня. – С. 3.
388. Как хорошо, что есть Женя [о Першиной Е. А., с. Черемисское] // Режевская вест. – 2013. – 29 июня. – С. 5.
389. ...но как на свете без любви прожить? [о Колесниковой А. А.] // Режевская вест. – 2013. – 13 июля. – С. 4.
390. Не ставить же веку в вину... [об учителе Аллевой Н. К., г. Реж] // Режевская вест. – 2013. – 27 июля. – С. 4.

391. Полнее загрузить свои года [об учителе Красильниковой Т. Г.] // Режевская вест. – 2013. – 20 авг. – С. 3.
392. Просто вспомни, что я есть [биогр. очерк о семье Савиных, м-н Быстринский] // Режевская вест. – 2013. – 5 сент. – С. 3.
393. Всё, без чего на свете жить нельзя [биогр. очерк о жительнице села Клевакинского Мелкозёровой О. А.] // Режевская вест. – 2013. – 10 сент. – С. 3.
394. Учитель словесности [об учителе Черновой Р. А.] // Режевская вест. – 2013. – 14 сент. – С. 5.
395. Всем! Всем! Всем! Вас приглашает школа № 7! [к 50-летнему юбилею Режевской школы № 7] // Режевская вест. – 2013. – 5 окт. – С. 3.
396. Все мы кисточки в Божьих руках [о семье Дорохиных] // Режевская вест. – 2013. – 19 окт. – С. 4.
397. Семьдесят крылатых школьных лет [очерк о педагогическом коллективе школы № 44] // Режевская вест. – 2013. – 19 окт. – С. 5.
398. Ты в тетрадный листок запиши адресок... [к 70-летнему юбилею Режевской школы № 44] // Режевская вест. – 2013. – 24 окт. – С. 3.
399. «Полным баком клянусь, если он не пробит...» [история Режевского автотранспортного предприятия] // Режевская вест. – Реж, 2013. – 26 окт. – С. 1-2.
400. Правильные годы тревожной молодости [о Мокерове С. И.] // Режевская вест. – 2013. – 29 окт. – С. 2.
401. Словно голос из прекрасного далёка... [о Петелиной Е. П.] // Там же. – С. 3.
402. Сто третий год живя на этом свете... [биогр. очерк о труженице тыла Чепчуговой А. П.] // Режевская вест. – 2013. – 23 нояб. – С. 4.
403. Родная кровь [о семье Агафоновых] // Режевская вест. – 2013. – 30 нояб. – С. 5.
404. Никогда не поздно жить [биогр. очерк о ветеране труда Пауловой А. И.] // Режевская вест. – 2014. – 14 янв. – С. 3.
405. Чтобы жизнь повторилась сначала... [о Русаковой В. А.] // Режевская вест. – 2014. – 18 янв. – С. 4.
406. Судьба на улице Лениной [о Кочегаровой Т. Н.] // Режевская вест. – 2014. – 8 февр. – С. 3.
407. Домик окнами в сад... [о семье Докучаевых] // Режевская вест. – 2014. – 22 марта. – С. 5.
408. От родного порога незримая нить... [о Рычковой Е. А.] // Режевская вест. – 2014. – 29 марта. – С. 3.
409. Ради нескольких строчек в газете [о газете «Правда коммунизма»-«Режевская вест.】 // Режевская вест. – 2014. – 17 апр. – С. 1.
410. Шайтанская повесть [о семье Ширяевых, с. Октябрьское Режевского р-на] // Режевская вест. – 2014. – 19 апр. – С. 4.

411. Какая песня без баяна? [о семье Душиных, с. Глинское] // Режевская весть. – 2014. – 1 мая. – С. 3.
412. Знаете, каким он парнем был? [о Голендухине С. И.] // Режевская весть. – 2014. – 27 мая. – С. 3.
413. Без страха и упрёка [о Галянине В. П.] // Режевская весть. – 2014. – 31 мая. – С. 5.
414. ...За всё ответственно сама [к 80-летию юбилею Русаковой Е. Я., г. Реж] // Режевская весть. – 2014. – 10 июня. – С. 3.
415. Дочь России [о Бесовой В. М., с. Черемисское] // Режевская весть. – 2014. – 12 июня. – С. 2-3.
416. Когда всё только начинается? Всегда! [о Тарасовой Г. В.] // Режевская весть. – 2014. – 28 июня. – С. 3.
417. И не было большего долга... [о Брызгаловой Г. С.] // Режевская весть. – 2014. – 29 июля. – С. 3.
418. Там, где багульник на сопках цветёт... [о Релиной Н. В., Почётном гражданине г. Благовещенска] // Режевская весть. – 2014. – 2 авг. – С. 4.
419. Судьба, судьбы, судьбе... [о семье Барановых] // Режевская весть. – 2014. – 6 сент. – С. 5.
420. ...пусть этот мир прогнётся под нас [о Першине А. И., с. Черемисское] // Режевская весть. – 2014. – 9 сент. – С. 3.
421. Такая короткая долгая жизнь... [о Минееве К. И.] // Режевская весть. – 2014. – 20 сент. – С. 4.
422. Мы живём в глубине России... [о Бесовой В. М., с. Черемисское] // Режевская весть. – 2014. – 16 окт. – С. 1, 3.
423. Большое сердце бабы Капы [о Слёзкиной К. И.] // Режевская весть. – 2014. – 22 нояб. – С. 3.
424. Судьба начиналась с войны и работы [об Останиной К. А.] // Режевская весть. – 2015. – 31 янв. – С. 5.
425. Помню! Гожусь! [о фронтовиках Кукарцевых и Шаманаевых] // Режевская весть. – 2015. – 5 февр. – С. 3.
426. Папина дочка [о Дорохиной М. Г.] // Режевская весть. – 2015. – 26 февр. – С. 4.
427. Команда молодости нашей [о коллективе редакции газеты «Большевик»-«Правда коммунизма»-«Режевская весть»] // Режевская весть. – 2015. – 14 апр. – С. 2.
428. И страна, и её времена [о коллективе редакции газеты «Большевик»-«Правда коммунизма»-«Режевская весть»] // Режевская весть. – 2015. – 16 апр. – С. 3.
429. Наша «Ивушка». Неплачущая! [о хоре ветеранов Центра культуры и искусств и его руководителя М. П. Клевакине, г. Реж] // Режевская весть. – 2015. – 25 апр. – С. 5.

430. Ровесница Победы [о ветеране типографии Важениной Л. Л.] // Режевская вест. – 2015. – 7 мая. – С. 4.
431. Сиротская история. Из войны [о Благодаровой В. И.] // Режевская вест. – 2015. – 14 мая. – С. 4.
432. Песни петь меня учили соловьи заречные... [о Никулиной Э. Л.] // Режевская вест. – 2015. – 8 июля. – С. 9.
433. Некрасов день [о Некрасове В. В.] // Режевская вест. – 2015. – 5 сент. – С. 5.
434. Теория вероятности [об учителе Борисовой Т. К.] // Там же. – С. 4.
435. ...А юность ушедшая всё же бессмертна [о Петелиной Е. П.] // Режевская вест. – 2015. – 7 нояб. – С. 4.
436. ...жизни надёжный причал [о Кутаковой Н. В.] // Режевская вест. – 2015. – 5 дек. – С. 4.
437. Эти глаза напротив... [о семье Голубевых, г. Реж] // Режевская вест. – 2016. – 16 янв. – С. 3.
438. ...Жизнь опять повторяется с начала [о Соколовой В. Ф.] // Режевская вест. – 2016. – 30 янв. – С. 3.
439. Учитель! Пред именем твоим позволь смиренно преклонить колени... [о Тактуевой Л. Н.] // Режевская вест. – 2016. – 20 февр. – С. 4-5.
440. Важней всего погода в доме [о семье Васильевых] // Режевская вест. – 2016. – 12 марта. – С. 5.
441. Простое полотно её судьбы [об Ануфриевой Т. Г.] // Режевская вест. – 2016. – 2 апр. – С. 4.
442. Вдвоём. По жизни и судьбе [о семье Клевакиных] // Режевская вест. – 2016. – 30 апр. – С. 5.
443. Работа – это жизнь [об Иванове Б. П.] // Режевская вест. – 2016. – 4 мая. – С. 3.
444. Петровна [о Поляковой А. П.] // Режевская вест. – 2016. – 11 июня. – С. 5.
445. Цветущий июль, мамин месяц [об Агалаковой М. И.] // Режевская вест. – 2016. – 16 июля. – С. 3.

Публикации о Воробьёвой В. А.:

1. Мусальникова Г. [Воробьёва Валентина Александровна] // Режевская вест. – 1997. – 11 окт. – С. 1.
2. Макаренкова А. Бригантина // Режевская вест. – 2012. – 13 окт. – С. 3.
3. [Воробьёва Валентина Александровна] : [некролог] // Режевская вест. – 2017. – 6 мая – С. 7.
4. [Воробьёва Валентина Александровна] : [некролог] // Режевская вест. – 2017. – 13 мая – С. 7.
5. Релина Н. Дорогие сердцу люди // Режевская вест. – 2018. – 17 февр. – С. 4.
6. Голендухина М., Фатыхова Т., Никонова Л., Попова Г., Венедиктова И. [Воробьёва В. А., к 5-летию смерти] // Округ Реж. – 2022. – 27 апр. – С. 15.

7. [Воробьёва Валентина Александровна] : [к 75-летию со дня рождения] / коллеги // Округ Реж. – 2022. – 12 окт. – С. 15.

Дробинко Галина Александровна (1963).

Член Режевского ИРО с 02.10.2016 г., председатель с 05.11.2018 г. Член правления РИРО с 2021 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Член-соревнователь УИРО с 10.02.2020 г., действительный член УИРО с 11.01.2022 г. Экономист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Елпановы, Гладких, Кондратьевы, Клевакины из с. Клевакинского Режевского р-на). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Воспоминания детства // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 89-90.
2. История семьи Клевакиных из села Клевакинского // Там же. – С. 132-134.
3. Короткая жизнь красноармейца [о Клевакине Ф. Е.] // Там же. – С. 138-139.
4. Судьба Клевакина Ефима Ивановича // Там же. – С. 140-141.
5. Человеческие судьбы в истории страны [о Колесникове Ф. И.] // Там же. – С. 142-146.
6. Фронтовая судьба Клевакина Феофана Ефимовича // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 31.
7. Гордость нашей семьи Калабин Дмитрий Лукьянович / Г. А. Дробинко, Т. Д. Калабина // Там же. – С. 32-34.
8. Крестовоздвиженский храм села Ленёвского // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 35-37.
9. Дом образцового содержания [о лучших домах с. Ленёвского] // Там же. – С. 188-191.

Доклады на конференциях:

1. Я родом из семьи Гладких // Региональная науч.-практ. конф. «Край родной – люди, история». (16 апр. 2019 г., с. Покровское Артёмовского р-на).
2. Человеческие судьбы в судьбе страны // IX науч.-практ. конф. РИРО «Здесь Родины моей начало». (25 янв. 2020 г., с. Клевакинского Режевского р-на).
3. Гордость нашей семьи Калабин Дмитрий Лукьянович // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).
4. Крестовоздвиженский храм села Ленёвского // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского р-на).
5. Дом образцового содержания // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского р-на).

Дрягилева Зинаида Васильевна (1926-2011).

Член Режевского ИРО с 21.02.2003 г., зачислена навечно под № 2. Член-соревнователь УИРО с 18.11.2005 г., действительный член УИРО с 10.09.2010 г. В честь З. В. Дрягилевой 19.09.2012 г. по обращению комитета Режевского городского отделения КПРФ названа вновь образованная улица в микрорайоне Быстринском. Юрист. Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Тема исследований: история Режа, Режевского химического завода, микрорайона Быстринского, генеалогия собственной семьи (Дрягилевы). Жила в г. Реже.

Список публикаций:

1. Солдат – всегда солдат [об участнике Великой Отечественной войны Клевакине П. Ф., с. Клевакинское Режевского р-на] // Правда коммунизма. – Реж, 1969. – 9 мая. – С. 3.
2. Дружно, как одна семья [о поездке в Среднюю Азию лучших пропагандистов г. Режа] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 2 июня. – С. 3.
3. Учатся молодые коммунисты [о школе молодого коммуниста в м-не Быстринском] // Правда коммунизма. – Реж, 1977. – 11 июня. – С. 2.
4. Школа зрелости [о школе молодого коммуниста в м-не Быстринском] // Правда коммунизма. – Реж, 1980. – 24 апр. – С. 2.
5. Зажигай словом: [гор. семинар пропагандистов] // Правда коммунизма. – Реж, 1984. – 4 окт. – С. 2.
6. Доверена забота [о совете ветеранов Режевской центральной районной больницы] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 23 янв. – С. 2.
7. Побольше бы новинок [м-н Быстринский] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 9 июля. – С. 3.
8. ...Плюс своя инициатива [о санатории-профилактории Режевского механич. завода «Рассвет»] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 4 окт. – С. 4.
9. После войны [к 70-летию ВЛКСМ] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 25 окт. – С. 3.
10. Далёкое-близкое [о выпуске 1944 г. Режевской школы № 1] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 25 мая. – С. 2.
11. Они были первыми [об истории газеты «Большевик»-«Правда коммунизма»] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 27 марта. – С. 3.
12. Пели песни молодости [о ветеранах Режевской швейной фабрики] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 31 марта. – С. 2.
13. Династия Калугиных // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 3 апр. – С. 1.
14. Из редакции – на фронт [об истории газеты «Большевик»-«Правда коммунизма»] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 7 апр. – С. 1.
15. Прощание с «Большевиком» [об истории газеты «Большевик»-«Правда коммунизма»] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 10 апр. – С. 1.

16. Память [о праздновании Дня Победы в Режевской школе № 1] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 22 мая. – С. 2.
17. В одиночку правду не отстоять [коммунисты] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 28 июля. – С. 2.
18. Все бы так – дружно [о работе совета ветеранов Режевской швейной фабрики] // Режевская весть. – 1991. – 9 марта. – С. 3.
19. Дело на всю жизнь [о Холопенкове Д. А. – бывшем работнике Режевского химзавода, члене КПСС] // Режевская весть. – 1991. – 13 апр. – С. 3.
20. Вместе легче [о совете ветеранов с. Арамашка Режевского р-на] // Режевская весть. – 1992. – 12 нояб. – С. 3.
21. Так рождался Быстринский // Режевская весть. – 1993. – 26 июня. – С. 3; 29 июня. – С. 2.; 1 июля. – С. 2.
22. Выбирайте достойных [о кандидате в гор. Думу Вихареве А. А.] // Режевская весть. – 1994. – 7 апр. – С. 2.
23. На передовой [об участнике Великой Отечественной войны Булдакове М. С., г. Реж] // Режевская весть. – 1994. – 6 окт. – С. 2.
24. Сорок пять лет рядом [о супругах Никитиных Н. Е. и Н. Ф.] // Режевская весть. – 1994. – 29 дек. – С. 2.
25. Любимое дело – на всю трудовую жизнь [к 40-летию Режевского химзавода: о Зимариной В. П.] // Режевская весть. – 1995. – 17 янв. – С. 2.
26. Семья Вуймановых [на конкурс к 50-летию победы в Великой Отечественной войне] // Режевская весть. – 1995. – 26 янв. – С. 2.
27. Он помнит братство фронтовое... [на конкурс к 50-летию победы: о Кадникове А. Д.] // Режевская весть. – 1995. – 16 февр. – С. 2.
28. Ему сегодня девяносто [о Жаринове А. А., г. Реж] // Режевская весть. – 1995. – 30 марта. – С. 2.
29. Не ради славы, а ради жизни на земле: [на конкурс к 50-летию победы: об Еремееве Т. В.] // Режевская весть. – 1995. – 6 апр. – С. 2.
30. Военный госпиталь в Реже // Режевская весть. – 1995. – 4 мая. – С. 2.
31. Письмо из 43 года [о погибшем в Великую Отечественную войну Клевакине И. Г.] // Режевская весть. – 1995. – 9 мая. – С. 3.
32. Коллективный портрет: [к 40-летию химзавода: о коллективе мастерской № 1 мастера Миргасимова В. М.] // Режевская весть. – 1995. – 16 мая. – С. 3.
33. И на Тихом океане свой закончили поход... [о семье Шаршавовых М. Н. и Л. Д., г. Реж] // Режевская весть. – 1995. – 17 авг. – С. 3.
34. Солдатская память: [50 лет победы: о Шестакове И. С.] // Режевская весть. – 1995. – 22 авг. – С. 3.
35. Он плавал на Аляску: [50 лет победы: о Пичугине В. С., с. Ленёвское] // Режевская весть. – 1995. – 5 сент. – С. 2.
36. Династия хлеборобов и пограничников [о семье Мокроносовых, с. Ленёвское Режевского р-на] // Режевская весть. – 1995. – 7 сент. – С. 2.

37. Их объединяет любовь к людям [о Куминове М. В. и Петелиной Е. П., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1995. – 7 нояб. – С. 2.
38. Первомай придёт... [об истории праздника] // Режевская вестъ. – 1996. – 30 апр. – С. 2.
39. Один из тех, кто штурмовал Берлин [об Утусикове А. Г., м-н Быстринский] // Режевская вестъ. – 1996. – 9 мая. – С. 3.
40. На Береговой открывался городской сад... [о первом дне Великой Отечественной войны, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1996. – 22 июня. – С. 2.
41. Все мы родом из детства [об образцовой школе № 5, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1997. – 27 февр. – С. 5.
42. Она всё смогла [о Черепановой А. Д., с. Черемисское Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 1997. – 21 июня. – С. 3.
43. Люблю этот город, знаковый до слёз [о Реже 1930-40-х годов] // Режевская вестъ. – 1997. – 5 июля. – С. 3.
44. Октябрь в её судьбе [о Поляковой Л. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1997. – 6 нояб. – С. 2.
45. Сталинградская закалка [о Чунареве В. И.] // Режевская вестъ. – 1998. – 3 февр. – С. 3.
46. Из поколения оптимистов [о Карпенковой Г. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 28 февр. – С. 2.
47. От Курска и Орла [об участнике Великой Отечественной войны Тырышкине И. К.] // Режевская вестъ. – 1998. – 7 мая. – С. 3.
48. Живите с огоньком надежды и радости [об участнике Великой Отечественной войны Емельянове А. Ф.] // Режевская вестъ. – 1998. – 20 июня. – С. 3.
49. Родная улица моя... [об улице Карла Маркса, г. Реж] // Режевская вестъ. – 1998. – 2 июля. – С. 3.
50. Они были первыми [о первых комсомольцах Режевского завода] // Режевская вестъ. – 1998. – 24 окт. – С. 3.
51. «Красота-то рядом, Слышко» [о своеобразии природы Урала] // Режевская вестъ. – 1999. – 19 янв. – С. 2.
52. Прежде думал о Родине [об участнике Великой Отечественной войны Веретенникове М. А.] // Режевская вестъ. – 1999. – 4 февр. – С. 2.
53. Судьба [о Журовых А. Р. и Т. И.] // Режевская вестъ. – 1999. – 1 апр. – С. 2.
54. Люди с чистой совестью [об Елизаровых Ф. М. и В. Я.] // Режевская вестъ. – 1999. – 28 авг. – С. 2.
55. Горизонты «Горизонта» [к 25-летию ДК «Горизонт», г. Реж] // Режевская вестъ. – 1999. – 4 нояб. – С. 2.
56. Мал, да удал [о Фёдорове П. И.] // Режевская вестъ. – 2000. – 25 янв. – С. 2.
57. Мы помним тебя, отец [о Ведерникове В. Д., г. Реж] // Там же. – С. 4.
58. Реж – для фронта и для Победы! // Режевская вестъ. – 2000. – 8 мая. – С. 2.

59. Три Восточные [о старых улицах правобережной части Режа, записано со слов Дрягилевой З. В.] // Режевская весть. – 2000. – 25 нояб. – С. 2.
60. Одноклассники [история школы № 1, г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 2001. – № 41.
61. Впереди большая работа... [о собрании коммунистов Режевского района] // Режевская весть. – 2001. – 20 янв. – С. 2.
62. Его армейские шесть лет [о Швалёве И. А., г. Реж] // Режевская весть. – 2001. – 20 февр. – С. 2.
63. Над памятью время не властно [о ветеранах Режевского химзавода] // Режевская весть. – 2001. – 29 мая. – С. 2.
64. Они писали историю [история комсомола Режа] // Машиностроитель. – Реж, 2001. – 26 окт. – С. 2, 7.
65. 31 непобедимый... [к 100-летию школы № 1 г. Режа. Выпускники – участники Великой Отечественной войны] // Режевская весть. – 2002. – 19 февр. – С. 3.
66. Милые женщины, наденьте ордена [о женщинах-ветеранах Режевского химического завода] // Режевская весть. – 2002. – 12 марта. – С. 4.
67. Верность [о Лукиной А. И., г. Реж] // Режевская весть. – 2002. – 22 июня. – С. 3.
68. Раз девчонка, два девчонка, будет лесенка [о семье Карташовых, г. Реж] // Режевская весть. – 2002. – 13 июля. – С. 3.
69. Я нашла тебя, папа [о Ковалёвой Г.Н., г. Реж] // Режевская весть. – 2002. – 3 авг. – С. 3.
70. ШРМ: веление времени – учиться [об истории школы рабочей молодёжи № 2, г. Реж] // Режевская весть. – 2002. – 10 сент. – С. 3.
71. Что было, то было... [о празднике ул. Калинина в 1970-е годы, м-н Быстринский] // Режевская весть. – 2002. – 24 окт. – С. 3.
72. Поклонимся великим тем годам... [об участнике Великой Отечественной войны Осипове И. Л.] // Режевская весть. – 2002. – 7 дек. – С. 3.
73. День рождения впервые [о ветеране труда Гусевой В. П., г. Реж] // Режевская весть. – 2003. – 14 янв. – С. 3.
74. Облик и дух героического времени [о Вольхиной А. Д., г. Реж] // Режевская весть. – 2003. – 23 февр. – С. 2.
75. Мир не без добрых людей [о работе совета ветеранов Режевского химзавода] // Режевская весть. – 2003. – 1 марта. – С. 2.
76. Кто защитит ветерана? [об Утусикове А. Г.] // Режевская весть. – 2003. – 22 апр. – С. 2.
77. Порох. Кто его делал [история Режевского химзавода] // Режевская весть. – 2003. – 24 мая. – С. 2.
78. По труду и честь [о ветеране труда Серухине Ф. Я., с. Фирсово Режевского р-на] // Режевская весть. – 2003. – 15 июля. – С. 3.

79. Её жизненный путь не усыпан розами... [о Чернеевой (Менькиной) Р. Ф., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2003. – 24 июля. – С. 3.
80. Из поколения победителей [об участнике войны с Японией, учителя Дрягилеве И. В.] // Режевская вестъ. – 2003. – 2 сент. – С. 2.
81. Комсомолыцы – беспокойные сердца... [о комсомольцах Режевского химзавода] // Режевская вестъ. – 2003. – 28 окт. – С. 3.
82. Всё начиналось в далёком сорок первом... [история службы электроснабжения Режевского химического завода] // Режевская вестъ. – 2004. – 27 янв. – С. 2.
83. Листая семейный альбом, или дорога в тридцать лет [о семье Азановых, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2004. – 23 марта. – С. 2.
84. Лётчик, обогнавший время [об улице Чкалова, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2004. – 17 апр. – С. 2.
85. О тех, кого нет с нами... [об участнике Великой Отечественной войны Миронове А. И., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2004. – 8 мая. – С. 3.
86. Уроки мужества [о праздновании Дня Победы в школе № 1, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2004. – 18 мая. – С. 2.
87. Живите долго, ветераны! [об участнике Великой Отечественной войны Фадюшине С. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2004. – 22 июня. – С. 2.
88. Разведчик артиллерийской батареи [об участнице Великой Отечественной войны Шугайкиной Р. Г., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2004. – 22 июля. – С. 3.
89. О роли ветеранов в воспитании молодёжи [о ветеранах Режевского химзавода] // Режевская вестъ. – 2004. – 21 окт. – С. 3.
90. Как строили «Горизонт» [из истории м-на Быстринского] // Режевская вестъ. – 2004. – 4 нояб. – С. 3.
91. Они всё могут, русские женщины... [об участнице Великой Отечественной войны Бачиной Е. Г., с. Арамашка Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 2004. – 14 дек. – С. 3.
92. В бой идут не одни старики [о Путилове М. Д., с. Останино Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 2005. – 13 янв. – С. 2.
93. Спорт в его судьбе [биографический очерк о спортсмене-лыжнике Чепчугове А. И., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 24 фев. – С. 3.
94. На радость себе и людям [о Чуркиных Ю. Ф. и Л. А., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 5 апр. – С. 7.
95. Дочь пропавшего без вести [о Князевой Н. В., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 14 апр. – С. 2.
96. Всё для фронта, всё для Победы [о вкладе г. Режа в победу в Великой Отечественной войне] // Режевская вестъ. – 2005. – 7 мая. – С. 4.
97. Участник Берлинской операции [об Утусикове А. Г., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 7 мая. – С. 5.

98. Быстринский [50 лет со дня основания Режевского химзавода и м-на Быстринского] // Режевская вестъ. – 2005. – 5 июля. – С. 2.
99. Наследники рядового Василия Дмитриева [биогр. очерк о династии Дмитриевых, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 12 июля. – С. 2.
100. Сердце позвало в дорогу... [о Поповой Н. П., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 9 авг. – С. 3.
101. С началом нового учебного года [об учителе Режевской школы № 44 Борисовой М. В.] // Режевская вестъ. – 2005. – 25 авг. – С. 3.
102. Из поколения победителей [об участнике войны с Японией Черепанове С. К., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2005. – 3 сент. – С. 7.
103. Победители. Кто они? [о семье Чертищевых, пос. Озеро (Костоусово) Режевского р-на] // Режевская вестъ. – 2005. – 22 окт. – С. 2.
104. Говорит город Реж... [об истории радиовещания в г. Реже] // Режевская вестъ. – 2005. – 3 дек. – С. 4.
105. Что такое война? // Истоки: альм. – Реж, 2006. – Вып. 2. – С. 42-46.
106. На Береговой открывался городской сад... Воспоминания ученицы школы № 1 военных лет // Там же. – С. 46-47.
107. По труду и честь [история Режевского химического завода] // Режевская вестъ. – 2006. – 14 янв. – С. 2.
108. Встреча одноклассников [о школе рабочей молодёжи, м-н Быстринский, г. Реж] // Режевская вестъ. – 2006. – 11 февр. – С. 7.
109. Над памятью время не властно [о Мироновой Л.] // Режевская вестъ. – 2006. – 6 мая. – С. 3.
110. Жизнь прожить – не поле перейти [о Масленникове Л. Н., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2006. – 13 июля. – С. 3.
111. Пытаются очернить [о Павлике Морозове] // Режевская вестъ. – 2006. – 14 окт. – С. 5.
112. Пришла пора вернуться к старому [о комсомольской истории Режевского химзавода] // Режевская вестъ. – 2006. – 28 окт. – С. 5.
113. Оглядываясь на прожитое... [о Барахниной А. Д., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2006. – 19 дек. – С. 2.
114. Если не быть равнодушными... [о мемориальной доске директору Режевского химического завода Голубцову В. П.] // Режевская вестъ. – 2007. – 10 февр. – С. 3.
115. Клуб никелевого завода // Режевская вестъ. – 2007. – 3 марта. – С. 5.
116. В день весны и труда [о Замалеевой М. Ф., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2007. – 28 апр. – С. 2.
117. На всю оставшуюся жизнь... [об Урванцевой А. И., г. Реж] // Режевская вестъ. – 2007. – 26 мая. – С. 2.
118. Юные патриоты Режа [о праздновании 85-летия пионерской организации в г. Реже] // Режевская вестъ. – 2007. – 21 июля. – С. 4.

119. Верность [о Малых З. И., г. Реж] // Режевская весть. – 2007. – 21 июля. – С. 5.
120. Её года – её богатство [о Кузьминых А. Ф., г. Реж] // Режевская весть. – 2007. – 24 июля. – С. 7.
121. Обычная история жизни [о ветеране труда Волковой А. Д., Реж] // Режевская весть. – 2007. – 31 июля. – С. 2.
122. Родственные души [о супругах Бормотовых] // Режевская весть. – 2007. – 6 окт. – С. 5.
123. За что вручали ордена? [о доярке Костылевой Р. Г., с. Каменка Режевского р-на] // Режевская весть. – 2007. – 11 дек. – С. 7.
124. Отчизны верные сыны [о Колмаковых Е. П. и Т. П., с. Останино Режевского р-на] // Режевская весть. – 2008. – 21 февр. – С. 2.
125. В душе Марии всё ещё война... [об Яминой М. Н., г. Реж] // Режевская весть. – 2008. – 28 февр. – С. 7.
126. Выпускники [Режевской сельскохозяйственный техникум] // Режевская весть. – 2008. – 5 апр. – С. 5.
127. Семейная реликвия [биогр. очерк о семье Минеевых, ветеранах Великой Отечественной войны, м-н Быстринский] // Режевская весть. – 2008. – 8 мая. – С. 3.
128. ...И заводская проходная [об Алферьевой Т. Д., г. Реж] // Режевская весть. – 2008. – 24 мая. – С. 2.
129. На страже здоровья: [о здравпункте Режевского химического завода] // Режевская весть. – 2008. – 12 июня. – С. 3.
130. Первый выпуск школы № 5 // Режевская весть. – 2008. – 21 июня. – С. 2.
131. Рабочая гордость Режа [о Долгих В. К.] // Режевская весть. – 2008. – 5 июля. – С. 6.
132. Человек своего времени [о Минеевой Т. К., г. Реж] // Режевская весть. – 2008. – 11 сент. – С. 6.
133. От первого декрета до первого съезда [к 90-летию ВЛКСМ] // Режевская весть. – 2008. – 9 окт. – С. 6.
134. Если время зовёт... [к 90-летию ВЛКСМ] // Режевская весть. – 2008. – 28 окт. – С. 2.
135. Русский характер [о труженике тыла Семухиной З. П., г. Реж] // Режевская весть. – 2008. – 6 дек. – С. 2.
136. Не отрекаются, любя... [к 86-й годовщине образования СССР] // Режевская весть. – 2009. – 24 янв. – С. 4.
137. Нет, мы лёгких дорог не искали [о Дмитриевой З. С., г. Реж] // Режевская весть. – 2009. – 21 февр. – С. 5.
138. Любим и помним [об участнике Великой Отечественной войны Курамжине К. Б., г. Реж] // Режевская весть. – 2009. – 11 апр. – С. 5.
139. Один из первых [гагаринский пробег, г. Реж] // Режевская весть. – 2009. – 28 апр. – С. 3.

140. Трудовой фронт молодёжи: всё для Победы [о комсомольско-молодёжных фронтовых бригадах в г. Реже] // Режевская весть. – 2009. – 16 мая. – С. 5.
141. Я люблю тебя, жизнь, и надеюсь, что это взаимно... [о зам. директора ООО «Гефест» Рычковой Т. В.] // Режевская весть. – 2009. – 30 мая. – С. 2.
142. Счастливая жена – счастливая семья [о Степановой Э. В.] // Наш район. – Реж, 2009. – Июнь. – С. 2.
143. Старейшая работница Режевского химического завода [о Мартыновой Г. П.] // Наш район. – Реж, 2009. – Июнь. – С. 2.
144. Так родился Быстринский // Режевская весть. – Реж, 2009. – 4 июня (спецвыпуск). – С. 1-2.
145. Письмо из 1941 года [о родословной семьи Першиных] // Режевская весть. – 2009. – 2 июля. – С. 2.
146. Две жизни – одна судьба [о Кузьминых П. Д. и Карелиной Н. В.] // Режевская весть. – 2009. – 28 июля. – С. 3.
147. Материнство не помеха долголетию [о Захаровой Л. С.] // Режевская весть. – 2009. – 22 авг. – С. 5.
148. Просто Шура [о Смирновой А. А.] // Режевская весть. – 2009. – 6 окт. – С. 3.
149. Коллективный портрет [ветераны Режевского химзавода] // Режевская весть. – 2009. – 24 окт. – С. 2.
150. Монзины [история семьи, г. Реж] // Режевская весть. – 2009. – 21 нояб. – С. 2.
151. Если надо – значит надо... [о Пановой О.] // Режевская весть. – 2010. – 19 янв. – С. 2.
152. С частушкой по жизни [о Путиловой Т. Я.] // Режевская весть. – 2010. – 16 марта. – С. 3.
153. Из поколения победителей [о Баженове П. А.] // Режевская весть. – 2010. – 27 апр. – С. 2.
154. Ефросинья – значит, сильная [о ветеране труда Режевского хим. з-да Курмачёвой Е. И.] // Режевская весть. – 2010. – 29 мая. – С. 5.
155. Бабушка Наташа [о труженике тыла Сирота Н. М.] // Режевская весть. – 2010. – 17 июля. – С. 5.
156. Интересное рядом [о поездке РИРО в пос. Красногвардейский Артёмовского р-на] // Режевская весть. – 2010. – 24 июля. – С. 4.
157. Сестра милосердия Путиловского полка [м-н Быстринский и люди, проживающие в нём] // Новости Режа. – 2010. – 30 июля. – С. 12.
158. Семья Мироновых – маленькая глава в истории нашей страны // Режевская весть. – 2010. – 30 сент. – С. 7.
159. Режевская комсомолия [92 года ВЛКСМ] // Режевская весть. – 2010. – 28 окт. – С. 5.

160. Оглядываясь на прожитое... [о Токаревой А. И., г. Реж] // Режевская весть. – 2010. – 20 нояб. – С. 5.
161. Человеку по работе воздаётся честь [о Гайновой И. В.] // Режевская весть. – 2011. – 15 февр. – С. 7.
162. Память вечна, рассказ бесконечен о тех, кто сражался за Родину [о режевлянах – участниках Великой Отечественной войны] // Режевская весть. – 2011. – 18 фев. – С. 16.
163. Все желающие – на старт [об истории развития спорта в м-не Быстринском] // Новости Режа. – 2011. – 8 апр. – С. 10.
164. Счастливая [о Петровых-Соколовой К. С.] // Режевская весть. – 2011. – 9 апр. – С. 5.
165. Реж: город или помойка? [об экологических проблемах г. Режа] // Режевская весть. – 2011. – 21 апр. – С. 5.
166. Наследники победителей [о семье Притчиных] // Новости Режа. – 2011. – 6 мая. – С. 16.
167. Мы помним тебя, дорогой наш отец [об участнике войны Вершинине П. В.] // Новости Режа. – 2011. – 27 мая. – С. 7.
168. Реж в июне 1941 года // Новости Режа. – 2011. – 17 июня. – С. 7.
169. Он вернулся живым [биогр. очерк о ветеране Великой Отечественной войны Зиновьеве П. А., с. Черемисское] // Режевская весть. – 2011. – 21 июня. – С. 7.
170. Оглядываясь на прожитое [о Поповой Е. Н.] // Режевская весть. – 2011. – 20 сент. – С. 3.
171. Режевской химический завод: год за годом / авт.-сост. : З. В. Дрягилева, В. А. Воробьёва, Л. А. Карев. – Реж: ООО КТ «Циркон», 2008. – 194 с.: фот.
172. Родословная Дрягилевых // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 83-93.
173. За что вручали ордена? [о доярке Каменской фермы Костылевой Р. Г.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 147-148.

Доклады на конференциях:

1. Род Дрягилевых // 4-я генеалогическая выставка РИРО (4 апр. 2009 г., Режевской исторический музей).

Публикации о Дрягилевой З.В.:

1. [Дрягилева Зинаида Васильевна] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 21 нояб. – С. 2.
2. Тыкина Н. И всё же вернулась в город родной // Режевская весть. – 1999. – 11 сент. – С. 4.
3. Тарасова А., Рахимзянова О. Мы помним о вас // Режевская весть. – 2002. – 22 июня. – С. 2.
4. Воробьёва В. Город родной // Режевская весть. – 2003. – 11 янв. – С. 3.

5. *Сергеев В.* Проводник душевного тепла // Режевская вестъ. – 2005. – 26 марта. – С. 2.
6. *Соскова Л.* Родовед, летописец земли Режевской // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – № 47 (61). – 9 сент. – С. 3.
7. А осень уносит... [некролог] / коллектив редакции газеты «Режевская вестъ» // Режевская вестъ. – 2011. – 13 сент. – С. 4.
8. Памяти товарища [некролог] / Режевской горком КПРФ // Там же. – С. 4.
9. [Дрягилева Зинаида Васильевна] : [некролог] / РИРО, совет ветеранов // Режевская вестъ. – 2011. – 17 сент. – С. 8.
10. [Дрягилева Зинаида Васильевна] : [некролог] / семья // Там же. – С. 8.
11. Памяти сестры : [некролог] / [Богомолова Е. В.] // Режевская вестъ. – 2011. – 15 окт. – С. 8.
12. *Белоусова И.* Современный человек прошлого века. Посвящается памяти Дрягилевой Зинаиды Васильевны // Новости Режа. – 2011. – 16 сент. – С. 7.
13. *Полякова Л.* Раньше думай о Родине (памяти З. В. Дрягилевой) // Новости Режа. – 2012. – 7 сент. – С. 10.
14. *Соскова Л.* Дрягилева Зинаида Васильевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – Реж, 2013. – С. 15.
15. *Козлова Р.* Здесь живёт история завода [к 90-летию З. В. Дрягилевой] // Режевская вестъ. – 2016. – 28 сент. – С. 4.
16. Памяти Зинаиды Васильевны Дрягилевой. Электронный ресурс. Режим доступа http://bistr.ucoz.com/news/pamjati_zinaidy_vasilevny_drjagilevoj/2017-09-11-237
17. Дрягилева Зинаида Васильевна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019. – С. 27.
18. [Дрягилева Зинаида Васильевна] : [некролог к 10-й годовщине смерти] / семья // Режевская вестъ. – 2021. – 11 сент. – С. 3.
19. Летописец земли Режевской. Памяти Дрягилевой Зинаиды Васильевны / Коллектив библиотеки «Быстринская» // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 15 сент. – С. 7.
20. То же. // Новости Режа. – 2021. – 16 сент. – С. 4.
21. То же. // Режевская вестъ. – 2021. – 18 сент. – С. 2.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 274.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 122.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 54-57.

Еловских Любовь Леонидовна (1957). elovskih1957@mail.ru

Член Режевского ИРО с 28.10.2011 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Ведущая презентации выпуска № 6 сборника «Родовед Режа» «Плит гранитных строки» (26.04.2015 г.), X конференции РИРО (14.03.2021 г.). Член правления РИРО с 2018 г. Обладатель диплома за 1 место в категории «Работы по реконструкции судеб людей, в том числе на примере семейной истории» международного конкурса эссе и исследовательских работ «Если бы не 1917-й... Если бы не 1937-й...» (2017). Педагог. Руководитель исследовательских работ школьников по теме социального краеведения и родоведения. Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2020 г.). Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Цыбины). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. «Не стареют душой ветераны...» [об учителе биологии Режевской школы № 10 Кудрявцевой В. Я.] // Десяточка. – Реж, 2010. – 5 окт. – С. 7.
2. Личность и время // Режевская старина. – Вып. 1. – Реж, 2014. – С. 4-6.
3. Вспомогательные исторические дисциплины – помощники учителя истории // Сборник материалов науч.-практ. педагогических конф. – Екатеринбург: Изд-во УрФУ, 2014. – С. 56-62.
4. Для нас история – это влюблённость, взаимное чувство и счастья полёт! [о работе методического объединения учителей истории г. Режа] // Новости Режа. – 2017. – 30 июня. – С. 17.
5. Страдания памяти [об Аллевой Н. К. и Кузьминой Я. Л., г. Реж] // Публицистический проект «Если бы не 1917-ый... Если бы не 1937-ой...»: сборник материалов по итогам проекта / Урал. гос. пед. ун-т; отв. ред. Т. Г. Мостон. – Екатеринбург, 2017. – С. 74-80.
6. Школа для юных историков // Новости Режа. – 2018. – 16 нояб. – С. 6.
7. Всемирный конгресс школьных учителей истории в Москве // Новости Режа. – 2021. – 22 окт. – С. 7.
8. К 100-летию пионерской организации. «Как здорово, что все мы здесь в «Металлурге» собрались!..» // Новости Режа. – 2022. – 15 апр. – С. 6-7.

Доклады на конференциях:

1. Патриотическое воспитание школьников на уроках истории // Муниципальные педагогические чтения (март 2018 г., г. Реж).
2. Опыт проведения открытых уроков, посвящённых жертвам политических репрессий // Краевед. чтения «Жертвы политических репрессий в Реже в 1930-х годах» (28 окт. 2018 г., г. Реж).
3. Патриотическое воспитание школьников через внеурочную деятельность // Муниципальный этап Рождественских образовательных чтений «Великая Победа: наследие и наследники» (25 окт. 2019 г., г. Реж).

Публикации об Еловских Л. Л.:

1. Карпова И. Успех гармоничного воспитания // Режевская весть. – 2003. – 6 марта. – С. 2.
2. Воробьёва В. Так приходит успех // Новости Режа. – 2006. – 31 авг. – С. 4.
3. Малюков С. Учить детей – вот дело целой жизни // Режевская весть. – 2006. – 5 окт. – С. 2.
4. Гореть всегда... [к 50-летию Л. Л. Еловских] / родители и педагогический коллектив школы № 10 // Режевская весть. – 2007. – 24 апр. – С. 7.
5. Базите А. Кредо – настоящий Учитель и Человек // Планета молодых. – Реж, 2007. – № 5. – С. 8.
6. Медведева Н. Жить беспокойно – значит жить интересно // Десяточка. – Реж, 2010. – 5 окт. – С. 8.

Елькин Михаил Юрьевич (1966). godro@mail.ru

Член Режевского ИРО с 25.09.2014 г., Почётный член РИРО с 07.04.2019 г. Член УИРО с 16.10.1995 г., один из учредителей общества. С 01.11.1995 г. – зам. председателя, с 18.11.2005 г. – председатель УИРО. Член Совета Российской Генеалогической Федерации от УИРО с 09.12.2011 г. Методист-консультант УИРО по генеалогии (2020 г.). Член ИРО в Москве. Один из учредителей Уральского генеалогического общества, был членом Правления, Почётный член. Член редколлегии сборника «Уральский родовед». Член редколлегии книги «Уральская родословная книга: Крестьянские фамилии» (Екатеринбург, 2000). Ведущий 2, 3, 5, 23, 32, 33 и 41 выездных заседаний УИРО. Секретарь оргкомитета Уральской родословной научно-практической конференции, член редколлегии сборника материалов конференции. Соорганизатор художественно-генеалогической выставки «Мы – листья древа родового!» (2001 г., Артёмовский), член оргкомитета V Всероссийской генеалогической выставки (2007 г., Екатеринбург). Член жюри детского конкурса «История моего рода» (2007 г.). Член жюри конкурса «Мы – предприниматели!» (2011, 2012 гг.). Рецензент школьных работ в рамках конкурса на фестивале «Каменный пояс». Модератор форума «Уральская генеалогия» (godro). Автор сайта «Генеалогия села Покровского» (www.godro.ru). Участник экспедиции «Следы Калмацкой дороги» (1998, 1999 гг.), архивной экспедиции в г. Тобольск (2000 г.), экспедиции по деревням Артёмовского района (2002 г.), комплексной экспедиции в г. Далматово (2014 г.). Инженер связи. Награждён медалями «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 1-й (2009 г.) и 2-й (2010 г.) степени, знаком «5 лет СВРТ» (2012 г.). Лауреат премии Фонда им. «Уральского Левши» А. М. Сысолятина (1999 г.). Тема исследований: государственные крестьяне зауральских уездов Пермской губернии. Живёт в г. Екатеринбург.

Список публикаций:

1. Уральские корни писателя А. А. Фадеева // Уральский родовед. – Екатеринбург, 1996. – Вып. 1. – С. 4-22.
2. Рождение родового имени / Брылин А. И., Елькин М. Ю. // Артёмовский рабочий. – 1996. – 10 дек. – С. 6.
3. Опыт составления генеалогической картотеки // Сплетались времена, сплетались страны... – Екатеринбург, 1997. – Вып. 1. – С. 164-168.
4. К вопросу о формировании населения Покровской волости. Словарь фамилий крестьян Покровской волости XVII-XX вв. / Брылин А. И., Елькин М. Ю. // Уральский родовед. – Екатеринбург, 1997. – Вып. 2. – С. 3-36.
5. Источник по генеалогии верхотурских посадских конца XVII века. «Переписная книга верхотурским посадским людям 1679 года» / Коновалов Ю. В., Елькин М. Ю. // Уральский родовед. – Екатеринбург, 1997. – Вып. 2. – С. 79-86.
6. Язык Артёмовской земли / А. И. Брылин, М. Ю. Елькин // Губерния. – Артёмовский, 1998. – 4 сент. – С. 8; 25 сент. – С. 8.; 2 окт. – С. 8.
7. Родственные связи уральского «Левши» А. М. Сысолятина / А. И. Брылин, М. Ю. Елькин // Губерния. – Артёмовский, 1998. – 16 окт. – С. 7-8.
8. Исследование родовых связей «Уральского Левши» А. М. Сысолятина / А. И. Брылин, М. Ю. Елькин. – Екатеринбург; Артёмовский. – 1998. – 11 с.
9. Когда же основано село Покровское? // Уральский родовед. – Екатеринбург, 1999. – Вып. 4. – С. 108-113.
10. Новое о Егоре Кожевине – основателе первого поселения в Артёмовском / А. И. Брылин, М. Ю. Елькин // Губерния. – Артёмовский, 2000. – № 9. – 3 марта. – С. 11.
11. Ярцовы на Урале // III Татищевские чтения: тез. докл. и сообщ. Екатеринбург, 19-20 апр. 2000 г. – Екатеринбург, 2000. – С. 33-35.
12. Программа «Уральская генеалогия»: от идеи к реализации // Уральская родословная книга: крестьянские фамилии. – Екатеринбург, 2000. – С. 15-18.
13. Заметки о роде и фамилии Сосновских // Там же. – С. 221-254.
14. Отдаточные книги 1704 года как источник крестьянских родословий. «Переписные и отдаточные книги Аятской и Краснопольской слободам, Покровскому и Богоявленскому сёлам и Пышминской монастырской заимке 1704 г.» / М. Ю. Елькин, С. В. Трофимов // Там же. – С. 331-351.
15. Белоусовы Тагильской слободы и Нижнетагильского завода // Человек и общество в информационном измерении : Мат-лы региональной научной конф., посвящённой 10-летию деятельности научного отделения ЦНБ УрО РАН (28 февр. 1 марта 2001 г.). – Екатеринбург, 2001. – С. 167-171.
16. Уральские Ярцовы – представители разных сословий // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2001. – Вып. 5. – С. 14-22.
17. Приложение № 4. 1767 г., мая 20. – Описание Невьянских заводов П. А. Демидова из «Книги мемориальной о заводском производстве...» Г.

- Махотина : (извлечения) / В. И. Байдин, М. Ю. Елькин // Очерки истории культуры и быта старого Невьянска: люди, памятники, документы. (К 300-летию города). – Екатеринбург, 2001. – С. 70-72.
18. Генеалогия на службе обществу // Мат-лы Первой Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (15-16 нояб. 2001 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2003. – С. 25-29.
19. П. А. Свищёв – учёный, педагог, краевед / М. Ю. Елькин, Д. М. Совков // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2004. – Вып. 7. – С. 95-99.
20. О практике проведения выездных заседаний УИРО // Мат-лы Второй Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (15-16 нояб. 2002 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2004. – С. 10-12.
21. Проблемы, возникающие при составлении родословий однофамильцев // Мат-лы III Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2003 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2007. – С. 19-22.
22. Родоведческая работа в городе Артёмовском / Брылин А. И., Елькин М. Ю. // Там же. – С. 147-149.
23. Архивные источники по теме крестьянства : Крестоприводная книга Верхотур. уезда 1645-1646 гг. [Арамашев. слободы]; Перепись Верхотур. уезда 1659 г. [Арамашев. острог и слободы] // Музей как хранитель традиционной крестьянской культуры: мат-лы пятых Потаскуев. чтений. 7-8 сент. 2006 г. Алапаевск, 2007. – С. 114-128.
24. Уральское историко-родословное общество // Прикосновение к векам: Туринская старина : ист.-родовед. сб. / сост. В. И. Давыдов. 2008. – Вып. 1. – С. 6-7.
25. Покровская волость: история, генеалогия, краеведение / Брылин А. И., Елькин М. Ю. – Екатеринбург: Банк культурной информации, 2008. – 214 с. – (Очерки истории Урала; Вып. 47).
26. Общественно-генеалогическая карта Свердловской области // Генеалогический вестник. – СПб., 2009. – Вып. 37. – С. 66-71; То же: Прикосновение к векам. Туринская старина. – Туринск, 2010. – Вып. 2. – С. 4-6.
27. Корпоративные родственные связи заводских служащих : (по метрическим книгам Нижне-Сергинского завода) // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2010. – Вып. 9. – С. 4-18.
28. Введение / Шустикова А. М., Елькин М. Ю. // Родословие Щипановых и Тихоновых / сост. А. И. Зюзин. – Екатеринбург, 2011. – С. не указ. – (Компьютер. распечатка).
29. 15 лет Уральскому историко-родословному обществу / Э. А. Калистратова, М. Ю. Елькин // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2011. – Вып. 10. – С. 116-122.
30. Уральское историко-родословное общество: основные итоги десятилетней деятельности / Ю. В. Коновалов, А. Г. Мосин, М. Ю. Елькин //

- Мат-лы 5-й Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2011. – С. 5-19.
31. Перечень поколенных росписей, опубликованных в сборнике УГО «Сплетались времена, сплетались страны» : (вып. 1-31) / сост. Э. А. Калистратова, М. Ю. Елькин // Сплетались времена, сплетались страны... – Екатеринбург, 2011. – Вып. 31: История в именах и фамилиях. – С. 103-105.
32. Об Уральском историко-родословном обществе // Сборник материалов по итогам VI конф. Рефтинского объединения родоведов и краеведов, посвящённой 45-летию пос. Рефтинский (26 февр. 2011 г., пос. Рефтинский). – Рефтинский, 2011. – С. 8-9.
33. Родственное окружение игумении Магдалины (Досмановой), настоятельницы Ново-Тихвинского монастыря в Екатеринбурге // Православие на Урале: веки истории: Мат-лы Межрегиональной науч.-практ. конф. / Уральское церковно-историческое общество. – Екатеринбург, 2012. – С. 65-69.
34. Уральское историко-родословное общество: взаимодействие с генеалогическими организациями в муниципальных образованиях // Мат-лы VI Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (10-11 нояб. 2006 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2012. – С. 63-65.
35. Генеалогия: частная, комплексная, тотальная // Грибушинские чтения – 2013. Летопись наследия : тезисы докладов и сообщений IX Междунар. социально-культурного форума (г. Кунгур, 22-27 апр. 2013 г.). – Пермь, 2013. – С. 25-30; То же // Генеалогический вестник. – СПб., 2015. – Вып. 51. – С. 58-63.
36. Особенности составления восходящего родословия // Генеалогия и поиск идентичности в истории Урала. Науч.-практ. семинар, г. Екатеринбург, 15 мая 2013 г. – Екатеринбург, 2013. – Электрон. изд.
37. Кологилы из села Покровского Ирбитского уезда // Возрождение родословных традиций : Мат-лы IX науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2014. – С. 51-53.
38. Родословие уральского художника Николая Собакина // Пермский родовед. – Пермь, 2014. – Вып. 1. – С. 91-105.
39. Забытая традиция туринских педагогов // Прикосновение к векам. Туринская старина. – Туринск, 2014. – Вып. 5. – С. 70-75.
40. Родословие Секисовых // Возрождение родословных традиций: Мат-лы X науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2015. – С. 36.
41. О деятельности УИРО (осень 2014 – весна 2015 гг.) // Генеалогический вестник. – СПб., 2015. – Вып. 51. – С. 45-49.
42. Родственные связи корпорации уральских связистов на рубеже XIX-XX вв. // Мат-лы VII Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (16-17 нояб. 2007 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2015. – С. 55-57.

43. Род Першиных из деревни Галанино / Елькин М. Ю., Загоруйко Л. А. // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 3. – С. 4-40.
44. Пономарёвы. Грань истории режевской земли / Медведева Н. А., Елькин М. Ю. // Режевская весть. – 2015. – 12 сент. – С. 4-5.
45. Материалы к родословию купцов Досмановых / Елькин М. Ю., Микитюк В. П. // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2016. – Вып. 12. – С. 28-41.
46. К истории взаимодействия двух генеалогических обществ : [УИРО и ЗГО] // В веках найти исток себя... – Курган, 2015. – [Без страниц].
47. Пономарёвы. Грань истории Режевской земли / Медведева Н. А., Елькин М. Ю. // Веси. – Екатеринбург, 2015. – № 9. – С. 42-48.
48. Панорама всероссийских генеалогических событий / Сообщения А. В. Богинского, М. Ю. Елькина, И. Б. Карауловой, С. С. Ковалёвой, Л. Ф. Русиновой, Ю. В. Стригановой // Генеалогический вестник. – СПб., 2016. – Вып. 52. – С. 7-19.
49. О деятельности УИРО (весна-осень 2015 г.) // Там же. – С. 29-35.
50. Предисловие // *Бархатова Н. А.* Родословная книга «Память Бичурской земли». – пос. Рефтинский, 2016. – С. 5-6.
51. О деятельности УИРО (осень 2015 – лето 2016) // Генеалогический вестник. – СПб., 2016. – Вып. 53. – С. 33-41.
52. Общественно-генеалогическая карта Свердловской области // Мат-лы VIII Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (13-14 нояб. 2009 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2016. – С. 86-91.
53. Род священников Пономарёвых в истории Режевской земли / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // Православие на Урале: связь времён : Мат-лы V межрегиональной науч.-практ. конф. (Екатеринбург, 23 янв. 2016 г.). – Екатеринбург, 2017. – С. 87-93.
54. О деятельности УИРО (лето 2016 – зима 2017) // Генеалогический вестник. – СПб., 2017. – Вып. 54. – С. 38-46.
55. Ответы на вопросы редакции : [об Уральском историко-родословном обществе] // Там же. – С. 47-57.
56. Общие понятия генеалогии // Школа краеведческой генеалогии: учебно-методическое пособие для начинающих родоведов / сост. Е. Ефремова. – М.; Екатеринбург, 2017. – С. 28-30.
57. Основы методики генеалогического поиска // Там же. – С. 113-118.
58. Оформление результатов генеалогических исследований // Там же. – С. 240-251.
59. Частный случай в генеалогической практике, или версия о рождении Лариона Гвоздарева // Известия Русского генеалогического общества. – СПб., 2017. – Вып. 32. – С. 151-156.

60. О Павле Валерьевиче Варлакове // *Варлаков П. В.* Откуда есть пошла земля курганская: сборник публикаций по краеведению и генеалогии. – Куртамыш, 2018. – С. 264.
61. О деятельности УИРО (к февр. 2018 г.) // *Генеалогический вестник.* – СПб., 2017. – Вып. 57. – С. 102-106.
62. Родословная Останиных из села Останино / М. Ю. Елькин, Г. Е. Колмаков // *Родовед Режа.* – Реж, 2018. – Вып. 4: Времён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 140-178.
63. О деятельности УИРО (хроника 2018 года) // *Генеалогический вестник.* – СПб., 2019. – Вып. 59. – С. 49-65.
64. О Владимире Яковлевиче Комарском: К 30-летию первой лекции по генеалогии в Екатеринбурге // *Генеалогический вестник.* – СПб., 2019. – Вып. 60. – С. 44-49.
65. Род Елькиных из села Жерновогорье // *Сплетались времена, сплетались страны...* / сост. А. В. Автаев. – Екатеринбург, 2019. – Вып. 48: Вятские корни уральцев. – С. 87-123.
66. Тематический указатель литературы по генеалогии Вятской земли / М. Ю. Елькин, А. В. Автаев, О. Н. Павлова // Там же. – С. 230-240.
67. Уваровы из Екатеринбурга. Продолжение исследования // *Уральский родовед.* – Екатеринбург, 2020. – Вып. 14. – С. 21-29.
68. Родословная роспись Тихоновых, Бабушкиных, Филатовых, Григорьевых и Гореловых / М. Ю. Елькин, А. Г. Ананьин. – Екатеринбург, 2020. – 60 с. (Серия: Родословия Сергинских заводов).
69. Аввакумовы / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // *Режевская весть Округ.* – 2020. – 29 июля. – С. 5.
70. Родословие Аввакумовых / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // *Веси.* – Екатеринбург, 2020. – Ноябрь. (№ 9). Спецвыпуск: Уральскому историко-родословному обществу 25 лет. – С. 8-11.
71. Родословная роспись Слукиных / Ю. В. Коновалов, М. С. Бессонов, М. Ю. Елькин. – Екатеринбург, 2021. – 40 с. – (Серия: Родословия Сергинских заводов; Вып. 2).
72. История рода Козловых / М. Ю. Елькин, В. В. Осипов. – Екатеринбург: Ажур, 2021. – 74 с.: илл.
73. Программа Уральского историко-родословного общества «Уральская генеалогия» и актуальные направления ее реализации // *Родословная книга Камско-Вятского региона.* – Ижевск, 2022. – Вып. 2. – С. 4-6.
74. Генеалогия и вызовы современности // *Генеалогический вестник.* – 2022. – Вып. 66. – С. 64-66.
75. Региональный словарь фамилий: концепция, библиография // Там же. – С. 124-129.

Доклады на конференциях:

1. Уральские фамилии, происходящие от топонимов и этнонимов (XVII – нач. XVIII вв.) / Ю. В. Коновалов, М. Ю. Елькин // I выездное заседание УИРО (7 февр. 1999 г., г. Артёмовский).
2. О работе родословных обществ Екатеринбурга // II выездное заседание УИРО (12 авг. 1999 г., г. Каменск-Уральский).
3. Загадки рода Хмелёвых // Там же.
4. Опыт взаимодействия УИРО с краеведческими музеями и краеведами райцентров Свердловской области // III выездное заседание УИРО (2 сент. 1999 г., г. Реж).
5. Обзор последних публикаций членов УИРО // IV выездное заседание УИРО (20 февр. 2000 г., г. Артёмовский).
6. Крестьяне Белоусовы из Тагильской слободы на Нижнетагильском заводе // V выездное заседание УИРО (19 июля 2000 г., г. Нижний Тагил).
7. Обзор архивных источников для составления родословных (на примере родословных Покровской волости Ирбитского уезда) // VI выездное заседание УИРО (25 февр. 2001 г., г. Артёмовский).
8. Развитие генеалогических исследований Туринского уезда // X выездное заседание УИРО (21 дек. 2001 г., г. Туринск).
9. Об участии членов УИРО в подготовке к выставке «Мы – листья древа родового» и о материале А. И. Брылина «Большая родня» // XI выездное заседание УИРО (февр. 2002 г., г. Артёмовский).
10. Обзор источников для генеалогических исследований населения Алапаевского района // XV выездное заседание УИРО (16 авг. 2002 г., г. Алапаевск).
11. Зауральская крестьянская семья Нохриных // XIX выездное заседание УИРО (24 апр. 2003 г., г. Курган).
12. Родословия села Покровского (Каменский р-н) // XXIII выездное заседание УИРО (21 мая 2004 г., г. Каменск-Уральский).
13. Компьютер в помощь генеалогу // XXVI выездное заседание УИРО (9 окт. 2004 г., г. Новоуральск).
14. Родословия уральских Брылиных // XXVII выездное заседание УИРО (16 окт. 2004 г., г. Сухой Лог).
15. Некоторые аспекты взаимодействия генеалогических и архивных организаций // IV Уральская родословная науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).
16. Генеалогия на Урале // XXIX выездное заседание УИРО (23 янв. 2005 г., г. Асбест).
17. О деятельности ЗГО // XXXI выездное заседание УИРО (2 апр. 2005 г., г. Шадринск).
18. Состояние генеалогии на Урале и Уральское историко-родословное общество // XXXIII выездное заседание УИРО (22 дек. 2005 г., г. Полевской).

19. Некоторые результаты исследования салдинских фамилий (Сосновские, Белоусовы) // XXXIV выездное заседание УИРО (26 янв. 2006 г., г. Верхняя Салда).
20. Генеалогия как наука: методика исследований, терминология, историография // Конф. МБА (17 мая 2006 г., г. Екатеринбург).
21. Архивные источники по генеалогии жителей Алапаевского района // V Потоскуевские чтения (7-8 сент. 2006 г., с. Коптелово Алапаевского р-на).
22. Генеалогия и компьютер: способы обработки и хранения информации / Трофимов С. В., Елькин М. Ю. // III тематическое заседание УИРО (22 сент. 2006 г., г. Екатеринбург).
23. История семьи в системе представлений о мире и о себе / Коновалов Ю. В., Мосин А. Г., Елькин М. Ю. // II Областные Елизаветинские образовательные чтения (18 окт. 2006 г., с. Коптелово Алапаевского р-на).
24. Создание и работа Уральского историко-родословного общества // XXXVII выездное заседание УИРО (10 февр. 2007 г., пос. Рефтинский).
25. Формы работы УИРО // XXXVIII выездное заседание УИРО (19 апр. 2007 г., г. Сухой Лог).
26. О фамилиях жителей Покровской волости // I выездное заседание Артёмовского отделения УИРО в рамках науч.-практ. конф. «Мы – уральцы!» (28 апр. 2007 г., с. Покровское Артёмовского р-на).
27. Работа УИРО в 2007 году // II науч.-практ. конф. «Мы – уральцы» (9 февр. 2008 г., пос. Рефтинский).
28. История, генеалогия, краеведение // Семинар «Родословно-краеведческие исследования, их роль и значение в воспитании и образовании подрастающего поколения» (29 мая 2008 г., г. Курган).
29. Екатеринбургская ветвь рода Фелькнеров // Екатеринбургские чтения «Генеалогия Екатеринбурга в эпоху Романовых» (6 дек. 2008 г., г. Екатеринбург).
30. Организация и формы работы УИРО // XXXIX выездное заседание УИРО в рамках III науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» (21 февр. 2009 г., пос. Рефтинский).
31. Источники составления родословий села Монастырское (Кировское) // XL выездное заседание УИРО (12 авг. 2010 г., г. Алапаевск).
32. 15 лет Уральскому историко-родословному обществу // IX Уральская родословная науч.-практ. конф. (19-20 нояб. 2010 г., г. Екатеринбург).
33. Семья Доможировых // VII выездное заседание Артёмовского отделения УИРО в рамках конф. «Вечный зов родного края – вечный зов родной земли» (19 мая 2012 г., с. Большое Трифоново Артёмовского р-на).
34. Роды Белоусовых на территории Каменского района // История. События. Судьбы : Науч.-практ. конф. (7 апр. 2013 г., г. Каменск-Уральский).

35. Ждановских – выходцы с Верхнетагильского завода / С. В. Ждановских, М. Ю. Елькин // XLIII выездное заседание УИРО (14 сент. 2013 г., г. Верхний Тагил).
36. От Героя к Герою: Сысолятин, Неустроев и другие // XV тематическое заседание УИРО (8 дек. 2013 г., г. Екатеринбург).
37. Строгановская тематика на интернет-форуме «Уральская генеалогия» // Строгановские чтения : III региональная науч.-практ. конф. (26 марта 2014 г., пос. Билимбай ГО Первоуральск).
38. Обзор генеалогических исследований в границах Камышловского уезда // 16-е Наумовские чтения (25 апр. 2015 г., г. Камышлов).
39. Эссе к 20-летию уральской генеалогии // Круглый стол «Развитие генеалогического движения в России и Сибири» в рамках Всероссийской науч.-практ. конф. «Генеалогия в Сибири: история и современность» (IX Тюменские родословные чтения) (28-29 окт. 2011 г., г. Тюмень).
40. Некоторые итоги деятельности УИРО за 20 лет / Ю. В. Коновалов, М. Ю. Елькин // XIV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (13-14 нояб. 2015 г., г. Екатеринбург).
41. Региональный словарь фамилий: концепция, библиография // XII Грумовские чтения (4-5 дек. 2015 г., г. Верхняя Салда).
42. О роде Евгения Дмитриевича Петряева, известного советского библиофила // XLV выездное заседание УИРО (27 апр. 2017, г. Берёзовский).
43. О деятельности Родословного общества Сухоложья // I региональная науч.-практ. конф. «Моя родословная» (20 янв. 2018 г., г. Сухой Лог).
44. Родственные связи Н. К. Чупина на Гороблагодатских заводах // IX Чупинские краеведческие чтения : межрегиональная науч.-практ. конф. «Уральское краеведение: история, проблемы, перспективы» (20-21 февр. 2018 г., г. Екатеринбург).
45. Дворянин Черемных из села Покровского Ирбитского уезда // История. События. Судьбы : VI региональная науч.-практ. конф. (21 апр. 2018 г., г. Каменск-Уральский).
46. Опыт работы муниципальных генеалогических организаций // III Верхнетагильские краевед. чтения «Здесь моя Родина – здесь мои корни» (21 апр. 2018 г., г. Верхний Тагил).
47. Реализация программы «Уральская генеалогия» на территории Южного управленческого округа Свердловской области // II Сухоложская родоведческая науч.-практ. конф. «Моя родословная» (11 мая 2019 г., с. Рудянское Сухоложского р-на).
48. Взаимодействие Уральского историко-родословного общества с генеалогическими организациями в Сибири // II межрегиональная науч.-практ. родоведческая конф., посвящ. 25-летию деятельности НИРО (13 окт. 2019 г., г. Новосибирск).

49. Уральская генеалогия в сборниках «Генеалогический вестник» // Заседание клуба «Семейная летопись» (26 февр. 2020 г., Екатеринбург).
50. О деятельности УИРО // XLVI выездное заседание УИРО (21 марта 2020 г., г. Сысерть).
51. Деятельность УИРО за 25 лет: итоги и перспективы // Уральская родоведческая альтернатива: онлайн-форум (7 нояб. 2020 г.).
52. Задачи и формы работы Уральского историко-родословного общества // II Уральский родоведческий форум «Хронограф памяти» (22-23 мая 2021 г., с. Нижняя Синячиха Алапаевского р-на Свердловской обл.).
53. Родословия села Николо-Павловского: Козловы, Самойловы-Монзины, Белоус-Белоусовы, Соколовы / В. В. Осипов, М. Ю. Елькин // XIX Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (18-20 нояб. 2021 г., Екатеринбург).
54. Генеалогия и вызовы современности // II всеросс. онлайн-форум «Уральская родоведческая альтернатива» (27 нояб. 2021 г.).
55. Род Белоусовых на Ревдинском заводе // XLVII выездное заседание УИРО (9 апр. 2022 г., г. Ревда).
56. Род Стениных из села Логиновского // XLVIII выездное заседание УИРО (11 июня 2022 г., г. Заречный).
57. Факты из биографии Матвея Петровича Мамина, деда писателя Д. Н. Мамина-Сибиряка // XX Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (17-19 нояб. 2022 г., г. Екатеринбург).

Публикации об Елькине М. Ю.:

1. Звёзды генеалогии. Уральские звёзды Трофимов Сергей Владимирович и Елькин Михаил Юрьевич. Электронный ресурс. Режим доступа <https://vgd.ru/STARS/star8.htm>

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 197-198.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 127.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 59-63.
4. Библиографический справочник. Библиография членов УГО. 25 лет УГО 1991-2016 гг. – Екатеринбург. 2015. – С. 63-71.

Елькина Надежда Борисовна (1950). zyablik1950@mail.ru

Член Режевского ИРО с 03.12.2017 г. Член Режевского краеведческого общества. Член редколлегии альманаха «Режевская старина». Педагог. Тема исследования: генеалогия собственной семьи, история церковных приходов Режевского р-на. Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. В святое свято верить – и учиться [о воскресной школе при храме, г. Реж] // Режевская весть. – 2002. – 10 сент. – С. 2.
2. Главней всего погода в доме [о Зяблицевой Т. В., с. Клевакинское Режевского р-на] // Режевская весть. – 2008. – 22 марта. – С. 2.
3. Обнадёживает интерес к истории языка: [интервью] / Н. Б. Елькина, Л. А. Никонова // Режевская весть. – 2009. – 11 июня. – С. 2.
4. Режевская церковь: вчера, сегодня, завтра [о Первых Режевских рождественских чтениях, 21 янв. 2015 г.] // Режевская весть. – 2015. – 29 янв. – С. 2.
5. О женщинах села [о Кондратьевой А. И., с. Клевакинское Режевского р-на] // Новости Режа. – 2015. – 1 мая. – С. 6.
6. Женщина из села Клевакинского. Горе и радость рядом [о Кондратьевой А. И.] // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 88-90.
7. О женщинах села [о Кондратьевой А. И.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 86-88.
8. Об иконе на Вознесенской горке // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. : Реж православный. Люди, события, храмы – С. 18.
9. И ещё о последнем священнике храма на Орловой горе // Там же. – С. 39-41.
10. Из истории Иоанно-Предтеченской церкви 80-е годы XX века // Там же. – С. 44-46.
11. Церковь в честь Святой блаженной Ксении Петербургской // Там же. – С. 59.
12. Храм во имя Святителя Николая // Там же. – С. 59.
13. Село Клевакинское, храм во имя Святых Флора и Лавра // Там же. – С. 61.
14. Воспоминания отца Алексия (Долгорукова) // Там же. – С. 89-91.

Доклады на конференциях:

1. Икона святого князя Владимира // Первые Режевские рождественские чтения «Режевская церковь: вчера-сегодня-завтра» (21 янв. 2015 г., г. Реж).
2. Церковь в годы Великой Отечественной войны // Гор. краевед. конф. «И снова память возвращается к войне», посвящ. 70-летию победы в Великой Отечественной войне (8 апр. 2015 г., Реж).
3. Письма последнего священника храма во имя св. Иоанна Предтечи из ссылки // Вторые Режевские рождественские чтения (17 янв. 2016 г., г. Реж).
4. Репрессированный священник Николай Архангельский // Историко-краевед. конф. «Малоизученные страницы Иоанно-Предтеченской церкви» (25 июля 1916 г., г. Реж).
5. Дело о трёх священниках // Краевед. чтения «Жертвы политических репрессий в Реже в 1930-х годах» (28 окт. 2018 г., г. Реж).
6. Церкви и приходы старого Режа // Краевед. конф. «Год прожит – мы итожим» (28 янв. 2019 г., г. Реж).

Публикации об Елькиной Н. Б.:

1. *Отраднава Л.* Беспокойное сердце // Режевская вестъ. – 2007. – 11 янв. – С. 2.
2. *Исакова С.* Она считает себя самым счастливым человеком на свете // Новости Режа. – 2015. – 20 февр. – С. 16.

Зубарева Зоя Васильевна (1958). zoyazub338@gmail.com

Член Режевского ИРО с 26.02.2010 г. Член-соревнователь УИРО с 14.11.2015 г., действительный член УИРО с 28.04.2018 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии выпуска № 7 сборника «Родовед Режа». Член правления РИРО с 2018 г. Инициатор создания памятных знаков в честь основания деревень Чепчугово (2017 г.), Ощепково (2018 г.), Жуково (2019 г.). Организатор проведения 100-летнего юбилея Ощепковской начальной школы (2015 г.). Медик. Тема исследований: генеалогия деревень Чепчугово, Ощепково, Жуково, Сохарёво Режевского р-на. Живёт в с. Глинском Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Мой род [о роде Чепчуговых] // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 37-39.
2. Род Чепчуговых из деревни Чепчугово // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 94-113.
3. Родоведы благодарят // Режевская вестъ. – 2015. – 27 янв. – С. 3.
4. Столетний юбилей Ощепковской начальной школы // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 7: Страницы истории села Глинского. – С. 40-45.
5. Повесть об ощепковском пареньке [о Клевакине Л. Е.] // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 7: Страницы истории села Глинского. – С. 46-50.
6. Участник Великой Отечественной войны Фёдор Николаевич Зубарев // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 35-38.
7. Сёстры Чепчуговы // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 150-154.

Доклады на конференциях:

1. Чепчуговы-Зубаревы // III науч.-практ. конф. РИРО «Наши родные деревни и сёла» (5 янв. 2012 г., г. Реж).
2. Повесть об ощепковском пареньке [о Клевакине Л. Е.] // V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская!» (10 янв. 2015 г., с. Глинское Режевского р-на).
3. Фёдор Николаевич Зубарев // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).
4. Сёстры Чепчуговы // XII науч.-практ. конф. РИРО «Листая памяти альбом...» (15 янв. 2022 г., пос. Озёрный Режевского р-на).

Публикации о Зубаревой З.В.:

1. Белоусова Т. Зубарева Зоя Васильевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 16-17.
2. Никонова Л. Времена меняются, но память должна жить // Режевская весть. – 2018. – 14 нояб. – С. 2.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 139.

Икрин Николай Гаврилович (1948). ikrinng@mail.ru

Член Режевского ИРО с 30.01.2009 г., председатель (27.11.2009 г. – 24.02.2013 г., 26.01.2014 г. – 04.03.2018 г.), Почётный член РИРО с 07.04.2019 г. Член правления РИРО с 2018 г. Член-соревнователь УИРО с 25.12.2009 г., действительный член УИРО с 23.01.2010 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Ведущий II (06.01.2011 г.) и III (05.01.2012 г.) конференций РИРО. Инициатор создания Байкаловского отделения УИРО. Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Инициатор установки мемориальных плит возле Монумента боевой и трудовой славы режевлян с именами военнослужащих, умерших в годы Великой Отечественной войны в г. Реже (2020 г.). Член комиссия по экологии и городскому хозяйству Общественной палаты Режевского городского округа (2017-2020 гг., с 2022 г.), выдвинут по инициативе РИРО. Инициатор благоустройства городского кладбища «Орлова гора». Инициатор создания мемориальной экспозиции, посвящённой истории Режского никелевого завода в городской библиотеке «Гавань» (2021 г.). Техник-технолог. Лауреат звания «Уральский родовед 2012 года». Награждён медалью «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 2-й степени (2015 г.), Почётной грамотой Главы Режевского ГО «За большой вклад в развитие генеалогии» (2018 г.). Тема исследований: история г. Режа, Режского никелевого завода, генеалогия собственной семьи (Якушевы – Щучанский р-н Курганской обл., Икрины – с. Байкалово, Черепановы, Климарёвы – с. Черемисское Режевского р-на Свердловской обл., Василевские). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. История создания и деятельность Режевского историко-родословного общества // Вестник работодателей. – Реж, 2010. – 23 июля. – С. 1.
2. Ушедшие улицы [об одноимённом проекте РИРО] // Вести работодателей. – Реж, 2010. – 30 июля. – С. 1.
3. Рубцовы с улицы Щербакова [история семьи, г. Реж] // Вести партнёрства. – Реж, 2010. – 12 нояб. – С. 4.
4. 12 мая – День родоведов // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 13 мая. – С. 4.

5. К читателям // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнувшие в бессмертие... – С. 3.
6. О деятельности Режевского историко-родословного общества // Возрождение родословных традиций : Мат-лы VII выездной науч.-практ. конф. / Уральское историко-родословное общество. – Рефтинский, 2012. – С. 37-40.
7. О деятельности Режевского историко-родословного общества // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 4-7.
8. Карташов Игорь Юрьевич // Там же. – С. 20-21.
9. Нам 10 лет. Режевское историко-родословное общество / Икрин Н. Г., Медведева Н. А. – Реж, 2013. – [48] с. не нум.
10. Род Икриных из деревни Исакова Байкаловского района // Возрождение родословных традиций : Мат-лы VIII науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2013. – С. 42-49.
11. Как избавиться от свалок на Орловой горе [проблема мусора на гор. кладбище, Реж] // Режевская вест. – 2013. – 5 сент. – С. 2.
12. Род Икриных из деревни Исакова Байкаловского района // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 114-161.
13. Родословная Черепановых из села Черемисского // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 2. – С. 3-46.
14. Режский никелевый завод. 80 лет. «Он наш завод – он наша гордость!» / авт.-сост. Н. Г. Икрин, А. В. Рыкунов. – Реж, 2016. – 80 с.: ил., фото.
15. Режский никелевый завод. События. Люди. Факты. [1936-2016] – Реж, 2016. – 223 с.: ил., фото.
16. Род Черепановых из села Черемисское // Родовед Режа. – Реж, 2016. – Вып. 8: Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень. – С. 50-55.
17. Направления деятельности Режевского историко-родословного общества // Мат-лы X Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (11-12 нояб. 2011 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2018. – С. 98-101.
18. Сосновский Олег Вадимович. Судьба человека в истории завода. [о главном инженере Режского никелевого завода] – Реж, 2018. – 110 с.
19. Родословная Климарёвых из села Черемисского / Н. Г. Икрин, О. И. Копалова, Е. В. Кононова // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 20-42.
20. Святое место наших предков [о гор. кладбище «Орлова гора»] // Режевская вест. – 2019. – 29 мая. – С. 5.
21. Богатства недр липовской земли [об истории Липовского никелевого рудника] // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 97-103.

22. Участники Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. из рода Икриных // Наши родные деревни и села: Мат-лы Вторых Рагозинских родословных чт. / Уральское ист.-родослов. об-во. – с. Байкалово, 2019. – С. 56-64.
23. Режский никелевый завод – частица малой родины // Режевская вест. – 2020. – 11 июля. – С. 2.
24. Наш земляк Макурин Аркадий Иванович [об участнике Великой Отечественной войны, полном кавалере орденов Славы, г. Реж] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 4-11.

Доклады на конференциях:

1. Итоги работы РИРО за 8 лет деятельности общества // II науч.-практ. конф. РИРО (6 янв. 2011 г., г. Реж).
2. Направления деятельности Режевского историко-родословного общества // X Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (11-12 нояб. 2011 г., г. Екатеринбург).
3. О деятельности Режевского историко-родословного общества // VII науч.-практ. конф. Уральского историко-родословного общества «Возрождение родословных традиций» (18 февр. 2012 г. пос. Рефтинский).
4. Род Черепановых из с. Черемисского // VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...». (2 апр. 2016 г., с. Черемисское Режевского р-на).
5. Информация о Режевском историко-родословном обществе // Круглый стол «Вопросы краеведения» МБУК «Центральная библиотечная система» МО Алапаевское (8 дек. 2017 г., пос. Верхняя Синячиха Алапаевского МО).
6. Участники Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. из рода Икриных // Вторые Рагозинские родоведческие чтения «Наши родные деревни и сёла». (8 сент. 2019 г., с. Байкалово Свердловской обл.).
7. Наш земляк Макурин Аркадий Иванович // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Публикации об Икрине Н.Г.:

1. Белоусова Т. Познакомьтесь, родоведы: Икрин Николай Гаврилович // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – № 48 (64). – 16 сент. – С. 2.
2. Орден для героя // Режевская вест. – 2010. – 23 нояб. – С. 1.
3. Белоусова И. Спустя годы награда нашла своего героя // Новости Режа. – 2010. – № 47 (239). – 26 нояб. – С. 12-13.
4. Белоусова Т., Медведева Н. Икрин Николай Гаврилович // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 18-19.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 143.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 73.

Карташов Игорь Юрьевич (1965).

Член Режевского ИРО с 30.01.2009 г., выбыл. Член-соревнователь УИРО с 15.08.2010 г., действительный член УИРО с 05.10.2014 г., выбыл. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Ведущий II (06.01.2011 г.) и III (05.01.2012 г.) конференций РИРО. Инженер. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Карташовы, Панышины). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Карташов Павел Иванович // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнувшие в бессмертие. – С. 43-44.
2. Род Карташовых. Фамилия продолжается // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – 27 мая. – С. 4.
3. Экскурсия по родному краю. Бородинские писанцы [рассказ автора о поездке к древним памятникам наскального искусства, Реж] // Новости Режа. – 2012. – 24 февр. – С. 5.
4. Бузунов Александр Петрович. 1894-1956 гг. // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 22-23.
5. Родословная Карташовых // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времени сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 2. – С. 47-62.

Доклады на конференциях:

1. Род Карташовых // 4-й генеалогическая выставка РИРО (4 апр. 2009 г., Режевской исторический музей).
2. Родословие Карташовых // II науч.-практ. конф. РИРО (6 янв. 2011 г., г. Реж).

Публикации о Карташове И.Ю.:

1. Икрин Н. Карташов Игорь Юрьевич // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 20-21.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 151.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 81-82.

Клевакин Михаил Петрович (1940-2022).

Член Режевского ИРО с 10.11.2007 г., выбыл. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2007 г. Почётный гражданин г. Режа (1999 г.). Хормейстер. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Клевакины). Жил в г. Реже.

Список публикаций:

1. Песенка родоведа // Нам 10 лет. Режевское историко-родословное общество : [буклет, 2003-2013] / Н. А. Медведева, Н. Г. Икрин. – Реж, 2013. – С. 38.

Публикации о Клевакине М. П.:

1. И в Реже бывают бенефисы!: [авторский вечер в честь 10-летия ансамбля «Ивушка», художественный руководитель М. П. Клевакин] // Машиностроитель. – 1993. – 20 нояб. – С. 2.

2. Куцаева Т. С маэстро о пользе спорта [о Клевакине М. П., г. Реж] // Режевская вест. – 1996. – 1 окт. – С. 4.

3. Сергеев В. Музыкант, педагог и... зёрна радости // Режевская вест. – 1998. – 20 июня. – С. 7.

4. Князева Г. О том, кто с песней по жизни шагает: [ходатайство о присвоении М. П. Клевакину звания «Почётный гражданин Режа»] // Режевская вест. – 1999. – 8 апр. – С. 3.

5. Рамзаева Е. Наша «Ивушка» : [15 лет народному ансамблю «Ивушка», художественный руководитель М. П. Клевакин] // Областная газета. – Екатеринбург, 2000. – 7 июля. – С. 4.

6. Клевакин Михаил Петрович // В. Н. Копалов, Г. И. Королёв. Почётные граждане города Режа, муниципального образования Режевской район, Режевского городского округа. – Реж, 2008. – С. 65-72.

7. Вавилов Б. Ещё не всё потеряно! // Новости Режа. – 2011. – 18 нояб. – С. 3.

8. Макаренкова А. Маэстро: [биогр. очерк о Почётном гражданине г. Режа М. П. Клевакине] // Режевская вест. – Реж, 2013. – 20 июня. – С. 4.

9. Воробьёва В. Наша «Ивушка». Неплакучая! [о хоре ветеранов Центра культуры и искусств и его руководителе М. П. Клевакине, г. Реж] // Режевская вест. – 2015. – 25 апр. – С. 5.

10. [Клевакин Михаил Петрович]: [некролог] // Режевская вест. – 2022. – 16 апр. – С. 3.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 157.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 83.

Ковалёва Светлана Александровна (1952–2024).

Член Режевского ИРО с 06.11.2016 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член Режевского краеведческого общества. Член редколлегии альманаха «Режевская старина». Библиотекарь. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Тарабаевы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Розы цветут в Реже [о цветоводе-любителе Колмакове А. Н., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1969. – 2 авг. – С. 4.
2. Уважение за труд [об учительнице Абрамович Г. И.] // Режевская вест. – 1991. – 1 окт. – С. 3.
3. Весь он был – отвага и горенье [о краеведе Тарабаеве А. В.] // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 75-80.
4. Книга-память [о презентации сборника «Родовед Режа № 6» в Режевской центр. район. б-ке (26 апр. 2015 г.)] // Режевская вест. – 2015. – 30 апр. – С. 4.
5. Праздник в библиотеке [о презентации книги А. В. Медведева «Забытая история села»] // Режевская вест. – 2015. – 30 мая. – С. 3.
6. Сила, объединяющая мир [о Вторых Режевских рождественских чтениях (17 янв. 2016 г.)] // Режевская вест. – 2016. – 6 февр. – С. 2.
7. О деревне Голендухино и её жителях [о книге Большой В. А. «Родник памяти»] // Режевская вест. – 2016. – 12 окт. – С. 1.
8. Конференция по истории режевского храма [о краевед. конф. «Малоизученные страницы Иоанно-Предтеченской церкви» (25 июля 1916 г.)] // Режевская вест. – 2016. – 13 авг. – С. 6.
9. Новые исследования в истории Режа [о конф. Режевского краевед. общества (19 февр. 2017 г.)] // Режевская вест. – 2017. – 18 марта. – С. 5.
10. Война и мир киномеханика Вяткина // Режевская вест. – 2017. – 12 апр. – С. 5.
11. Забытые факты из истории Кочнево // Режевская вест. – 2017. – 3 мая. – С. 5.
12. Возрождение традиций [об участии РИРО во II фестивале родоведов в с. Мироново Артёмовского р-на (13 мая 2017 г.)] // Режевская вест. – 2017. – 3 июня. – С. 4.
13. Война и мир киномеханика Вяткина // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 82-83.
14. Новые исследования режевской старины [о 5 вып. альм. «Режевская старина»] // Режевская вест. 2017. – 1 июля. – С. 3.
15. День города в Центральной библиотеке [об участии РИРО в Дне города (1 июля 2017 г.)] // Режевская вест. 2017. – 8 июля. – С. 3.
16. Исследователь родного края [о Пичугине А. Л.] // Режевская вест. – 2017. – 11 нояб. – С. 2.

17. О событиях 1917 г. и Гражданской войны [о краевед. конф. «Гражданская война на территории родного края» (26 нояб. 2017 г.)] // Режевская вестъ. – 2017. – 2 дек. – С. 2.
18. Улицы города хранят историю [о краевед. часе «Память об Октябрьской революции и Гражданской войне в названиях улиц Режа» в гор. центр. б-ке] // Режевская вестъ. – 2017. – 9 дек. – С. 6.
19. Чем крепче корни, тем плодоносней крона [о 15-летнем юбилее РИРО] / Никонова Л. А., Ковалёва С. А. // Режевская вестъ. – 2018. – 10 февр. – С. 3.
20. Изучающие родной край [о 5-летнем юбилее Режевского краевед. общества] // Режевская вестъ. – 2018. – 28 февр. – С. 7.
21. Изучаем «язык земли» [о собрании Режевского краевед. общества по теме «Топонимика Режа и Режевского района»] // Режевская вестъ. – 2018. – 31 марта. – С. 4.
22. Школьники включаются в работу родоведческого общества // Режевская вестъ. – 2018. – 16 мая. – С. 4.
23. Награда родоведу [о награждении медалью «За вкладъ въ развитіе генеалогіи и прочихъ спеціальныхъ историческихъ дисциплинъ» Сосковой Л. Я.] // Режевская вестъ. – 2019. – 9 янв. – С. 1.
24. Сохранить историческую память [о сохранении памятников истории и архитектуры г. Режа] // Режевская вестъ. – 2019. – 5 июня. – С. 2.
25. Увлечённый камнем [о краеведе из с. Черемисского Першине А. И.]. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.uzcoz.ru/news/uvlechjonnyj_kamnem/2019-08-16-1374
26. С любовью к своему селу [о Колмакове Г. Е.]. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.uzcoz.ru/index/prizvanie_kraeved/0-620
27. Краевед по велению сердца [о Кузнецовой Н. С.]. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.uzcoz.ru/index/prizvanie_kraeved/0-620
28. Его долг и святое призванье [о Медведеве А. В.]. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.uzcoz.ru/index/ego_dolg_i_svjatoe_prizvane/0-619
29. Памяти замечательного родоведа [об участии РИРО в мероприятии памяти Н. А. Бархатовой (г. Артёмовский, 21 окт. 2022 г.)] // Новости Режа. – 2022. – 28 окт. – С. 8.

Доклады на конференциях:

1. Поэт, воин, журналист и краевед А. В. Тарабаев // XVIII Брылинские краевед. чтения (5 дек. 2013 г., г. Артёмовский).
2. Краевед Александр Васильевич Тарабаев // Краевед. чтения «Личность и время» (5 янв. 2014 г., г. Реж).
3. Из истории режевской киносети // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа» (24 апр. 2016 г., г. Реж).

4. Воспоминания Пузанова Леонида Петровича // Гор. краевед. конф. «Октябрьская революция и Гражданская война на территории родного края». (26 нояб. 2017 г., г. Реж).

Публикации о Ковалёвой С.А.:

1. Осенний калейдоскоп // Режевская вест. – 2018. – 29 сент. – С. 1.

Колмаков Геннадий Егорович (1953). kiolmakovagv@mail.ru

Член Режевского ИРО с 04.03.2006 г., председатель (24.02.2013 г. – 26.01.2014 г.). Член правления РИРО с 2018 г. Член-соревнователь УИРО с 20.10.2006 г., действительный член УИРО с 10.09.2010 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии выпуска № 9 сборника «Родовед Режа». Член Режевского краеведческого общества. Инициатор открытия памятного знака св. Георгию-Победоносцу в окрестностях с. Останино (2015 г.). Инженер-механик. Тема исследований: история с. Останино, генеалогия собственной семьи и старожильческих родов с. Останино (Колмаковы, Артемьевы, Останины, Кочегаровы, Воробьевы, Демидовы, Калугины, Кузьминых, Русаковы, Трубкины, Федоровских, Алферьевы, Путиловы, Ярославцевы). Живёт в с. Останино Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Родословная Колмаковых // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 236-255.
2. История развития земледелия в селе Останино // *Родовед Режа.* – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 44-49.
3. Юбилей сельской школы [100-летний юбилей школы с. Останино] // *Режевская вест.* – 2013. – 22 окт. – С. 3.
4. Обелиск в селе Останино // *Режевская вест.* – 2014. – 8 мая. – С. 2.
5. Топонимика как средство сохранения исторической памяти: (с. Останино) // *Режевская старина.* – Реж, 2015. – Вып. 3, ч. 2: Топонимика старого Режа. – С. 21-30.
6. Дыхание победного мая [70-летие Великой Отечественной войны в с. Останино] // *Режевская вест.* – 2015. – 11 июня. – С. 3.
7. Селу Останино 330 лет // *Новости Режа.* – 2015. – 14 авг. – С. 5.
8. Каменная куделька [о месторождении асбеста в окрестностях с. Останино] // *Режевская старина.* – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 75-78.
9. Лента времени – XX век [об одноимённой VII конф. РИРО (с. Останино, 8 янв. 2017 г.)] // *Новости Режа.* – 2017. – 13 янв. – С. 16.
10. То же // *Режевская вест.* – 2017. – 14 янв. – С. 2.
11. Село Останино – крестьянское село [об истории земледелия в с. Останино] // *Родовед Режа.* – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 21-30.

12. Власть на селе [об истории административных органов с. Останино] // Там же. – С. 31-39.
13. Православная церковь в селе Останино // Там же. – С. 40-45.
14. Они хранят память [о памятниках с. Останино] // Там же. – С. 46-52.
15. Школа, ты не старисься... [об истории Останинской школы] // Там же. – С. 53-59.
16. Сельская учительница [о Тыкиной А. Д.] / В. А. Чернобаева, Г. Е. Колмаков // Там же. – С. 60-64.
17. Чтобы жил человек [об истории Останинского фельдшерско-акушерского пункта] // Там же. – С. 70-75.
18. Уроженцы села Останино – участники Первой мировой войны // Там же. – С. 76-82.
19. Село Останино накануне Гражданской войны // Там же. – С. 83-86.
20. Чтобы помнили... [о фронтовиках с. Останино] // Там же. – С. 87-191.
21. Род Артемьевых в истории села Останино // Там же. – С. 201-208.
22. От Останинского общества сельского хозяйства к колхозу «Опыт» / Т. В. Артемьева, Г. Е. Колмаков // Там же. – С. 209-231.
23. «Из истории села Останино» [о презентации сборника «Родовед Режа» № 9 (24 дек. 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 29 дек. – С. 4.
24. Невручённый орден [о фронтовой судьбе Колмакова К. Ф., с. Останино] // Новости Режа. – 2018. – 4 мая. – С. 6.
25. Дороги, дороги [о старых дорогах на территории Режевского р-на] // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 107-110.
26. Родословная Артемьевых из села Останино / Г. Е. Колмаков, Т. В. Артемьева // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 43-60.
27. Родословная Кочегаровых из села Останино / Г. Е. Колмаков, Т. В. Артемьева // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 61-73.
28. Родословная Колмаковых из села Останино // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 74-139.
29. Родословная Останиных из села Останино / М. Ю. Елькин, Г. Е. Колмаков // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 140-178.
30. Посвящается столетию Режевского комсомола [об истории комсомольской организации с. Останино] // Новости Режа. – 2019. – 25 окт. – С. 6.
31. Река Бобровка и её притоки // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8 : Водоёмы нашего края – С. 24-30.
32. Военная биография Колмакова Егора Петровича // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 42-50.

33. Эвакуированные и военнопленные в селе Останино // Режевская старина. – Реж, 2020. – Вып. 9. : 75-летие победы в Великой Отечественной войне. – С. 70-72.
34. Рождение посёлка Озёрного // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 11-13.
35. Уроженцы села Останино в посёлках Озерновской администрации // Там же. – С. 141-145.
36. Православная церковь в селе Останино // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. Реж православный. Люди, события, храмы – С. 54-58.
37. Старый Екатеринбургский тракт, или Никольская дорога / А. Иванов, Г. Е. Колмаков // Там же. – С. 83-88.
38. Родословная Арёфьевых из села Останино // Родовед Режа. – Реж, 2023. – Вып. 4: Времён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 5. (в печати).
39. Родословная Воробьёвых из села Останино // Там же. (в печати).
40. Родословная Демидовых из села Останино // Там же. (в печати).
41. Родословная Калугиных из села Останино // Там же. (в печати).
42. Родословная Кузьминых из села Останино // Там же. (в печати).
43. Родословная Русаковых из села Останино // Там же. (в печати).
44. Родословная Трубковых из села Останино // Там же. (в печати).
45. Родословная Федоровских из села Останино // Там же. (в печати).
46. Родословная Бояркиных из села Останино // Там же. (в печати).

Доклады на конференциях:

1. Памятный знак Георгию-Победоносцу в окрестностях села Останино // Вторые Режевские рождественские чтения (17 янв. 2016 г., Реж).
2. Фронтовики моего села // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа» (24 апр. 2016 г., г. Реж).
3. Село Останино – крестьянское село // VII науч.-практ. конф. РИРО «Лента времени – XX век» (8 янв. 2017 г., с. Останино Режевского р-на).
4. Военная биография Колмакова Егора Петровича // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Публикации о Колмакове Г.Е.:

1. Холмогорова В. Сельский краевед и родовед Геннадий Егорович Колмаков // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – № 56 (72) – 25 нояб. – С. 2.
2. Холмогорова В. Геннадий Егорович Колмаков // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 22.
3. Анисимова О. Уходящим в путь [об открытии памятника Георгию-Победоносцу в окрестностях с. Останино] // Режевская вест. – 2015. – 8 авг. – С. 7.
4. В поисках солнечного камня. Электронный ресурс. Режим доступа http://selo.ucoz.com/publ/pamjatnye_mesta/ostanino/v_poiskakh_solnechnogo_kamnja/57-1-0-109

5. «Останинские следопыты» открывают тайны прошлого. Электронный ресурс. Режим доступа http://selo.ucoz.com/news/ostaninskie_sledopyty_otkryvajut_tajny_proshlogo/2018-07-05-220
6. Колмакова Г. Поход на асбестовые копи [о краеведческой экскурсии для школьников] // Новости Режа. – 2020. – 16 окт. – С. 12.
7. Ярославцева В. Изучаем свой край [о детском клубе «Останинские следопыты»] // Новости Режа. – 2020. – 23 окт. – С. 12.
8. Ковалёва С. С любовью к своему селу. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.ucoz.ru/index/prizvanie_kraeved/0-620
9. Ярославцева В. История дорог и мостов села Останино [о краеведческой экскурсии для школьников] // Новости Режа. – 2021. – 8 окт. – С. 12.
10. Ярославцева В. «Останинские следопыты» изучают топонимику родного села [о краеведческой экскурсии для школьников] // Новости Режа. – 2021. – 22 окт. – С. 14.
11. Ярославцева В. Экскурсия в музей «Русская горница времён Великой отечественной войны» [об экскурсии для школьников, посвящённой международному дню музеев, с. Останино] // Новости Режа. – 2022. – 20 мая. – С. 4.
12. Зырянова Н. «Каменная куделька» – краеведческая прогулка [о краеведческой экскурсии для учащихся Черемисской школы в окрестностях с. Останино] // Новости Режа. – 2022. – 7 окт. – С. 6.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 165.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.]. – Екатеринбург, 2015. – С. 86.

Колмакова Ирина Германовна (1954).

Член Режевского ИРО с 02.11.2004 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 18.11.2005 г., выбыла после перерегистрации в 2007 г. Была сотрудником Режевского исторического музея. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Тупяковы). Живёт в г. Реже.

Публикации о Колмаковой И. Г.:

1. Вьюгова Е. Тайна за 7 печатями // Режевская весть. – 2007. – 29 дек. – С. 5.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.

2. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 86.

Кондрашина Татьяна Аркадьевна (1953).

Член Режевского ИРО с 18.06.2021 г. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Добрынины, Клевакины, Мокроносовы, Серебренниковы). Живёт в г. Москве.

Список публикаций:

1. Лучшая птичница Режевского района [о Мокроносовой Л. И., с. Ленёвское] // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 307-310.
2. Аркадий и Вера Добрынины. Годы жизни в посёлке Озёрном // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 155-161.

Доклады на конференциях:

1. Лучшая птичница Режевского района [о Мокроносовой Л. И.] // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского р-на).
2. Аркадий и Вера Добрынины. Годы жизни в посёлке Озёрном // XII науч.-практ. конф. РИРО «Листая памяти альбом...» (15 янв. 2022 г., пос. Озёрный Режевского р-на).

Копалов Валерий Николаевич (1951).

Член Режевского ИРО с 11.04.2004 г. Член-соревнователь УИРО с 10.10.2005 г., действительный член УИРО с 23.03.2006 г., выбыл. Инженер-механик, директор центра занятости населения. Победитель городского конкурса «Мужчина года» (2003 г.). Тема исследований: история Режевского района, генеалогия собственной семьи (Копаловы из с. Черемисского Режевского р-на). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Вечный огонь – который не гаснет [о вечном огне у Монуменга боевой и трудовой славы режевлян] // Машиностроитель. – 2003. – 24 янв. – С. 1.
2. Режевляне – участники Великой Отечественной / Королёв Г. И., Копалов В. Н. // Вместе. – Реж, 2005. – № 3 (27) (Февр.). – С. 3.
3. Почётные граждане города Режа, муниципального образования Режевской район, Режевского городского округа / Г. И. Королёв, В. Н. Копалов. – Реж, 2008. – 142 с.
4. Обелиски нашей памяти [фоторепортаж об обелисках памяти воинов Великой Отечественной войны на территории Режевского р-на] // Новости Режа. – 2014. – 9 мая. – С. 16-17.

5. Г. Реж. Чернобыль – 30 лет. Такие раны сами не затягиваются. – Реж, 2016. – 116 с.: ил.: фото.
6. 100 лет комсомолу – серьёзная дата [воспоминания автора о деятельности гор. комсомольской организации, г. Реж] // Режевская вест. – 2018. – 10 окт. – С. 4.
7. Молодая энергия была через край [воспоминания автора о деятельности гор. комсомольской организации, г. Реж] // Режевская вест. – 2019. – 23 марта. – С. 3.; 30 марта. – С. 6.
8. У каждого своя дорога к Богу. Предыстория и хронология по строительству храма Николая Святителя в г. Реж: сборник статей из СМИ / Собрал В. Н. Копалов. – Реж, 2019 г. – 85 с.
9. И это все они приближали как могли День Победы на фронтах Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. : [библиографический справочник, посвящённый режевлянам-участникам Великой Отечественной войны]. – Текст : непосредственный / сост. В. Н. Копалов. – Реж. – 173 с.
10. Будем помнить во все времена мы героев войны имена [о режевлянах, награждённых орденом Славы] // Режевская вест Округ. – 2020. – 11 нояб. – С. 5.
11. К трём награждённым Георгиевским крестом найдены ещё шесть земляков // Режевская вест Округ. – 2020. – 25 нояб. – С. 4.
12. День Героя России [о режевлянах, награждённых орденом Славы] // Новости Режа. – 2020. – 4 дек. – С. 13.
13. 9 декабря – День Героев Отечества [о режевлянах, награждённых Георгиевским крестом] // Режевская вест Округ. – 2020. – 9 дек. – С. 4.

Публикации о Копалове В.Н.:

1. Попова Г. Мужчина года // Режевская вест. – 2003. – 22 февр. – С. 1.
2. [Копалов Валерий Николаевич] : [60-летний юбилей] // Вести партнёрства – Реж, 2011. – 14 янв. – С. 1.
3. Медведева Н. Копалов Валерий Николаевич // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 23-24.
4. Соскова Л. Посвящается столетию Режевского комсомола. Копалов Валерий Николаевич // Новости Режа. – 2019. – 20 дек. – С. 11.
5. Попова Г. К 75-летию Великой Победы [о библиографическом справочнике режевлян-участников Великой Отечественной войны В. Н. Копалова] // Режевская вест Округ. – 2020. – 19 авг. – С. 6.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 170.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 106.

Копалова Ольга Ивановна (1967). o.kopalova@mail.ru

Член Режевского ИРО с 12.10.2016 г., председатель (04.03.2018 г. – 05.11.2018 г.). Член правления РИРО (2018-2021 гг.). Действительный член УИРО с 12.05.2018 г. Экономист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Кондюрины, Копаловы, Климарёвы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Биография бирского купца второй гильдии Г. С. Кондюрина // Родовед Режа. – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 244-248.
2. Родословная Климарёвых из села Черемисского / Н. Г. Икрин, О. И. Копалова, Е. В. Кононова // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 20-42.
3. Родословная Кондюриных // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 179-199.
4. История рода Кондюриных (XVIII–XIX вв.) // Мат-лы 17-й Уральской родовед. науч.-практ. конф. (22–24 нояб. 2018 г., Екатеринбург) / Уральское историко-родословное общество; Уральское церковно-историческое общество. – Екатеринбург: Изд-во Уральского церковно-исторического общества, 2019. – С. 76-80.

Доклады на конференциях:

1. Биография бирского купца второй гильдии Гавриила Степановича Кондюрина // VII науч.-практ. конф. РИРО «Лента времени – XX век». (8 янв. 2017 г., с. Останино Режевского р-на).
2. История рода Кондюриных (XVIII-XIX вв.) // XVII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (22-24 нояб. 2018 г., г. Екатеринбург).

Корепанова Надежда Николаевна (1939-2018).

Член Режевского ИРО с 30.01.2004 г. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2007 г. Метролог. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Матвеевы, Сатины). Жила в г. Реже.

Список публикаций:

1. Родословная Мироновых-Матвеевых / Н. О. Борисова, Г. И. Королёв, А. Г. Серебренников, Н. Н. Корепанова // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 289-297.
2. Великая Отечественная война в истории моей семьи [о Матвеевых Н. И., В. И., И. И., П. И., В. И., Сатиных П. И., Н. И., А. И.] // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнувшие в бессмертие. – С. 65-68.
3. История семьи в истории войны [о семье Матвеевых, г. Реж] // Вестник партнёрства. – Реж, 2010. – № 5 (21). – 15 окт. – С. 1.

Доклады на конференциях:

1. Родственные связи династии Корепановых // 4-й генеалогическая выставка РИРО (4 апр. 2009 г., Режевской исторический музей).

Публикации о Корепановой Н. Н.:

1. Белоусова Т. Познакомьтесь, родоведы: Корепанова Надежда Николаевна (режевлянка из рода мастеровых) // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – № 51 (67) – 7 окт. – С. 7.
2. Белоусова Т. Корепанова Надежда Николаевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 25-26.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 171.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 109.

Королёв Геннадий Иванович (1926-2011).

Организатор и председатель Режевского ИРО (17.01.2003 г. – 18.01.2008 г.), Почётный председатель (18.01.2008 г. – 23.04.2011 г.), зачислен навечно под № 1. Член-соревнователь УИРО с 16.06.2000 г., действительный член УИРО с 14.11.2003 г. Организатор историко-родословной выставки «Династия Королёвых» (2001 г., Реж). Ведущий XVII выездного заседания УИРО (17 янв. 2003 г., г. Реж). Слесарь-инструментальщик. Награждён медалью «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 2-й степени (2011 г., посмертно). Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Королёвы, Пряхины, Крякуновы, Матвеевы). Жил в г. Реже.

Список публикаций:

1. Режевские крестьянские фамилии [о работе над родословными Королёвых и Ведерниковых в 1993-2000 гг.] // Режевская вест. – 2000. – 7 сент. – С. 3.
2. Чтобы не затеряться в веках [о родословных исследованиях режевлян по состоянию на 2000 г.] // Режевская вест. – 2000. – 14 сент. – С. 3.
3. Краеведческо-родоведческая работа в г. Реже // Мат-лы Первой Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (15-16 нояб. 2001 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2003. – С. 31-33.
4. Трудовая династия режевлян Королёвых / С. В. Трофимов, Г. И. Королёв // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2002. – Вып. 6. – С. 26-65.

5. Режевское историко-родословное общество // Мат-лы III Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2003 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2007. – С. 156.
6. Режевское историко-родословное общество // Старый город. – Реж, 2004. – № 2.
7. Режевляне – участники Великой Отечественной / Королёв Г. И., Копалов В. Н. // Вместе. – Реж, 2005. – № 3(27) (Февр.). – С. 3.
8. Реж и Артёмовский: мы живём по соседству // Вместе. – Реж, 2004. – № 11 (Июль). – С. 3.
9. Наша история [об основании РИРО и итогах деятельности за 2003-2005 гг.] // Вместе. – Реж, 2005. – № 21-22 (Нояб.). – С. 4.
10. История Режевского родословного общества (РИРО) / Т. Н. Нестеркова, Г. И. Королёв // *Королёв Г. И. Режевские родословные*. – Реж, 2007. – С. 13-17.
11. Родословная Баташёвых-Королёвых / С. В. Трофимов, Г. И. Королёв // Там же. – С. 19-92.
12. Родословная Пряхиных // Там же. – С. 93-102.
13. Родословная Ермаковых-Мирзагалямовых / В. Ф. Мирзагалямова, О. Ю. Мирзагалямова, Г. И. Королёв // Там же. – С. 159-191.
14. Родословная Мельниковых / Л. Н. Тактуева, Г. И. Королёв // Там же. – С. 210-221.
15. Родословная Мироновых-Матвеевых / Н. О. Борисова, Н. Н. Корепанова, А. Г. Серебренников, Г. И. Королёв // Там же. – С. 289-297.
16. Почётные граждане города Режа, муниципального образования Режевской район, Режевского городского округа / В. Н. Копалов, Г. И. Королёв. – Реж, 2008. – 142 с.

Доклады на конференциях:

1. Режевское историко-родословное общество // I Режевская родоведческая исслед.-практ. конф. по мат-лам 1-й и 2-й генеалогических выставок (28 нояб. 2003 г., 17 янв. 2004 г., г. Реж).
2. Обзор родословных изысканий. Источниковая база // Там же.
3. Исторические связи Режа и Егоршино-Артёмовского // XXII выездное заседание УИРО (15 февр. 2004 г., г. Артёмовский).
4. Наша история (Режевское историко-родословное общество) // IV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).
5. Формирование базы данных об участниках Великой Отечественной войны и тружениках тыла по г. Режу и Режевскому району // V Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., г. Екатеринбург).
6. Родословная Королёвых // 4-й генеалогическая выставка РИРО (4 апр. 2009 г., Режевской исторический музей).

Публикации о Королёве Г.И.:

1. Ларионов А. Жажда поиска // Правда коммунизма. – Реж, 1976. – 14 авг. – С. 2-3.

2. Белозёрова Т. Дум высокое стремление // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 16 апр. – С. 3.
3. Григорьев С. Стаж – 293 года [о Королёве Г. И. и трудовой династии Королёвых, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 3 июля. – С. 3.
4. Воробьёва В. Созидатели. От первого боя до Вечного огня // Правда коммунизма. – Реж, 1987. – 30 апр. – С. 3.
5. Сергеев В. Строка в историю завода [фоторепортаж] // Машиностроитель. – Реж, 1988. – 30 нояб. – С. 3.
6. Воробьёва В. Новые строчки памяти [о восстановлении имён погибших на мемориале Режевского механического завода] // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 3 янв. – С. 2.
7. Александрова В. Не упустить бы страничку – судьбу фронтовика [о сборе материалов о погибших на фронте рабочих Режевского механического завода для книги Памяти] // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 4 мая. – С. 3.
8. Токарев В. Не унывает душой // Режевская весть. – 1991. – 1 окт. – С. 3.
9. Дорохина Н. Из рода Королёвых // Режевская весть. – 1999. – 21 авг. – С. 2.
10. Крылова Л. Новый импульс к творчеству // Машиностроитель. – Реж, 2000. – 30 июня. – С. 7.
11. Данилович И. Родословная Королёвых // Машиностроитель. – Реж, 2000. – 14 июля. – С. 2.
12. Карпова И. Во внуках наших юность повторится // Режевская весть. – 2001. – 29 мая. – С. 2.
13. Нестеркова Т. Режевские династии: корни и крона [о генеалогической выставке «Трудовая династия режевлян Королёвых» в Режевском историческом музее (18 мая 2001 г.)] // Режевская весть. – 2001. – 17 мая. – С. 2.
14. Воробьёва В. Шёл солдат во имя жизни, жил солдат, слуга Отчизны... / Вместе. – Реж, 2004. – № 8, (Июнь). – С. 5.
15. Выставка в музее [о выставке фотопортретов фронтовиков г. Режа, посвящ. 60-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне] // Вместе. – Реж, 2005. – № 7-8-9-10 (Май). – С. 3-14, 16.
16. Кожина О. Королёвское древо // Российская газета. – Москва, 2007. – 29 нояб.
17. Воробьёва В. Семейные ценности // Режевская весть. – 2011. – 3 марта. – С. 7.
18. [Королёв Геннадий Иванович] : [некролог] / РИРО // Режевская весть. – 2011. – 26 апр. – С. 8.
19. [Королёв Геннадий Иванович] / РИРО // Режевская весть. – 2011. – 22 окт. – С. 8.
20. Медведева Н. Королёв Геннадий Иванович // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 27-28.

21. *Медведева Н.* Памяти Королёва [10 лет со дня смерти первого председателя РИРО Г. И. Королёва, некоторые итоги работы РИРО к 2021 г.] // *Режевская весть Округ.* – 2021. – 12 мая. – С. 15.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 276.
2. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 112-113.

Кузнецова Новелла Степановна (1947-2022).

Член Режевского ИРО с 06.10.2019 г. Член Режевского краеведческого общества. Инженер-механик. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Минеевы), история пос. Озёрного Режевского р-на. Жила в пос. Озёрном Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Кордон Санникова // *Режевская старина.* – Реж, 2014. – Вып. 2. – С. 42-45.
2. Лесоруб-артиллерист [о Зинатове М.] // *Режевская старина.* – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 21-23.
3. Мартынова (Федоровских) Анна Игнатьевна // *Режевская старина.* – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 26-27.
4. Лесозаготовительные предприятия Режевского района в 30-50 гг. Трест «Свердлес» // *Режевская старина.* – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 5-8.
5. Селиванова Александра Петровна – труженица тыла в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг. // *Режевская старина.* – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 53-56.
6. Нифонтова Тамара Андреевна // *Режевская старина.* – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 82-87.
7. Исаков Павел Николаевич / Сатина В. П., Кузнецова Н. С. // *Режевская старина.* – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 9-16.
8. Оптимистка из села Липовского [о Минеевой К. С.] // *Родовед Режа.* – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 216-221.
9. О реках в южной части Режевского района // *Режевская старина.* – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 34-38.
10. Школы фабрично-заводского обучения Режевского района // *Родовед Режа.* – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 195-198.
11. Интернированные поляки на территории Режевского района в 1940-1944 гг. Из Польши на Урал // *Режевская старина.* – Реж, 2020. – Вып. 9. : 75-летие победы в Великой Отечественной войне. – С. 83-95.

12. Памятники героям Гражданской войны на железнодорожной ветке Екатеринбург-Егоршино // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 93-95.
13. Кордон Санникова // Там же. – С. 113-115.
13. К биографии Ивана Ивановича Олькова [об участнике Великой Отечественной войны, пос. Озёрный] // Там же. – С. 226-227.

Доклады на конференциях:

1. Интернированные поляки на территории Режевского района // VI гор. краевед. конф. «Малоизученные страницы истории Режа». (7 апр. 2013 г., г. Реж).
2. Встреча с поляками из Екатеринбурга // Краевед. чтения «Личность и время». (5 янв. 2014 г., г. Реж).
3. Дети – труженики тыла // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа» (24 апр. 2016 г., г. Реж).
4. Лесозаготовительные предприятия Режевского района // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа». (19 февр. 2017 г., г. Реж).
5. О боях под Монетной и Крутихой // Гор. краевед. конф. «Октябрьская революция и Гражданская война на территории родного края» (27 нояб. 2017 г., г. Реж).
6. Жизнь посвятила детям [об учительнице школы № 46 Нифонтовой Тамаре Андреевне] // Режевские краевед. чтения «Всему начало здесь, в родном краю» (29 янв. 2018 г., г. Реж).
7. Переселение на Кубань красноармейцев и членов их семей после высылки казачьего населения в северные районы страны в 1932-1934 гг. // Краевед. чтения «Жертвы политических репрессий в Реже в 1930-х годах» (28 окт. 2018 г., г. Реж).
8. Сражение под Балтымом. Участие режевлян в Гражданской войне в составе второй бригады (Жебенёв П. И.) в августе 1918 г. // Краевед. чтения (29 нояб. 2018 г., г. Реж).
9. Школы фабрично-заводского обучения Режевского района // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).
10. История посёлков Крутиха, Костоусово, Озёрный // XII науч.-практ. конф. РИРО «Листая памяти альбом...» (15 янв. 2022 г., пос. Озёрный Режевского р-на).

Публикации о Кузнецовой Н. С.:

1. Князева Г. Жизнь с людьми // Режевская весть. – 1993. – 11 мая. – С. 2.
2. Ковалёва С. Краевед по велению сердца. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.ucoz.ru/index/prizvanie_kraeved/0-620
3. [Кузнецова Новелла Степановна] : [некролог] / РИРО // Новости Режа. – 2022. – 18 февр. – С. 21.

4. Кузнецова Е. Кузнецова Новелла Степановна // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 325-326.

Куцаева Тамара Фёдоровна (1941).

Член Режевского ИРО с 06.10.2006 г., выбыла. Член редколлегии выпуска № 2 сборника «Родовед Режа». Библиотекарь. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Тагильцевы из с. Ленёвского Режевского р-на). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Призвание – дарить людям радость... [о руководителе танцевального коллектива «Россиянка» Головиной Л. Э., г. Реж] // Режевская вест. – 1996. – 7 марта. – С. 5.
2. Не забывается такое никогда [к 95-летию Режевской школы № 1] // Режевская вест. – 1996. – 5 сент. – С. 3.
3. С маэстро о пользе спорта [о Клевакине М. П., г. Реж] // Режевская вест. – 1996. – 1 окт. – С. 4.
4. «... И прошлое вдруг оживает вновь» [к 95-летию Режевской школы № 1] // Режевская вест. – 1996. – 3 окт. – С. 2.
5. Учитель в моей судьбе [об учителе химии Режевской школы № 1 Герасимовой В. А.] // Режевская вест. – 1997. – 9 окт. – С. 2.
6. Быть поэтом – это счастье [презентация сб. стихов «На заре тысячелетия», г. Реж] // Режевская вест. – 2006. – 30 сент. – С. 3.
7. И радуюсь всему, что мне благоволит [60-летний юбилей Порошина С., г. Реж] // Режевская вест. – 2008. – 22 марта. – С. 4.
8. «Золотой» юбилей [о выпускниках Режевской школы № 1 1959 г.] // Режевская вест. – 2009. – 5 сент. – С. 4.
9. Родословная Тагильцевых из села Ленёвского // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 162-176.
10. Воспоминания Тагильцева Михаила Гавриловича об участниках событий 1917-1920 гг. по Ленёвскому сельскому Совету // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 45-48.
10. Валентина Александровна Герасимова [об учителе химии Режевской школы № 1] // Истоки : альм. – Реж, 2021. – Вып. 5. – С. 36-37.

Публикации о Куцаевой Т. Ф.:

1. Соскова Л. Куцаева Тамара Фёдоровна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – Реж, 2013. – С. 29-30.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 276.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 186.

Латников Александр Михайлович (1960).

Член-учредитель Режевского ИРО с 17.01.2003 г. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 18.11.2005 г. Член родословно-краеведческого общества «Вехи», постоянный участник историко-родословных чтений в с. Арамашка. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Лауреат конкурса на знание истории семьи в рамках акции «Мы – предприниматели!» (2012 г.). Инженер-механик, фермер. Тема исследований: история с. Арамашки, генеалогия собственной семьи (Латниковы, Малыгины). Живёт в с. Арамашка Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Родословная Латниковых // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 192-209.
2. Страницы истории села Арамашка // Мат-лы IV Уральской родоветческой науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2010. – С. 112-116.
3. Музей – база для изучения крестьянских родословий // Мат-лы V Уральской родоветческой науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2011. – С. 93-94.
4. История рода Латниковых // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 5: Село Арамашка. Истоки родного края. – С. 48-66.
5. Чтения памяти кузнеца и поэта Михаила Евстафьевича Латникова // Режевская вест. – 2014. – 20 марта. – С. 4.
6. Первый фермер из Арамашки [о Бачинине А. Н.] // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 42-45.

Доклады на конференциях:

1. Страницы истории села Арамашка // IV Уральская родоветческая науч.-практ. конф. (12 нояб. 2004 г., Екатеринбург).
2. Музей – база для изучения крестьянских родословий // V Уральская родоветческая науч.-практ. конф. (18 нояб. 2005 г., Екатеринбург).
3. Кузнец, токарь, сварщик, поэт [о Латникове М. Е.] // IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края» (11 янв. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
4. История создания УИРО и РИРО // Историко-родословная конф. родосл.-краевед. об-ва «Вехи» «Живёт в Арамашке прекрасный народ» (25 окт. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).

5. Первый фермер из Арамашки [о Бачинине А. И.] // Родословно-краевед. конф. родосл.-краевед. об-ва «Вехи» «Трудом красив и славен человек» (16 апр. 2016 г., с. Арамашка Режевского р-на).

Публикации о Латникове А. М.:

1. Никонова Л. Станут ли молочные ручейки молочными реками? // Режевская весть. – 2008. – 3 июля. – С. 3.
2. Агапова И. Спорт должен развиваться не только в крупных сёлах // Режевская весть. – 2011. – 9 апр. – С. 2.
3. Медведева Н. Латников Александр Михайлович // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 31-32.
4. [Латников Александр Михайлович] // Режевская весть. – 2017. – 27 дек. – С. 4.
5. Сложный, но такой важный труд // Режевская весть. – 2021. – 22 мая. – С. 1.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 276.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 189.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 136.

Макивская Лидия Леонидовна (1961).

Член Режевского ИРО с 06.10.2019 г. Член оргкомитета РИРО (2021). Член правления РИРО с 2021 г. Библиотекарь. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Мельниковы из г. Режа, Минеевы из с. Липовского Режевского р-на). Живёт в г. Реже. Руководитель исследовательских работ школьников.

Список публикаций:

1. Семья Минеевых и посёлок Озёрный // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 162-165.

Максимова Светлана Вениаминовна (1968).

Член Режевского ИРО с 17.10.2008 г. Член оргкомитета и ведущая V (10.01.2015 г.) и VIII (19.01.2019 г.) научно-практических конференций РИРО. Работник культуры. Тема исследований: история с. Глинского и окрестных деревень, генеалогия собственной семьи (Калугины). Живёт в с. Глинском Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Берёзовые слёзы [о Клевакине В. С.] // Новости Режа. – 2009. – 14 авг. – С. 4.

2. Школа для крестьянских детей [о дореволюционной истории образования в с. Глинском] // Режевская вестъ. – 2009. – 22 авг. – С. 5.
3. «О, сколько нам открытий чудных готовит просвещенья дух!» [о дореволюционной истории образования в с. Глинском] // Новости Режа. – 2009. – 21 авг. – С. 15.
4. Это наша с тобою земля, это наша с тобой биография [краткая история с. Глинского] // 50 лет СПК «Глинский». Екатеринбург, издательство ООО «Инновационный центр УралНИИСХоз», 2011. – С. 1-27.
5. Светоч сельского культпросвета [о Доме культуры с. Глинского] // Там же. – С. 33-34.
6. Тогда дошли, а если надо... [о велоклубе КОГТИ, с. Глинское] // Новости Режа. – 2012. – 18 мая. – С. 17.
7. «Урал – земля золотая» книга-мечта, книга-завещанье моего предвоенного поколения уральских мальчишек [о детских годах академика Мокроносова А. Т.] // Новости Режа. – 2013. – 9 авг. – С. 10-11.
8. Школьная «Одиссея» длиною в целую жизнь [об учительнице Дорониной П. Н.] // Новости Режа. – 2013. – 1 февр. – С. 7.
9. Школьная «Одиссея» длиною в целую жизнь // Личность и время / Режевская старина. Вып. 1. Реж, 2014. – С. 52-56.
10. Хлеб – Родине, хозяину – срок! [об истории раскулачивания в Глинском сельсовете] // Личность и время / Режевская старина. Вып. 1. – Реж, 2014. – С. 56-67.
11. Глинские таланты и те, кто их поддерживает [о Доме культуры с. Глинского] // Режевская вестъ. – 2014. – 18 февр. – С. 3.
12. Школа для крестьянских детей // Известный Реж: годы исторических потрясений / Режевская старина. Вып. 2. – Реж, 2014. – С. 54-57.
13. Во спасение народа, исполняя тяжкий долг [о крестьянах Глинской волости – участниках Первой мировой войны] // Новости Режа. – 2014. – 14 нояб. – С. 10-11.
14. Школьная «Одиссея» длиною в целую жизнь [об учительнице Дорониной П. Н.] // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 7: Страницы истории села Глинского. – С. 70-74.
15. Школа для крестьянских детей // Там же. – С. 75-78.
16. Берёзовые слёзы [о Клевакине В. С.] // Там же. – С. 79-80.
17. Испытание временем [об истории совхоза «Глинский»] // Там же. – С. 81-87.
18. Первая публикация академика А. Т. Мокроносова // Там же. – С. 88-91.
19. Во спасение народа, исполняя тяжкий долг [о крестьянах Глинской волости – участниках Первой мировой войны] // Режевская старина. – Реж, 2015. – Вып. 3. – С. 66-75.
20. Список участников Первой мировой войны, Глинская волость // Там же. – С. 76-77.

21. Над далёкой уральской деревней я качну самолёта крылом... [об Ольковой И. И.] // Новости Режа. – 2016. – 6 мая. – С. 5-7.
22. То же // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 140-146.
23. Участник парада 7 ноября 1941 года [об учителе Глинской школы Манькове С. А.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 66-70.
24. Сердце болело от каждой похоронки, значит, что-то недодала, не доучила [о Третьяковой Т. Т.] // Режевская старина. – Реж, 2020. – Вып. 9. : 75-летие победы в Великой Отечественной войне. – С. 47-52.
25. «Очаг благодати». История православной церкви с. Глинское // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. Реж православный. Люди, события, храмы – С. 78-82.

Доклады на конференциях:

1. События в Глинской волости 1918-1919 гг. // Гор. краевед. конф. «Октябрьская революция и Гражданская война на территории родного края». (26 нояб. 2017 г., г. Реж).

Публикации о Максимовой С. В.:

1. Белоусова Т. Познакомьтесь, родоведы: Светлана Вениаминовна Максимова. Хранитель народных традиций // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – № 51 (67). – 9 дек. – С. 7.
1. Белоусова Т. Максимова Светлана Вениаминовна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 33-34.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 276.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 205.

Манькова Людмила Ивановна (1946). 7066mli46@mail.ru

Член Режевского ИРО с 10.01.2014 г. Экономист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Ромашовы и Маньковы из с. Арамашка). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Мой отец – участник Великой Отечественной войны [о Манькове И. М., г. Берёзовский] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 71-73.
2. Родословная Ромашовых из села Клепалово // Родовед Режа. – Реж, 2023. – Вып. 4: Времён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 5. (в печати).

Доклады на конференциях:

1. Мой отец – участник Великой Отечественной войны // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Медведев Алексей Викторович (1966).

Член Режевского ИРО с 01.02.2015 г. Член-соревнователь УИРО с 12.01.2015 г. Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (uralbalu). Инициатор восстановления часовни во имя св. Николая Чудотворца (2007 г.) и открытия мемориального креста всем захороненным на старом приходском кладбище в селе Черемисском (2016 г.). Член историко-родоведческого клуба «Корни жизни» (с. Черемисское). Сотрудник ФСБ. Тема исследований: история храма в с. Черемисском, генеалогия собственной семьи (Медведевы, Гудковы, Колотовы, Потоскуевы, Зверевы, Чесноковы). Живёт в с. Черемисском Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Церковные фрески Богоявленского храма села Черемисского // Новости Режа. – 2012. – 14 дек. – С. 11.
2. Не суди, да не судим будешь [о проблеме использования здания Богоявленского храма в с. Черемисском] // Новости Режа. – 2013. – 11 янв. – С. 6.
3. История восстановления часовни во имя св. Николая Чудотворца в селе Черемисское // Новости Режа. – 2013. – 11 янв. – С. 10-11.
4. Памяти предков будем достойны [об установке памятного креста на кладбище с. Черемисского] // Новости Режа. – 2013. – 24 мая. – С. 14.
5. Праздник на алтаре [о проблеме использования здания Богоявленского храма в с. Черемисском] // Новости Режа. – 2013. – 23 авг. – С. 11.
6. Богоявление господне [о христианском празднике] // Новости Режа. – 2014. – 17 янв. – С. 10.
7. Забытая история села [с. Черемисское Режевского р-на] // Новости Режа. – 2014. – 12 сент. – С. 7.
8. Забытая история села : [с. Черемисское Режевского р-на] / Алексей Медведев, церковный староста – с. Черемисское, 2015. – 164 с., ил.
9. Краткая история закрытия храма в честь Богоявления Господня в с. Черемисском // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2016. – Вып. 12. – С. 136-144.
10. История одного села [о книге «Забытая история села»] // Новости Режа. – 2015. – 5 июля. – С. 5.
11. История одного села // Родовед Режа. – Реж, 2016. – Вып. 8: Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень. – С. 77-78.
12. Часовня во имя святого Николая Чудотворца в селе Черемисское // Там же. – С. 79-80.

13. Приход в честь Богоявления господня в с. Черемисское // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. Реж православный. Люди, события, храмы – С. 62-65.

Доклады на конференциях:

1. Судьба человека // Первые Режевские рождественские чтения «Режевская церковь: вчера-сегодня-завтра» (21 янв. 2015 г., г. Реж).
2. Село Черемисское. Род Гудковых // VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...» (2 апр. 2016 г., с. Черемисское Режевского р-на).

Публикации о Медведеве А. В.:

1. *Сергеев В.* Сам часовню построил // Режевская весть. – 2007. – 23 авг. – С. 5.
2. *Першина Н.* В дар музею // Режевская весть. – 2009. – 16 апр. – С. 2.
3. *Ковалёва С.* Праздник в библиотеке // Режевская весть. – 2015. – 30 мая. – С. 3.
4. *Ковалёва С.* Его долг и святое призванье. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.ucoz.ru/index/ego_dolg_i_svjatoe_prizvane/0-619

Информация в справочниках:

1. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 140-141.

Медведева Нина Анатольевна (1965). medna42@mail.ru

Член-учредитель Режевского ИРО с 17.01.2003 г., Почётный член РИРО с 03.11.2019 г. Член правления РИРО с 2018 г. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 10.09.2010 г. Консультант УИРО по генеалогии с 09.10.2022 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии и составитель сборников «Родовед Режа». Ведущая презентации выпуска № 6 сборника «Родовед Режа» «Плит гранитных строки» (26.04.2015 г.). Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (medna). Модератор группы «Школа № 1, г. Реж» в соц. сети «Одноклассники». Инициатор обновления мемориальной доски памяти погибших на Великой Отечественной войне учителей и выпускников Режевской средней школы № 1 (2015 г.), установки мемориальных плит возле Монумента боевой и трудовой славы режевлян с именами военнослужащих, умерших в годы Великой Отечественной войны в г. Реже (2020 г.). Учитель, магистр педагогики. Член Союза журналистов РФ. За статьи историко-родословной направленности: лауреат муниципального литературного конкурса «Исток» (2004 г.), дипломант областного конкурса журналистских работ «Миллионы лиц патриотизма» (2005 г.), лауреат областного конкурса средств массовой информации «Молодая семья – будущее Урала» в номинации «Род, семья, родословная семьи» (2005 г.). Номинант на звание «Уральский родовед 2014 года», лауреат звания «Уральский родовед 2016 года». Награждена медалью «За вклад в развитие

генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 2-й степени (2015 г.), Почётной грамотой Администрации Режевского ГО «За большой вклад в сохранение и популяризацию исторического и культурного наследия Режевского городского округа» (2015 г.). Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2020 г.). Тема исследований: история г. Режа, история православных приходов и священнических родов на территории Режевского р-на (Чернавины, Горных, Карамышевы, Старцевы и др.), генеалогия собственной семьи и старожильческих родов Режа (Ушаковы, Вавиловы, Соколовы, Лукины, Медведевы, Петуховы, Таланкины, Пузановы, Швецовы, Петелины, Лебедевы, Поляковы, Халтурины и др.). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Особняк на Рефтинской: судьба дома, судьба семьи [о семье Ушаковых из Режевского завода] // Режевская вест. – 2003. – 5 июня. – С. 3.
2. Максимилиан Соколов: взгляд сквозь столетие [о бухгалтере Режевского завода Соколове М. А.] // Режевская вест. – 2003. – 23 авг. – С. 2.
3. Вавиловы. Штрихи к истории рода // Режевская вест. – 2003. – 25 нояб. – С. 3.
4. Дирижёрская судьба Павла Пузанова [об уроженце Режа, г. Новоуральск] // Режевская вест. – 2004 – 18 марта. – С. 2.
5. Елизавета Ушакова. Повесть о земской учительнице // Режевская вест. – 2004. – 10 июля. – С. 3.
6. Яркая жизнь Феокисты Юлановой [об уроженке г. Режа, почтовом работнике, г. Свердловск-Екатеринбург] // Режевская вест. – 2004. – 23 окт. – С. 3.
7. Разведчица с отчеством Троцкого [о герое Гражданской войны Сверак Л. Л.] // Режевская вест. – 2005. – 10 янв. – С. 3.
8. Учителями славится Россия... [об учительской династии Шавриных, г. Реж] // Режевская вест. – 2005. – 2 июля. – С. 6.
9. Никанор Шаврин: царский офицер с учительской судьбой // Известия-Тур. – Туринск, 2005. – 2, 4 авг. – С. 3.
10. Пузановы. Ностальгическая тема [история семьи, г. Реж] // Режевская вест. – 2006. – 21 янв. – С. 5.
11. Первый театр – лучший дирижёр [о Пузанове П. А.] // Нейва. – Новоуральск, 2006. – 1 февр. – С. 18.
12. След на реке времени [о семье Мальцевых-Шавриных, г. Туринск-Реж] // Режевская вест. – 2006. – 12 авг. – С. 5.
13. Юлановы: судьба в профессии [о семье работников связи] // Тавдинская правда. – 2006. – 5 сент. – С. 3.
14. След на реке времени [о семье Мальцевых-Шавриных] // Известия-Тур. – Туринск, 2006. – 26 сент. – С. 3.
15. Слово о земской учительнице // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2006. – № 9. – С. 2-3.

16. Халтурины: вятские корни Режа // Истоки : альм. – Реж, 2006. – Вып. 2. – С. 29-36.
17. Халтурины: вятские корни Режа // Режевская вестъ. – 2006. – 2 дек. – С. 4.
18. Вавиловы с правобережья Режа // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2006. – № 12. – С. 31-33.
19. Александр Пузанов: жизнь на фоне истории страны // Режевская вестъ. – 2007. – 24 марта. – С. 5.
20. По следам музейной фотографии [о бухгалтере Режевского завода Соколове М. А.] // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2007. – № 3 – С. 82-83.
21. Родословная Ушаковых // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 143-158.
22. Родословие Ушаковых и Вавиловых из Режа // Мат-лы III Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2003 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2007. – С. 26-28.
23. Быль о Екатерине Мартъяновой // Режевская вестъ. – 2008. – 12 янв. – С. 5.
24. Школа Екатерины Мартъяновой // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2010. – № 11. – С. 57-59.
25. Халтурины из Режа // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2010. – № 1. – С. 60-63.
26. Жить беспокойно – значит жить интересно [об Еловских Л. Л.] // Десяточка. – Реж, 2010. – 5 окт. – С. 8.
27. Родовой памяти крепнуть [об участии РИРО в семейном слёте поколений Ширяевых-Уфимцевых в с. Октябрьском Режевского р-на (31 июля 2010 г.)] // Вести. – Реж, 2010. – 20 авг. – С. 1.
28. Счастье любить своё дело [об учителе Ясашных О. А., г. Реж] // Дань веку ушедшему. – Реж, 2011. – С. 61-62.
29. Екатерина Мартъянова: у истоков народного образования в Реже // Истоки : альм. – Реж, 2011. – Вып. 3. – С. 44-51.
30. Живая память, или о чём рассказала музейная фотография [о семье Лукиных, г. Реж] // Истоки : альм. – Реж, 2011. – Вып. 3. – С. 41-44.
31. Витагенный жизненный опыт семьи в воспитании у школьников ценностного отношения к семье // Аксиологический подход к качеству образования : сб. – Екатеринбург, 2011. – С. 92-94.
32. Военный дирижёр Павел Пузанов // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнущие в бессмертие... – С. 18-20.
33. Соколовы из Режевского завода // Мат-лы 5-й Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2011. – С. 46-55.
34. Живая память, или о чём рассказала музейная фотография [о семье Лукиных из Режа] // Режевская вестъ. – 2011. – 27 окт. – С. 4.

35. Историк першинской земли [о члене РИРО Русаковой Е. Я.] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 2 дек. – С. 7.
36. Миссия Уральского историко-родословного общества в социально-педагогическом контексте образования // Управление инновационным образованием : сб. науч. ст. в 3-х ч. – Екатеринбург, 2011. – Ч. 2. – С. 107-110.
37. Учительница земской школы Елизавета Ушакова // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 67-70.
38. Александр Пузанов: жизнь на фоне истории страны // Маяк. – Сысерть, 2012. – 5 дек. – С. 8.
39. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 2-3.
40. Антакова Елена Андреевна // Там же. – С. 8.
41. Икрин Николай Гаврилович / Н. А. Медведева, Т. В. Белоусова // Там же. – С. 18-19.
42. Копалов Валерий Николаевич // Там же. – С. 23-24.
43. Королёв Геннадий Иванович // Там же. – С. 27-28.
44. Латников Александр Михайлович // Там же. – С. 31-32.
45. Мирзагалямовы Ольга Юрьевна и Вероника Федаиловна // Там же. – С. 37-38.
46. Митрохина Марина Николаевна // Там же. – С. 39-40.
47. Нестеркова Татьяна Николаевна // Там же. – С. 41-42.
48. Паёва Оксана Валерьевна // Там же. – С. 44.
49. Панов Сергей Борисович // Там же. – С. 45-46.
50. Посулько Дмитрий Николаевич // Там же. – С. 47.
51. Русакова Елизавета Яковлевна // Там же. – С. 48-49.
52. Трофимов Сергей Владимирович // Там же. – С. 53.
53. Чепайкина Светлана Брониславовна // Там же. – С. 54.
54. Нам 10 лет. Режевское историко-родословное общество / Н. А. Медведева, Н. Г. Икрин. – Реж, 2013. – 42 с.
55. Братья Лукины. На изломах российской истории // Режевская вест. – 2013. – 16 мая – С. 4; 18 мая – С. 3, 21 мая – С. 3.
56. Режевляне братья Лукины // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2013. – № 8. – С. 38-44.
57. История города в лицах семей. Ушаковы // Режевская вест. – 2013. – 11 сент. – С. 4-5.
58. Подрядчик Режевского завода Андрей Михайлович Ушаков. В память о прадеде // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 1: Личность и время. – С. 21-24.
59. Достижения режевских родоведов [о некоторых итогах работы РИРО к 2014 г.] // Режевская вест. – 2014. – 20 марта. – С. 2.
60. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Вре́мён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 2.

61. Война Валентины Русалёвой // Режевская весть. – 2014. – 26 апр. – С. 3.
62. Ушаковы-Усолицы. Судьба рода в зеркале истории Урала // Режевская весть. – 2014. – 6 мая – С. 3; 17 мая – С. 4.
63. Русский солдат Фёдор Лукоянов // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 23-26.
64. Историк першинской земли [о Русаковой Е. Я.] // Пенсионерская правда. – Северодвинск, 2014. – № 6. (Июнь) – С. 60.
65. Яблоко от яблони...[о роде Ушаковых из Режевского завода] // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2014. – № 9. – С. 28-31.
66. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 5: Село Арамашка. Истоки родного края. – С. 3.
67. Ушаковы-Усолицы. Судьба рода в зеркале истории Урала // Там же. – С. 111-119.
68. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 2. – С. 2.
69. Родословная Вавиловых // Там же. – С. 63-90.
70. Родословная Соколовых : (потомков Григория) // Там же. – С. 91-132.
71. Родословная Соколовых : (потомков Якима) // Там же. – С. 133-145.
72. Родословная Ушаковых // Там же. – С. 146-181.
73. Родословная Халтуриных // Там же. – С. 182-191.
74. Исчезнувшие населённые пункты на режевской земле [о пос. Рефты, 105-й квартал и дер. Адуй (Усть-Адуевой)] // Режевская весть. – 2014. – 18 дек. – С. 5.
75. Русский солдат Фёдор Лукоянов // Память рода. – М., 2014. – 25 дек. (№ 2/3). – С. 3.
76. Сибирский декабрист Гавриил Степанович Батеньков: подробности о родословных корнях и история жизни // Режевская весть. – 2015. – 17 янв. – С. 6.
77. Мемориальные объекты, связанные с деятельностью эвакогоспиталя 3106 // Режевская весть. – 2015. – 29 янв. – С. 3.
78. Маленькие памятники героям великой войны [о памятниках погибшим в Великую Отечественную войну режевлянам на территории Режевского механического завода и Режевского леспромхоза] // Режевская весть. – 2015. – 21 февр. – С. 3.
79. История монумента боевой и трудовой славы режевлян // Режевская весть. – 2015. – 7 апр. – С. 2; 11 апр. – С. 2.
80. Память о погибших учителях и выпускниках Режевской школы № 1 // Новости Режа. – 2015. – 8 мая. – С. 6-9.
81. Мемориальные объекты, связанные с деятельностью эвакогоспиталя 3106 // Возрождение родословных традиций : Мат-лы X науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2015. – С. 104-107.
82. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 6: Плит гранитных строки. Мемориальные объекты участникам войн Режевского городского округа / сост. Н. А. Медведева. – С. 3-4.

83. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 4: Вре́мён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 3. – С. 3.
84. Память об Иване Белых // Вести Трёхречья. – Советск, 2015. – 1 сент. – С. 3.
85. Пономарёвы. Грань истории режевской земли / Медведева Н. А., Елькин М. Ю. // Режевская весть. – 2015. – 12 сент. – С. 4-5.
86. Режевское древо Ушаковых-Усольцев // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2015. – № 10. – С. 28-33.
87. Его малый Свердловск [о дирижёре Пузанове П. А.] // Нейва. – Новоуральск, 2015. – 4 нояб. (№ 94). – С. 7.
88. Пономарёвы. Грань истории Режевской земли / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // Веси. – Екатеринбург, 2015. – № 9. – С. 42-48.
89. Монумент боевой и трудовой славы режевлян // III Самойловские чтения. Отражение Великой Отечественной войны в культуре и повседневности Урала. – Ижевск, 2015. – С. 137-142.
90. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 7: Страницы истории села Глинского. – С. 3.
91. Сибирский декабрист Гавриил Степанович Батеньков: подробности о родословных корнях и история жизни // Там же. – С. 94-99.
92. Режевские родоведы в 2015 году // Режевская весть. – 2016. – 20 янв. – С. 4.
93. Память о погибших на фронте выпускниках Режевской школы № 1 // Мат-лы науч.-практ. конф. «Край родной – земля уральская» (4 апр. 2015 г.). – Артёмовский, 2016. – С. 41-49.
94. К биографии уроженца Режевского завода комбрига П. Семёнова // Возрождение родословных традиций : Мат-лы XI науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2016. – С. 68-71.
95. Память сердца [о Демидовой Е. А.] / Н. А. Медведева, Е. Я. Русакова // Режевская весть. – 2016. – 12 марта. – С. 4.
96. Уральцы отметили юбилей горного инженера Г. А. Маркова // Режевская весть. – 2016. – 7 мая. – С. 5.
97. Война. Реж. Эвакуация [о семье эвакуированных из Москвы в Реж служащих Мановых] // Режевская весть. – 2016. – 22 июня. – С. 3.
98. Жизнь и смерть комбрига Семёнова // Режевская весть. – 2016. – 25 июня. – С. 4-5.
99. Режевской след декабриста [о родословных корнях Батенькова Г. С.] // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2016. – № 9. – С. 9-11.
100. Исчезнувшие населённые пункты на Режевской земле [о пос. Рефты, 105-й квартал и дер. Адуй (Усть-Адуевой)] // Режевская старина. – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 74-75.
101. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2016. – Вып. 8: Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень. – С. 3.
102. Жизнь и смерть комбрига Семёнова // Там же. – С. 81-86.

103. Летопись села Бичур как пример исторического равнодушия // *Бархатова Н. А.* Родословная книга «Память Бичурской земли». – Рефтинский, 2016. – С. 15.
104. Режевское историко-родословное общество: итоги деятельности за тринадцать лет // *Генеалогический вестник*. – СПб., 2016. – Вып. 53. – С. 45-49.
105. Содержание первых семи выпусков альманаха «Родовед Режа» // Там же. – С. 193-199.
106. Книга памяти Режевской школы № 1. – Реж, 2016. – 110 с.: ил.
107. К биографии героя Гражданской войны Л. П. Лукина // *Пермский родовед*. – Пермь, 2016. – Вып. 3. – С. 75-78.
108. Род священников Пономарёвых в истории Режевской земли / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // *Православие на Урале: связь времён* : Мат-лы V межрегиональной науч.-практ. конф. (Екатеринбург, 23 янв. 2016 г.). – Екатеринбург, 2017. – С. 87-93.
109. К биографии священника режевской Иоанно-Предтеченской церкви Петра Ладыжникова // *Православие на Урале: связь времён* : Мат-лы VI межрегиональной науч.-практ. конф. (Екатеринбург, 3 февр. 2017 г.). – Екатеринбург, 2017. – С. 67-76.
110. Офицерская слава Режевской школы № 1 // *Возрождение родословных традиций* : Мат-лы XII науч.-практ. конф. (Рефтинский, 11 февр. 2017 г.). – Рефтинский, 2017. – С. 63-65.
111. Пётр Павлович Ладыжников // *Режевская старина*. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 97-103.
112. Имя на обелиске [о Соколове А. А., г. Реж] // *Режевская весть*. – 2017. – 8 июля. – С. 2.
113. Судьба священника [о Ладыжникове П. П.] // *Режевская весть*. – 2017. – 22 июля. – С. 4.
114. Память о Петре Васильевиче Семёнове // *Политические репрессии на Урале. 1918-1953 гг.* Мат-лы региональной науч.-практ. конф. – Екатеринбург: УМЦ УПИ, 2017. – С. 200-205.
115. Инженер, попечитель, учитель... [об управляющем Режевским заводом Яргине П. Е.] // *Верх-Нейвинский вестник*. – 2017. – 10 окт. – С. 6.
116. Предисловие // *Родовед Режа*. – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 3.
117. Имя на обелиске (к биографии А. А. Соколова) // Там же. – С. 198-200.
118. Режевское историко-родословное общество за 15 лет / авт.-сост. Медведева Н. А. – Реж, 2018. – 23 с. : ил.
119. Память об учителе Прасковье Яковлевне Карташовой // *Возрождение родословных традиций*: Мат-лы XIII науч.-практ. конф. (Рефтинский, 10 февр. 2018 г.). – Рефтинский, 2018. – С. 102-103.

120. Из истории Успенского единоверческого храма Режевского завода // Православие на Урале: связь времён : Мат-лы VII межрегиональной науч.-практ. конф. (Екатеринбург, 10 февр. 2018 г.). – Екатеринбург, 2018. – С. 156-164.
121. Успенский единоверческий храм Режевского завода // Режевская весть. – 2018. – 28 февр. – С. 5.
122. История семьи Ведерниковых // Режевская весть. – 2018. – 10 марта. – С. 2.
123. Швецовы [история рода из Шуралинского и Режевского заводов] // Режевская весть. – 2018. – 21 апр. – С. 5.
124. Береговая церковь Режевского завода // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 60-64.
125. Сибиряк с уральской душой [о Пузанове А. М., г. Ачинск] // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 96-100.
126. Халтурины: вятские корни Режа // Мат-лы XVI Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (10-11 нояб. 2017 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2018. – С. 77-82.
127. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Времён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 3.
128. История семьи Ведерниковых // Возрождение родословных традиций: Мат-лы XIV науч.-практ. конф. (Рефтинский, 16 февр. 2019 г.). – Рефтинский, 2019. – С. 78-79.
129. Из истории Флоро-Лаврской церкви села Клевакинского // Православие на Урале: связь времён: Мат-лы VIII Межрегиональной науч.-практ. конф. / Уральское церковно-историческое общество. – Екатеринбург, 2019. – С. 55-65.
130. Из истории Флоро-Лаврской церкви села Клевакинское // Режевская весть. – 2019. – 9 февр. – С. 2.
131. Встреча родоведов Режа в библиотеке «Быстринская» // Новости Режа. – 2019. – 15 марта. – С. 9.
132. Юбилей родоведа [о члене РИРО Сосковой Л. Я.] // Режевская весть. – 2019. – 26 июля. – С. 5.
133. Ручей Красный [о водоёме в исторической части г. Режа] // Режевская весть. – 2019. – 3 авг. – С. 3.
134. Чернавины в истории села Липовского // Режевская весть. – 2019. – 10 авг. – С. 4.
135. Школа грамоты в деревне Фирсово [история открытия] // Режевская весть. – 2019. – 17 авг. – С. 3.
136. Андрей Пузанов. У истоков режевского предпринимательства // Режевская весть. – 2019. – 21 сент. – С. 3.
137. О Людмиле Герасимовне Крякуновой [история жизни учителя биологии Режевской школы № 1] // Режевская весть. – 2019. – 5 окт. – С. 2.
138. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 3.

139. Школа грамоты в деревне Фирсово // Там же. – С. 106-107.
140. Памяти достойны [о выпускниках Режевской школы № 1 – участниках Великой Отечественной войны, уроженцах с. Липовского и дер. Глухарёво] // Там же. – С. 155-156.
141. Минеевы из села Липовского // Там же. – С. 190-193.
142. Чернавины в истории села Липовского // Там же. – С. 194-198.
143. Дом Поляковых // Режевская весть. – 2019. – 6 нояб. – С. 3.
144. Дом Соколова // Режевская весть. – 2019. – 13 нояб. – С. 4.
145. Никанор Шаврин: царский офицер с учительской судьбой // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2019. – № 11. – С. 38-41.
146. Ручей Красный // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 17-19.
147. Медведевы из Каменки [история уральского рода] // Режевская весть Округ. – 2020. – 15 янв. – С. 15.
148. Людмила Яковлевна Климина – Учитель с большой буквы // Режевская весть Округ. – 2020. – 5 фев. – С. 9.
149. Священники Чернавины из села Липовского // Православие на Урале: связь времён: Мат-лы IX Межрегиональной науч.-практ. конф. / Уральское церковно-историческое общество. – Екатеринбург, 2020. – С. 65-71.
150. Чернавины в истории села Черемисского // Режевская весть Округ. – 2020. – 4 марта. – С. 8.
151. Фронтовые судьбы Ушаковых из Режа // Режевская весть Округ. – 2020. – 1 апр. – С. 4.
152. Братья [о фронтовиках Волчковиче В. Г. и Свераке В. К.] // Режевская весть Округ. – 2020. – 6 мая. – С. 4.
153. Швецовы из Режевского завода // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2020. – Вып. 14. – С. 29-34.
154. Памяти Андрея Владимировича Соколова // Возрождение родословных традиций: Мат-лы XV науч.-практ. конф. (Рефтинский, 8 февр. 2020 г.). – Рефтинский, 2020. – С. 145-148.
155. Аввакумовы / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // Режевская весть Округ. – 2020. – 29 июля. – С. 5.
156. Война братьев Долгоруковых // Режевская старина. – Реж, 2020. – Вып. 9. : 75-летие победы в Великой Отечественной войне. – С. 10-11.
157. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 3.
158. Из истории Флоро-Лаврской церкви села Клевакинского // Там же. – С. 38-43.
159. Некрополь кладбища села Каменка // Там же. – С. 117-123.
160. Медведевы из Каменки // Там же. – С. 126-129.
161. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 3.

162. Фронтовые судьбы Ушаковых из Режа // Там же. – С. 80-82.
163. Ополченец [о Пузанове В. А., г. Реж] // Там же. – С. 83-84.
164. Война Валентины Русалёвой // Там же. – С. 85-87.
165. Война в судьбах Вавиловых из Режа // Там же. – С. 88-92.
166. Братья [о фронтовиках Волчковиче В. Г. и Свераке В. К., г. Реж] // Там же. – С. 93-96.
167. Четверкины – участники Великой Отечественной войны [г. Реж] // Там же. – С. 97-98.
168. Война. Реж. Эвакуация [о семье эвакуированных из Москвы служащих Мановых] // Там же. – С. 153-155.
169. Память сердца [о Демидовой Е. А., г. Реж] / Е.Я. Русакова, Н. А. Медведева // Там же. – С. 199-200.
170. Новые сборники Режевского историко-родословного общества [об 11 и 12 вып. альм. «Родовед Режа»] // Режевская весть Округ. – 2020. – 21 окт. – С. 8.
171. Карамышевы [об уральском священническом роде] // Режевская весть Округ. – 2020. – 28 окт. – С. 6.
172. Павел Егорович Яргин // Урал юбилейный. V Новоуральские краеведческие чтения. Сборник докладов. – Верхний Тагил : Уральское провинциальное издательство, 2020. – С. 73-77.
173. Священники Горных // Режевская весть Округ. – 2020. – 18 нояб. – С. 6-7.
174. Родословие Аввакумовых / Н. А. Медведева, М. Ю. Елькин // Веси. – Екатеринбург, 2020. – Ноябрь. (№ 9). Спецвыпуск: Уральскому историко-родословному обществу 25 лет. – С. 8-11.
175. К биографии священника Свято-Андреевской церкви г. Филадельфии Ивана Николаевича Чернавина // «Камчатка – Россия – Мир». Доклады международных исторических чтений / сост. И. В. Витер. – Петропавловск-Камчатский : Камчатпресс, 2020. – С. 124-126.
176. Счастье [к выходу в свет книги Почётного гражданина Режевского ГО Копылова М. А. «Зовут дороги дальние»] // Режевская весть Округ. – 2021. – 24 марта. – С. 5.
177. Десятая конференция Режевского историко-родословного общества [14 марта 2021 г., Режевская центр. район. б-ка] // Режевская весть Округ. – 2021. – 24 марта. – С. 5.
178. Деевы – род крестьян, предпринимателей, инженеров и врачей // Режевская весть Округ. – 2021. – 7 апр. – С. 5.
179. Из рода священников Горных [о священномученике Горных П. Г.] // Всё будет! – Артёмовский, 2021. – 9 апр. – С. 19.
180. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Прасковья Яковлевна Карташова // Режевская весть Округ. – 2021. – 14 апр. – С. 9.
181. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Законоучители Режевского двухклассного училища [о священниках Режевского завода

- Старцеве А. К. и Грацинском К. Е.] // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 21 апр. – С. 7.
182. Памяти Королёва [некоторые итоги работы РИРО к 2021 г.] // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 12 мая. – С. 15.
183. Род Кавадеровых-Воробьёвых-Подкорытовых: потомки дворян из Санкт-Петербурга на Урале / Осипов В. В., Медведева Н. А., Подкорытов П. В. // Материалы 18-й Уральской родоведческой научно-практической конференции (21-23 ноября 2019 г. Екатеринбург) / Уральское историко-родословное общество. Екатеринбург: Изд-во ООО «ТРИКС», 2021. – С. 112-117.
184. Я в глубь веков с волнением гляжу... [об одноимённой науч.-практ. XI конф. РИРО (с. Ленёвское, 5 июня 2021 г.)] // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 9 июня. – С. 5.
185. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Алексей Алексеевич Баранов // Там же. – С. 7.
186. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Иван Семёнович Гаренских // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 16 июня. – С. 6.
187. Карамышевы // Возрождение родословных традиций: мат-лы XVI науч.-практ. конф. (Рефтинский, 13 февр. 2021 г.). – Рефтинский, 2021. – С. 118-124.
188. В поисках корней Маминых [о члене УИРО Карасёве Н. С., г. Санкт-Петербург] // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 28 июля. – С. 2.
189. Род Кавадеровых-Воробьёвых-Подкорытовых: потомки дворян из Санкт-Петербурга на Урале / Осипов В. В., Медведева Н. А., Подкорытов П. В. // Мат-лы X музейных Голубцовских краевед. чтений, посвящ. 285-летию г. Красноуфимска (1736 г.). – Красноуфимск, 2021. – С. 61-70.
190. История Свято-Троицкого прихода в Новых Кривках // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 18 авг. – С. 9.
191. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 3.
192. Земское училище села Ленёвского в 1887 году // Там же. – С. 139-141.
193. История Свято-Троицкого прихода в Новых Кривках // Там же. – С. 203-205.
194. Обелиск памяти павших в Великой Отечественной войне в деревне Новые Кривки // Там же. – С. 227-228.
195. Выселки [о малых населённых пунктах Режевского района Луч, Малая Клевакина и др.] // Там же. – С. 234-237.
196. Деевы – род крестьян, предпринимателей, инженеров и врачей // Там же. – С. 238-241.
197. Братья Серебренниковы [о фронтовиках, педагогах, уроженцах с. Ленёвского] // Там же. – С. 300-301.
198. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Михаил Ефимович Мокеев // Режевская вестъ Округ. – 2021. – 15 сент. – С. 7.

199. Память об учительской династии Шавриных // Истоки : альм. – Реж, 2021. – Вып. 4. – С. 7-17.
200. Медсестра госпиталя 3106 Валентина Русалёва // Там же. – С. 17-21.
201. Мемориальные объекты, связанные с деятельностью эвакогоспиталя 3106 // Там же. – С. 21-27.
202. Жизнь и смерть комбрига Семёнова // Там же. – С. 33-41.
203. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Лидия Тимофеевна Николаева // Режевская весть Округ. – 2021. – 29 сент. – С. 5.
204. К 120-летию юбилею Режевской школы № 1. Нина Дмитриевна Гаренских // Режевская весть Округ. – 2021. – 6 окт. – С. 5.
205. Выселки [об исчезнувших малых населённых пунктах Режевского района] // Режевская весть Округ. – 2021. – 13 окт. – С. 7.
206. Особняк на Рефтинской: судьба дома, судьба семьи // Режевская старина. – Реж, 2021. – Вып. 10. – С. 32-35.
207. Дом Поляковых // Там же. – С. 36-38.
208. Дом Соколовых // Там же. – С. 39-42.
209. Старая фотография [о жителях Режевского завода начала XX века Полякове Н. А., Лукине Н. А., Поляковой Н. А., Нефёдове З., Осипове А. А., Четверкине Н. М., Полякове И. Г.] // Режевская весть Округ. – 2021. – 3 нояб. – С. 7.
210. Судьба предпринимателя. Андрей Пузанов // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2021. – № 11. – С. 3-5.
211. Предисловие // Истоки : альм. – Реж, 2021. – Вып. 5. – С. 3.
212. Екатерина Васильевна Мартянова // Там же. – С. 4-7.
213. Законоучители Режевского двухклассного училища // Там же. – С. 8-10.
214. Лидия Тимофеевна Николаева // Там же. – С. 11-15.
215. Прасковья Яковлевна Карташова // Там же. – С. 16-18.
216. Алексей Алексеевич Баранов // Там же. – С. 19-21.
217. Иван Семёнович Гаренских // Там же. – С. 22-24.
218. Нина Николаевна и Никанор Михайлович Шаврины // Там же. – С. 25-30.
219. Михаил Ефимович Мокеев // Там же. – С. 33-35.
220. Нина Дмитриевна Гаренских // Там же. – С. 38-40.
221. Людмила Герасимовна Крякунова // Там же. – С. 41-45.
222. Людмила Яковлевна Климина // Там же. – С. 46-49.
223. Галина Евгеньевна Платач // Там же. – С. 88-90.
224. Лидия Яковлевна Рыбина // Там же. – С. 101-102.
225. Елена Анатольевна Михайлова // Там же. – С. 103-104.
226. Публикаторская деятельность Режевского историко-родословного общества // Генеалогический вестник. – СПб., 2021. – Вып. 65. – С. 114-142.
227. Листая память альбом... [о XII науч.-практ. конф. РИРО (пос. Озёрный, 15 янв. 2022 г.)] // Режевская весть Округ. – 2022. – 19 янв. – С. 7.

228. Адольф Фёдорович Стриганов // Режевская весть Округ. – 2022. – 9 февр. – С. 4.
229. Предисловие // Лузин В. М. Избранное. Санкт-Петербург : «Морское издательство», 2022. – С. 3.
230. Фёдор Иванович Костоусов // Режевская весть Округ. – 2022. – 16 февр. – С. 5.
231. Таланкины [история рода, г. Реж] // Режевская весть Округ. – 2022. – 23 февр. – С. 4-5.
232. Старая фотография // Возрождение родословных традиций: материалы XVII научно-практической конференции (Рефтинский, 26 февраля 2022 г.) / ред. Ю. М. Сухарев. – Уральское историко-родословное общество, пос. Рефтинский, 2022. – С. 86-89.
233. Предисловие // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 3.
234. Посёлок Рефты в воспоминаниях А. М. Пузанова // Там же. – С. 110-112.
235. К биографии героя Гражданской войны Фёдора Ивановича Костоусова // Там же. – С. 192-194.
236. К биографии Леонида Митрофановича Устинова / Медведева Н. А., Митрохина М. Н. // Там же. – С. 198-199.
237. К биографии Валентины Прокопьевны Сергеевой // Там же. – С. 207-209.
238. К биографии Дмитрия Афанасьевича Данилова // Там же. – С. 210-212.
239. Штрихи к биографии стахановца Василия Костылева // Там же. – С. 219-220.
240. К биографии Адольфа Фёдоровича Стриганова // Там же. – С. 221-223.
241. Память о выпускнике Режевской школы № 1 Иване Спиридонове // Там же. – С. 224-225.
242. Уральские корни Калининграда. Священники Горных // Калининградский родословный вестник. Вып. 13 – Калининград: РА Полиграфычъ. – 2021. – С. 49-64.
243. Ушаковы-Усолицы. Судьба рода в зеркале истории Урала // Материалы 13-й Уральской родоведческой научно-практической конференции (14-15 ноября 2014 г. Екатеринбург) / Уральское историко-родословное общество, Уральское церковно-историческое общество. Екатеринбург, 2022. – С. 85-90.
244. Режевской городской женсовет 1960-х годов // Округ Реж. – 2022. – 8 июня. – С. 7.
245. XII научно-практическая конференция Режевского историко-родословного общества // Генеалогический вестник. – СПб., 2022. – Вып. 66. – С. 61-63.
246. Антон Алексеевич Шалабанов [о строителе Иоанно-Предтеченский церкви Режевского завода] // Округ Реж. – 2022. – 29 июня. – С. 8.
247. Дворянская ветвь рода Чернавиных // Округ Реж. – 2022. – 6 июля. – С. 6-7.
248. Лукины. Имя на карте Екатеринбурга // Округ Реж. – 2022. – 13 июля. – С. 6-7.

249. Режевское историко-родословное общество за 20 лет: от конференции к конференции, от книги к книге : [буклет, 2003-2023] / Н. А. Медведева – Реж, 2023. – 36 с. : ил.
250. Чернавины в истории села Пышминского // Пышминские вести. – пос. Пышма, 2022. (в печати).
251. Предисловие // Родовед Режа. – Реж, 2023. – Вып. 4: Вре́мён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 5. (в печати).
252. Родословная Чернавиных (церковнослужителей и дворян) // Там же. (в печати).
253. Родословная церковнослужителей Горных // Там же. (в печати).
254. Родословная Ушаковых из Аятской слободы, Шуралинского и Режевского заводов // Там же. (в печати).
255. Родословная Медведевых из Невьянской слободы // Там же. (в печати).

Доклады на конференциях:

1. Ушаковы и Вавиловы // 1-я Режевская родоведческая исследовательско-практическая конф. по материалам 1-й и 2-й генеалогических выставок. (28 нояб. 2003, 17 янв. 2004 г., г. Реж).
2. Родословие Ушаковых и Вавиловых из Режа (заочный доклад) // III Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2003 г. г. Екатеринбург).
3. Соколовы из Режевского завода (заочный доклад) // V Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., г. Екатеринбург).
4. Земская учительница Елизавета Андреевна Ушакова // 100-летний юбилей Голендухинской школы (15 дек. 2007 г., дер. Голендухино Режевского р-на).
5. К биографии участника Великой Отечественной войны, музыканта П. Пузанова // II науч.-практ. конф. РИРО. (6 янв. 2011 г., г. Реж).
6. Екатерина Мартянова. Штрихи к портрету // VI гор. краевед. конф. (7 апр. 2013 г., г. Реж).
7. Андрей Михайлович Ушаков. В память о прадеде // Краевед. чтения «Личность и время» (5 янв. 2014 г., г. Реж).
8. Ушаковы-Усо́льцы из Режевского завода // IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края». (11 янв. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
9. Ушаковы-Усо́льцы. Судьба рода в зеркале истории Урала // XIII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2014 г., г. Екатеринбург).
10. О декабристе Батенькове // V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская». (10 янв. 2015 г., с. Глинское Режевского р-на).
11. Мемориальные объекты, связанные с деятельностью эвакогоспиталя 3106 (заочный доклад) // XII науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (14 февр. 2015 г., пос. Рефтинский).
12. Память о погибших на фронте учителях и выпускниках Режевской школы № 1 // Науч.-практ. конф. «Край родной – земля уральская». (4 апр. 2015 г., г. Артёмовский).

13. Мемориальные объекты, связанные с деятельностью эвакогоспиталя 3106 // Гор. краевед. конф. «И снова память возвращается к войне», посвящ. 70-летию победы в Великой Отечественной войне. (8 апр. 2015 г., г. Реж).
14. Монумент боевой и трудовой славы режевлян // Третьи Самойловские чтения «Отражение Великой Отечественной войны в культуре и повседневности Урала», Нижнесинячихинский музей-заповедник. (4 сент. 2015 г., с. Нижняя Синячиха Алапаевского р-на).
15. Дирижёр Павел Пузанов // Вторые Новоуральские краевед. чтения «И мужество Уралом назовут». (17 окт. 2015 г., г. Новоуральск).
16. Сибирский декабрист Гавриил Степанович Батеньков: подробности о родословных корнях и история жизни // XIV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (13-14 нояб. 2015 г., г. Екатеринбург).
17. Родословная священников Пономарёвых // II Режевские Рождественские чтения. (17 янв. 2016 г., г. Реж).
18. Род священников Пономарёвых в истории режевской земли // V межрегиональная науч.-практ. конф. «Православие на Урале: связь времён». (23 янв. 2016 г., г. Екатеринбург).
19. Комбриг Семёнов // XI науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (13 февр. 2016 г., пос. Рефтинский).
20. Уральские священники Пономарёвы (заочный доклад) // Науч. конф. «Генеалогия и религия». (29 марта 2016 г., г. Петрозаводск).
21. Жизнь и смерть комбрига П. В. Семёнова // VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...». (2 апр. 2016 г., с. Черемисское Режевского р-на).
22. Управляющий Режевским заводом Павел Егорович Яргин // Третьи Новоуральские краевед. чтения «Роль личности в истории Урала». (29 окт. 2016 г., г. Новоуральск).
23. Память о Петре Васильевиче Семёнове (заочный доклад) // Региональная науч.-практ. конф. «Политические репрессии на Урале. 1918-1953 гг.». (2-3 нояб. 2016 г., г. Верхотурье).
24. Родословие Вавиловых из Режа // XV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (25-26 нояб. 2016 г., г. Екатеринбург).
25. Имя на обелиске (к биографии Александра Александровича Соколова) // VII науч.-практ. конф. РИРО «Лента времени – XX век». (8 янв. 2017 г., с. Останино Режевского р-на).
26. К биографии священника режевской Иоанно-Предтеченской церкви Петра Ладыжника // V Междунар. науч.-богословская конф. «Церковь. Богословие. История» (3 февр. 2017 г., г. Екатеринбург).
27. Офицерская слава Режевской школы № 1 // XII науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (11 февр. 2017 г., пос. Рефтинский).
28. Пётр Павлович Ладыжников // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа». (19 февр. 2017 г., г. Реж).

29. Халтурины из Режевского завода // XVI Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (11 нояб. 2017 г., г. Екатеринбург).
30. Из истории Успенского единоверческого храма Режевского завода // VII Всероссийская научно-богословская конф. «Церковь. Богословие. История». (10 февр. 2018 г., г. Екатеринбург).
31. Память об учителе Прасковье Яковлевне Карташовой (заочный доклад) // XIII науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (10 февр. 2018 г., пос. Рефтинский).
32. Минеевы из села Липовского // VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди, события, судьбы». (19 янв. 2019 г., с. Фирсово Режевского р-на).
33. Из истории Флоро-Лаврской церкви села Клевакинского // VIII Всероссийская науч.-богословская конф. «Церковь. Богословие. История». (10 февр. 2019 г., г. Екатеринбург).
34. История семьи Ведерниковых (заочный доклад) // XIV науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (16 февр. 2019 г., пос. Рефтинский).
35. Род Кавадеровых-Воробьёвых-Подкорытовых: потомки дворян из Санкт-Петербурга на Урале / В. В. Осипов, Н. А. Медведева, П. В. Подкорытов // XVIII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (21-23 нояб. 2019 г., Екатеринбург).
36. Из истории Флоро-Лаврской церкви села Клевакинского // IX науч.-практ. конф. РИРО «Здесь Родины моей начало». (25 янв. 2020 г., с. Клевакинское Режевского р-на).
37. Памяти Андрея Владимировича Соколова (заочный доклад) // XV науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (8 февр. 2020 г., пос. Рефтинский).
38. Чернавины в истории села Липовского (заочный доклад) // IX Всероссийская науч.-богословская конф. «Церковь. Богословие. История». (9 февр. 2020 г., г. Екатеринбург).
39. Учителя Режевской школы № 1 – участники Великой Отечественной войны // Собрание ветеранов педагогического труда Режевского р-на «Моей семьи своим крылом война коснулась...». (26 февр. 2020 г., г. Реж).
40. К биографии священника Свято-Андреевской церкви г. Филадельфии Ивана Николаевича Чернавина (заочный доклад в форме аудиопрезентации) // Международные исторические чтения «Камчатка – Россия – Мир» (29 окт. 2020 г., пос. Усть-Камчатск Камчатского края).
41. Карамышевы (удалённое участие в форме видеопрезентации) // XVI региональная научно-практическая конференция «Возрождение родословных традиций». (13 февр. 2021 г., пос. Рефтинский).
42. Братья // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

43. Педагоги Ястребовы (удалённое участие в форме видеопрезентации) // Региональная научно-практическая конференция «Катайск в истории Зауралья: связь времён». (6 мая 2021 г., г. Катайск Курганской обл.).
44. Род Кавадеровых-Воробьёвых-Подкорытовых: потомки дворян из Санкт-Петербурга на Урале / В. В. Осипов, Н. А. Медведева, П. В. Подкорытов // Голубцовские краевед. чтения, посвящ. 285-летию г. Красноуфимска (1736 г.) (9 июня 2021 г., г. Красноуфимск).
45. Деевы – род крестьян, предпринимателей, инженеров и врачей // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского р-на).
46. Посёлок Рефты в воспоминаниях А. М. Пузанова // XII науч.-практ. конф. РИРО «Листая памяти альбом...» (15 янв. 2022 г., пос. Озёрный Режевского р-на).
47. Старая фотография (заочный доклад) // XVII науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (26 февр. 2022 г., пос. Рефтинский).

Публикации о Медведевой Н. А.:

1. Белявская Т. Нет границ познанию // События Режа. – 2007. – № 1-2. – С. 3.
2. Михалёва О. Победители Всероссийского конкурса «Лучший учитель Российской Федерации»: Медведева Нина Анатольевна // Десяточка. – Реж, 2010. – 5 окт. – С. 8.
3. Белоусова Т. Познакомьтесь, родоведы: Медведева Нина Анатольевна // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – № 49 (65). – 22 сент. – С. 2.
4. Белоусова Т. Медведева Нина Анатольевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 35-36.
5. Рычков А. Краеведение. Токарев, Старов, Крылова, Медведева // Город Реж: 12 поколений. Реж : изд-во «Малыш и Карлсон», 2013. – С. 252-254.
6. Венедиктова И. Поздравляем! [о принятии Медведевой Н. А. в Союз журналистов России] // Режевская весть Округ. – 2021. – 21 июля. – С. 2.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 211.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.]. – Екатеринбург, 2015. – С. 141-144.

Информация на интернет-сайтах:

Страница автора журнала «Уральский следопыт»
https://www.uralstalker.com/mag_author/medvedeva-nina/

Мирзагалямова Вероника Федаиловна (1989).

Член Режевского ИРО с 14.02.2003 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 16.11.2007 г., действительный член УИРО с 10.09.2010 г., выбыла. Художник-стилист ювелирных изделий. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Ермаковы, Мирзагалямовы). Живёт в г. Екатеринбурге.

Список публикаций:

1. Родословная Ермаковых-Мирзагалямовых / В. Ф. Мирзагалямова, О. Ю. Мирзагалямова, Г. И. Королёв // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 159-191.
2. Радость души – наш родительский дом [об изучении семейной истории старшеклассниками Режевской школы № 2] / Лобанова Е., Мирзагалямова В. // *Режевская весть*. – 2006. – 6 июня. – С. 7.

Доклады на конференциях:

1. Моя родословная из Сохарёвой // I Режевская родоведческая исслед.-практ. конф. по мат-лам 1-й и 2-й генеалогических выставок. (28 нояб. 2003 г., 17 янв. 2004 г., г. Реж).
2. Родословие Ермаковых из дер. Сохарёво // IV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).

Публикации о Мирзагалямовой В. Ф.:

1. *Королёв Г.* Наша история // Вместе. – Реж, 2005. – № 21-22 (Нояб). – С. 4.
2. *Воробьёва В.* Выступили – отлично! // Вместе. – Реж, 2004. – № 21 (Дек). – С. 4.
3. *Медведева Н.* Мирзагалямовы Ольга Юрьевна и Вероника Федаиловна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 37-38.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 215-216.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 145.

Мирзагалямова Ольга Юрьевна (1964).

Член Режевского ИРО с 17.02.2003 г., председатель (18.01.2008 г. – 27.11.2009 г.). Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 23.03.2006 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Медик. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Ермаковы, Мирзагалямовы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. У родительского порога / Мирзагалямова О. Ю., Миронова Л. Ю., Леконцева Н. Ю. [о семье Ермаковых Ю. С. и С. И. (д. Сохарёво Режевского р-на)] // Режевская весть. – 1991. – 28 февр. – С. 3.
2. Родословная Ермаковых-Мирзагалямовых / В. Ф. Мирзагалямова, О. Ю. Мирзагалямова, Г. И. Королёв // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 159-191.
3. Род Мирзагалямовых на уральской земле // Вестник партнёрства. – Реж, 2010. – 26 нояб. – С. 4.
4. Ермаковы – участники Гражданской и Великой Отечественной войн // Вестник партнёрства. – Реж, 2010. – 26 нояб. – С. 4.
5. Узнать историю своего имени [о родословной Ермаковых, г. Реж] // Вестник партнёрства. – Реж, 2010. – 3 дек. – С. 4.
6. В памяти хранимы [об Иовлеве И. Я. и Ермакове С. П.] // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнувшие в бессмертие... – С. 40-42.
7. Хорошо, когда рядом такой человек [о водителе ОАО «Сафмедь» Зырянове А. А., г. Реж] // Режевская весть. – 2011. – 21 мая. – С. 5.

Публикации о Мирзагалямовой О. Ю.:

1. *Отраднова Л.* Счастливый терапевт // Режевская весть. – 2012. – 16 июня. – С. 2.
2. *Медведева Н.* Мирзагалямовы Ольга Юрьевна и Вероника Федаиловна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 37-38.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 216.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 145-146.

Митрохина Марина Николаевна (1975).

Член Режевского ИРО с 27.11.2009 г. Член-соревнователь УИРО с 15.08.2010 г., действительный член УИРО с 15.07.2014 г. Модератор группы «Вестник УИРО генеалогия» в сети «ВКонтакте». Участник комплексной экспедиции УИРО в г. Далматово (2014 г.). Победитель международного фотоконкурса «Вики любит памятники» (2013 г.). Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (Митрохина). Экономист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Бобковы, Семёновы-Ивакины, Устиновы-Гавриловы, Колмаковы). Живёт в г. Екатеринбург.

Список публикаций:

1. Мои родственники – участники Великой Отечественной войны [о Колмаковой Л. Ф., Бобкове П. Ф., Бобкове Л. Ф., Колмакове А. Н., Колмакове Н. П., Колмакове Ф. С., Колмакове К. Ф., Колмакове Е. П., Колмакове М. Н., Тюриной Н. Г., Лукине В. В., Сурнине Ю. И., Ушакове В. А.] // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнувшие в бессмертие... – С. 49-58.
2. Родословная Бобковых // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Вре́мён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 177-214.
3. К биографии Леонида Митрофановича Устинова / Медведева Н. А., Митрохина М. Н. // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 198-199.

Публикации о Митрохиной М. Н.:

1. Медведева Н. Митрохина Марина Николаевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 39-40.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 216.
2. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 146.

Молчанов Геннадий Яковлевич (1938-2018).

Член Режевского ИРО с 29.10.2004 г., выбыл. Водитель. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Кривоноговы, Молчановы, Момзины). Жил в г. Реже.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.

Некрасова Нина Владимировна (1963). nvv.1963@mail.ru

Член Режевского ИРО с 01.03.2015 г. Член-соревнователь УИРО с 14.11.2015 г. Контролёр. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Носковы из с. Володинского Камышловского р-на, Кузьмины из с. Городищи Изенского р-на Ульяновской обл.). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. «Он не вернулся из боя...» [об участнике Великой Отечественной войны Носкове И. Л., г. Реж] / Т. В. Артемьева, Н. В. Некрасова // Режевская весть Округ. – 2021. – 11 авг. – С. 8.

Нестеркова Татьяна Николаевна (1951-2017).

Член-учредитель Режевского ИРО с 17.01.2003 г., один из организаторов общества, заместитель председателя, зачислена навечно под № 3. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 05.06.2005 г. Ведущая 7-го выездного заседания УИРО 18.05.2001 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Историк. Была директором Режевского исторического музея. Тема исследований: история Режевского района. Жила в г. Реже.

Список публикаций:

1. Приходите в гости к нам [о Режевском историческом музее] // Режевская весть. – 1999. – 18 мая. – С. 3.
2. Мастерство добрых рук [о Козловой А. С., г. Реж] // Режевская весть. – 1999. – 28 сент. – С. 3.
3. Городскому историческому музею 10 лет // Режевская весть. – 2000. – 14 сент. – С. 3.
4. Городской исторический музей // Музеи Режевского района: спец. вып. газ. «Режевская весть». – 2000. – С. 2.
5. Могильник [о старообрядческом кладбище г. Режа] // Режевская весть. – 2001. – 21 апр. – С. 3.
6. Режевские династии: корни и крона [о генеалогической выставке «Трудовая династия режевлян Королёвых» в Режевском историческом музее (18 мая 2001 г.)] // Режевская весть. – 2001. – 17 мая. – С. 2.
7. Городской исторический музей города Режа // Хранители памяти. – Екатеринбург, 2001. – Вып. 2 (специальный): Мат-лы регионального семинара «Живой музей уральской глубинки в диалоге веков», 21-22 сент. 2000 г. – С. 35-37.
8. Не будем жертвовать душой [об архитектурных памятниках г. Режа] // Режевская весть. – 2002. – 18 мая. – С. 2.
9. В преображённом музее // Режевская весть. – 2002. – 19 окт. – С. 2.
10. Сколько нас? [о переписях и ревизских сказках Режевского завода] // Режевская весть. – 2002. – 15 окт. – С. 3.
11. Программа краеведения для дошкольников и младших школьников «Я и моя малая родина» : [опыт работы ист. музея, г. Реж] // Культурно-образовательные программы музеев Свердловской области: Мат-лы науч.-практич. семинара (на базе Свердл. обл. краевед. музея), 23 апр. 2003 г. Екатеринбург, 2003. – С. 48-54.
12. По исторической дороге [о музеях Режевского р-на] // Режевская весть. – 2003. – 22 мая. – С. 3.
13. Они были первыми [об истории организации комсомольской ячейки в Режевском заводе] // Режевская весть. – 2003. – 25 окт. – С. 3.

14. Никто не забыт? [о проблеме свалок на городском кладбище «Орлова гора»] // Режевская вестъ. – 2004. – 13 июля. – С. 2.
15. Музейная педагогика [о работе Режевского исторического музея с детьми, в т. ч. по родословию по программе «Семейный летописец»] // Режевская вестъ. – 2004. – 18 сент. – С. 3.
16. Природные и историко-краеведческие ресурсы: общие и специфические черты использования в культурно-познавательном туризме // Туризм и культура: пути взаимодействия : сб. мат-лов междунар. науч.-практ. конф. под эгидой кафедры ЮНЕСКО РМАТ. – Екатеринбург, 2005. – С. 34-37.
17. Этапы становления: рождение никелевого завода // Режевская вестъ. – 2006. – 27 июня. – С. 7.
18. Они были первыми [об истории развития промышленных предприятий Режа в первой половине XX века] // Режевская вестъ. – 2006. – 1 июля. – С. 5.
19. Новая книга об истории Режа [о сборнике «Режевские родословные»] // Режевская вестъ. – 2006. – 2 дек. – С. 2.
20. Введение // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 5-12.
21. История Режевского родословного общества (РИРО) / *Королёв Г. И., Нестеркова Т. Н.* // Там же. – С. 13-17.
22. На 234 года в прошлое...[история Режевского железоделательного завода] // Новости Режа. – 2007. – 28 июня. – С. 1.
23. Становление завода [история Режского никелевого завода] // Новости Режа. – 2007. – 12 июля. – С. 1.
24. Надлежало тебе [о торговле в Режевском заводе в XIX – начале XX вв.] // Новости Режа. – 2007. – 19 июля. – С. 1.
25. Наша память [о памятниках героям Гражданской войны в Режевском р-не] // Планета молодых. – Реж, 2007. – № 10. – С. 6.
26. Реж в Гражданской войне // Режевская вестъ. – 2008. – 25 сент. – С. 6.
27. Режевская городская комсомольская организация // Режевская вестъ. – 2008. – 23 окт. – С. 4.
28. Осквернённое кладбище [о старообрядческом кладбище г. Режа] // Режевская вестъ. – 2009. – 14 мая. – С. 2.
29. Кто же такой был П. Д. Хохряков? : [крат. очерк об участнике Гражданской войны, погибшем в окрестностях г. Режа] // Новости Режа. – 2009. – 19 июня. – С. 15.
30. Реж в Гражданской войне // Новости Режа. – 2009. – 12 июня. – С. 15, 19 июня – С. 14-15; 3 июля – С. 15, 17 июля – С. 14-15, 24 июля – С. 15.
31. Дорога длиною в двадцать лет [о Режевском историческом музее] // Режевская вестъ. – 2010. – 2 окт. – С. 3.
32. Формируя патриотическое самосознание [очерк о работе Режевского исторического музея] // Режевская вестъ. – 2010. – 18 мая. – С. 3.
33. Реж в Гражданской войне // Дань веку ушедшему. – Реж, 2011. – С. 22-29.

Доклады на конференциях:

1. Работа Режевского исторического музея по увековечиванию памяти об участниках Великой Отечественной войны // V Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., г. Екатеринбург).

Публикации о Нестерковой Т. Н.:

1. *Медведева Н.* Нестеркова Татьяна Николаевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 41-42.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 227.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 157-158.

Останина Любовь Максимовна (1955).

Член Режевского ИРО с 28.02.2011 г., выбыла. Член редколлегии выпуска № 2 сборника «Родовед Режа». Заведующая Центральной библиотечной системой Режевского ГО. Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Посвящается съезду комсомола [о месячнике общественно-политической книги для молодёжи в Режевской центр. б-ке] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 15 апр. – С. 4.

2. Книголюбы в поиске [о добровольном обществе любителей книги, г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 15 июня. – С. 4.

3. «Партии рядовые» [о коммунистах с. Черемисского Режевского р-на] // Правда коммунизма. – 1987. – 31 марта. – С. 2.

4. Книговеды [о библиотекарях Режевской централизованной библиотечной системы Бачининой А. И., Караваевой Л. А., Степановой С. П., Машковой Л. Н., Аникиной Т. Р.] // Правда коммунизма. – 1987. – 18 июня. – С. 4.

5. Режевская ЦБС: [б-ка и экономика, г. Реж] // Библиотека. – М., 1997 – № 9. – С. 5.

6. Мы всё равно самый читающий народ [беседа с директором централизованной библиотечной системы о формах работы центр. б-ки] // Режевская вест. – 2001 – 15 февр. – С. 2.

7. Главный отдел [центр. гор. библиотека г. Режа, отдел комплектования] // Режевская вест. – 2001 – 26 мая. – С. 2.

8. О «бедном» читателе замолвите слово [совр. состояние гор. б-к г. Режа] // Режевская вест. – 2002. – 22 янв. – С. 2.
9. Адрес благотворительности – сельская библиотека [2002 год объявлен Годом сельской б-ки] // Режевская вест. – 2002. – 27 апр. – С. 2.
10. Выбор на всю жизнь [30-летний юбилей библиотечной деятельности зав. Останинской б-кой Аникиной Т. Р.] // Режевская вест. – 2002. – 25 мая. – С. 2.
11. Перспективы нашей библиотеки [о Режевской центр. б-ке] // Режевская вест. – 2004. – 12 февр. – С. 3.
12. Все профессионалы [династия библиотекарей г. Режа Свердл. обл.] // Библиотеки Урала. XVIII-XX вв. / сост. В. И. Рябухина. Екатеринбург, 2005. – Вып. 3: библиотечные династии Свердловской области. – С. 123-126.
13. Читайте с нами! [семинар в центр. б-ке, Реж] // Режевская вест. – 2006. – 25 апр. – С. 7.
14. Лето с книгой [конкурс чтения в центр. б-ке, Реж] // Режевская вест. – 2006. – 29 июня. – С. 4.
15. Библиокараван-2007 [всероссийский форум публичных б-к, Томск] // Режевская вест. – 2007. – 20 сент. – С. 2.
16. Если не мы, то кто? [библиотекари центр. б-ки – юбиляры, Реж] // Режевская вест. – 2007. – 8 дек. – С. 4.
17. Для любителей чтения // Режевская вест. – 2008. – 22 нояб. – С. 6.
18. Перепись библиотек // Режевская вест. – 2010. – 30 сент. – С. 4.
19. Вниманию краеведов! // Режевская вест. – 2010. – 16 окт. – С. 3.
20. Литературное кафе // Режевская вест. – 2010. – 5 авг. – С. 2.
21. «Пока мы помним, мы живём!» [участие центральной б-ки в обл. творческой эстафете к 65-летию победы, г. Реж] // Режевская вест. 2010. – 15 мая. – С. 3.
22. Новые роли библиотек [традиции и инновации в деятельности б-к г. Режа] // Режевская вест. – 2011. – 26 мая. – С. 5.
23. Ангелы надежды // Режевская вест. – 2011. – 15 янв. – С. 3.
24. На кого учиться, чтобы пригодиться? [краткий очерк о профессии библиотекаря, Реж] // Режевская вест. – 2012. – 28 июня. – С. 2.
25. Библиотеки не вымрут, как мамонты [итоги работы библиотек города за 2011 г., Реж] // Режевская вест. – 2012. – 26 янв. – С. 3.
26. Подвиг никогда не умрёт // Режевская вест. – 2012. – 8 мая. – С. 2.
27. Личность и время [о краевед. чтениях (5 янв. 2014 г., г. Реж)] // Режевская вест. – 2014. – 16 янв. – С. 10.
28. Штрихи к портрету наставника [о Лепинских Р. К.] // Неизвестный Реж: годы исторических потрясений / Режевская старина. Вып. 2. Реж, 2014. – С. 80-82.
29. Краеведы пополняют материалы о ратных и трудовых подвигах земляков [о конф. «Первая мировая война и режевляне» Режевского краевед. общества] // Режевская вест. – 2014. – 25 окт. – С. 4.

30. И снова память возвращается к войне [об одноимённой гор. краевед. конф.] // Режевская вестъ. – 2015. – 21 апр. – С. 3.
31. Библиотеки в годы войны // Режевская вестъ. – 2015. – 26 мая. – С. 3.
32. К 100-летию революции 1917 года // Режевская вестъ. – 2017. – 27 мая. – С. 3.
33. Наши библиотеки // Режевская вестъ. – 2017. – 27 мая. – С. 3.
34. Из истории режевских библиотек // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 152-154.
35. Учреждения культуры Режевского района в годы Великой Отечественной войны // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 7. – С. 35-38.
36. Библиотеки нового поколения [деятельность центральной б-ки, г. Реж] // Режевская вестъ Округ. – 2019. – 18 дек. – С. 4.

Доклады на конференциях:

1. Земские библиотеки в Режевском заводе // VI гор. краевед. конф. «Малоизученные страницы истории Режа». (7 апр. 2013 г., г. Реж).
2. О библиотекарях // Краевед. чтения «Личность и время». (5 янв. 2014 г., г. Реж).
3. Культура Режа в военное время // Гор. краевед. конф. «И снова память возвращается к войне», посвящ. 70-летию победы в Великой Отечественной войне. (8 апр. 2015 г., г. Реж).

Публикации об Останиной Л. М.:

1. [Любовь Максимовна Останина] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 7 апр. – С. 4.
2. [Любовь Максимовна Останина] // Правда коммунизма. – Реж, 1982. – 6 апр. – С. 2.
3. Карпова И. Её любимое дело // Режевская вестъ. – 2000. – 22 авг. – С. 2.
4. Карпова И. Любимый мир книг // Режевская вестъ. – 2005. – 8 февр. – С. 3.
5. Попова Г. На работу как на праздник // Режевская вестъ. – 2010. – 6 февр. – С. 2.
6. Белоусова Т. Останина Любовь Максимовна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 48.
7. Останина Любовь Максимовна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019. – С. 42.

Паёва Оксана Валерьевна (1972).

Член Режевского ИРО с 11.04.2008 г., выбыла. Руководитель исследовательских работ школьников. Куратор работы школьного музея с. Ленёвского. Педагог, предприниматель. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Мелкозёровы, Пичугины, Паёвы из с. Ленёвского).

Публикации о Паёвой О. В.:

Медведева Н. Паёва Оксана Валерьевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 44.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 236.

Панов Владимир Петрович (1948-2020).

Член Режевского ИРО с 30.01.2004 г. Член-соревнователь УИРО с 06.11.2016 г., действительный член УИРО с 29.04.2018 г. Член Режевского краеведческого общества. Инициатор открытия мемориала участникам войн в дер. Воронино (2014 г., 2017 г.). Педагог. Тема исследований: история дер. Воронино Режевского р-на, генеалогия собственной семьи (Белоусовы, Пановы). Жил в г. Реже.

Список публикаций:

1. Не изменили долгу, защищая свою страну [о мемориале участникам войн в дер. Воронино] // Режевская весть. – 2015. – 12 марта. – С. 4.
2. Есть такая профессия – Родину защищать [о фронтовиках Пановых из дер. Воронино] // Новости Режа. – 2015. – 20 марта. – С. 7.
3. Никто не забыт, ничто не забыто [о фронтовиках дер. Воронино] // Режевская весть. – 2015. – 20 июня. – С. 4.
4. История семьи Ежовых [дер. Воронино] // Новости Режа. – 2016. – 10 июня. – С. 10.
5. Как молоды мы были... [о фронтовиках дер. Воронино] // Новости Режа. – 2016. – 17 июня. – С. 7.
6. Память о Николае Гурьяновиче Белоусове // Родовед Режа. – Реж, 2016. – Вып. 8: Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень. – С. 92-95.
7. Воинская слава деревни Воронино [о фронтовиках дер. Воронино] // Там же. – С. 96-117.
8. История одного экспоната [о пушке из экспозиции Черемисского литературно-исторического музея] // Режевская весть. – Реж, 2017. – 12 апр. (№ 28). – С. 5.
9. История одной семьи [о семье Пановых из дер. Воронино] // Новости Режа. – 2017. – 5 мая. – С. 11.
10. История одного экспоната // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 131-133.
11. История семьи Кукарцевых // Родовед Режа. – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 237-239.

12. Пушка из деревни Воронино // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2017. – № 9. – С. 22-23.
13. «Птенцы» деревни Воронино [о семье Пановых из дер. Воронино] // Уральский следопыт. – Екатеринбург, 2017. – № 11. – С. 28-31.
14. На рубеже столетия. Из истории деревни Воронино // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 102-106.
15. И снова вспомним... [об участниках Великой Отечественной войны Белоусов В. И., Комине В. П., Панове И. И., Зиновьеве М. Н.] // Новости Режа. – 2018. – 4 мая. – С. 4.
16. Режевлянин из группы Дятлова и его одноклассники [о Дорошенко Ю. Н.] // Режевская весть. – 2019. – 2 февр. – С. 3.
17. Забытая деревня [о дер. Антоновка-Пачкун] // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 113-124.
18. Точка на карте. Посёлок Костоусовский рудник // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 7. – С. 8-14.
19. Война их навеки связала [о Панове А. П. и Портнягине М. С.] // Новости Режа. – 2020. – 21 февр. – С. 7.
20. Воспоминания из прошлого. История фотографии из Черемисского // Режевская весть. – 2020. – 22 февр. – С. 2.
21. Война их навеки связала [о Панове А. П. и Портнягине М. С.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 107-108.
22. Воспоминания из прошлого [об агитбригаде военных лет из клуба с. Черемисского] // Там же. – С. 156-159.
23. Из одного металла льют медаль за бой, медаль за труд [о тружениках тыла дер. Воронино] // Там же. – С. 160-165.

Доклады на конференциях:

1. Память о Николае Гурьяновиче Белоусове // VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...». (2 апр. 2016 г., с. Черемисское Режевского р-на).
2. История одной семьи // VII науч.-практ. конф. РИРО «Лента времени – XX век» (8 янв. 2017 г., с. Останино Режевского р-на).
3. Листая страницы истории деревни Воронино // Гор. краевед. конф. «Октябрьская революция и Гражданская война на территории родного края». (27 нояб. 2017 г., г. Реж).
4. Из истории деревни Воронино // Краевед. чтения «Жертвы политических репрессий в Реже в 1930-х годах». (28 окт. 2018 г., г. Реж).
5. Забытая деревня Антоновка-Пачкун // VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди, события, судьбы». (19 янв. 2019 г., с. Фирсово Режевского р-на).
6. История исчезнувшего посёлка Костоусовский рудник // Итоговая конф. Режевского краевед. общества 2018 г. (25 янв. 2019 г., г. Реж).

Публикации о Панове В. П.:

1. [Панов Владимир Петрович] // Правда коммунизма. – Реж, 1975. – 9 окт. – С. 2.
2. Агапова А. Сохраним историю для потомков // Режевская весть. – 2014. – 24 июля. – С. 1.
3. Агапова А. Увековечили память о земляках // Режевская весть. – 2014. – 5 авг. – С. 1.
4. [Панов Владимир Петрович] : [некролог] / РИРО // Режевская весть Округ. – 2020. – 3 июня. – С. 15.

Информация на интернет-сайтах:

Страница автора журнала «Уральский следопыт»

https://www.uralstalker.com/mag_author/panov-vladimir/

Панов Сергей Борисович (1955). s_panoff@mail.ru

Член Режевского ИРО с 26.01.2011 г. Член-соревнователь УИРО с 12.11.2011 г., действительный член УИРО с 05.10.2014 г. Член Свердловского отделения Всероссийского общества охраны памятников истории и культуры. Инициатор установки поклонного креста (2012 г.) и входного памятного знака (2015 г.) на Режевском старообрядческом кладбище. Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (labrin1890, сергий). Член Режевского краеведческого общества. Член редколлегии альманаха «Режевская старина». Модератор групп «Старообрядцы Верх-Исетского горного округа» и «Режевской завод» в сети «ВКонтакте». Журналист. Тема исследований: старообрядчество, Гражданская война на Урале, генеалогия собственной семьи (Лабирины, Чумичёвы, Пановы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Режевские родоведы [о II науч.-практ. конф. РИРО в центр. район. б-ке. (6 янв. 2011 г.)] // Новости Режа. – 2011. – 21 янв. – С. 12-13.
2. Городской пруд будет жить // Новости Режа. – 2020. – 11 февр. – С. 10.
3. Обмен опытом [о сотрудничестве родоведов Режа и Невьянска] // Новости Режа. – 2011. – 25 февр. – С. 11.
4. Старообрядцы Режевского завода // Новости Режа. – 2011. – 25 февр. – С. 10, 4 марта. – С. 5, 11 марта. – С. 12, 18 марта. – С. 10-11, 25 марта. – С. 10.
5. Неизвестный воин Режа в Великой войне [о Чумичёве Б. П.] // Новости Режа. – 2011. – 8 апр. – С. 6.
6. Кто я? И откуда родом? [о слушаниях по теме «Невьянское старообрядчество» в Союзе невянских родоведов, 19 марта 2011 г.] // Община. – Екатеринбург, 2011. – № 3 (Апр.-май) – С. 15.
7. Союз невянских родоведов – что это такое? // Там же. – С. 15.
8. Установление связей на постоянной основе [об участии РИРО в работе науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» в с. Лебёдкино Артёмовского р-на (26 марта 2011 г.)] // Новости Режа. – 2011. – 1 апр. – С. 16.

9. Невьянская икона [о школе уральской горнозаводской иконописи XVIII-начала XX в.] // *Новости Режа.* – 2011. – 15 апр. – С. 12.
10. Потенциал Режевского городского округа [о туристическом потенциале РГО] // *Новости Режа.* – 2011. – 22 апр. – С. 12.
11. Семья русских воинов [о семье Пановых] // Там же. – С. 10.
12. Герой труда [об установке мемориальной доски Герою Социалистического Труда А. А. Бачинину, г. Реж] // *Новости Режа.* – 2011. – 6 мая. – С. 5.
13. Дом – символ города [о доме плотинного мастера Режевского завода Байбородина И. Г.] // *Новости Режа.* – 2011. – 13 мая. – С. 18.
14. Памятники природы областного значения и государственные заказники на территории Режевского городского округа // *Новости Режа.* – 2011. – 20 мая. – С. 6-7.
15. Трагедия старообрядческого кладбища Режевского завода // *Новости Режа.* – 2011. – 27 мая. – С. 11.
16. Новые подходы в историческом просвещении [об акции «Ночь в музее» в Режевском историческом музее 21 мая 2011 г.] // Там же. – С. 18.
17. Генеральная чистка городского пруда // *Новости Режа.* – 2011. – 3 июня. – С. 10.
18. Развитие лесопарковых зон в Режевском городском округе // Там же. – С. 12.
19. Путевые заметки «Симеонова тропа» // *Новости Режа.* – 2011. – 17 июня. – С. 16-17, 23 июня. – С. 10-11, 30 июня. – С. 18.
20. Режевской городской округ – составная часть культурно-познавательного и историко-религиозного туристического маршрута «Симеонова тропа» // *Новости Режа.* – 2011. – 1 июля. – С. 18.
21. «Мама и папа, принимайте веру!» [о семье Гагариновых-Мальцевых, пос. Баранчинский Кушвинского р-на] // *Община.* – Екатеринбург, 2011. – № 4 (Июль). – С. 3.
22. Духовность возрождается с глубинки [юбилей Вознесенского храма РПСЦ в пос. Баранчинском] // Там же. – С. 6-7.
23. Только через покаяние возродится Россия! [о старообрядческом кладбище г. Режа] // *Новости Режа.* – 2011. – 28 июля. – С. 12.
24. Хроника ремонта режевской плотины // *Новости Режа.* – 2011. – 5 авг. – С. 18.
25. Дорога к храму (о себе) // *Режевская вест.* – 2011. – 1 сент. – С. 4.
26. Южный форпост старой веры на среднем Урале [о Петропавловском храме села Русская Тавра Красноуфимского округа] // *Община.* – Екатеринбург, 2011. – № 5 (Сент.) – С. 4-5.
27. Торжество в Уральском «Оазисе» [о празднике старообрядцев в пос. Шамары Шалинского ГО] // Там же. – С. 6-7.
28. Могилы старообрядцев ушли под воду [о старообрядческом кладбище г. Режа] // Там же. – С. 10-11.

29. После службы – на урок в школу [о воскресных старообрядческих школах] // Гусев М. О., Панов С. Б. // Там же. – С. 18-19.
30. Русская православная старообрядческая церковь (Белокриницкого согласия) на Урале // Режевская вестъ. – 2011. – 15 сент. – С. 4.
31. ООО «Гефест» – уникальным технологиям 10 лет [к 10-летию юбилею предприятия] // Новости Режа. – 2011. – 16 сент. – С. 11.
32. Студии «Этюд» – 10 лет [к 10-летию юбилею самодеятельной художественной студии под рук. М. Я. Степанова] // Новости Режа. – 2011. – 7 окт. – С. 7.
33. И в нашей гавани бывали паруса [об истории развития парусного спорта в г. Реже] // Новости Режа. – 2011. – 14 окт. – С. 11.
34. Хранители культуры и их наследники [о восстановлении древнерусских рукописных книг в УрФУ] // Новости Режа. – 2011. – 21 окт. – С. 12.
35. Не всё так безнадёжно [о создании Режевского отделения СРО ВООПИиК] // Новости Режа. – 2011. – 28 окт. – С. 10.
36. Невьянскую икону показали на родине [о выставке икон в Невьянском гос. историко-архитектурном музее] // Новости Режа. – 2011. – 4 нояб. – С. 11.
37. Режникель – это благо для города или проблема? // Новости Режа. – 2011. – 11 нояб. – С. 11.
38. Дела родоведческие [о X Уральской родоведческой науч.-практ. конф.] // Новости Режа. – 2011. – 18 нояб. – С. 11.
39. Духовность возрождается с глубинки [о Вознесенском старообрядческом храме пос. Баранчинского Свердловской обл.] // Режевская вестъ. – 2011. – 22 нояб. – С. 6.
40. Художник дарит нам то прекрасное, мимо чего мы часто проходим, не замечая [о художнике Лузине В. М.] // Новости Режа. – 2011. – 25 нояб. – С. 16.
41. Агафья Лыкова крещена в Старообрядческой церкви // Община. – Екатеринбург, 2011. – № 6 (Нояб.) – С. 3.
42. Резные иконы – его рук дело [о создателе икон В. Ковалёве, пос. Шамары Шалинского ГО] // Там же. – С. 6-7.
43. То же // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2012. – № 2 (Нояб.). – С. 4-5.
44. Агафья Лыкова // Новости Режа. – 2011. – 2 дек. – С. 11.
45. Там, где автобусы стояли... [о строительстве старообрядческого храма в г. Невьянске] // Новости Режа. – 2011. – 9 дек. – С. 10.
46. То же // Община. – Екатеринбург, 2011. – № 6 (Нояб.) – С. 6-7.
47. Литъё из металла – одна из граней исторического и художественного наследия Урала // Новости Режа. – 2011. – 16 дек. – С. 10.
48. Сибирская тропа привела к храму [история личностного духовного пути автора] // Община. – Екатеринбург, 2012. – № 1 (Янв.). – С. 10-11.

49. По старорусскому лекалу [об экспозиции старообрядческих крестов в галерее «ART птица», г. Екатеринбург] // Там же. – С. 3.
50. Имидж города [о проблемах благоустройства г. Режа] / Постоногов Е. И., Степанов М. Я., Лузин В. В., Панов С. Б. // Новости Режа. – 2011. – 6 янв. – С. 13.
51. Научно-практическая конференция РИРО [о III науч.-практ. конф. РИРО «Наши родные деревни и сёла» (Режевская центр. район. б-ка, 5 янв. 2012 г.)] // Новости Режа. – 2012. – 13 янв. – С. 14.
52. Светлый праздник Рождества Христова [в уральских храмах РПСЦ] // Там же. – С. 18.
53. Наши соседи [о пос. Становая и Сарапулка Берёзовского ГО] // Новости Режа. – 2012. – 20 янв. – С. 10.
54. Есть у Режевского городского округа потенциал стать одним из туристических центров Среднего Урала // Новости Режа. – 2012. – 27 янв. – С. 15.
55. И снова об историческом наследии, культуре и туризме на территории Режевского городского округа // Новости Режа. – 2012. – 3 февр. – С. 6.
56. Мои одноклассники [о встрече выпускников 1972 г. Режевской школы № 10] // Новости Режа. – 2012. – 10 февр. – С. 10.
57. Наши соседи [об участии РИРО в науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» (пос. Рефтинский, 18 февр. 2012 г.)] // Новости Режа. – 2012. – 24 февр. – С. 11.
58. Возрождение исторических корней и духовного наследия старообрядцев Режевского завода [о «круглом столе» по теме «Старообрядчество», Режевская центр. б-ка, 24.02.2012 г.] // Новости Режа. – 2012. – 2 марта. – С. 11.
59. Безразличие к памяти – духовный позор [о старообрядческом кладбище г. Режа] // Община. – Екатеринбург, 2012. – № 2 (Март). – С. 3.
60. Тяга к знаниям привела... в церковь [о старообрядце Баранове И. М., г. Невьянск] // Там же. – С. 10-11.
61. Христиан сблизит и посёлок укрепит [о старообрядческом священнике М. Татаурове из пос. Шамары Шалинского ГО] // Там же. – С. 12-13.
62. Новые открытия (путевые заметки) [о старообрядцах села Арамашка Режевского р-на] // Новости Режа. – 2012. – 23 марта. – С. 5.
63. Минералогическому музею города Реж «Самоцветная полоса Урала» – 10 лет // Новости Режа. – 2012. – 30 марта. – С. 16-17.
64. «Уральский Иерусалим» на стыке четырёх районов: (путевые заметки) [история села Южаково Горноуральского ГО] // Новости Режа. – 2012. – 6 апр. – С. 10-11.
65. В искупление грехов, в покаянии – возрождение духовных ценностей [о благоустройстве Режевского старообрядческого кладбища] // Новости Режа. – 2012. – 13 апр. – С. 4.

66. Священный долг перед отчизной выполнили... [об участниках Великой Отечественной войны Фетисовых из с. Южаково Горноуральского ГО] // Община. – Екатеринбург, 2012. – № 3 (Апр.-май). – С. 2.
67. О прошлом помним и горожанам расскажем [о «круглом столе» по теме «Старообрядчество», Режевская центр. б-ка, 24.02.2012 г.] // Там же. – С. 4-5.
68. На месте за болотинкой [о пос. Сарапулка и Становая Берёзовского ГО] // Там же. – С. 8-10.
69. Честная картина жизни христиан [В. Лисицына, ведущий специалист Невьянского историко-архитектурного музея о старообрядчестве] // Там же. – С. 12-13.
70. О старой Вере – услышать от свидетелей [о спецкурсе «История старообрядчества» в УрФУ] / Гусев М. О., Панов С. Б. // Там же. – С. 14.
71. Память о предках хранят на кладбище [о старообрядческом кладбище с. Арамашка Режевского р-на] // Там же. – С. 15.
72. Боевой путь сержанта в Великой Отечественной войне [о Панове И. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2012. – 4 мая. – С. 4.
73. Легенда может стать реальностью [о подземельях г. Режа] // Новости Режа. – 2012. – 11 мая. – С. 13.
74. Реальные дела в сохранении исторического наследия Режевского завода [о благоустройстве Режевского старообрядческого кладбища] // Новости Режа. – 2012. – 18 мая. – С. 7.
75. Хроника Режевского историко-родоведческого общества [об участии РИРО в работе VII выездного заседания Артёмовского отделения УИРО в рамках конф. «Вечный зов родного края – вечный зов родной земли» (с. Большое Трифоново Артёмовского р-на, 19 мая 2012 г.)] // Новости Режа. – 2012. – 25 мая. – С. 6.
76. Персональная художественно-благотворительная выставка Лузина В. М. // Новости Режа. – 2012. – 1 июня. – С. 17.
77. Путевые заметки – село Пристань [в Артинском р-не] // Новости Режа. – 2012. – 8 июня. – С. 10.
78. Телефонистки – один из символов XX века [история развития связи в г. Реже] // Новости Режа. – 2012. – 29 июня. – С. 6.
79. Покаемся перед дедами и потрудимся на могилах [о благоустройстве Режевского старообрядческого кладбища] // Община. – Екатеринбург, 2012. – № 4 (Июль). – С. 4-5.
80. Уральский Иерусалим // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2012. – № 4 (Июль). – С. 2-3.
81. Улица есть – кладбища нет [об истории древних захоронений на территории м-на Кочнево, г. Реж] // Там же. – С. 4.
82. В Европу к родному пастырю [о церкви села Пристань Артинского района] // Там же. – С. 14-15.

83. Режевская община старообрядцев жива [о Богданове Р. С.] // Новости Режа. – 2012. – 20 июля. – С. 10.
84. Старейшая горно-металлургическая школа Урала и России [об Екатеринбургском колледже им. Ползунова] // Новости Режа. – 2012. – 27 июля. – С. 11.
85. ВДВ России 82 года // Новости Режа. – 2012. – 3 авг. – С. 11.
86. Неизвестная война [о первой мировой войне] // Новости Режа. – 2012. – 10 авг. – С. 11.
87. Поклонный крест: не допустите осквернения памяти предков [о старообрядческом кладбище г. Режа] // Новости Режа. – 2012. – 17 авг. – С. 11.
88. Первый шаг [об освящении поклонного креста на Режевском старообрядческом кладбище] // Новости Режа. – 2012. – 24 авг. – С. 16.
89. Отечественная война 1812 года // Новости Режа. – 2012. – 31 авг. – С. 12.
90. Тихо! Уже звучит молитва! // Община. – Екатеринбург, 2012. – № 5 (Сент.) – С. 8.
91. Скиты разорили, но староверы выжили [о дер. Трёка ГО Первоуральск] / Гусев М. О., Панов С. Б. // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2012. – № 5 (Сент.). – С. 1.
92. Крепкий центр Старой Веры [по материалам газеты «Уральский старообрядец» 1915 г.] // Там же. – С. 2-3.
93. Духовой оркестр [о гор. самодеятельном духовом оркестре, г. Реж] // Новости Режа. – 2012. – 7 сент. – С. 12.
94. Городские леса [о проблеме сохранения, г. Реж] // Новости Режа. – 2012. – 21 сент. – С. 11.
95. Храм в Невьянске обрёл свой христианский символ // Новости Режа. – 2012. – 28 сент. – С. 17.
96. Режевские родословия открывают новый исследовательский сезон // Новости Режа. – 2012. – 5 окт. – С. 13.
97. Историческая спираль [о возрождении старообрядчества в России] // Новости Режа. – 2012. – 12 окт. – С. 11.
98. Путевые заметки: (посёлок Махнёво) // Новости Режа. – 2012. – 19 окт. – С. 15.
99. Потомкам приходится отвечать за поступки и деяния предков [о родословной патриарха Никона] // Новости Режа. – 2012. – 26 окт. – С. 7.
100. Новые открытия // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 73-75.
101. День народного единства [история праздника] // Новости Режа. – 2012. – 2 нояб. – С. 12.
102. Как обустроить город? [о программе социально-экономического развития г. Режа] // Новости Режа. – 2012. – 23 нояб. – С. 12.

103. Богоугодный пост [о рождественском посте в православии] // Новости Режа. – 2012. – 30 нояб. – С. 13.
104. Воздвижение [о строительстве Спасского старообрядческого храма в Невьянске] // Община. – 2012. – № 6 (Нояб.). – С. 4-5.
105. Хранители веры и Отечества [о роде Фетисовых из дер. Южаково Горноуральского ГО] // Там же. – С. 6-7.
106. Крепкий Центр старой веры [по материалам газеты «Уральский старообрядец» 1915 г.] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2012. – № 3 (Нояб.). – С. 4.
107. Агафья Лыкова крещена в старообрядческой церкви // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2012. – № 2 (Нояб.). – С. 3.
108. Великая финская война – ещё одна «неизвестная» война // Новости Режа. – 2012. – 16 нояб. – С. 10-11.
109. Культура, духовное и историческое наследие старообрядцев Урала [о невянской школе иконописи] // Новости Режа. – 2012. – 7 дек. – С. 12, 14 дек. – С. 12, 21 дек. – С. 13.
110. Празднование Нового года [история праздника в России] // Новости Режа. – 2012. – 28 дек. – С. 13.
111. Как вспоминали о совести русского народа [семинар об истории уральского казачества в Центре традиционной народной культуры Среднего Урала, г. Екатеринбург] / Гусев М. О., Панов С. Б. // Община. – Екатеринбург, 2013. – № 1 (Янв.). – С. 5.
112. Второе дыхание невянской школы иконописи? [о презентации современных икон в «Доме невянской иконы», г. Екатеринбург] // Там же. – С. 7.
113. Достойно ли нынешнее поколение своих предков? [передвижная экспозиция «Невянское старообрядчество» краевед. музея Невьянска в г. Новоуральске] // Там же. – С. 13.
114. Дело об удалении в раскол крестьян Покровской волости Ирбитского уезда 1838 года // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2013. – № 1 (Янв.). – С. 4.
115. Режевская школа живописи [о выставке работ режевских художников в гор. истор. Музее, 5 янв. 2013 г.] // Новости Режа. – 2013. – 11 янв. – С. 15.
116. Десятилетний юбилей Режевского историко-родоведческого общества // Новости Режа. – 2013. – 25 янв. – С. 16-17.
117. Краеведы Режа и Режевского района, объединяйтесь! [о создании Режевского краевед. общества, 10 февр. 2013 г.] // Новости Режа. – 2013. – 15 февр. – С. 15.
118. Защитник Отечества [о традициях воинских праздников в России] // Новости Режа. – 2013. – 22 февр. – С. 16.

119. Возрождение родовых навыков и мастерства [о родословной Першина А. П., с. Черемисское] // *Новости Режа*. – 2013. – 1 марта. – С. 10.
120. Ответный визит [о поездке РИРО на конф. «Возрождение родословных традиций» в пос. Рефтинский] // *Новости Режа*. – 2013. – 8 марта. – С. 6.
121. Древние русские кресты // *Новости Режа*. – 2013. – 8 марта. – С. 12; 15 марта. – С. 13.
122. Достояние «горнозаводской цивилизации» Урала [к 240-летию юбилею г. Режа] // *Новости Режа*. – 2013. – 29 марта. – С. 16.
123. Укоренился в старой вере [о Макарове В. И., с. Пристань Артинского р-на] // *Община*. – Екатеринбург, 2013. – № 2 (Март). – С. 4-5.
124. Свитки памяти [к 10-летию юбилею РИРО] // *Там же*. – С. 6.
125. От моды – к традиции [о традициях православной кухни] // *Там же*. – С. 13.
126. Символ старой веры в современном Реже [о плотинном мастере Режевского завода Байбородине И. Г.] // *Там же*. – С. 16-17.
127. Колоритная школа иконописи [о формировании невянской иконописной школы] // *Там же*. – С. 18-19.
128. Усердные и верные сыны Отечества [о прошении старообрядцев Невьянска к инспектору горных заводов А. Ахте (1831 г.)] // *На горах* (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2013. – № 2 (Март). – С. 2-3.
129. Из никонианства – в раскол [об истории старообрядчества в с. Покровском] // *Там же*. – С. 4.
130. Путевые заметки. Город Каменск-Уральский // *Новости Режа*. – 2013. – 19 апр. – С. 10, 10 мая. – С. 13.
131. Малоизученные страницы истории Режа [об одноимённой конф. Режевского краевед. общества, 7 апр. 2013 г.] // *Новости Режа*. – 2013. – 12 апр. – С. 15.
132. Между секундой и ...тритоном [о производстве колоколов в г. Каменске-Уральском] // *Община*. – Екатеринбург, 2013. – № 3 (Май-июль). – С. 6-7.
133. Духовные перспективы [о краевед. конф. «Малоизученные страницы истории Режа», 7 апр. 2013 г.] // *Там же*. – С. 9.
134. Староверам объявили войну [о подземельях г. Режа] // *Там же*. – С. 13.
135. Невьянская иконопись на новый лад [о возрождении школы невянской иконописи] // *Там же*. – С. 16-17.
136. Как память о прошлом натолкнула на мысли о будущем [о Зиминной Н. И., г. Реж] // *Там же*. – С. 18-19.
137. Чтобы не погас светильник веры [о староверах с. Южаково Горноуральского ГО] // *На горах* (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2013. – № 3 (Май-июнь). – С. 2-3.
138. Трудовая этика [об отношении к труду уральских мастеровых-старообрядцев] // *Новости Режа*. – 2013. – 7 июня. – С. 6.

139. Таинственные страницы истории Режевского завода [о кантонистах в дореволюционной России] // Новости Режа. – 2013. – 21 июня. – С. 10-11.
140. Летний отдых режевлян // Новости Режа. – 2013. – 28 июня. – С. 11.
141. Рядовой металлург Режевского никелевого завода [о Панове Б. И.] // Новости Режа. – 2013. – 28 июня. – С. 11.
142. Художник к юбилею Режа [о выставке работ Лузина В. М. «Мой город – моя судьба»] // Новости Режа. – 2013. – 12 июля. – С. 10.
143. Визит предстоятеля русской православной старообрядческой церкви митрополита Московского и Всея Руси Корнилия на Средний Урал // Новости Режа. – 2013. – 19 июля. – С. 12.
144. Керамика горнозаводского Урала (путевые заметки) [о гончарном промысле в дер. Верхние Таволги Невьянского ГО] // Новости Режа. – 2013. – 26 июля. – С. 16-17.
145. День воздушно-десантных войск России // Новости Режа. – 2013. – 2 авг. – С. 10.
146. Путевые заметки. Пресс-тур – город Камышлов // Новости Режа. – 2013. – 16 авг. – С. 10-11., 23 авг. – С. 10.
147. Улицы Режевского завода [об исторических названиях улиц г. Режа] // Новости Режа. – 2013. – 13 сент. – С. 16.
148. Путевые заметки [о Дне башни в г. Невьянске, 31 авг. 2013 г.] // Новости Режа. – 2013. – 6 сент. – С. 16-17.
149. Староверы Режевского завода в истории Горнозаводского Урала // Новости Режа. – 2013. – 22 нояб. – С. 7.; 2014. – 10 янв. – С. 10, 17 янв. – С. 11, 28 февр. – С. 11, 14 марта – С. 12, 4 апр. – С. 11, 11 апр. – С. 12.
150. Строительство в Невьянске: семь лет спустя [о храме Всемилоственного Спаса, г. Невьянск] // Община. – Екатеринбург, 2013. – № 4 (Окт.). – С. 18-19.
151. Как мы у часовенных гостили [о старообрядцах дер. Верхние Таволги Невьянского ГО] // Там же. – С. 20-21.
152. «Видно, за грехи наши наказует нас Создатель» [о старообрядцах с. Шарташ, по материалам газеты «Уральский старообрядец» 1915 г.] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2013. – № 4 (Окт.). – С. 2-3.
153. Между прошлым и настоящим [история старообрядчества уральских заводов, по материалам ГАСО] // Там же. – С. 4.
154. Горщик [об Артемьеве Э. И.] // Новости Режа. – 2013. – 11 окт. – С. 15.
155. Подземные молельни уральских горнозаводских староверов приоткрывают вековые тайны // Новости Режа. – 2013. – 18 окт. – С. 7.
156. «Старообрядцы Режевского завода» [страницы будущей книги] // Новости Режа. – 2013. – 1 нояб. – С. 5.
157. Выставка работ Режевской школы художников [в гор. б-ке «Гавань», 29 нояб. 2013 г.] // Новости Режа. – 2013. – 6 дек. – С. 6.

158. Режевской школе № 7 – 50 лет // Новости Режа. – 2013. – 13 дек. – С. 6.
159. Хроника режевских родоведов [о IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края» (с. Арамашка Режевского р-на, 11 янв. 2014 г.)] // Новости Режа. – 2014. – 17 янв. – С. 6.
160. Ваше Благословение Милостивый Государь пречестнейший отец Священно Иерей Парамон Дмитриевич [об особенностях заключения браков старообрядцев, по материалам ГАСО] // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 1: Личность и время. – С. 9-10.
161. Общественная и религиозная жизнь населения Режевского завода первой половины XIX века // Там же. – С. 10-13.
162. На перепутье [об установке поминального креста на месте бывшего староверческого скита в с. Южаково] // Община. – Екатеринбург, 2014. – № 1 (Янв.). – С. 7.
163. Случайность, которой я благодарен [о судьбоносной встрече автора со староверами И. Устиновым, Н. Гаевским, М. Тюкиным] // Там же. – С. 16.
164. Как староверов лишали права быть гражданами своей Родины [история рода режевских старообрядцев Цыбиных-Лабыриных] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2014. – № 1 (Янв.). – С. 2-3.
165. Подготовка к бракосочетанию [обычаи в среде старообрядцев XIX века] // Там же. – С. 4.
166. Люди и время. Случайность или закономерность? [о старообрядцах Невьянского завода, по материалам ГАСО] // Новости Режа. – 2014. – 7 февр. – С. 11.
167. День защитников Отечества [об истории праздника] // Новости Режа. – 2014. – 21 февр. – С. 5.
168. Вековые тайны староверов в подземных моленных Режа // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2014. – № 2 (Март). – С. 2-3.
169. Печальница древнего благочестия [о Шарташском ските старообрядцев, по материалам ГАСО] // Там же. – С. 4.
170. «Режевская старина» [о первом вып. Одноимённого альм. Режевского краевед. общества] // Новости Режа. – 2014. – 7 марта. – С. 7.
171. Работницы фабричные [история Режевской швейной фабрики] // Там же. – С. 4.
172. Два завода – два пути [история Режевского и Верх-Исетского заводов] // Новости Режа. – 2014. – 28 марта. – С. 12.
173. То же // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2014. – № 3 (Апр.). – С. 4.
174. Учительская фамилия [о педагогах семьи Чумичёвых, г. Реж] // Новости Режа. – 2014. – 4 апр. – С. 7.

175. Символ доблести и памяти защитников России во все времена [о Монументе боевой и трудовой славы режевлян] // Новости Режа. – 2014. – 11 апр. – С. 17.
176. Режевской живописец [о выставке живописи художника Кашкина В. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2014. – 18 апр. – С. 7.
177. Горнозаводская культура как среда обитания [о круглом столе в УрГЭУ, 4 апр. 2014 г.] // Новости Режа. – 2014. – 25 апр. – С. 11.
178. К Агафье Лыковой с пастырским визитом // Община. – Екатеринбург, 2014. – № 3 (Апр.). – С. 3.
179. Художник из рода старообрядческого [о Лузине В. М.] // Там же. – С. 8-9.
180. Он один был в поле воин. И достойно нёс сей крест [об уральском старообрядческом священнике Лебедеве П. Д.] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2014. – № 3 (Апр.). – С. 2-3.
181. Имею честь донести... на раскольников [о закрытии старообрядческой школы в Невьянском заводе, XIX в., по материалам ГАСО] // Там же. – С. 4.
182. Вдовы Великой Отечественной войны [о Кононовой Е. А.] // Новости Режа. – 2014. – 9 мая. – С. 6.
183. Семейное предание стало историческим фактом [биогр. очерк о семье Пановых] // Новости Режа. – 2014. – 16 мая. – С. 10-11.
184. Первый священник Режевского завода [о Лебедеве П. Д.] // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 11-14.
185. Укоренился в Старой Вере // Гусев М. О. Пристань духовная: история общины в событиях, фактах, лицах. – Екатеринбург, 2014. – С. 87-88.
186. Юбилейные торжества Русской православной старообрядческой церкви на Среднем Урале // Новости Режа. – 2014. – 23 мая. – С. 7.
187. Портрет жителя Режевского завода в середине XIX века // Новости Режа. – 2014. – 6 июня. – С. 11.
188. День России [об истории праздника] // Новости Режа. – 2014. – 13 июня. – С. 5.
189. Река как центр «мироздания» горнозаводского уральского поселения // Там же. – С. 17.
190. День памяти и скорби России // Новости Режа. – 2014. – 20 июня. – С. 10.
191. Для чего русскому человеку борода // Там же. – С. 10.
192. Юбилейный год [о преподавателе Режевского строительного техникума Хохловой С. И.] // Там же. – С. 12.
193. Ласковым словом. Традиции милосердия в России от Крымской до Первой мировой войны // Новости Режа. – 2014. – 27 июня. – С. 7.
194. День молодёжи и труда [о победителях конкурсов «Лучший молодой человек РГО» и «Наставник работающей молодёжи РГО»] // Там же. – С. 16.

195. Краеведческий альманах № 2 [об альманахе «Режевская старина»] // Новости Режа. – 2014. – 4 июля. – С. 12.
196. К 100-летию начала великой Первой мировой войны // Новости Режа. – 2014. – 18 июля. – С. 10-11.
197. Внешняя красота, внутренняя отделка [о строительстве старообрядческого Спасского храма в г. Невьянске] // Община. – Екатеринбург, 2014. – № 4 (Июль). – С. 12.
198. Думая о предках... [о благоустройстве старообрядческого кладбища, г. Реж] // Там же. – С. 16.
199. Чтобы знания о предках не имели пределов [о родословных поисках генеалога Трофимова С. В.] // Там же. – С. 20-21.
200. Испытанное средство для травли священника Парамона Лебедева [история старообрядчества на Урале, XIX в.] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2014. – № 4 (Июль). – С. 2-3.
201. История детских садов на Среднем Урале // Новости Режа. – 2014. – 1 авг. – С. 7.
202. Нет покаяния и нет возрождения [о старообрядческом кладбище г. Режа] // Новости Режа. – 2014. – 22 авг. – С. 10.
203. Юбилей самоцветной полосы Урала [375 лет селу Мурзинка Горноуральского ГО] // Там же. – С. 12.
204. Приписная деревня [о дер. Кунара Невьянского ГО] // Новости Режа. – 2014. – 29 авг. – С. 16.
205. Реж в мундире [история переодевания России в мундиры и отдельно взятой административной единицы в Режевском заводе в конце XVIII и начале XIX веков] // Там же. – С. 7.
206. Режевские художники в галерее Каменска-Уральского // Новости Режа. – 2014. – 5 сент. – С. 16.
207. По святым местам горнозаводского Урала [история горнозаводской цивилизации, Реж] // Новости Режа. – 2014. – 12 сент. – С. 10-11, 26 сент. – С. 10-11, 17 окт. – С. 11.
208. Музеи и власть [о междунар. Конф. ИКОМ] // Новости Режа. – 2014. – 19 сент. – С. 12.
209. Для всех путь шествующих [о памятном знаке Николаю Чудотворцу в окрестностях г. Режа] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2014. – № 5 (Окт.). – С. 3.
210. Староверы Зыряновы тут в почёте были. А сейчас осталась лишь память о былом [о дер. Кунара Невьянского ГО] // Там же. – С. 14-15.
211. Шайтан-озеро на остров к скитнице Анне не пустило [о путешествии к староверским скитам возле пос. Нейво-Рудянка Кировоградского ГО] // Там же. – С. 18-19.

212. Таёжными тропами на Весёлые горы. Продираемся к могиле инокa Германа [о путешествии в прибежище скитников-староверов в р-не г. Невьянска] // Там же. – С. 20-23.
213. Во всех боях с неприятелем сбережёт святитель Никола [о героизме уральских староверов в период Первой мировой войны, по материалам газеты «Уральский старообрядец» 1915 г.] // Там же. – С. 24-25.
214. Не проходит и дня, чтоб сюда не приехали [о шарташской часовне Золотого Креста, по материалам газеты «Уральский старообрядец» 1916 г.] // Там же. – С. 27.
215. Примет особых не имеет, грамоте обучен [штрихи к портрету горнозаводского уральского старовера середины XIX века, по материалам ГАСО] // Там же. – С. 28-29.
216. Как бражники староверов подкосили [о проблеме алкоголизма в уральской деревне начала XX века, по материалам газеты «Уральский старообрядец» 1915 г.] // Там же. – С. 32.
217. На месте кладбища со временем поставим часовню [о благоустройстве старообрядческого кладбища, г. Реж] // Там же. – С. 32.
218. Конференция в городе Реж «Первая мировая война» // Новости Режа. – 2014. – 24 окт. – С. 10.
219. Родословная Лабиринных // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 2. – С. 195-232.
220. Музейное дело [о выставке работ художника В. М. Лузина] // Новости Режа. – 2014. – 31 окт. – С. 11.
221. Листая старые страницы [оцифровка районной газеты «Большевик»] // Новости Режа. – 2014. – 7 нояб. – С. 10.
222. Поклонные кресты и памятные знаки Режевского завода [о традиции ставить кресты и памятные знаки с ликами христианских святых вне храмов и кладбищ и как она развивалась, Реж] // Новости Режа. – 2014. – 7 нояб. – С. 12.
223. Конференция родоведов Урала в Екатеринбурге [о XIII Уральской родоведческой науч.-практ. конф.] // Новости Режа. – 2014. – 21 нояб. – С. 7.
224. Семейная история [об истории собственной семьи] // Новости Режа. – 2014. – 28 нояб. – С. 6.
225. 150-летию посещения Екатеринбурга императором российским Александром I // Там же. – С. 10-11.
226. Деловые люди Режевского завода конца XIX века [о профессионалах различных сословий Режевского завода] // Новости Режа. – 2014. – 5 дек. – С. 7.
227. Мастерские Режевского завода. Эволюция архитектуры заводов Урала (вторая половина XVIII в. – начала XX в.) // Там же. – С. 12.
228. Режевской художественной галерее пять лет // Новости Режа. – 2014. – 12 дек. – С. 15.

229. Святое место [об Успенском единоверческом храме Режевского завода] // *Новости Режа.* – 2014. – 31 дек. – С. 12-13.
230. Династии староверов мастеровых Режевского завода // *Режевская старина.* – 2015. – Вып. 3. – С. 50-54.
231. Край родной – земля уральская [о V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская» (с. Глинское Режевского р-на, 10 янв. 2015 г.)] // *Новости Режа.* – 2015. – 16 янв. – С. 16.
232. Символ вечности [об истории появления обычая ставить в домах ель в праздник Рождества Христова] // *Новости Режа.* – 2015. – 16 янв. – С. 11.
233. Рождественские чтения [о Первых Режевских рождественских чтениях, 21.01.2015 г.] // *Новости Режа.* – 2015. – 23 янв. – С. 7.
234. «Общество староверов» горнозаводского Урала как пример устойчивого социально-экономического сообщества [история уральского старообрядчества XVIII-XIX веков] // *Новости Режа.* – 2015. – 30 янв. – С. 10.
235. Пророк Илия и поиски памятного знака. При чём тут ВДВ? [о памятном знаке Илье-Пророку в окрестностях г. Режа] // *Община.* – Екатеринбург, 2015. – № 1 (Янв.) – С. 16.
236. Убежал с завода, чтобы Богу служить... [раскольническом монахе из мастеровых Саранинского завода Андрее Курочкине, по материалам ГАСО] // *На горах* (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2015. – № 1 (Янв.) – С. 1.
237. Культ труда – часть духовности и веры [о мастеровых-старообрядцах Режевского завода, по материалам ГАСО] // Там же. – С. 2.
238. «Мужем и женою их не признавать...» [о запрещении раскольничьих браков в Артинском заводе XIX в., по материалам ГАСО] // Там же. – С. 3.
239. Купцы-старообрядцы [о купцах Мерединых и Потехиных, Невьянский завод, по материалам ГАСО] // Там же. – С. 4.
240. Именитые староверы Китаевы – приказчики Верх-Исетских заводов // *Новости Режа.* – 2015. – 6 фев. – С. 11.
241. Чем прирастать будет Режевской район [село Глинское Режевского р-на: история, день сегодняшний и день завтрашний] // *Новости Режа.* – 2015. – 13 фев. – С. 6.
242. Чтобы знали и помнили [об увековечивании памяти об участниках Великой Отечественной войны, Реж] // *Новости Режа.* – 2015. – 20 фев. – С. 7.
243. Защитник Отечества [об истории праздника День защитника Отечества] // *Новости Режа.* – 2015. – 20 фев. – С. 5.
244. Уральские христиане беспокоятся о проблемах общества [о Первых рождественских чтениях, г. Реж] // *Община.* – Екатеринбург, 2015. – № 2 (Фев.) – С. 2.
245. Историю мы творим сегодня и сейчас [о проблеме сохранения исторического наследия старообрядцев] // Там же. – С. 8.

246. Вятчи на Урале [о Шатуновой Ф. Н., г. Реж] // Там же. – С. 11.
247. Духовный подвиг длиною в жизнь [о старообрядческом священнике И. Кудрине] // Там же. – С. 12.
248. Гендиректор завода и председатель общины [о Китаеве Е. А.] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2015. – № 2 (Фев.). – С. 2-3.
249. Как полиция и никонианские священники за счет старообрядцев кормились [выдержка из «Записки о состоянии раскола», по материалам ГАПК] // Там же. – С. 4.
250. Чем дышит житель города Реж [об экологической обстановке в городе] // Новости Режа. – 2015. – 27 марта. – С. 10.
251. К 70-летию победы [о гор. краевед. конф. «И снова память возвращается к войне», 8 апр. 2015 г.] // Новости Режа. – 2015. – 24 апр. – С. 11.
252. Почему святое место «оплакано» бабьими слезами? [об истории места на берегу гор. пруда, где возведён Монумент боевой и трудовой славы режевлян] // Община. – Екатеринбург, 2015. – № 4 (Апр.) – С. 6-7.
253. Плит гранитных строки [о презентации сборника «Родовед Режа № 6» в Режевской центр. район. б-ке (26 апр. 2015 г.)] // Новости Режа. – 2015. – 1 мая. – С. 3.
254. Путевые заметки [о городе Арамиле] // Новости Режа. – 2015. – 15 мая. – С. 10.
255. Историческая и духовная связь [об Уральской горнозаводской цивилизации, Реж] // Новости Режа. – 2015. – 5 июня. – С. 7.
256. Патриотизм [о краеведе И. Н. Тупикове, пос. Нейво-Рудянка Кировоградского ГО] // там же. – С. 15.
257. День предкам [об установке памятного входного знака на Режевском старообрядческом кладбище] // Новости Режа. – 2015. – 12 июня. – С. 6.
258. Штрихи к неписаному портрету женщины Режевского завода XIX века // Новости Режа. – 2015. – 19 июня. – С. 6.
259. Режевской город-завод – яркий пример в истории промышленно-гражданского зодчества на Урале // Новости Режа. – 2015. – 26 июня. – С. 6-7.; 17 июля. – С. 10-11.
260. Родовая память [о семье Маньковых, с. Арамашка Режевского р-на] // Новости Режа. – 2015. – 10 июля. – С. 12.
261. Исследования, открытия [о селе Южаково Горноуральского ГО] // Новости Режа. – 2015. – 10 июля. – С. 10.
262. Именитые люди Режевского завода [архитектор Степан Багарядцев, священник Парамон Лебедев, Реж] // Новости Режа. – 2015. – 24 июля – С. 5.; 7 авг. – С. 10.

263. Преемственность в поколениях – преемственность в профессии [история Уральского государственного колледжа им. Ползунова, Екатеринбург] // *Новости Режа*. – 2015. – 24 июля. – С. 10-11.
264. Воспоминания Гавриила Александровича Маркова о Режевском заводе // *Новости Режа*. – 2015. – 31 июля. – С. 10-11.
265. «Вкусные» промыслы в Режевском заводе [об изготовлении пряников, XX в.] // *Новости Режа*. – 2015. – 21 авг. – С. 10.
266. Корни и традиции изографов Режевского завода [о творчестве горнозаводских художников, Реж] // *Новости Режа*. – 2015. – 28 авг. – С. 17.
267. Инженерное чудо гидросистемы Режевского завода [история развития гидросистемы, Реж] // *Новости Режа*. – 2015. – 11 сен. – С. 11.
268. Из уральских староверов [о разведчике Кузнецове Н. И.] // *Новости Режа*. – 2015. – 18 сен. – С. 10.
269. Возрождение духовных традиций староверов Среднего Урала [о святых местах староверов, Реж] // Там же. – С. 15.
270. Связь, скреплённая верой, трудом, культурой [очерк о историко-культурном наследии Режевского завода периода конца XVIII начала XX века] // *Новости Режа*. – 2015. – 9 окт. – С. 7.
271. Вековые духовные традиции [о сотрудничестве современных старообрядцев Невьянска и Режа] // *Новости Режа*. – 2015. – 23 окт. – С. 10.
272. То же // *Община*. – Екатеринбург, 2015. – № 5 (Сент.) – С. 4.
273. Что выгравировали на гранитной плите? [об установке памятного знака на Режевском старообрядческом кладбище] // *Община*. – Екатеринбург, 2015. – № 5 (Сент.) – С. 5.
274. Староверы – это «фундамент» Горнозаводской цивилизации [о старообрядцах Нейво-Рудянского завода] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2015. – № 3 (Сент.). – С. 2-3.
275. Икона святителя Николы [о семье старообрядцев Маньковых из с. Арамашка Режевского р-на] // Там же. – С. 8-9.
276. Гипотеза [о названии реки Реж] // *Новости Режа*. – 2015. – 30 окт. – С. 11.
277. Художники-фронтовики [о Голендухине Я. И.] // *Новости Режа*. – 2015. – 6 нояб. – С. 10.
278. О чём могут поведать иконы Режевского завода // *Новости Режа*. – 2015. – 6 нояб. – С. 4.
279. Первое описание Режевского завода [по воспоминаниям Маркова Г. А.] // *Новости Режа*. – 2015. – 13 нояб. – С. 11.
280. Уральскому историко-родословному обществу (УИРО) – 20 лет // *Новости Режа*. – 2015. – 20 нояб. – С. 11.
281. Вехи в истории отечества [о святом Сергии Радонежском] // *Новости Режа*. – 2015. – 27 нояб. – С. 17.

282. Городские скульптурные памятники [о режевской гор. скульптуре XX-XXI вв.] // Новости Режа. – 2015. – 27 нояб. – С. 10.
283. Именитые люди Невьянского и Режевского заводов. Потехины // Новости Режа. – 2015. – 4 дек. – С. 17.
284. Новая экспозиция [экспозиция истории уральской горнозаводской архитектуры в Екатеринбургском музее архитектуры и дизайна Урала ГАХА] // Новости Режа. – 2015. – 11 дек. – С. 10.
285. Наследие [о старинных церковных рукописных книгах] // Новости Режа. – 2015. – 18 дек. – С. 10.
286. Историко-духовное наследие [о традиции церковного знаменного пения] // Новости Режа. – 2015. – 25 дек. – С. 10.
287. Не «с миру по нитке», и не «всего понемногу» [о краеведе из пос. Нейво-Рудянка Кировоградского ГО Тупикове И. Н.] // Община. – Екатеринбург, 2015. – № 6 (Нояб.). – С. 6.
288. Иноки староверы умели жить, страдать и бороться за истину [о могиле инок Павла на горе Рябиновой в окрестностях г. Невьянска] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2015. – № 4 (Нояб.). – С. 2-3.
289. Памятный знак – на окраине города [о памятнике Георгию Победоносцу в окрестностях с. Останино Режевского р-на] // Там же. – С. 4.
290. Таким видели уральские староверы страдальца-Христа [об иконе «Спас в терновом венце»] // Там же. – С. 4.
291. Рождественские чтения [о Вторых Режевских рождественских чтениях, 17 янв. 2016 г.] // Новости Режа. – 2016. – 22 янв. – С. 7.
292. Духовный подвиг длиною в жизнь, переданный нам в назидание [о священнике Кудрине И. Г. и его семье] // Новости Режа. – 2016. – 29 янв. – С. 10-11.
293. «Языческий след» уральского Православия [о пермской деревянной скульптуре] // Община. – Екатеринбург, 2016. – № 1 (Янв.). – С. 6.
294. Иконописцы именитого рода, оставившие след в истории [о роде Потехиных] // Там же. – С. 8-9.
295. «Взгляните на старую икону...» [об экспонате музея истории Режевской школы № 1] // Там же. – С. 9.
296. Загадки русской души [о традициях захоронений в России] // Новости Режа. – 2016. – 5 февр. – С. 18.
297. «Колокольный звон моей России» [о выставке художника Лузина В. М.] // Новости Режа. – 2016. – 12 фев. – С. 17.
298. Документы и свидетельства [история старообрядчества в Режевском заводе] // Новости Режа. – 2016. – 26 фев. – С. 10-11.
299. Уральская икона «Святая великомученица Парасковия, наречённая Пятницей» // Новости Режа. – 2016. – 4 марта. – С. 11.

300. Фотография из архива [о фотографе Матвееве А. И.] // Новости Режа. – 2016. – 11 марта. – С. 9.
301. Национальная идея // Новости Режа. – 2016. – 25 марта. – С. 7.
302. Паломники-старообрядцы со всей округи пошли к иконе заступницы Параскевы // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2016. – № 1 (Март). – С. 2-3.
303. Родословие – хранилище родовых связей и преданий // Новости Режа. – 2016. – 1 апр. – С. 18.
304. Из истории крестных ходов в Режевском заводе // Там же. – С. 10.
305. Конференция в селе Черемисское [о VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...» (с. Черемисское Режевского р-на, 2 апр. 2016 г.)] // Новости Режа. – 2016. – 8 апр. – С. 17.
306. Выставка предметов материального историко-культурного и духовного наследия старообрядцев Урала [в «Центре традиционной культуры Среднего Урала», 8 апр. 2016 г.] // Новости Режа. – 2016. – 15 апр. – С. 11.
307. Засучили рукава... на старообрядческом кладбище [о благоустройстве Режевского старообрядческого кладбища] // Община. – Екатеринбург, 2016. – № 3 (Май). – С. 6.
308. В лесу у старого села искали одни могилы, а нашли... совсем другие! [история села Южаково] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2016. – № 2 (Май). – С. 2-3.
309. До никониан долго доходило: со староверами бороться без толку! [о журнале «Екатеринбургские епархиальные ведомости»] // Там же. – С. 4.
310. «Бессмертный полк». Город Реж – 2016 // Новости Режа. – 2016. – 13 мая. – С. 15.
311. По страницам истории старого Режа [об одноимённой краевед. конф., 24 апр. 2016 г.] // Новости Режа. – 2016. – 20 мая. – С. 10.
312. Исторический символ Режевского завода [благоустройство Троицко-Успенского старообрядческого кладбища, г. Реж] // Новости Режа. – 2016. – 10 июня. – С. 10.
313. В преддверии великого праздника [освящение Спасского храма Русской православной старообрядческой церкви, г. Невьянск] // Там же. – С. 11.
314. Из истории Режевского города-завода [о старообрядческом священнике Лебедеве П., иконописце Юдине Г. С.] // Новости Режа. – 2016. – 17 июня. – С. 11.
315. Мифы и традиции [о культурном наследии старообрядцев] // Новости Режа. – 2016. – 1 июля. – С. 16-17.
316. Исторические экскурсии [о реке Талица, г. Реж] // Новости Режа. – 2016. – 8 июля. – С. 15.

317. Великий праздник горноуральских староверов [открытие старообрядческой церкви в г. Невьянске] // Новости Режа. – 2016. – 15 июля. – С. 10.
318. Метальная лавка // Новости Режа. – 2016. – 22 июля. – С. 7.
319. Духовная реликвия [из истории Богоявленского храма Режевского завода] // Новости Режа. – 2016. – 29 июля. – С. 10.
320. От старой веры ушёл, а лучше ничего не нашёл [о крестьянине Режевского завода Ушакове С. В., XIX в.] // Община. – Екатеринбург, 2016. – № 4 (Июль). – С. 6-7.
321. Из истории Верх-Исетских заводов // Новости Режа. – 2016. – 5 авг. – С. 11.
322. Из истории Режевского завода [об Ирбитском заводе] // Новости Режа. – 2016. – 19 авг. – С. 7.
323. Первый учитель [о Костоусовой А. И., г. Реж] // Новости Режа. – 2016. – 26 авг. – С. 4.
324. Многим помогла скитница [о благоустройстве старообрядческой могилы в окрестностях пос. Нейво-Рудянка] // Община. – Екатеринбург, 2016. – № 5 (Сент.). – С. 12.
325. Историческая связь [о Сузунском заводе] // Новости Режа. – 2016. – 2 сент. – С. 6.
326. Церковно-приходская школа [о воскресной школе при Режевском храме] // Новости Режа. – 2016. – 9 сент. – С. 4.
327. Уральские горщики Овчинниковы // Режевская старина. – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 64-65.
328. Историческая связь прошлого [Режевской завод и близлежащие сёла] // Новости Режа. – 2016. – 16 сент. – С. 11.
329. История не по учебникам [о Режевском краевед. обществе] // Новости Режа. – 2016. – 30 сент. – С. 7.
330. Инженерный расчёт и мастерство строителей [о плотине Режевского завода] // Новости Режа. – 2016. – 21 окт. – С. 6.
331. Режевской посёлок во времена НЭПа // Новости Режа. – 2016. – 4 нояб. – С. 10.
332. Из истории Режевского района [о путешествии академика Палласа, XVIII в.] // Новости Режа. – 2016. – 11 нояб. – С. 7.
333. Отчий дом [об истории семьи автора] // Новости Режа. – 2016. – 18 нояб. – С. 7.
334. Пожилой человек // Новости Режа. – 2016. – 25 нояб. – С. 7.
335. Тюремный острог для старообрядцев [о тюрьме-остроге для старообрядцев XVIII в. «Заречный тын» в Екатеринбурге] // Новости Режа. – 2016. – 2 дек. – С. 12.
336. Режевские кладбища – символы ушедших эпох // Новости Режа. – 2016. – 9 дек. – С. 5.

337. Местночитимые иконы [об иконах Знамени Пресвятой Богородицы и святителя Николая-Чудотворца] // *Новости Режа*. – 2016. – 16 дек. – С. 15.
338. Впервые за 350 лет... [история Русской православной старообрядческой церкви] // *Новости Режа*. – 2016. – 30 дек. – С. 11.
339. Экскурсии по закоулкам [эксперимент-проект «Неизвестный Режевской завод – микрорайон Гавань»] // *Община*. – Екатеринбург, 2017. – № 1 (Янв.). – С. 5.
340. Не только часовенные, но и белокриницкие... [о традиции старообрядческих крестных ходов на Весёлые горы в окрестностях г. Невьянска] // *Там же*. – С. 10.
341. Учить родную историю можно не только по учебникам [о Режевском краевед. обществе] // *Там же*. – С. 12.
342. История старообрядцев Режевского завода. – Реж, 2017. – 278 с., ил.
343. Вычеркнутые страницы истории Режевского завода [о кантонистах] // *Новости Режа*. – 2017. – 13 янв. – С. 10.
344. Кафтан с барского плеча [о мастеровом Режевского завода Пряхине Г. А.] // *Новости Режа*. – 2017. – 20 янв. – С. 10.
345. Год экологии [об истории природопользования на Урале] // *Новости Режа*. – 2017. – 27 янв. – С. 11.
346. Неизвестное об известном [история Режевского пруда] // *Новости Режа*. – 2017. – 3 фев. – С. 10.
347. Духовный памятник [о презентации книги «История старообрядчества Режевского завода», 5 февр. 2017 г.] // *Новости Режа*. – 2017. – 10 фев. – С. 15.
348. Исторические связи [о выставке работа художника Лузина В. М. в Невьянске] // *Новости Режа*. – 2017. – 17 фев. – С. 17.
349. Конференция режевских краеведов [о конф. «Новые исследования в краеведении Режа», 19.02.2017 г.] // *Новости Режа*. – 2017. – 24 фев. – С. 11.
350. Гражданская и религиозная архитектура Режевского завода // *Новости Режа*. – 2017. – 31 марта. – С. 10.
351. История часовен Режевского завода // *Новости Режа*. – 2017. – 14 апр. – С. 5.
352. Фарфоровый иконостас [о кузнецовском фарфоре] // *Новости Режа*. – 2017. – 21 апр. – С. 10.
353. Режевские пристани, пирсы и пляжи [история Режевского пруда] // *Новости Режа*. – 2017. – 28 апр. – С. 10.
354. Статьи, очерки, документы... книга! [о книге «История старообрядцев Режевского завода»] // *Община*. – 2017. – № 2 (Апр.). – С. 21.
355. Желаю нашей «Общине» быть и развиваться [к 10-летию юбилею газеты] // *Там же*. – С. 20-21.
356. Братья по крови и братья по ратному подвигу [о семье Пановых] // *Новости Режа*. – 2017. – 5 мая. – С. 10.

357. Всероссийский день родоведа [об участии РИРО во II фестивале родоведов в с. Мироново Артёмовского ГО (13 мая 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 19 мая. – С. 18.
358. Режевское кладбище «Орлова гора» [о реализации проекта РИРО «Некрополь кладбища «Орлова гора»»] // Новости Режа. – 2017. – 19 мая. – С. 10.
359. Уральская Северо-Восточная железная дорога // Новости Режа. – 2017. – 26 мая. – С. 7.
360. Покаяние [памяти священников Шишова И. и Панова И., расстрелянных в 1918 г. возле с. Мироново] // Новости Режа. – 2017. – 23 июня. – С. 6.
361. Кафтанщики Режевского завода // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 135-137.
362. Горнозаводское наследие [об архитектуре уральских заводов] // Новости Режа. – 2017. – 30 июня. – С. 10.
363. «Режевская старина» [о 5 вып. Одноимённого альм. Режевского краевед. общества] // Новости Режа. – 2017. – 21 июля. – С. 10.
364. Кузова яма [история Гражданской войны на Урале] // Новости Режа. – 2017. – 4 авг. – С. 10.
365. Богатырёвы – невяньские иконописцы // Новости Режа. – 2017. – 11 авг. – С. 11.
366. Торговые ряды [история Режевского завода] // Новости Режа. – 2017. – 18 авг. – С. 7.
367. В гостях у горщика [об Артемьеве И. И.] // Новости Режа. – 2017. – 25 авг. – С. 10.
368. Пока убирались на одном кладбище, выяснили: надо уже на двух! [об особенностях захоронения старообрядцев в г. Реже] // Община. – 2017. – № 3 (Авг.). – С. 14.
369. В новом храме всё в первый раз [о старообрядческом храме г. Невьянска] // Там же. – С. 16.
370. Уральское «Поле Куликово» [об истории освоения Урала в XVII веке] // Новости Режа. – 2017. – 8 сент. – С. 6.
371. Неизвестное об известном [история сёл Клевакинского и Ленёвского Режевского р-на] // Новости Режа. – 2017. – 15 сент. – С. 6.
372. Жуковский и старообрядцы Режевского завода // Новости Режа. – 2017. – 29 сент. – С. 10.
373. Остров Веры [о старообрядческом ските на оз. Тургояк] // Новости Режа. – 2017. – 6 окт. – С. 11.
374. К истокам [о старообрядческих местах Урала] // Там же. – С. 7.
375. Демидовы // Новости Режа. – 2017. – 13 окт. – С. 7.
376. Монетный двор [о выставке, посвящ. Истории Екатеринбургского монетного двора (музей архитектуры и дизайна УрГАХУ, сент. 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 20 окт. – С. 7.

377. Плата за русскость [о сибирских старообрядцах] // Новости Режа. – 2017. – 27 окт. – С. 10.
378. ОГПУ и староверы Режевской округи // Новости Режа. – 2017. – 3 нояб. – С. 10.
379. Отцы-основатели города Реж // Новости Режа. – 2017. – 10 нояб. – С. 6.
380. Горщики режевской округи [об уральских династиях горщиков Овчинниковых и Южаковых] // Новости Режа. – 2017. – 1 дек. – С. 10.
381. Из жизни мастеровых Режевского завода [о семье Лабыриных, г. Реж] // Новости Режа. – 2017. – 8 дек. – С. 7.
382. Не имя красит город, а город – имя [история основания г. Режа] // Новости Режа. – 2017. – 15 дек. – С. 10.
383. Из жизни Режевского завода, или куда исчезли режевские гуси [традиционное личное хозяйство горноуральских жителей, Реж] // Новости Режа. – 2017. – 22 дек. – С. 11.
384. История становления художников-графиков горнозаводского Урала // Новости Режа. – 2017. – 29 дек. – С. 12.
385. Из истории Режевского завода: родовые дома [постройка домов в середине XX века] // Новости Режа. – 2018. – 12 янв. – С. 9.
386. Незвестная война (часть первая) [жизнь на оккупированных территориях во время Великой Отечественной войны] // Новости Режа. – 2018. – 19 янв. – С. 7.
387. Незвестная война. Часть вторая: оккупация [семья староверцев-поморцев Васильевых во время фашистской оккупации] // Новости Режа. – 2018. – 26 янв. – С. 10-11.
388. Кафтан – в награду за хороший труд [о мастеровом Режевского завода Пряхине Г. А.] // На горах (спец. приложение к газете «Община»). – Екатеринбург, 2018. – № 1 (Янв.). – С. 4.
389. Незвестная война. Часть третья: На пепелище (из воспоминаний Е. Ф. Разина) [судьба жителей спалённой фашистами деревни Сударево в Бежаницком районе Псковской области] // Новости Режа. – 2018. – 2 фев. – С. 7.
390. Юбилей Режевского историко-родословного общества – РИРО [о 15-летнем юбилее РИРО, 2003-2018 гг.] // Новости Режа. – 2018. – 2 фев. – С. 16.
391. Лётчик – ас земли уральской [о Речкалове Г. А.] // Новости Режа. – 2018. – 9 фев. – С. 10.
392. Культурный слой [проблема сохранения историко-культурного наследия предков, Реж] // Новости Режа. – 2018. – 16 фев. – С. 7.
393. Корелы на Урале [исторические корни уральского села Корелы] // Новости Режа. – 2018. – 23 фев. – С. 7.
394. Как работали, так и отдыхали [традиции отдыха в семьях XX века] // Новости Режа. – 2018. – 2 марта. – С. 6.

395. Новые открытия [о могиле схимника Варлаама в окрестностях Невьянска] // Новости Режа. – 2018. – 9 марта. – С. 12.
396. Женский праздник – взгляд старовера [традиции чествования женщин на Руси] : [отличия праздника светского и православного] // Новости Режа. – 2018. – 9 марта. – С. 9.
397. Традиции ремесла [традиция ручного изготовления книги на Урале и в Реже] : [Андрей Владимирович Шангин – современный книжных дел мастер] // Новости Режа. – 2018. – 16 марта. – С. 12.
398. Исчезнувшие улицы Режевского завода [жизнь горожан в середине XX века, Реж] // Новости Режа. – 2018. – 23 марта. – С. 7.
399. «Никольская дорога» [истории, связанные с «Невьянским трактом», г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 30 марта. – С. 7.
400. Наследие в искусстве [художники и изобразительное искусство г. Режа] // Новости Режа. – 2018. – 13 апр. – С. 9.
401. «Возврат домой» [возвращение к традиционным российским ценностям] // Новости Режа. – 2018. – 27 апр. – С. 10.
402. И снова вспомним... [рассказы о земляках, которые участвовали в Великой Отечественной войне, г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 4 мая. – С. 4.
403. Великие воины земли уральской [о лётчике Евстигнееве К. А.] // Новости Режа. – 2018. – 4 мая. – С. 9.
404. По горнозаводскому Уралу: Висимо-Шайтанский завод [история поселения Висим] // Новости Режа. – 2018. – 11 мая. – С. 11.
405. Исторические аналогии горнозаводского Урала [история освоения территории современного Урала] // Новости Режа. – 2018. – 25 мая. – С. 10.
406. Винопитие в России в исторических хрониках староверов Урала и Сибири [взгляд старовера на винопитие на Руси] // Новости Режа. – 2018. – 1 июня. – С. 12.
407. Исход (часть первая) [жизнь староверов в XIX веке, г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 22 июня. – С. 6-7.
408. Исход (часть вторая – продолжение) [гонения староверов в начале XX века, г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 29 июня. – С. 6-7.
409. Удивительное рядом [о храмах с. Быньги Невьянского ГО] // Новости Режа. – 2018. – 13 июля. – С. 10.
410. Древнерусские традиции – не фольклорный памятник [горноуральские традиции пения] // Новости Режа. – 2018. – 20 июля. – С. 7.
411. Немецкие кальвинисты-реформаторы и русские староверы [сравнение автором древнеправославных христиан и немецких протестантов] // Там же. – С. 10.
412. Алтай – жемчужина России // Новости Режа. – 2018. – 27 июля. – С. 16-17.
413. Величие страны – в её людях [о Рябушинских] // Новости Режа. – 2018. – 3 авг. – С. 10-11.

414. История одной находки [сундучный промысел на Урале] // Новости Режа. – 2018. – 10 авг. – С. 6.
415. Освящение нового древлеправославного храма [краткая история старообрядческих храмов на Урале с XVIII по XX век] // Новости Режа. – 2018. – 31 авг. – С. 6.
416. Крым – духовный и сакральный центр Руси // Новости Режа. – 2018. – 7 сент. – С. 16-17.
417. Родовые традиции [история православных икон на Урале] // Новости Режа. – 2018. – 14 сент. – С. 7.
418. В. А. Жуковский и старообрядцы Режевского завода // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 58-59.
419. Что в названии твоём? [об Иване Ползунове, в честь которого названа улица Режа] // Новости Режа. – 2018. – 21 сент. – С. 6-7.
420. Красивописание [история русского письма] // Новости Режа. – 2018. – 28 сент. – С. 5.
421. Заводы-замки [архитектура горнозаводского Урала в XIX веке] // Новости Режа. – 2018. – 5 окт. – С. 10-11.
422. Русская печь [роль печи в жизни горноуральского населения] // Новости Режа. – 2018. – 12 окт. – С. 7.
423. Благоприятная среда обитания и контроль её качества // Новости Режа. – 2018. – 19 окт. – С. 6.
424. Русский город на реке Иртыш [о г. Омске] // Новости Режа. – 2018. – 26 окт. – С. 16-17.
425. Возрождение традиций русской благотворительности [о современных благотворителях старообрядческой церкви] // Новости Режа. – 2018. – 2 нояб. – С. 9.
426. Староверы созидатели, как образ жизни [о семье Китаевых] // Новости Режа. – 2018. – 16 нояб. – С. 9.
427. Погосты [о староверах в г. Реже] // Новости Режа. – 2018. – 23 нояб. – С. 10.
428. Домовая церковь [о старообрядческих домовых церквях Урала] // Новости Режа. – 2018. – 30 нояб. – С. 7.
429. Демидовы, государевы чиновники, уральское серебро и старообрядцы [истории о старообрядцах Урала] // Новости Режа. – 2018. – 7 дек. – С. 10-11.
430. Режевской скит [о Пробойном ключе, г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 14 дек. – С. 7.
431. Третья столица [об истории г. Омска] // Новости Режа. – 2018. – 21 дек. – С. 7.
432. Неизвестное об известном [об истории полуострова Крым] // Там же. – С. 12.
433. Утрата среды [о сохранении архитектурных памятников на территории г. Режа] // Новости Режа. – 2018. – 28 дек. – С. 9.

434. Жизнеописание рода Пановых – мастеровых Режевского завода / Панов С. Б. – Реж. : Режевская типография, 2018. – 107 с.
435. Беловодье – идеал русского мира [о собирательном идеале русского мира у староверов] // Новости Режа. – 2019. – 11 янв. – С. 11.
436. Свидетель [металлургия в 1970-е годы на Урале] // Новости Режа. – 2019. – 25 янв. – С. 5.
437. Богу и людям служил [история Русского старообрядчества] // Новости Режа. – 2019. – 1 февр. – С. 10.
438. Первая столица [история освоения Урала] // Новости Режа. – 2019. – 8 февр. – С. 6-7.
439. Колокольный звон в России [традиции изготовления колоколов] // Новости Режа. – 2019. – 15 февр. – С. 16-17.
440. Невыдуманная история [о семье автора с конца XIX века] // Новости Режа. – 2019. – 1 марта. – С. 9.
441. Сибирская глубинка 50 лет назад, как оно было [о сёлах Легостаево и Новососедово Новосибирской обл.] // Новости Режа. – 2019. – 8 марта. – С. 7.
442. Имидж города [проблемы территориальной индивидуальности] // Новости Режа. – 2019. – 15 марта. – С. 7.
443. Христианские кладбища – место встречи с предками [о традициях поминовения умерших у старообрядцев] // Новости Режа. – 2019. – 29 марта. – С. 7.
444. Старообрядческие храмы Екатеринбурга [о деятельности староверов на Урале] // Новости Режа. – 2019. – 5 апр. – С. 10-11.
445. Выдающиеся художники горнозаводского Урала [о художниках Урала XVIII-XIX веков] // Новости Режа. – 2019. – 12 апр. – С. 9.
446. Вкус русского хлеба [воспоминания автора об уральских традициях] // Новости Режа. – 2019. – 19 апр. – С. 10.
447. Ещё немного о Сибири [история Кемеровской области] // Новости Режа. – 2019. – 26 апр. – С. 17.
448. Разрушенный кинематограф Режа [развитие и упадок кинотеатров в г. Реже] // Новости Режа. – 2019. – 3 мая. – С. 6-7.
449. Первый православный епископ хребта Уральского [о Стефане Пермском] // Новости Режа. – 2019. – 10 мая. – С. 9.
450. Удивительный Алтай // Новости Режа. – 2019. – 17 мая. – С. 16-17.
451. Вековой опыт [старообрядцы на Урале] // Новости Режа. – 2019. – 24 мая. – С. 9.
452. Страсти по храму [историческая справка о храмах Екатеринбурга] // Новости Режа. – 2019. – 31 мая. – С. 7.
453. Юбилей города Реж не за горами [история зарождения города, Реж] // Новости Режа. – 2019. – 7 июня. – С. 9.

454. Происхождение фамилии – версия [о фамилии Панов] // Новости Режа. – 2019. – 14 июня. – С. 9.
455. Тайны родового сундука [исследование автора о предках-староверах] // Новости Режа. – 2019. – 21 июня. – С. 10.
456. Русские люди [исследование автора о гражданской войне 1918-1920 гг.] // Новости Режа. – 2019. – 28 июня. – С. 10-11.
457. Возрождение национального русского духовного просвещения [образование в среде староверов] // Новости Режа. – 2019. – 5 июля. – С. 11.
458. Архивы – память истории [обзор архивных документов, посвящ. Вкладу старообрядцев из рода Китаевых в развитие горнозаводского Урала] // Новости Режа. – 2019. – 26 июля. – С. 6.
459. То, о чём не скажут в школах [о проблеме сохранения старинных зданий в г. Реже] // Новости Режа. – 2019. – 2 авг. – С. 10.
460. Историческая дата, которую никто и никогда не отмечал [к 75-летию освобождения РСФСР от фашистов] // Новости Режа. – 2019. – 9 авг. – С. 11.
461. Алтай – активный отдых // Новости Режа. – 2019. – 16 авг. – С. 16-17.
462. Из жизни уральских староверов: лето 2019 [паломничество на озеро Шайтанское] // Новости Режа. – 2019. – 23 авг. – С. 10.
463. Воссоздание образа предков [отображение внешнего облика членов старообрядческой семьи в живописи и фотографиях, г. Реж] // Новости Режа. – 2019. – 30 авг. – С. 9.
464. Забытые символы Руси святой // Новости Режа. – 2019. – 6 сент. – С. 10.
465. О чём молчит кладбище староверов Режевского завода // Новости Режа. – 2019. – 13 сент. – С. 10-11.
466. Христианство и соцреализм [о традициях иконописи] // Новости Режа. – 2019. – 20 сент. – С. 10.
467. Почему в современной России нет староверов «Рябушинских»? // Новости Режа. – 2019. – 27 сент. – С. 11.
468. Уральские горщики вчера и сегодня [о современных представителях профессии] // Новости Режа. – 2019. – 4 окт. – С. 16-17.
469. Отравленная история [о выставке «Старообрядцы горнозаводского Урала» в Режевском историческом музее] // Новости Режа. – 2019. – 11 окт. – С. 10.
470. Современная духовная жизнь уральских староверов // Новости Режа. – 2019. – 18 окт. – С. 9.
471. Традиции. Хочешь быть русским – будь им [о традициях русского языка] // Новости Режа. – 2019. – 1 нояб. – С. 10.
472. Усадьба мастерового Режевского завода [об особенностях архитектуры старого города Реж] // Новости Режа. – 2019. – 8 нояб. – С. 10.
473. Екатеринбург – город четырёх императоров российских [факты о династии Романовых в отношении старообрядцев горнозаводского Урала] // Новости Режа. – 2019. – 22 нояб. – С. 16-17.

474. Староверы созидатели, как образ жизни // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 7. – С. 91-96.
475. Сохранение культурно-исторического и природного наследия [об архитектурном достоянии города Реж, в частности об усадьбе Байбородина] // Новости Режа. – 2019. – 6 дек. – С. 7.
476. Режевской завод, забытый и неизвестный (вступление) // Новости Режа. – 2019. – 20 дек. – С. 18.
477. Неизвестное об известном [о режевской гидросистеме] // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 5-9.
478. Режевской завод, забытый и неизвестный. Инфраструктура «Главного Верх-Исетских заводов правления» // Новости Режа. – 2020. – 10 янв. – С. 6.
479. На злобу дня [о кинематографе г. Режа] // Новости Режа. – 2020. – 17 янв. – С. 7.
480. Режевской завод, забытый и неизвестный. Система управления «Главного Верх-Исетских заводов правления» 1798-1866 годы // Новости Режа. – 2020. – 17 янв. – С. 11.
481. Режевской завод, забытый и неизвестный. Система управления «Главного Верх-Исетских заводов правления» 1798-1866 годы. Часть 2 // Новости Режа. – 2020. – 24 янв. – С. 10.
482. Режевской завод, забытый и неизвестный. Верх-Исетский округ, Верхне-Тагильский и Вогульский заводы // Новости Режа. – 2020. – 31 янв. – С. 6., 7 февр. – С. 10.
483. Быль, настоящее и возможности [о возрождении коневодства] // Новости Режа. – 2020. – 28 февр. – С. 10.
484. Малая авиация [краткая история компании «Аэрофлот» в Свердловской области] // Новости Режа. – 2020. – 20 марта. – С. 10.
485. История селения Режевского завода в названиях [старые названия улиц города Реж] // Новости Режа. – 2020. – 27 марта. – С. 10.
486. Неприглаженная история [история микрорайона Гавань, г. Реж] // Новости Режа. – 2020. – 3 апр. – С. 7.
487. Традиции [о возрождении духовных традиций России] // Новости Режа. – 2020. – 10 апр. – С. 13.
488. Никто не забыт и ничто не забыто [о фронтовиках Пановых из г. Режа] // Новости Режа. – 2020. – 8 мая. – С. 4.
489. Культурный след [о проблеме сохранения архитектурного своеобразия г. Режа] // Новости Режа. – 2020. – 15 мая. – С. 8.
490. Режевской завод забытый и неизвестный. Верх-Исетский круг, Старо-Уткинский чугунолитейный и железоделательный завод // Новости Режа. – 2020. – 29 мая. – С. 8.
491. Режевской завод забытый и неизвестный [о Нейво-Рудянском заводе] // Новости Режа. – 2020. – 26 июня. – С. 12-13.

492. Режевской завод забытый и неизвестный [об Екатеринбургском заводе] // Новости Режа. – 2020. – 10 июля. – С. 13.
493. Режевской завод забытый и неизвестный [о Верх-Исетском заводе] // Новости Режа. – 2020. – 17 июля. – С. 11.
494. Братья по крови и братья по ратному подвигу [о фронтовиках Пановых из г. Режа] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 109-111.
495. То же // Режевская старина. – Реж, 2020. – Вып. 9. : 75-летие победы в Великой Отечественной войне. – С. 5-7.
496. История старообрядческого храма Режевского завода // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. Реж православный. Люди, события, храмы – С. 7-11.

Доклады на конференциях:

1. Историческое, духовное, культурное наследие староверов Режевского завода // VI гор. краевед. конф. «Малоизученные страницы истории Режа». (7 апр. 2013 г., г. Реж).
2. Старообрядцы в годы Первой мировой войны // Гор. краевед. конф. «Первая мировая война и режевляне». (19 окт. 2014 г., г. Реж).
3. Общество староверов Режевского завода как пример устойчивого социально-экономического сообщества // Первые Режевские рождественские чтения «Режевская церковь: вчера-сегодня-завтра». (21 янв. 2015 г., г. Реж).
4. «Восставшие из небытия» (о без вести пропавших) // Гор. краевед. конф. «И снова память возвращается к войне», посвящ. 70-летию победы в Великой Отечественной войне. (8 апр. 2015 г., г. Реж).
5. Иконописцы Режевского завода // Вторые Режевские рождественские чтения. (17 янв. 2016 г., г. Реж).
6. Культура рукописных книг // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа». (24 апр. 2016 г., г. Реж).
7. Кафтанчики Режевского завода // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа». (19 февр. 2017 г., г. Реж).

Публикации о Панове С. Б.:

1. Белоусова Т. Познакомьтесь, родоведы: Панов Сергей Борисович // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – № 52 (68). – 14 окт. – С. 2.
2. Медведева Н. Панов Сергей Борисович // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 45-46.
3. Заслуженная награда [о награждении Панова С. Б. Почётной грамотой Главы Режевского ГО] // Община. – Екатеринбург, 2014. – № 3 (Апр.) – С. 2.
4. Гусев М. Помощник, о котором можно мечтать // Община. – Екатеринбург, 2017. – № 2 (Апр.). – С. 20-21.

Информация в справочниках:

1. УИРО за 20 лет. Библиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 161-164.

Першина Елена Николаевна (1985).

Член Режевского ИРО с 03.04.2017 г. Член Режевского краеведческого общества. Библиограф. Тема исследований: история с. Октябрьского, Режского никелевого завода, генеалогия собственной семьи (Першины из с. Октябрьского Режевского р-на). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. РНЗ в годы Великой Отечественной войны [история Режского никелевого завода] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 166-167.
2. «Шайтанские сказы» [о сборнике легенд и преданий о с. Октябрьском Режевского района] // Режевская весть. – 2021. – 21 авг. – С. 1.

Доклады на конференциях:

1. Топонимика села Октябрьского // Режевские краевед. чтения (6 мая 2018 г., г. Реж).

Петровых Надежда Ивановна (1954). mariya06092001@mail.ru

Член Режевского ИРО с 04.02.2018 г. Администратор группы «РИРО» в мессенджере WhatsApp (с 29.10.2020). Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (Надежда Петровых). Техник-строитель. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Томиловы, Сморгчовы из дер. Сохарёво, Русаковы, Петровых из с. Останино). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Петровых Иван Дмитриевич – участник обороны Ленинграда / Н. И. Петровых, Е. А. Голубцова // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 112-114.
2. Никто не забыт, ничто не забыто... / Н. И. Петровых, Е. А. Голубцова // Там же. – С. 115-116.
3. Крестьянская дочь деревни Новые Кривки Клавдия Михайловна Мелкозёрова // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 285-287.
4. Клавдия Васильевна Петровых // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 341-343.

Доклады на конференциях:

1. Петровых Иван Дмитриевич – участник обороны Ленинграда // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).
2. Крестьянская дочь села Новые Кривки Клавдия // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского р-на).

Плотников Виктор Андреевич (1947-2019).

Член Режевского ИРО с 2010 г. Член правления РИРО (2018-2019 гг.). Член-соревнователь УИРО с 08.06.2014 г. Член Режевского краеведческого общества. Организатор родословно-краеведческого общества «Вехи» в с. Арамашка. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член оргкомитета конференций РКО «Вехи». Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (Viktor47). Работник сельского хозяйства. Тема исследований: история Казанского района Тюменской области, история Режевского района Свердловской области, генеалогия собственной семьи (Плотниковы, Ширины, Булыгины). Жил в с. Арамашка Режевского р-на.

Список публикаций:

1. История моей малой родины [о сёлах Ново-Александровка и Дубынка Ишимского уезда Тобольской губернии] // Возрождение родословных традиций : мат-лы IX науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2014. – С. 93-96.
2. Родословная Плотниковых // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Вре́мён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 215-231.
3. Изучение родного края. (Самоцветная полоса Урала. Работа с детьми) // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 58-65.
4. Мой род в переселении крестьян и история родного села // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 5: Село Арамашка. Истоки родного края. – С. 75-78.
5. Арамашковцы в природно-минералогическом заказнике «Режевской» // Там же. – С. 79-87.
6. Память сердца [об истории обелиска в с. Арамашка] // Режевская весть. – 2013. – 9 мая. – С. 3.
7. Загадки старины [об одноимённой конкурсной программе в с. Арамашка (25 нояб. 2016 г.)] // Новости Режа. – 2016. – 9 дек. – С. 15.
8. Конкурс знатоков старины [о конкурсной программе «Загадки старины» в с. Арамашка (нояб. 2016 г.)] // Режевская весть. – 2016. – 10 дек. – С. 6.
9. Полезные ископаемые Арамашки: золото и не только // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 28-34.
10. Это наша с тобой земля – это наша с тобой биография [о колхозной и совхозной истории села Арамашка] // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 46-51.
11. Мира не узнаешь, не зная края своего [об одноимённой краевед. игре школьников, с. Арамашка (26 нояб. 2017 г.)] / Н. Я. Манькова, В. А. Плотников // Режевская весть. – 2017. – 9 дек. – С. 6.
12. Краеведение – в приоритете [о том же] / Н. Я. Манькова, В. А. Плотников // Новости Режа. – 2017. – 18 дек. – С. 11.

13. И поменяли орала на мечи [о крестьянском восстании 1921 г. в селе Дубынка Ишимского уезда] // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 43-46.
14. В Арамашке живу и об этом ничуть не жалею // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 111-118.
15. Река Рассоха // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 180-183.
16. Мои земляки на трудовом фронте в годы Великой Отечественной войны // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 7. – С. 28-34.
17. Река Рассоха – приток реки Реж // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 31-33.
18. Храм во имя Святых Первоверховных апостолов Петра и Павла / Т. Н. Манькова, В. А. Плотников // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. Реж православный. Люди, события, храмы – С. 72-74.

Доклады на конференциях:

1. Мой род в переселении крестьян и история родного села // IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края». (11 янв. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
2. Создание родословной книги с использованием интернет-ресурсов // Историко-родословная конф. РКО «Вехи» «Живёт в Арамашке прекрасный народ» (25 окт. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
3. «Бессмертный полк» в Арамашке // Там же.
4. Наши земляки на трудовом фронте – по страницам газеты «Большевик» военных лет // Родословно-краевед. конф. РКО «Вехи» «Солдаты Арамашковской земли». (25 апр. 2015 г., с. Арамашка Режевского р-на).
5. Это наша с тобою земля. Это наша с тобой биография // Родословно-краевед. конф. РКО «Вехи» «Трудом красив и славен человек» (16 апр. 2016 г., с. Арамашка Режевского р-на Свердловской обл.).
6. Полезные ископаемые Арамашки // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа». (19 февр. 2017 г., г. Реж).
7. «...И вновь поменяли орала на мечи» (последствия Гражданской войны и продразвёрстки) // Гор. краевед. конф. «Октябрьская революция и Гражданская война на территории родного края». (26 нояб. 2017 г., г. Реж).
8. В Арамашке живу и об этом ничуть не жалею // Режевские краевед. чтения «Всему начало здесь, в родном краю». (29 янв. 2018 г., г. Реж).
9. Вехи колхозно-совхозной жизни // Родословно-краевед. конф. РКО «Вехи» «Слава тем, кто хлеб растил, не жалел трудов и сил» (27 окт. 2018 г., с. Арамашка Режевского р-на Свердловской обл.).
10. О крестьянском восстании в селе Дубынка Ишимского района // Краевед. чтения «Жертвы политических репрессий в Реже в 1930-х годах». (28 окт. 2018 г., г. Реж).

Публикации о Плотникове В. А.:

1. Плотников Виктор Андреевич // Режевская вест. – 1996. – 12 окт. – С. 2.

3. Мосунова Л. Хорошая работа в веках живёт // Режевская весть. – 2008. – 1 марта. – С. 2.
2. Манькова Н. Из племени увлечённых. Электронный ресурс. Режим доступа http://biblio-rezh.ucoz.ru/index/plotnikov_viktor_aleksandrovich_quot_iz_plemeni_uvlechennykh_quot/0-637
3. [Плотников Виктор Андреевич] : [некролог] / РИРО // Режевская весть. – 2019. – 8 июня. – С. 7.

Информация в справочниках:

1. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 180.

Полуяхтова Любовь Андреевна (1951).

Член Режевского ИРО с 2014 г., выбыла. Заместитель старосты храма с. Арамашка. Инициатор проведения рождественских чтений «О нашем храме» в с. Арамашка (15 февр. 2015 г.). Тема исследований: история прихода церкви с. Арамашка. Живёт в с. Арамашка Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Православие в селе Арамашка // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 5: Село Арамашка. Истоки родного края. – С. 7-10.

Доклады на конференциях:

1. Православие в селе Арамашка // IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края». (11 янв. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
2. Православная община в Арамашке в 2015 г. // Вторые Режевские рождественские чтения. (17 янв. 2016 г., г. Реж).

Посуныко Дмитрий Николаевич (1973).

Член Режевского ИРО с 25.12.2009 г., выбыл. Программист. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Землянухины, Посуныко, Ширяевы, Франк).

Публикации о Посуныко Д. Н.:

1. Медведева Н. Посуныко Дмитрий Николаевич // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 47.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 255.

Русакова Елизавета Яковлевна (1934-2017).

Член-учредитель Режевского ИРО с 17.01.2003 г., зачислена навечно под № 4. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 12.11.2007 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО.

Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Сотрудник управления соцзащиты. Почётный ветеран Режевского городского округа (2007 г.). Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Тема исследований: история с. Першино, генеалогия собственной семьи (Русаковы, Медведевы, Гладких из с. Першино Режевского р-на). Жила в г. Реже.

Список публикаций:

1. Деловые качества [о Куриленко Т. Ф., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 2 марта. – С. 1.
2. Перешагнув юность [об участниках Великой Отечественной войны Соскове П. Н., Масленникове Л. Н., Кузаирове В. И., Мараян З. И.] // Режевская вест. – 1992. – 5 мая. – С. 2.
3. Взгляд со стороны [о художнике Постоногове Е. И., г. Реж] // Режевская вест. – 2001. – 13 дек. – С. 2.
4. ...С судьбой России схожа [о Масленникове Л. Н., г. Реж] // Вместе. – Реж, 2005. – 30 апр. – С. 3.
5. Родословие – основа воспитания / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Режевская вест. – 2007. – 13 дек. – С. 7.
6. Родословная Медведевых / Л. Я. Соскова, Е. Я. Русакова // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 256-263.
7. Родословная Русаковых / Л. Я. Соскова, Е. Я. Русакова // Там же. – С. 264-277.
8. Родословная Сосковых / Л. Я. Соскова, Е. Я. Русакова // Там же. – С. 278-288.
9. Деревня купила три танка [воспоминания ветерана труда о покупке танков жителями с. Першино Режевского р-на, 1943 г.] // Областная газета. – Екатеринбург, 2008. – 20 июня. – С. 7.
10. Как молоды мы были и как много мы могли [о тружениках тыла с. Першино] // Режевская вест. – 2009. – 10 апр. – С. 5.
11. В поисках своих корней [о VIII Уральской родоведческой науч.-практ. конф.] // Режевская вест. – 2009. – 17 дек. – С. 5.
12. В музее Черемиски [о поездке членов РИРО и УИРО в Черемисский историко-литературный музей (23 янв. 2010 г.)] // Режевская вест. – 2010. – 4 февр. – С. 3.
13. Никто не забыт! Ничто не забыто! [о памятниках героям Великой Отечественной войны на территории Режевского р-на] // Режевская вест. – 2010. – 8 мая. – С. 4.
14. Раскулаченное Першино [о Гладких Я. В., С. Т., А. Т., В. А., И. Е., И. Ф., Голендухине И. Г., Русакове А. Д., Дмитриеве А. А., Мозыреве М. В., Кочневой А. И.] // Вести партнёрства. – Реж, 2010. – 17 сент. – № 1(17). – С. 4.
15. «Родословные росписи» [о тематике исследований членов РИРО к 2010 г.] // Там же. – С. 1.
16. Откуда я родом [об истории с. Першино Режевского р-на] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 28 янв. – С. 4.

17. Горькие строки о Великой Отечественной войне [о Гладких Ф. С.] / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнущие в бессмертие... – С. 21-30.
18. Страницы истории села Першино / Л. Я. Соскова, Е. Я. Русакова // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 86-115.
19. Вести из прошлого [о георгиевских кавалерах – уроженцах режевской земли Шестакове Д. М. и Мокроносове И. В., участниках I мировой войны Медведеве А. Ф., Гладких И. С. и др.] // Режевская вест. – 2014. – 22 февр. – С. 3.
20. Горький след войны [об участниках Великой Отечественной войны из с. Першино] // Режевская вест. – 2014. – 8 мая. – С. 2.
21. У памяти не должно быть срока давности [об участниках I мировой войны из с. Першино] // Режевская вест. – 2014. – 31 июля. – С. 4.
22. Поколенная роспись рода Симеона Моисеева // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 3. – С. 58-67.
23. Родословная Русаковых из села Першино // Там же. – С. 68-87.
24. Поколенная роспись рода Ермолая Гладких // Там же. – С. 88-109.
25. Поколенная роспись рода Дмитрия Гладких / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Там же. – С. 110-137.
26. Родословная Медведевых из села Першино / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Там же. – С. 138-159.
27. Вклад с. Першино в победу // Режевская вест. – 2013. – 9 мая. – С. 4.
28. Урал никогда не забудет своих героев! [к 70-летию победы в Великой Отечественной войне] // Режевская вест. – 2015. – 23 мая. – С. 2.
29. О судьбах девушек, которых опалила война [об участницах Великой Отечественной войны из с. Першино] // Режевская вест. – 2015. – 20 июня. – С. 4.
30. Он жил в нашем городе [о Герое Советского Союза Сотникове Н. Я.] // Режевская вест. – 2015. – 31 окт. – С. 5.
31. По военным дорогам першинцев [о Гладких А. В., В. В., И. Н., Л. Я., П. И., Ф. С., Дмитриеве Л. П., Пинаеве С. И., Распутине А. П., Слаутине Т. П.] // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 7: Страницы истории села Глинского. – С. 109-113.
32. Память сердца [о Демидовой Е. А.] / Н. А. Медведева, Е. Я. Русакова // Режевская вест. – 2016. – 12 марта. – С. 4.
33. На фронте специальности всякие нужны и все важны [о сапёре-разведчике Гладких Л. Я., с. Першино Режевского р-на] // Режевская вест. – 2017. – 6 мая. – С. 4.
34. У тех времён особая сноровка [о лесорубе Гладких П. П., с. Першино Режевского р-на] // Режевская вест. – 2017. – 6 мая. – С. 4-5.
35. То же // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 9-15.
36. Солдатами не рождаются... [о Русакове С. Т., с. Першино Режевского р-на] // Режевская вест. – 2017. – 6 мая. – С. 5.

37. О военной судьбе рядового солдата [о Панове А. П.] // Режевская весть. – 2017. – 21 июня. – С. 5.
38. Село Першино и Режевской завод. События. Люди. Факты // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 22-26.
39. Их провожали на войну Останино и Першино [о Голендухиных В. Г., В. В., Г. Н., А. Г., Г. Г., А. И., Русаковых Ф. И., А. Е., Глинских М. С., Гладких Е. Н., Чепчугове Д. Ф., Дмитриевых Е. Д., Ф. Д., М. Д., А. Д., Ярославцеве К. А.] // Родовед Режа. – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 192-197.
40. Он жил в нашем городе [о Герое Советского Союза Сотникове Н. Я.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 12-13.
41. Память сердца / Е. Я. Русакова, Н. А. Медведева // Там же. – С. 199-200.
42. У тех времён особая сноровка [о лесорубе Гладких П. П., с. Першино Режевского р-на] // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 213-218.

Доклады на конференциях:

1. История села Першино и его жителей // 4-й генеалогическая выставка РИРО (4 апр. 2009 г., Режевской исторический музей).
2. Участники Великой Отечественной войны из семьи Гладких // Краевед. конф. «В память павших – во славу живых» (17 мая 2009 г., центр. район. б-ка, г. Реж).
3. Село Першино // VI выездное заседание Артёмовского отделения УИРО в рамках науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (26 марта 2011 г., с. Лебёдкино Артёмовского ГО).
4. Судьбы першинцев в истории страны // V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская!». (10 янв. 2015 г., с. Глинское Режевского р-на).

Публикации о Русаковой Е. Я.:

1. Андреева Л. В дружной семье Русаковых // Правда коммунизма. – Реж, 1961. – 1 окт. – С. 2.
2. Золотницкая Н. Конфликта не будет // Правда коммунизма. – Реж, 1978. – 31 янв. – С. 2.
3. [Русакова Е. Я.] : [фоторепортаж] // Правда коммунизма. – Реж, 1988. – 2 февр. – С. 2.
4. [Русакова Е. Я.] : [фоторепортаж] // Правда коммунизма. – Реж, 1989. – 30 марта. – С. 2.
5. Александрова В. Совершенно объективно // Машиностроитель. – Реж, 1989. – июнь.
6. Представляем кандидатов в депутаты городского Совета. Русакова Елизавета Яковлевна // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 7 февр. – С. 3.
7. Воробьёва В. А женщина женщиной будет... // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 17 февр. – С. 2.
8. Дадабаева Р. Живёт заботами // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 22 февр. – С. 3.

9. Воробьёва В. Помощь, которую ждут // Машиностроитель. – Реж, 1994. – 1 окт. – С. 2.
10. Шумкова А. Душевная щедрость // Режевская весть. – 2000. – 25 марта. – С. 2.
11. То же // Дорогие мои земляки... – Реж, 2004. – С. 115-118.
12. Отраднова Л. Лекарство от одиночества // Режевская весть. – 2007. – 16 авг. – С. 7.
13. Медведева Н. Историк першинской земли // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – № 57 (73). – 2 дек. – С. 7.
14. Медведева Н. Русакова Елизавета Яковлевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 48-49.
15. Медведева Н. Историк першинской земли [к 80-летию юбилею Русаковой Е. Я.] // Пенсионерская правда. – Северодвинск, 2014. – № 6. (Июнь). – С. 60.
16. Воробьёва В. ...За всё ответственна сама [к 80-летию юбилею Русаковой Е. Я.] // Режевская весть. – 2014. – 10 июня. – С. 3.
17. [Русакова Елизавета Яковлевна] : [некролог] / РИРО // Регион. – Реж, 2017. – 20 сент. – С. 12.
18. [Русакова Елизавета Яковлевна] : [некролог] / РИРО // Новости Режа. – 2017. – 22 сент. – С. 9.
19. [Русакова Елизавета Яковлевна, к годовщине смерти] / РИРО // Режевская весть. – 2018. – 15 сент. – С. 7.
20. Русакова Елизавета Яковлевна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019. – С. 43.
21. [Русакова Елизавета Яковлевна, к 5-летию смерти] / РИРО // Новости Режа. – 2022. – 16 сент. – С. 21.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 266.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.]. – Екатеринбург, 2015. – С. 187-188.

Русакова Тамара Алексеевна (1941-2006).

Член Режевского ИРО с 02.10.2004 г. Организатор частного музея природы Режевского района (1988, закрыт в 2004). Охотовед, таксидермист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Русаковы из с. Останино Режевского р-на). Жила в г. Реже.

Публикации о Русаковой Т. А.:

1. *Пересмехин И.* Один на один с медведицей // Машиностроитель. – Реж, 1990. – 28 нояб. – С. 4.
2. Кто сказал, что мы слабый пол? [50-летний юбилей Русаковой Т. А.] // Режевская вест. – 1991. – 21 февр. – С. 1.
3. *Перфильева С.* Частный музей природы // Музеи Режевского района: спец. вып. Газ. «Режевская вест». – 2000. – С. 4.
4. *Сергеев В.* В мире животных // Режевская вест. – 2000. – 16 сент. – С. 3.
5. *Перфильева С. К.* Музей природы города Режа // Хранители памяти. — Екатеринбург, 2001. — Вып. 2 (спец.): мат-лы регион. Семинара «Живой музей уральской глубинки в диалоге веков», 21-22 сент. 2000 г. – С. 37.
6. *Подкорытова Н.* Люди, продлевающие жизнь человечеству // Областная газета. – Екатеринбург, 2000. – 18 мая. – С. 1.
7. *Сотник В.* Хозяйка режевских лесов // Подробности. – Екатеринбург, 2000. – 4 мая. – С. 6.
8. [Русакова Тамара Алексеевна] // Режевская вест. – 2003. – 27 нояб. – С. 3.
9. [Русакова Тамара Алексеевна] : [некролог] // Режевская вест. – 2006. – 7 окт. – С. 7.
10. *Романчева О., Мамаева Е.* Музей нужен городу? [о судьбе музея природы, г. Реж] // Новости Режа. – 2007. – 7 сент. – С. 1, 3.
11. *Соскова Л.* Русакова Тамара Алексеевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – Реж, 2013. – С. 50.
12. *Боброва Е.* О Тамаре Алексеевне Русаковой // Режевская старина. – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 61-63.

Рычкова Лидия Андреевна (1942).

Член Режевского ИРО с 10.02.2003 г. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., выбыла. Председатель литературного объединения «Исток». Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Товаровед. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Рычковы, Денисовы, Кочевы, Мокроусовы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Отличник [об «Отличнике потребительской кооперации» Парамонове М. В., с. Липовское] // Правда коммунизма. – Реж, 1968. – 6 июля. – С. 1.
2. Родовое древо: (стихотворение) // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 126.
3. Родословная Денисовых // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 4: Времени сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 1. – С. 232-235.
4. Родословная Мокроусовых // Там же. – С. 236-239.
5. Родословная Рычковых // Там же. – С. 240-247.

6. У истоков Режа (стихотворение) // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 5.
7. У истоков Режа (стихотворение) // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 4.
8. Вызываю огонь на себя (стихотворение) // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 165-166.
9. И вновь весна! (стихотворение) // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 203.

Доклады на конференциях:

1. Песнь-легенда о городе Реж «Орлова гора» // IV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).
2. Корни : (стихотворение) // II науч.-практ. конф. РИРО (6 янв. 2011 г., г. Реж).
3. Родовое древо : (стихотворение) // III науч.-практ. конф. РИРО «Наши родные деревни и сёла» (5 янв. 2012 г., г. Реж).
4. Всё идёт по окружности : (стихотворение) // Режевские краевед. чтения «Всему начало здесь, в родном краю» (29 янв. 2018 г., г. Реж).
5. Отпор. Натиск. Победа! : (стихотворение) // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Публикации о Рычковой Л. А.:

1. *Сергеев В.* Танец жизни // Новости Режа. – 2012. – 3 февр. – С. 16-17.
2. *Соскова Л.* Рычкова Лидия Андреевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 51.
3. *Ковалёва С.* Звучали стихи Лидии Рычковой // Режевская весть. – 2017. – 28 янв. – С. 3.
4. Рычкова Лидия Андреевна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж, 2019. – С. 77.
5. *Артёмьева С.* Встреча с выпускницей школы [о Рычковой Л. А.] // Новости Режа. – 2021. – 25 марта. – С. 12.
6. *Сергеева О.* Литературному объединению «Исток – 25 лет». Лидия Рычкова // Новости Режа. – 2021. – 30 дек. – С. 12.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 277-278.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 268.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.]. – Екатеринбург, 2015. – С. 188.

Селянина Людмила Владимировна (1953).

Член Режевского ИРО с 30.01.2004 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2007 г., выбыла. Педагог. Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Пырины, Перфильевы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. И счастьем светятся глаза [об учителе Режевской школы № 10 Моховой Т. А.] // Режевская весть. – 1992. – 1 дек. – С. 3.
2. Мастера своего дела [о лучших учителях Режевского р-на] // Режевская весть. – 1995. – 9 сент. – С. 3.
3. Человек и общество [об учителе истории школы № 3 Казакове В. А.] // Режевская весть. – 1998. – 28 мая. – С. 3.
4. Учительница первая моя [об учителе русского языка школы № 3 Переваловой И. К.] // Режевская весть. – 1999. – 18 сент. – С. 1.
5. И песня льется нескончаемо, и откликается душа... [о сельской худож. Самодеятельности Режевского р-на] // Режевская весть. – 2001. – 22 мая. – С. 2.
6. Островок тепла и мудрости [центр. гор. б-ка г. Режа] // Режевская весть. – 2001. – 26 мая. – С. 2.
7. Памятник [о строительстве в г. Реже мемориала памяти военнослужащих, погибших в мирное время] // Режевская весть – 2003. – 8 мая. – С. 2.
8. Памятник [о том же] // Режевская весть. – 2004. – 6 мая. – С. 2.
9. Преданность делу в династиях крепнет [о библ. Династиях, Реж] // Режевская весть. – 2005. – 24 мая. – С. 3.
10. Есть женщина в русском селеньи... [награждение Бесовой В. М. почётной медалью «Лучшие люди России»] // Режевская весть. – 2013. – 31 янв. – С. 1.
11. Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019.

Публикации о Селяниной Л. В.:

1. Общий язык // Режевская весть. – 1991. – 5 окт. – С. 1.
2. Ясаиных О. В Думе нужны такие люди // Режевская весть. – 1994. – 2 апр. – С. 1.
3. Дорохина Н. Сами творим судьбу... // Режевская весть. – 2000. – 7 марта. – С. 2.
4. Селянина Людмила Владимировна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019 – С. 66.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 276.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 193.

Серебренников Александр Григорьевич (1939-2019).

Член Режевского ИРО с 29.10.2004 г., выбыл. Рабочий. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Лукины, Мироновы-Матвеевы). Жил в г. Реже.

Список публикаций:

1. Родословная Мироновых-Матвеевых / Н. Н. Корепанова, Г. И. Королёв, А. Г. Серебренников, Н. О. Борисова // *Королёв Г. И. Режевские родословные.* – Реж, 2007. – С. 289-297.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 278.

Серебренникова Галина Юрьевна (1954). galya.serebrennikova123@mail.ru

Член Режевского ИРО с 01.12.2019 г. Член оргкомитета РИРО (2021). Член правления РИРО с 2021 г. Электромонтёр. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Серебренниковы, Мелкозёровы, Каргаполовы), история дер. Старые и Новые Кривки Режевского р-на. Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. История деревни Старые Кривки // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 206-214.

2. Гражданская война в деревне Старые Кривки // Там же. – С. 215-216.

3. Возрождение деревни Старые Кривки // Там же. – С. 217-219.

4. Учителя Ново-Кривковской школы / Г. Ю. Серебренникова, Н. К. Лаптева, В. А. Мелкозёрова, М. Т. Мелкозёрова // Там же. – С. 220-226.

5. Встречи односельчан // Там же. – С. 229-233.

6. История семьи Усольцевых из деревни Новые Кривки // Там же. – С. 253-255.

7. Род Мелкозёровых // Там же. – С. 259-262.

8. Мелкозёров Илья Александрович и его потомки / Г. Ю. Серебренникова, Г. И. Долганова // Там же. – С. 263-265.

9. Женская доля. Судьба Лидии Ивановны Липатовой // Там же. – С. 292-294.

10. Моя любимая бабушка [о Мелкозёровой М. Е., дер. Новые Кривки] // Там же. – С. 295-297.

11. Мелкозёров Михаил Егорович // Там же. – С. 298-299.

12. Долганов Михаил Фёдорович / Г. Ю. Серебренникова, Г. И. Долганова // Там же. – С. 322.

13. Об агрономе из Новых Кривков Рысятове Михаиле Селивёрстовиче // Там же. – С. 324.

14. Кривчане в посёлке Озёрном // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 314-316.

Доклады на конференциях:

1. Учителя Ново-Кривковской начальной школы // XI науч.-практ. конф. РИРО «Я в глубь веков с волнением гляжу». (05 июня 2021 г., с. Ленёвское Режевского р-на).

Соболева Наталья Александровна (1959).

Член Режевского ИРО с 11.04.2021 г. Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» (Натали77). Предприниматель. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Казаковы, Завьяловы, Третьяковы из Буткинского р-на Свердловской обл.). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Закрытый город открывает двери [о поездке делегации РИРО на IX Акиловские краеведческие чтения (г. Новоуральск, 15 окт. 2022 г.)] // Новости Режа. – 2022. – 21 окт. – С. 12.

Соскова Людмила Яковлевна (1949).

Член Режевского ИРО с 02.10.2004 г., Почётный член РИРО с 03.11.2019 г. Член правления РИРО с 2018 г. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 10.09.2010 г. Методист-консультант УИРО по генеалогии (2020 г.). Член Уральского церковно-исторического общества. Член Уральского генеалогического общества. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Член редколлегии сборников «Родовед Режа». Член Режевского краеведческого общества. Составитель, член редколлегии альманаха «Режевская старина». Была сотрудником Режевского исторического музея. Педагог, психолог. Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Награждена медалью «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 2-й степени (2019 г.). Тема исследований: история с. Першино Режевского р-на, история дошкольного образования в Режевском р-не, генеалогия собственной семьи (Медведевы, Макурины, Сосковы, Гладких, Голендухины, Ольковы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Судьбы её простое полотно... [о Минеевой З. Д., г. Реж] // Машиностроитель. – Реж, 1981. – 8 июля. – С. 2.

2. Живёт, к труду привычная [о Минеевой З. Д., г. Реж] // Правда коммунизма. – Реж, 1981. – 14 июля. – С. 3.

3. Лекторий «Великие земляки» [гор. истор. Музей] // Режевская весть. – 2004. – 2 окт. – С. 3.
4. Олимпиада по краеведению [гор. истор. Музей] // Режевская весть. – 2004. – 2 окт. – С. 3.
5. История родного края [итоги олимпиады по краеведению, гор. истор. Музей] // Режевская весть. – 2004. – 27 нояб. – С. 2.
6. Родословие – основа воспитания / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Режевская весть. – 2007. – 13 дек. – С. 7.
7. Родословная Медведевых / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 256-263.
8. Родословная Русаковых / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Там же. – С. 264-277.
9. Родословная Сосковых / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Там же. – С. 278-288.
10. Встреча с юностью [об Яранцевой Л., Машко В. С.] // Режевская весть. – 2010. – 12 янв. – С. 2.
11. Годы и люди [об истории Режского никелевого завода] // Режевская весть. – 2010. – 21 янв. – С. 5.
12. Рождение КВН [досуг молодёжи в 60-х гг. XX в., Реж] // Режевская весть. – 2010. – 30 янв. – С. 5.
13. Творческие встречи родоведов [о сотрудничестве родоведов Режа, Невьянска и Артёмовского] // Режевская весть. – 2010. – 29 июля. – С. 4.
14. Краснологовская улица [воспоминания о жителях улицы 1960-х гг., г. Реж] // Наши вести. – Реж, 2010. – 6 авг. – С. 1.
15. Род Ширяевых [об участии РИРО во встрече рода Ширяевых в с. Октябрьском Режевского р-на] // Режевская весть. – 2010. – 12 авг. – С. 4.
16. Встречи родоведов продолжаются [об участии режев. Родоведов в работе выездном заседания УИРО в г. Алапаевске (12 авг. 2010 г.)] // Вестник совета. – Реж, 2010. – 27 авг. – С. 1.
17. Тайна фамилии [о старожильческих фамилиях с. Першино Режевского р-на] // Вестник партнёрства. – Реж, 2010. – 1 окт. – С. 1.
18. Два музея – два юбиляра [о Режевском историческом и Черемисском историко-литературном музеях] // Вести партнёрства. – Реж, 2010. – 17 дек. – С. 1.
19. Уникальная экспозиция [о междунар. Выставочном проекте «Джозеф Байерли – герой двух наций» в Свердловском областном краевед. музее (23 сент. 2010 г.)] // Вести партнёрства. – Реж, 2010. – 24 дек. – С. 4.
20. Жизнь и быт першинцев // Мат-лы IV Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург). – Екатеринбург, 2010. – С. 169-177.
21. «Прошлого связующая нить...» [о II науч.-практ. конф. РИРО в центр. район. б-ке (6 янв. 2011 г.)] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 21 янв. – С. 4.
22. Семья и семейственность [о семье Мартыновых, г. Реж] // Наши вести. – Реж, 2011. – 6 мая. – С. 3.

23. Уроки истории в семье Песковых: Великая Отечественная война. Сталинград – Першино // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – 13 мая. – С. 2.
24. Творческая встреча родоведов Режевского и Артёмовского районов [об участии РИРО в работе науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» в с. Лебёдкино Артёмовского ГО (26 марта 2011 г.)] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 22 апр. – С. 3.
25. Начало войны [о с. Першино в годы Великой Отечественной войны] // Режевская весть. – 2011. – 21 июня. – С. 2.
26. Горькие строки о Великой Отечественной войне [о Гладких Ф. С.] / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Родовед Режа. – Реж, 2011. – Вып. 1: Шагнувшие в бессмертие... – С. 21-30.
27. Дрягилева Зинаида Васильевна. Родовед, летописец земли Режевской // Вестник партнёрства. – Реж, 2011. – 9 сент. – С. 3.
28. Во имя победы [о тружениках тыла с. Першино] // Режевская весть. – 2012. – 8 мая. – С. 2.
29. Страницы истории села Першино / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Родовед Режа. – Реж, 2012. – Вып. 2: Наши родные деревни и сёла. – С. 86-115.
30. Год из жизни колхоза «8-е марта» // Там же. – С. 116-118.
31. 100 лет со дня рождения Героя Советского Союза Стриганова Константина Григорьевича // Режевская весть. – 2012. – 17 нояб. – С. 2.
32. С днём рождения, защитница Отечества! [о Курылёвой А. И.] // Режевская весть. – 2012. – 6 дек. – С. 3.
33. Дрягилева Зинаида Васильевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – Реж, 2013. – С. 15.
34. Куцаева Тамара Фёдоровна // Там же. – С. 29-30.
35. Русакова Тамара Алексеевна // Там же. – С. 50.
36. Рычкова Лидия Андреевна // Там же. – С. 51.
37. Родом из Першино [об Я. А. Медведеве] // Режевская старина. – Реж, 2011. – Вып. 1: Личность и время. – С. 67-70.
38. Диспут о «лихих девяностых» [в центр. дет. б-ке, Реж] // Режевская весть. – 2013. – 28 февр. – С. 4.
39. «Возрождение родословных традиций» [об участии РИРО в VIII конф. «Возрождение родословных традиций» в пос. Рефтинском (16 февр. 2013 г.)] // Режевская весть. – 2013. – 16 марта. – С. 3.
40. Надо помнить! [о поездке режевлян к Мемориалу жертвам политических репрессий под Екатеринбургом] // Режевская весть. – 2013. – 5 июля. – С. 4.
41. Вторая большевистская весна в Першино [по материалам АОА РГО и газеты «Большевик»] // Режевская весть. – 2013. – 20 июля. – С. 6.

42. Они оставили добрый след в истории района [об участии РИРО в 18 Брылинских краевед. чтениях (г. Артёмовский, 5 дек. 2013 г.)] // Режевская весть. – 2014. – 9 янв. – С. 2.
43. На конференции в Арамашке [о IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края» (с. Арамашка Режевского р-на, 11 янв. 2014 г.)] // Режевская весть. – 2014. – 8 февр. – С. 6.
44. Два полюса в жизни крестьян на примере колхоза им. 8-е марта села Першино Режевского района. 1933 год // Режевская старина. – Реж, 2014. – Вып. 2: Неизвестный Реж: годы исторических потрясений. – С. 37-42.
45. Поездка на мемориал [к 17-й годовщине открытия Мемориала жертвам политических репрессий под Екатеринбургом] // Режевская весть. – 2014. – 24 июня. – С. 3.
46. Мастера моего рода [об одноимённом конкурсе среди школьников, организованном РИРО и гор. б-кой «Гавань» (19 мая 2014 г.)] // Режевская весть. – 2014. – 5 июля. – С. 2.
47. Чистка партийных рядов в 1933-1934 гг. в д. Першино // Режевская старина. – Реж, 2015. – Вып. 3. – С. 78-80.
48. Родственные связи в семьях жителей деревни Першино (1796-1824 гг.) // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 4: Вре́мён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 3. – С. 41-49.
49. Род Голендухиных из села Першино // Там же. – С. 50-57.
50. Поколенная роспись рода Дмитрия Гладких / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Там же. – С. 110-137.
51. Родословная Медведевых из села Першино / Е. Я. Русакова, Л. Я. Соскова // Там же. – С. 138-159.
52. Ольковы из села Першино / Л. Я. Соскова, В. Н. Жемчугов // Там же. – С. 160-171.
53. Поколенная роспись Крякуновых / Л. Я. Соскова, Н. Н. Телегина // Там же. – С. 172-182.
54. Урок памяти [об уроке памяти жертв политических репрессий в 10 и 11 кл. школы № 10] // Режевская весть. – 2014. – 8 нояб. – С. 2.
55. Живёт в Арамашке прекрасный народ [об историко-родословной конф. РКО «Вехи» (25 окт. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).] // Режевская весть. – 2014. – 11 нояб. – С. 2.
56. Судьба героя – судьба семьи [биогр. очерк о роде Полухиных] // Режевская весть. – 2014. – 9 дек. – С. 3.
57. Прикоснулись к истории [о V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская» (с. Глинское Режевского р-на, 10 янв. 2015 г.)] // Режевская весть. – 2015. – 27 янв. – С. 3.

58. Дружба родоведов [X региональная науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций», пос. Рефтинский (14 февр. 2015 г.)] // Режевская весть. – Реж, 2015. – 3 марта. – С. 2.
59. Реж в прошлом, настоящем и будущем [об исторической игре старшеклассников школ Режевского ГО] // Новости Режа. – 2015. – 27 марта. – С. 5.
60. С благодарностью к поколению победителей [об участии РИРО в науч.-практ. конф. «Край родной – земля уральская» (г. Артёмовский, 4 апр. 2015 г.)] // Режевская весть. – 2015. – 7 мая. – С. 9.
61. Четыре года войны в истории моего рода [о конкурсе среди школьников, проведённом РИРО и Режевской центральной детской б-кой (5 апр. 2015 г.)] // Режевская весть. – 2015. – 7 мая. – С. 3.
62. «Гордимся! Помним!» [об одноимённой Книге памяти Героев Советского Союза – уроженцах Артёмовского района] // Режевская весть. – 2015. – 9 июня. – С. 2.
63. Женский вопрос в первые годы советской власти на примере села Першино Режевского района // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 7: Страницы истории села Глинского. – С. 114-127.
64. Урок истории в музее [об уроке истории для уч-ся 10-11 кл., посвящ. Теме репрессий 1930-х гг.] // Новости Режа. – 2015. – 27 нояб. – С. 6-7.
65. Родительский дом – начало начал [об игре школьников, организованной РИРО и Режевской центральной детской б-кой (29 нояб. 2015 г.)] // Режевская весть. – 2015. – 12 дек. – С. 3.
66. Прошлое, настоящее, будущее Режа [об интеллектуальной игре уч-ся 7 кл. школ Режевского ГО] // Новости Режа. – 2016. – 26 февр. – С. 16.
67. Встреча единомышленников [об участии РИРО в XI конф. «Возрождение родословных традиций» (пос. Рефтинский, 13 февр. 2016 г.)] // Режевская весть. – 2016. – 5 марта. – С. 5.
68. В глубинке уральской [о VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...» (с. Черемисское Режевского р-на, 2 апр. 2016 г.)] // Режевская весть. – 2016. – 27 апр. – С. 3.
69. Трудом красив и славен человек [о конф. родосл.-краевед. об-ва «Вехи» (с. Арамашка Режевского р-на, 16 апр. 2016 г.)] // Новости Режа. – 2016. – 29 апр. – С. 3.
70. И мы опять встречаем День Победы [о мероприятии с уч-ся 5 кл. школы № 10] // Новости Режа. – 2016. – 6 мая. – С. 16.
71. «Семейная реликвия» в Режевском историческом музее [о конкурсе детских работ, организованном РИРО и Режевским историческим музеем (23 апр. 2016 г.)] // Новости Режа. – 2016. – 13 мая. – С. 10.
72. Андрей Лоцманов и «Дело о «Возмутительном письме» заводского служителя» // Режевская старина. – Реж, 2016. – Вып. 4. – С. 69-73.

73. Октябрь. Предзимье. Цветы [юбилей режевской поэтессы Лидии Александровны Головачёвой] // Режевская весть. – 2016. – 22 окт. – С. 3.
74. Героями становятся! [о Герое Советского Союза Стриганове К. Г.] // Режевская весть. – 2016. – 5 нояб. – С. 5.
75. Встреча родоведов и краеведов двух частей света [об участии РИРО в работе Новоуральских краевед. чтений «Роль личности в истории» (29 окт. 2016 г.)] // Режевская весть. – 2016. – 12 нояб. – С. 3.
76. От знакомства к знанию [о конкурсе по краеведению среди учащихся 7 классов школ Режевского ГО] // Новости Режа. – 2017. – 28 апр. – С. 7.
77. Край родной [о краевед. работе с детьми библиотекаря Белоусовой О. В.] // Новости Режа. – 2017. – 7 июня. – С. 10.
78. Режевлянин, Юрий Александрович Климин, штурмовал Берлин // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 57-59.
79. Библиотека и дети [выставка фигурок из пластилина, Реж] // Новости Режа. – 2017. – 25 авг. – С. 7.
80. Всё начиналось тридцать лет назад [об истории Режевской школы № 2] // Новости Режа. – 2017. – 1 сент. – С. 5.
81. Непростая судьба учителя [об учителе биологии школы № 1 Крякуновой Л. Г.] // Новости Режа. – 2017. – 13 окт. – С. 7.
82. Урок памяти [об уроке памяти жертв политических репрессий в 7 кл. школы № 10] // Новости Режа. – 2017. – 17 нояб. – С. 7.
83. «Маска скорби» – символ покаяния и уважения памяти людей, погибших в ГУЛАГе... // Новости Режа. – 2017. – 24 нояб. – С. 7.
84. Игра «100 лет в истории моего рода» // Новости Режа. – 2018. – 2 марта. – С. 7.
85. Игра-учение [игра по дополнительному обучению истории для школьников в центральной б-ке, Реж] // Новости Режа. – 2018. – 30 марта. – С. 6.
86. Труженик тыла, ветеран труда, отличник народного просвещения [рассказ о жизни Зинаиды Александровны Уфимцевой, Реж] // Новости Режа. – 2018. – 18 мая. – С. 7.
87. Стоит над Волгой женщина с мечом, как символ Родины-России! [о мероприятии с уча-ся 7 кл. школы № 10] // Новости Режа. – 2018. – 25 мая. – С. 7.
88. Ушли на фронт. Вернулись не все [о фронтовиках с. Першино] // Новости Режа. – 2018. – 1 июня. – С. 7.
89. День родоведа [об участии РИРО в III Фольклорном фестивале генеалогических организаций Свердловской области (г. Сухой Лог, 12 мая 2018 г.)] // Там же. – С. 15.
90. Начало строительства новой жизни в селе Першино // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 47-51.

91. Викторина «Вспомним некоторые имена известных деятелей Октябрьской революции и Гражданской войны, связанных с Режевской землёй» // Там же. – С. 52-54.
92. О Першинской школе, учителях // Там же. – С. 119-129.
93. Собственность семинариста Чернавина [о студенческой тетради священника Чернавина П. А., с. Липовское] // Там же. – С. 137-138.
94. Как земство становилось зачинщиком в деле кооперации и кредитования населения в начале XX века на примере Глинской волости // Новости Режа. – 2018. – 5 окт. – С. 7.
95. О сушке зерна в колхозе имени Калинина. Осенние воспоминания // Новости Режа. – 2018. – 12 окт. – С. 6.
96. Столетие Ленинского комсомола отмечается в стране и в нашем городе [урок истории для учащихся школ, г. Реж] // Новости Режа. – 2018. – 9 нояб. – С. 5.
97. У соседей в гостях [об участии РИРО в XX Брылинских чтениях (г. Артёмовский, 17 окт. 2018 г.)] // Новости Режа. – 2018. – 16 нояб. – С. 4.
98. Музей на берегу [о Режевском минералогическом музее] // Новости Режа. – 2018. – 23 нояб. – С. 6.
99. Испытатель «Аэрокобры» – Бузунов Юрий Александрович (1922-1944 гг.) // Мат-лы II науч.-практ. конф. «Мой край, моя Россия!», 28 марта 2018 г. – с. Лебедкино, 2018. – С. 78-88.
100. Встречи такие нужны [о VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди, события, судьбы» (19 янв. 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 1 марта. – С. 9.
101. Солдаты Красной Армии и першинская артель «Пчела». К столетию Гражданской войны // Новости Режа. – 2019. – 8 марта. – С. 11.
102. Фирсовский клуб принимает родоведов [о VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди, события, судьбы» (19 янв. 2019 г.)] // Режевская весть. – 2019. – 13 марта. – С. 2.
103. Родоведы объединяются [об участии РИРО в работе XIV конф. «Возрождение родословных традиций» в пос. Рефтинском] // Новости Режа. – 2019. – 15 марта. – С. 4.
104. Кучковцы и святой Пантелеймон [о престольных праздниках в деревнях Режевского р-на] // Новости Режа. – 2019. – 22 марта. – С. 11.
105. Учение как игра [о краевед. игре учащихся 7 классов Режевского ГО (21 марта 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 29 марта. – С. 6.
106. О хлебе на семейном столе [об игре школьников «Хлеб родного дома», организованной РИРО и Режевской район. дет. б-кой (3 марта 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 12 апр. – С. 5.

107. О кустарях села Першино Глинской волости и других мест Екатеринбургского уезда в дореволюционное время // *Новости Режа.* – 2019. – 26 апр. – С. 9.
108. Урок в 10-й школе [об уроке, посвящ. Теме репрессий 1930-х гг.] // *Новости Режа.* – 2019. – 3 мая. – С. 9.
109. Ленин – основатель государства // Там же. – С. 6.
110. Режевские родоведы в Покровском селе [об участии РИРО в региональной науч.-практ. конф. «Край родной – люди, история» в с. Покровском Артёмовского ГО (16 апр. 2019 г.)] // *Новости Режа.* – 2019. – 10 мая. – С. 10.
111. Поклонимся великим тем годам [о встрече тружеников тыла и детей войны из с. Першино Режевского р-на] // *Новости Режа.* – 2019. – 28 июня. – С. 4.
112. Посвящается столетию Режевского комсомола. Комсомольцы 30-х годов – солдаты Великой Отечественной войны // *Новости Режа.* – 2019. – 19 июля. – С. 6.
113. Посвящается столетию Режевского комсомола. О комсомольцах послевоенных лет // *Новости Режа.* – 2019. – 26 июля. – С. 5.
114. Посвящается столетию Режевского комсомола. Першинские комсомольцы – участники Великой Отечественной войны // *Новости Режа.* – 2019. – 2 авг. – С. 7.
115. Посвящается столетию Режевского комсомола. Дела липовских комсомольцев в начале 70-х // *Новости Режа.* – 2019. – 2 авг. – С. 17.
116. Посвящается столетию Режевского комсомола. Первые комсомольские вожаки // *Новости Режа.* – 2019. – 9 авг. – С. 9.
117. Посвящается столетию Режевского комсомола. Секретари Режевского райкома ВЛКСМ // *Новости Режа.* – 2019. – 16 авг. – С. 6.
118. Посвящается столетию Режевского комсомола. Швецов Павел Яковлевич // *Новости Режа.* – 2019. – 23 авг. – С. 5.
119. Посвящается столетию Режевского комсомола. Ждановских Игорь Иванович // *Новости Режа.* – 2019. – 30 авг. – С. 7.
120. Посвящается столетию Режевского комсомола. Архипов Алексей Терентьевич // *Новости Режа.* – 2019. – 6 сент. – С. 10.
121. Посвящается столетию Режевского комсомола. Белоусов Степан Григорьевич // *Новости Режа.* – 2019. – 20 сент. – С. 6.
122. Посвящается столетию Режевского комсомола. Тыкин Иван Михайлович // *Новости Режа.* – 2019. – 20 сент. – С. 6.
123. Посвящается столетию Режевского комсомола. Никитина Мария Ивановна // *Новости Режа.* – 2019. – 27 сент. – С. 10.
124. Посвящается столетию Режевского комсомола. Ярополов Александр Дмитриевич // *Новости Режа.* – 2019. – 27 сент. – С. 10.

125. Посвящается столетию Режевского комсомола. Потапов Борис Максимович // Новости Режа. – 2019. – 27 сент. – С. 10.
126. Посвящается столетию Режевского комсомола. Мусальникова Христина Афанасьевна // Новости Режа. – 2019. – 4 окт. – С. 10.
127. Посвящается столетию Режевского комсомола. Белокрылов Николай Фёдорович // Новости Режа. – 2019. – 4 окт. – С. 10.
128. Посвящается столетию Режевского комсомола. Елистратова Мария Павловна // Новости Режа. – 2019. – 4 окт. – С. 10.
128. Посвящается столетию Режевского комсомола. Чертищева Анастасия Демидовна // Новости Режа. – 2019. – 11 окт. – С. 7.
130. Посвящается столетию Режевского комсомола. Голендухин Степан Михайлович // Новости Режа. – 2019. – 18 окт. – С. 7.
131. Посвящается столетию Режевского комсомола. Шаманаев Иван Львович // Новости Режа. – 2019. – 25 окт. – С. 12.
132. Кучковцы и святой Пантелеймон // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 135.
133. Слово о сельском учителе [о Парамоновой А. И., учителе начальных классов школы с. Фирсово Режевского р-на 1960-х гг.] // Там же. – С. 228-229.
134. Посвящается столетию Режевского комсомола. Серков Евгений Михайлович // Новости Режа. – 2019. – 1 нояб. – С. 7.
135. «Не расстанусь с комсомолом, буду вечно молодым!» [о ветеранах комсомола г. Режа] // Новости Режа. – 2019. – 15 нояб. – С. 11.
136. Посвящается столетию Режевского комсомола. Соколов Юрий Александрович // Новости Режа. – 2019. – 15 нояб. – С. 6.
137. Посвящается столетию Режевского комсомола. Бобков Александр Никитович // Новости Режа. – 2019. – 22 нояб. – С. 10.
138. Посвящается столетию Режевского комсомола. Колбин Михаил Петрович // Новости Режа. – 2019. – 22 нояб. – С. 10.
139. Предисловие // Хлеб родного дома. [Сборник рассказов детей] / сост. Соскова Л. Я. – Реж, 2019. – С. 3.
140. Предисловие // В моей судьбе ты стала главной, родня улица моя... [Сборник исследовательских работ школьников] / сост. Соскова Л. Я., Икрин Н. Г. – Реж, 2019. – С. 2.
141. Ссылные в спецпоселении [о раскулаченной семье Крохиных из с. Чусовского Шалинского р-на] // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 7. – С. 61-64.
142. История детсадов Режевского района // Там же. – С. 98-100.
143. Братание солдат. О фотографии столетней давности [о семье Кочневых] // Там же. – С. 102-110.
144. Посвящается столетию Режевского комсомола. Распоркин Альберт Павлович // Новости Режа. – 2019. – 6 дек. – С. 12.

145. Посвящается столетию Режевского комсомола. Карташов Валерий Борисович // Новости Режа. – 2019. – 13 дек. – С. 11.
146. Посвящается столетию Режевского комсомола. Рубцова Любовь Николаевна // Новости Режа. – 2019. – 13 дек. – С. 11.
147. Посвящается столетию Режевского комсомола. Бачинин Валерий Ильич // Новости Режа. – 2019. – 20 дек. – С. 11.
148. Посвящается столетию Режевского комсомола. Копалов Валерий Николаевич // Новости Режа. – 2019. – 20 дек. – С. 11.
149. Река Реж и жизнь першинцев // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 39-42.
150. Краткий речной словарь // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 53-54.
151. Природные достопримечательности нашего края как справочник путешественника // Режевская старина. – Реж, 2019. – Вып. 8. : Водоёмы нашего края – С. 63-83.
152. Посвящается столетию Режевского комсомола. Режевские комсомолцы 80-х // Новости Режа. – 2020. – 10 янв. – С. 7.
153. Посвящается столетию Режевского комсомола. Чепурной Григорий Николаевич // Новости Режа. – 2020. – 17 янв. – С. 13.
154. Посвящается столетию Режевского комсомола. Петровых Юрий Петрович // Новости Режа. – 2020. – 24 янв. – С. 11.
155. Посвящается столетию Режевского комсомола. Лысенко Юрий Алексеевич // Новости Режа. – 2020. – 31 янв. – С. 13.
156. Посвящается столетию Режевского комсомола. Дорошенко Сергей Ильич // Новости Режа. – 2020. – 31 янв. – С. 13.
157. Здесь Родины моей начало [об одноимённой IX науч.-практ. конф. РИРО (с. Клевакинское, 25 янв. 2020 г.)] // Новости Режа. – 2020. – 14 февр. – С. 17.
158. Возрождение родословных традиций [об участии РИРО в XV конф. РОРК, пос. Рефтинский] // Новости Режа. – 2020. – 28 февр. – С. 16.
159. О дружбе на все времена [об истории детских садов м-на Быстринского] // Новости Режа. – 2020. – 6 марта. – С. 9.
160. Воспитателем можно родиться [о воспитателе детского сада Блохиной Г. М.] // Новости Режа. – 2020. – 6 марта. – С. 9.
161. Давно закончилась война. Взлетают в небо майские салюты... // Новости Режа. – 2020. – 30 апр. – С. 8.
162. Удивительный дар нашей землячки [о самодеятельном поэте Осинцевой Т. А.] // Новости Режа. – 2020. – 8 мая. – С. 4.
163. К 75-летию победы: герои Отечественной войны. Жуков Андрей Михайлович [о жителе с. Першино, участнике Великой Отечественной войны] // Новости Режа. – 2020. – 3 июля. – С. 8.

164. Из истории дошкольного образования в Реже. Воспоминания Марии Михайловны Третьяковой // Новости Режа. – 2020. – 4 сент. – С. 8.
165. Першинские корни у клевакинских солдат Великой Отечественной войны // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 161-165.
166. Учителя Першинской школы в годы Великой Отечественной войны // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 168-171.
167. О речевых проблемах и логопедах режевских детских садов. К 90-летию детского сада образования в Реже // Новости Режа. – 2020. – 2 окт. – С. 8.
168. Воспитатели режевских детских садов в предвоенные годы // Новости Режа. – 2020. – 9 окт. – С. 7.
169. Военное время в жизни воспитателей режевских детских садов // Новости Режа. – 2020. – 16 окт. – С. 6.
170. Расследование событий по фотографии... [об Олькове А. И.] // Новости Режа. – 2020. – 30 окт. – С. 7.
171. Ветераны дошкольного образования послевоенного времени // Новости Режа. – 2020. – 6 нояб. – С. 12-13.
172. К 90-летию дошкольного образования. О музыке и о музыкальных руководителях в детском саду // Новости Режа. – 2020. – 20 нояб. – С. 12-13.
173. Образование работников детских садов Режевского района // Новости Режа. – 2021. – 29 янв. – С. 7.; 19 февр. – С. 18.
174. Документы рассказывают [об информационном письме секретаря Ленёвской партийной ячейки Режевскому райкому РКП(б), 1924 г.] // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 49-51.
175. Раскрытая ладонь как символ доброты и помощи [о Дне пожилого человека в городской библиотеке «Гавань», 01.10.2021 г.] // Новости Режа. – 2021. – 15 окт. – С. 11.
176. Мгновение, запечатлённое на фото [об участнике революции 1905 г. Барахнине Я. П., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 17 дек. – С. 8.
177. История в предметах. Поход в музей [о выставке фотоаппаратов в Режевском историческом музее] // Новости Режа. – 2021. – 24 дек. – С. 8.
178. Режевской пионерии 100 лет. Пионер 30-х годов [о Гладких Ф. С., с. Першино] // Новости Режа. – 2022. – 28 янв. – С. 7.
179. Режевской пионерии 100 лет! // Новости Режа. – 2022. – 4 февр. – С. 10.
180. Режевской пионерии 100 лет! О самых первых режевских пионерах // Новости Режа. – 2022. – 11 февр. – С. 7-8.
181. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 30-х годов // Новости Режа. – 2022. – 18 февр. – С. 7-8.
182. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 30-х годов [продолжение] // Новости Режа. – 2022. – 25 февр. – С. 7.

183. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах в годы Великой Отечественной войны // Новости Режа. – 2022. – 4 марта. – С. 10.
184. Пионерская жизнь в школе № 46 // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 32.
185. Крутихинский леспромхоз – важный участок народного хозяйства страны // Там же. – С. 116.
186. Гладких Фёдор Сергеевич – первый председатель Озерновского поселкового Совета // Там же. – С. 200-202.
187. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 50-х годов // Новости Режа. – 2022. – 25 марта. – С. 6-7.
188. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 60-х годов. Часть 1. // Новости Режа. – 2022. – 1 апр. – С. 8.
189. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 60-х годов. Часть 2. // Новости Режа. – 2022. – 8 апр. – С. 10.
190. Режевской пионерии 100 лет! Слово о пионервожатой, которую знает не одно поколение режевских пионеров [о Мироновой Т. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 15 апр. – С. 6.
191. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 70-х годов // Новости Режа. – 2022. – 22 апр. – С. 10.
192. Режевской пионерии 100 лет! О режевских пионерах 80-х годов // Новости Режа. – 2022. – 20 мая. – С. 7.
193. Покровская церковь села Першинского и её прихожане // Режевская старина. – Реж, 2022. – Вып. 11. Реж православный. Люди, события, храмы – С. 49-51.
194. Знаменитые люди Режевской земли [к 100-летию Релиной Н. В., г. Благовещенск] // Новости Режа. – 2022. – 3 июня. – С. 6.
195. Режевской пионерии 100 лет! О пионерских лагерях // Новости Режа. – 2022. – 24 июня. – С. 6-7.

Доклады на конференциях:

1. Родословие Медведевых // IV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).
2. Государственные крестьяне деревни Першино Глинской волости // XLIII выездное заседание УИРО. (14 сент. 2013 г., г. Верхний Тагил).
3. Родом из Першино [о семье Медведевых, с. Першино Режевского р-на] // Гор. краевед. чтения «Личность и время». (5 янв. 2014 г., г. Реж).
4. Первая мировая и отношение к ней крестьян села Першино // Гор. краевед. конф. «Первая мировая война и режевляне». (19 окт. 2014 г., г. Реж).
5. Женский вопрос на примере села Першино // V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская!». (10 янв. 2015 г., с. Глинское Режевского р-на).

6. Прихожане храма Покрова Божьей Матери [с. Першино] // Первые Режевские рождественские чтения «Режевская церковь: вчера-сегодня-завтра». (21 янв. 2015 г., г. Реж).
7. Испытатель «Аэрокобры» – Бузунов Юрий Александрович // Гор. краевед. конф. «И снова память возвращается к войне», посвящ. 70-летию победы в Великой Отечественной войне. (8 апр. 2015 г., г. Реж).
8. Звучат колокола в России // Вторые Режевские рождественские чтения. (17 янв. 2016 г., г. Реж).
9. История Режевской школы № 2 // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа». (24 апр. 2016 г., г. Реж).
10. Режевлянин штурмует Берлин [Климин Ю. А., г. Реж] // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа». (19 февр. 2017 г., г. Реж).
11. Деревня Першино в годы революции и Гражданской войны // Гор. краевед. конф. «Октябрьская революция и Гражданская война на территории родного края». (26 нояб. 2017 г., г. Реж).
12. Итоги викторины «Вспомним некоторые имена известных деятелей Октябрьской революции и Гражданской войны, связанных с режевской землёй» // Режевские краевед. чтения «Всеу начало здесь, в родном краю». (29 янв. 2018 г., г. Реж).
13. Испытатель «Аэрокобры» [о Бузунове Ю. А.] // II региональная науч.-практ. конф. «Мой край – моя Россия!». (27 марта 2018 г., с. Лебёдкино Артёмовского ГО).
14. История предпринимательства в Режевском районе // Итоговая конф. Режевского краевед. общества 2018 г. (25 янв. 2019 г., г. Реж).
15. О «лишенцах»: Павел Георгиевич Яргин, Михаил Дмитриевич Чазов // VI Новоуральские краевед. чтения «Город на Уральском перевале». (19 окт. 2019 г., г. Новоуральск).

Публикации о Сосковой Л. Я.:

1. Карпова И. Сильный характер // Режевская весть. – 2000. – 7 марта. – С. 3.
2. Белоусова Т. Познакомьтесь, родоведы: Соскова Людмила Яковлевна // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – № 50 (66). – 30 сент. – С. 4.
3. Белоусова Т. Соскова Людмила Яковлевна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 52.
3. Ковалёва С. Награда родоведу [о награждении медалью «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» Сосковой Л. Я.] // Режевская весть. – 2019. – 9 янв. – С. 1.
4. Медведева Н. Юбилей родоведа // Режевская весть. – 2019. – 26 июля. – С. 5.
5. Соскова Людмила Яковлевна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019. – С. 84.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 290.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 199-200.
4. Библиографический справочник. Библиография членов УГО. 25 лет УГО 1991-2016 гг. – Екатеринбург. 2015. – С. 134-146.

Старцева (Клочкова) Ольга Юрьевна (1972).

Член Режевского ИРО с 23.01.2008 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 01.12.2004 г., действительный член УИРО с 18.11.2005 г., выбыла. Была сотрудником Режевского исторического музея. Тема исследований: преподавание генеалогии в школе, репрессированные, генеалогия собственной семьи (Клочковы). Живёт в пос. Правохеттинском Надымского р-на Тюменской области.

Список публикаций:

1. Интересные поездки [о работе Режевского исторического музея со школьниками] // Режевская вест. – 2003. – 1 нояб. – С. 3.
2. Геологи уходят по маршруту [о геологической школе в природно-минералогическом заказнике «Режевской» и клубе любителей камня при Режевском историческом музее] // Режевская вест. – 2004. – 24 авг. – С. 2.
3. Забытые рудники [об истории железных и никелевых рудников на территории Режевского р-на] // Режевская вест. – 2004. – 28 авг. – С. 2.
4. Против собственного народа [о политических репрессиях в Режевском районе] // Режевская вест. – 2004. – 28 окт. – С. 3.

Доклады на конференциях:

1. Программа краеведения для учащихся начальных классов общеобразовательных школ «Семейный летописец» // IV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).
2. Формирование базы данных о репрессированных в 1930-е гг. по г. Режу и Режевскому району // V Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (18-19 нояб. 2005 г., г. Екатеринбург).

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 275.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 292.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 201.

Сычёва Людмила Ивановна (1955). sycheva.55@list.ru

Член Режевского ИРО с 02.04.2018 г. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Топорковы), история дер. Кучки Режевского р-на. Инженер-химик. Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. История деревни Кучки // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 136-154.
2. Моя малая родина д. Кучки / Топорков И. М., Топоркова В. М., Бызова В. М., Сычёва Л. И. – Реж, типография «Циркон», 2021. – 288 с.

Доклады на конференциях:

1. История деревни Кучки // VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди, события, судьбы». (19 янв. 2019 г., с. Фирсово Режевского р-на).

Тактуева Лидия Николаевна (1941).

Член Режевского ИРО с 20.01.2006 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2007 г., выбыла. Педагог. Почётный гражданин г. Режа (1996 г.). Занесена в Книгу почёта «Женщины Режа – слава его» (2019 г.). Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Мельниковы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Сердце, отданное детям [о Режевской школе № 44] // Режевская вест. – 1992. – 17 марта. – С. 2.
2. Пусть меня услышат [о выпуске Режевской школы № 44 1992 г.] // Режевская вест. – 1992. – 25 июня. – С. 2.
3. Сколько ты подарила хорошего [об учителе начальных классов Режевской школы № 44 Мусиновой Т. А.] // Режевская вест. – 1995. – 29 авг. – С. 2.
4. Родословная Мельниковых / Л. Н. Тактуева, Г. И. Королёв // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 210-221.
5. В этом году исполняется 15 лет со дня принятия Режевской думой герба и флага Режевского городского округа [о символах г. Режа] // Режевская вест. – 2018. – 21 апр. – С. 1.
6. Школьная жизнь [история Режевской школы № 44] // Режевская вест. – 2019. – 2 февр. – С. 2.

Публикации о Тактуевой Л. Н.:

1. [Тактуева Лидия Николаевна] // Правда коммунизма. – Реж, 1985. – 30 нояб. – С. 1.
2. [Тактуева Лидия Николаевна] // Правда коммунизма. – Реж, 1990. – 30 янв. – С. 2.

3. *Щукина Н.* Чтобы состоялся разговор // Правда коммунизма – Реж, 1990. – 25 авг. – С. 3.
4. [Л. Н. Тактуева] // Режевская весть. – 1996. – 17 февр. – С. 1.
5. *Кукарцева А.* Самая обаятельная и молодая [55-летний юбилей Тактуевой Л. Н.] // Режевская весть. – 1996. – 7 марта. – С. 3.
6. Почётный гражданин города // Мой край. – Реж, 1998. – 30 апр. – С. 7.
7. *Мерзлякова Т.* Помочь человеку // Режевская весть. – 2004. – 4 марта. – С. 3.
8. Человек неиссякаемого жизнелюбия [депутат Режевской Думы Л. Н. Тактуева] // Режевская весть. – 2006 – 18 февр. – С. 1.
9. *Соболева А.* Кто нас выводит в люди, кто нас выводит в мастера // Режевская весть. – 2006. – 1 июля. – С. 5.
10. *Князева Г.* Депутат всегда на работе [председатель Режевской Думы Л. Тактуева] // Режевская весть. – 2007 – 13 февр. – С. 2.
11. Тактуева Лидия Николаевна // Почётные граждане города Режа, муниципального образования Режевской район, Режевского городского округа / В. Н. Копалов, Г. И. Королёв. – Реж, 2008. – С. 118-131.
12. *Воробьёва В.* Взейтесь кострами... // Режевская весть. – 2011. – 19 февр. – С. 5.
13. *Воробьёва В.* Учитель! Пред именем твоим позволь смиренно преклонить колени... // Режевская весть. – 2016. – 20 февр. – С. 4-5.
14. *Артемова С.* Школьные годы Почётных граждан (к юбилею комсомола) [о Казанцевой А. П., Тактуевой Л. Н.] // Новости Режа. – 2018. – 19 окт. – С. 4-5.
15. Тактуева Лидия Николаевна // Книга почёта «Женщины Режа – слава его» / сост. Л. В. Селянина, Л. В. Дектярёва. – Реж. 2019. – С. 17.
16. Судьба и дар прекрасный... [к 80-летию юбилею Тактуевой Л. Н.] // Режевская весть. – 2021. – 17 февр. – С. 3.
17. *Горохова Е.* В любви и согласии более полувека [о награждении семьи Тактуевых В. А. и Л. Н. медалью «За любовь и верность»] // Режевская весть. – 2021. – 3 марта. – С. 2.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 297.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 207.

Трофимов Сергей Владимирович (1977).

Член Режевского ИРО с 17.01.2007 г., Почётный член РИРО с 07.04.2019 г.
 Член УИРО с 01.11.1995 г., один из учредителей общества. Член правления

УИРО. Методист-консультант УИРО по генеалогии (2020 г.). Куратор родоведческой секции клуба «Мой мир, моя семья и я» (г. Екатеринбург). Член ИРО в Москве. Член Уральского генеалогического общества. Член Союза Возрождения Родословных Традиций. Член клуба «Родовед» (г. Каменск-Уральский). Участник экспедиции УИРО по окрестностям г. Алапаевска (2002 г.). Администратор сайта УИРО (www.uiro.ru), администратор форума «Уральская генеалогия» (RODGER). Историк-архивист. Награждён медалями «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 2-й степени (2013 г.), 1-й степени (2019 г.), медалью им. Акифия Демидова (2015 г.). Тема исследований: мастеровые и работные люди Урала, население г. Тулы XVII-XIX вв. Живёт в г. Екатеринбург.

Список публикаций:

1. Наука о родстве // Сплетались времена, сплетались страны... – Екатеринбург, 1997. – Вып. 1. – С. 174-178.
2. Ведерниковы в Реже. Родословная роспись Ведерниковых // Уральский родовед. – Екатеринбург, 1998. – Вып. 3. – С. 51-72.
3. Род и предки Г. Ф. Зотова в истории горнозаводского Урала // III Татищевские чтения : тез. Докл. И сообщ. Екатеринбург, 19-20 апр. 2000 г. – Екатеринбург, 2000. – С. 266-268.
4. Четыре века уральской крестьянской семьи: (Трофимовы, Ведерниковы, Фомины, Лядовы...). Восходящая родословная роспись С. В. Трофимова // Уральская родословная книга: крестьянские фамилии. – Екатеринбург, 2000. – С. 299-312.
5. Отдаточные книги 1704 года как источник крестьянских родословий. «Переписные и отдаточные книги Аятской и Краснопольской слободам, Покровскому и Богоявленскому сёлам и Пышминской монастырской заимке 1704 г.» : (текст) / М. Ю. Елькин, С. В. Трофимов // Там же. – С. 331-351.
6. Родословный словарь как генеалогический справочник. Словарь Невьянского завода XVIII в.: концепция, структура, источники // Человек и общество в информационном измерении : Мат-лы регион. Науч. Конф., посвящ. 10-летию деятельности науч. Отд. ЦНБ УрО РАН (28 февр.-1 марта 2001 г.). – Екатеринбург, 2001. – С. 204-209.
7. Невьянские корни мастеровых Нижнетагильского завода первой половины XVIII века // Тагильский край в панораме веков. – Нижний Тагил, 2001. – Вып. 2: Мат-лы краевед. конф., посвящ. 160-летию Нижнетагильского государственного музея-заповедника горнозаводского дела Среднего Урала. Нижний Тагил, 24-25 апр. 2001 г. – С. 234-241.
8. Источник по генеалогии мастеровых и работных людей металлургических заводов Урала начала XVIII в. [публикация и анализ именных ведомостей

- мастеровых Невьянского и Каменского заводов 1703 г.] // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2001. – Вып. 5. – С. 93-97.
9. Дедюхины и другие первые жители Невьянска // Очерки истории культуры и быта старого Невьянска: люди, памятники, документы: (К 300-летию города) / Ю. В. Коновалов, С. В. Трофимов. – Екатеринбург, 2001. – С. 13-21.
10. Приложение № 1. 1702 г., мая 20. – Описная и отдаточная книга Невьянского завода (Извлечения) / В. И. Байдин, Ю. В. Коновалов, С. В. Трофимов // Там же. – С. 29-34.
11. Зотов Григорий Федотович // Металлурги Урала: энциклопедия / В. В. Зейферт, С. В. Трофимов. – Екатеринбург, 2001. – С. 140-141.
12. Трудовая династия режевлян Королёвых / Г. И. Королёв, С. В. Трофимов // Уральский родовед. – Екатеринбург, 2002. – Вып. 6. – С. 26-65.
13. К вопросу о дате основания города Кургана и его основателе // 50-летие историко-правоведческого факультета Курганского гос. ун-та : Мат-лы межрегиональной науч.-практ. конф., г. Курган, 21 нояб. 2002 г. / Ю. В. Коновалов, С. В. Трофимов. – Курган, 2002. – С. 38-39.
14. Генеалогия тульских родов XVII века // Куликово поле: ист. Ландшафт. Природа. Археология. История. – Тула, 2003. – Т. 2. – С. 345-353.
15. Новые данные о происхождении и родственном окружении первых Демидовых: (материалы для родословия) // Мат-лы Первой Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (15-16 нояб. 2001 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2003. – С. 133-139.
16. Философские аспекты генеалогического знания: (реферат). – Екатеринбург, 2004.
17. Выходцы из Тулы на заводах Демидовых в первой половине XVIII в. // Мат-лы Второй Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (15-16 нояб. 2002 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2004. – С. 112-115.
18. Баташёвы // Большая Российская энциклопедия: В 30 тт. – М., 2005. – Т. 3: «Банкетная компания» 1904 – Большой Иргиз / А. Н. Баташёв, С. В. Трофимов. – С. 101-102.
19. Материалы к истории рода Мурдасовых // Сплетались времена, сплетались страны... – Екатеринбург, 2007. – Вып. 17. – С. 55-66.
20. Генеалогия приказных служителей уральских заводов Демидовых I половины XVIII в.: (к вопросу о формировании управленческих кадров в частной металлургической промышленности) // Мат-лы III Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2003 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2007. – С. 77-78.
21. Родословная Баташёвых-Королёвых / Королёв Г. И., Трофимов С. В. // *Королёв Г. И. Режевские родословные.* – Реж, 2007. – С. 19-92.
22. Родословная Ведерниковых // Там же. – С. 103-142.

23. Неслучайная история уральского села [о селе Покровском Артёмовского ГО] // Уральский вестник. – 2008. – № 1(28) (Май). – С. 1.
24. Отголоски ревизских сказок (Приложение – список невяньских фамилий) // Звезда. – Невьянск, 2011. – 25 марта. (№ 12). – С. 6-7.
25. Род и предки Г. Ф. Зотова в истории горнозаводского Урала // Режевская старина. – Реж, 2011. – Вып. 1: Личность и время. – С. 6-9.
26. Первые крепостные на Невьянском заводе: происхождение и судьбы // Мат-лы VI Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (10-11 нояб. 2006 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2012. – С. 99-103.
27. Новые данные о происхождении и родственных связях невяньских иконописцев XVIII в.: (опыт генеалогической реконструкции) // Вестник музея «Невяньская икона». – Екатеринбург, 2013. – Вып. 4. – С. 39-49.
28. Первые мастеровые Каменского завода // Каменские чтения : Сборник мат-лов историко-краевед. конф., 16 мая 2014 г. – Каменск-Уральский, 2014. – С. 101-103.
29. Загадка дома Дождева или Ленин в октябре // Местные ведомости. – Невьянск, 2015. – 12 апр. (№ 16). – С. 7.
30. Ровесница Невьянска [об истории Тульской (ныне Комсомольской) улицы г. Невьянска] // Местные ведомости. – Невьянск, 2015. – 29 июля (№ 30). – С. 11.
31. Родословная Абызовых // Родовед Режа. – Реж, 2015. – Вып. 4: Времён сплетение... : сб. режевских родословных. – Ч. 3. – С. 183-222.
32. Иконописец Василий Гаврилович Сухарев и его окружение (материалы для биографии) // Вестник музея «Невяньская икона». – Екатеринбург, 2017. – Вып. V. – С. 123-127.
33. Архивные источники по генеалогии мастеровых и работных людей Невьянского завода первой половины XVIII в. // Население Невьянского и Верх-Нейвинского заводов. Обзор и анализ источников с XVII по XX век / авт.-сост. Ю. В. Щекалёва. – Екатеринбург, 2018. – С. 9-22.
34. Формирование населения Невьянских заводов в первой половине XVIII в. // Там же. – С. 23-50.
35. De Vautour, Доватур и Доватор: социальные «лифты» двух линий одного рода (семейные легенды и архивные документы) // Генеалогический вестник. – СПб., 2021. – Вып. 64. – С. 134-146.

Доклады на конференциях:

1. Ведерниковы в городе Реже // I выездное заседание УИРО. (7 февр. 1999 г., г. Артёмовский).
2. Процесс формирования населения Режевского района // III выездное заседание УИРО. (2 сент. 1999 г., г. Реж).
3. Работа над родословным словарём Невьянского завода 1700-1732 гг. // V выездное заседание УИРО. (19 июля 2000 г., г. Нижний Тагил).

4. К вопросу о дате основания города Кургана / Ю. В. Коновалов, С. В. Трофимов // Первая Уральская генеалогическая конф. (8-9 сент. 2001 г., г. Екатеринбург; Ревда).
5. Первые мастеровые Алапаевского завода // XV выездное заседание УИРО. (16 авг. 2002 г., г. Алапаевск).
6. Первые мастеровые Каменского завода // VII Стяжкинские чтения. (5 нояб. 2002 г., г. Каменск-Уральский).
7. Родословие семьи Никифоровых Катайского района Курганской области // XIX выездное заседание УИРО. (24 апр. 2003 г., г. Курган).
8. Новые данные о происхождении и родственном окружении первых Демидовых // VI Новгородские генеалогические чтения. II colloquium Российской генеалогической федерации «Корни российских родов». (23-26 мая 2003 г., г. Великий Новгород).
9. Горнозаводское население Среднего Урала в XVIII в.: некоторые приёмы комплексного генеалогического исследования // VIII Петербургские генеалогические чтения. (18 июня 2004 г., г. Санкт-Петербург).
10. Генеалогия и компьютер: способы обработки и хранения информации / М. Ю. Елькин, С. В. Трофимов // III тематическое заседание УИРО. (22 сент. 2006 г., г. Екатеринбург).
11. Из опыта работы семейного клуба «Мой мир, моя семья и я» // II Областные Елизаветинские образовательные чтения. (18 окт. 2006 г., с. Коптелово Алапаевского р-на).
12. Квалифицированные рабочие кадры заводов Демидовых в первой половине XVIII столетия: происхождение и судьбы // VII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (16-17 нояб. 2007 г., г. Екатеринбург).
13. Генеалогия невянских жителей XVIII века // II Невьянские исторические чтения. (1 дек. 2007 г., г. Невьянск).
14. Род екатеринбургских купцов Коробковых в XVIII веке // Екатеринбургские чтения «Генеалогия Екатеринбурга в эпоху Романовых». (6 дек. 2008 г., г. Екатеринбург).
15. Именные «брачные» ведомости о старообрядцах как источник по генеалогии жителей демидовских заводов середины XVIII века // IX Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (19-20 нояб. 2010 г., г. Екатеринбург).
16. Генеалогия крестьян Шептаковской волости в XVIII – первой трети XIX в.: (по материалам Центрального государственного исторического архива Украины и Государственного архива Черниговской области) // X Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (11-12 нояб. 2011 г., г. Екатеринбург).
17. Улицы Невьянска и их жители в XVIII в.: опыт генеалогической топографии // XI Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (16-17 нояб. 2012 г., г. Екатеринбург).

18. Невьянская икона как генеалогический источник: (на примере иконы «Собор избранных святых в предстоянии иконе “Богоматерь Печерская”») // XII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (15-16 нояб. 2013 г., г. Екатеринбург).
19. Священнослужители Каменского завода // История. События. Судьбы : IV науч.-практ. конф. (16 апр. 2016 г., г. Каменск-Уральский).
20. Невьянские корни екатеринбургских купцов конца XVIII – первой трети XIX века // XV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (25-26 нояб. 2016 г., г. Екатеринбург).
21. Мастера-иконописцы на Невьянском заводе в XVIII-XIX вв.: происхождение и родственные связи // XVI Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (10-11 нояб. 2017 г., г. Екатеринбург).
22. Иконописцы-старообрядцы Урала XVIII-XIX вв.: теория и практика генеалогического поиска // Первый междунар. Генеалогический фестиваль онлайн «Хаб. Суд. Тех.» (11-12 апр. 2020 г.).
23. Секретные моменты встреч со «звездами» российской генеалогии // Первый междунар. Генеалогический фестиваль онлайн «Генэкспо» (25-26 апр. 2020 г.).
24. Генеалогическая топография Невьянского завода в XVIII – начале XX вв.: методика и источники // Уральский родоведческий онлайн форум «Хронограф памяти» (16 мая 2020 г.).
25. Генеалогическая топография: методика и источники на примере Невьянского завода XVIII – начала XX вв. // Междунар. Генеалогический онлайн-фестиваль «Генэкспо» «Новая жизнь» (27-28 июня 2020 г.).
26. De Vautour, Доватур и Доватор: социальные лифты двух линий одного рода (семейные легенды и архивные документы) // XXVII Савёловские чтения «Социальная мобильность в генеалогии»: онлайн-конференция (19-20 дек. 2020 г.).
27. Реализация программы «Уральская генеалогия» // II Уральский родоведческий форум «Хронограф памяти» (22-23 мая 2021 г., с. Нижняя Синячиха Алапаевского р-на Свердловской обл.).

Публикации о Трофимове С. В.:

1. *Токманцев Ю.* По следам предков [интервью с председателем Уральского генеалогического общества Г. В. Гассельблатом] // Уральский рабочий. – Екатеринбург, 1992. – 29 окт.
2. *Чупина Г.* Родословное древо Сергея Трофимова // Каменский рабочий. – Каменск-Уральский, 1997. – 22 нояб. – С. 1, 4.
3. *Медведева Н.* Трофимов Сергей Владимирович // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 53.

4. Звёзды генеалогии. Уральские звёзды Трофимов Сергей Владимирович и Елькин Михаил Юрьевич. Электронный ресурс. Режим доступа <https://vgd.ru/STARS/star8.htm>

5. Панов С. Чтобы знания о предках не имели пределов [о родословных поисках генеалого Трофимова С. В.] // Община. – Екатеринбург, 2014. – № 4 (Июль). – С. 20-21.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 208.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 303.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 211-213.

4. Библиографический справочник. Библиография членов УГО. 25 лет УГО 1991-2016 гг. – Екатеринбург. 2015. – С. 144-148.

Ушенин Алексей Геннадьевич (1985). mostlyautumn@gmail.com

Член Режевского ИРО с 08.09.2017 г., Почётный член РИРО с 07.04.2019 г. Член-соревнователь УИРО с 09.06.2015 г., действительный член УИРО с 07.02.2016 г., архивист УИРО с 12.2020 г. Участник интернет-форума «Уральская генеалогия» ([mostlyautumn](http://mostlyautumn.ru)). Создатель сайта «1670.ru. Аятская слобода и село Черемисское с деревнями» (<http://1670.ru>). Лауреат звания «Уральский родовой 2020 года». Награждён медалью «За вклад в развитие генеалогии и прочих специальных исторических дисциплин» 2-й степени (2021 г.). Программист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Ушенины, Зобнины, Казанцевы, Белоусовы, Першины, Копаловы, Пановы, Колташовы, Окулины), история Аятской слободы. Живёт в г. Москве.

Список публикаций:

1. О наложении публичного покаяния на крестьянина деревни Ворониной Порфирия Панова и его семью / [А. Г. Ушенин] // Родовед Режа. – Реж, 2016. – Вып. 8: Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень. – С. 87-91.

2. Ревизская сказка Верхотурского уезда 1722 года : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Родовед Режа. – Реж, 2017. – Вып. 9: Из истории села Останино. – С. 4-6.

3. Ревизская сказка Екатеринбургского ведомства 1747 года, часть 3 : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 7-10.

4. Ревизские сказки 1762 года : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 11-20.

5. Ревизская сказка Верхотурского уезда 1722 года : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 4-9.
6. Ревизская сказка Екатеринбургского ведомства 1747 года, часть 3: (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 10-17.
7. Ревизские сказки о государственных крестьянах Арамашевской, Мурзинской и других слобод и заводов Екатеринбургского ведомства 1762 года : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 18-44.
8. Допрос старосты Липовской волости Козмы Анчутина и писаря Фёдора Киселёва по делу о прописных при ревизии душах (23.09.1783) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 45.
9. Подписки владельцев мельниц, состоящих в 3-й лесной дистанции округа Екатеринбургских заводов, в обязательстве уплаты оброка (1834 г.) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 46-50.
10. Ревизская сказка Верхотурского уезда 1722 г. : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 11: Из истории сёл Клевакинского, Каменки, Точильного Ключа и деревни Гурино. – С. 4-8.
11. Ревизская сказка Екатеринбургского ведомства 1747 г. : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 9-15.
12. Ревизские сказки приписных крестьян Гороблагодатских заводов Екатеринбургского ведомства 1762 г. : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 16-37.
13. Ревизская сказка Верхотурского уезда 1722 г. : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Родовед Режа. – Реж, 2021. – Вып. 13: Из истории села Ленёвского и окрестных деревень. – С. 4-8.
14. Ревизская сказка Екатеринбургского ведомства 1747 г. : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 9-15.
15. Ревизские сказки приписных крестьян Гороблагодатских заводов Екатеринбургского ведомства 1762 г. : (извлечения) / [А. Г. Ушенин] // Там же. – С. 16-34.

Доклады на конференциях:

1. Поиск происхождения крестьян, пришедших на Урал в XVII-XVIII вв. // Заседание Московского отделения УИРО (23 июня 2022 г., Москва).

Фролова Ирина Евгеньевна (1987).

Член Режевского ИРО с 15.02.2004 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 18.11.2005 г., выбыла. Экономист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Фроловы, Трубины). Живёт в г. Екатеринбурге.

Список публикаций:

1. Династии нижнесалдинских металлургов Фроловых и Трубиных // Мат-лы IV Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2010. – С. 135-137.

Выступления на конференциях:

1. Династии нижнесалдинских металлургов Фроловых и Трубиных // IV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г., г. Екатеринбург).

Публикации о Фроловой И. Е.:

1. *Воробьева В.* Край родной. Земля уральская... // Вместе. – Реж, 2004. – № 5. – С. 3.

2. *Вьюгова Е.* «Самородки» // Режевская весть. – 2005. – 5 марта. – С. 2.

3. *Королёв Г.* Наша история // Вместе. – Реж, 2005. – № 21-22 (Нояб). – С. 4.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 313.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 226.

Худякова Надежда Николаевна (1960).

Член Режевского ИРО с 07.10.2016 г. Член Режевского краеведческого общества. Врач-лаборант. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Сергеевы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Моя родина – Кочнева. Из воспоминаний Сергеевой (Арефьевой) Любови Николаевны, моей мамы // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 143-148.

2. Я – твой сын, Земля! // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 91-95.

3. Я – твой сын, Земля! (история жизни Виктора Егоровича Петровых) // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 232-236.

4. Если Бог дал испытания, значит, знал, что ты выдержишь [об участнике Великой Отечественной войны Арефьеве В. Н.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 133-136.

5. Из воспоминаний моей мамы Сергеевой Любовь Николаевны // Режевская старина. – Реж, 2021. – Вып. 10. – С. 63-65.

Доклады на конференциях:

1. Областная лыжная спартакиада 1941 года // Гор. краевед. конф. «По страницам истории старого Режа». (24 апр. 2016 г., г. Реж).

2. Я снова здесь, в краю родном [о деревне Глухарёво] // Режевские краевед. чтения «Всему начало здесь, в родном краю». (29 янв. 2018 г., г. Реж).
3. Об участнике Великой Отечественной войны В. Н. Арёфьеве // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Чепайкина Светлана Брониславовна (1966).

Член Режевского ИРО с 17.01.2003 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 18.11.2005 г., выбыла. Педагог. Руководитель исследовательских работ школьников. Тема исследований: история с. Арамашки, генеалогия собственной семьи (Сохаревы, Бачинины, Латниковы). Живёт в с. Арамашка Режевского р-на.

Список публикаций:

1. Коммуна у Россошного бора [из истории с. Арамашка Режевского р-на] // Режевская вест. – 2001. – 29 марта. – С. 2.
2. В этом году Арамашке исполняется 370 лет // Режевская вест. – 2001. – 5 июля. – С. 2.
3. Их называли трудовой армией [о трудармейцах из с. Арамашка] // Режевская вест. – 2001. – 19 июля. – С. 2.
4. События прошедших дней храним мы в памяти своей [история с. Арамашка, дер. Жуково и Сохарёво] / С. Б. Чепайкина; записала Г. В. Попова // Режевская вест. – 2002. – 20 февр. – С. 2.
5. Большой юбилей маленькой школы [80-летний юбилей школы с. Арамашка] // Новости Режа. – 2013. – 17 мая. – С. 11.
6. Коммуна у Россошного бора // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 5: Село Арамашка. Истоки родного края. – С. 88-90.

Публикации о Чепайкиной С. Б.:

1. Медведева Н. Чепайкина Светлана Брониславовна // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 54.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.
2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 319-320.
3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 145-146.

Черных Ольга Петровна (1955).

Член Режевского ИРО с 20.05.2005 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 20.10.2006 г., выбыла. Сотрудник Режевского исторического музея. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Путиловы, Колмаковы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Музей «Невьянская икона» // Новости Режа. – 2007. – 26 июля. – С. 2.
2. Новый год: немного истории // Режевская вест. – 2008. – 18 дек. – С. 2.
3. Фронтовые бригады, труженики тыла [об одноимённой выставке в Режевском историческом музее] // Новости Режа. – 2009. – 15 мая. – С. 12-13.
4. Режевскому историческому музею – 20 лет // Новости Режа. – 2010. – 15 окт. – С. 9.
5. Навстречу Победе [о военной экспозиции Режевского исторического музея] // Режевская вест. – 2010. – 25 марта. – С. 5.
6. Старинный альбом [об экспонате Режевского исторического музея] // Планета молодых. – Реж, 2019. – март. – С. 19.
7. Кузнецовская маслёнка [об экспонате Режевского исторического музея] // Планета молодых. – Реж, 2020. – дек. – С. 19.
8. Воспоминания о военном детстве [о подростках – тружениках тыла Павловой Н. А., Кузнецовой Р. А., Клюкине Г. А.] // Планета молодых. – Реж, 2021. – май. – С. 18-19.
9. Кожаный солдатский ремень [об экспонате Режевского исторического музея] // Там же. – С. 19.
10. Фарфоровая империя Кузнецовых // Планета молодых. – Реж, 2021. – июль. – С. 18.
11. Колчаковские ассигнации // Планета молодых. – Реж, 2021. – окт. – С. 19.
12. День словарей и экспедиций // Планета молодых. – Реж, 2021. – нояб. – С. 18.
13. Советский Новый год // Планета молодых. – Реж, 2021. – дек. – С. 18-19.
14. Подстаканник [об экспонате Режевского исторического музея] // Планета молодых. – Реж, 2022. – май. – С. 21.
15. Пушкинский день // Планета молодых. – Реж, 2022. – июнь. – С. 19.
16. День Петра и Февронии // Планета молодых. – Реж, 2022. – июль. – С. 18.

Доклады на конференциях:

1. Фронтовые бригады времён Великой Отечественной войны // Краевед. конф. «В память павших – во славу живых» (17 мая 2009 г., центр. район. б-ка, г. Реж).

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 321.

Чумичёва Юлия Николаевна (1989).

Член Режевского ИРО с 17.01.2003 г., выбыла. Член-соревнователь УИРО с 16.11.2007 г., выбыла. Экономист. Тема исследований: генеалогия собственной семьи (Королёвы, Чумичёвы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Родословная Королёвых // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 222-235.

Доклады на конференциях:

1. Родословная роспись по Королёвой А. П. // I Режевская родоведческая исслед.-практ. конф. по мат-лам 1-й и 2-й генеалогических выставок. (28 нояб. 2003 г., 17 янв. 2004 г., г. Реж).

Публикации о Чумичёвой Ю. Н.:

1. *Королёв Г.* Наша история // Вместе. – Реж, 2005. – № 21-22 (Нояб). – С. 4.

2. *Пермякова К.* Развлечь, снять испуг, подарить надежду и положительные эмоции [Чумичёва Юлия Николаевна, любитель-кинолог] // Планета молодых. – 2020. – март. – С. 6-7.

Информация в справочниках:

1. Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 278.

2. Члены российских генеалогических обществ. Справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 325.

3. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 229.

Шабуров Валентин Артемьевич (1948).

Член Режевского ИРО с 31.01.2015 г. Член-соревнователь УИРО с 01.02.2013 г., действительный член УИРО с 10.11.2015 г. Член Режевского краеведческого общества. Юрист. Инициатор открытия поклонного креста на месте гибели 17 крестьян во время восстания 1918 г. в селе Мироново (2018 г.), памятника Герою Советского Союза В. И. Шабурову в селе Мироново Артёмовского ГО (2018 г.). Тема исследований: история деревень Мироновского прихода, генеалогия собственной семьи (Шабуровы). Живёт в пос. Монетном Берёзовского ГО.

Список публикаций:

1. Герой из деревни Луговой [о Герое Советского Союза Шабурове В. И.] // Всё будет! – Артёмовский, 2014. – 3 апр. – С. 22.

2. Герой пехоты [о Герое Советского Союза Шабурове В. И.] // Гордимся! Помним! – Артёмовский, 2015. – С. 182-213.
3. История судьбы в истории войны (о Шабурове В. И.) // Мат-лы науч.-практ. конф. «Край родной – земля уральская» (4 апр. 2015 г.). – Артёмовский, 2016. – С. 99-104.
4. Липинско-Луговская школа // Мат-лы науч.-практ. конф. «История народного образования Артёмовского района» (23 марта 2016 г.). – Артёмовский, 2016. – С. 159-166.
5. О восстании крестьян в августе 1918 г. в селе Мироново и окрестных деревнях // Возрождение родословных традиций : Мат-лы XII науч.-практ. конф. (Рефтинский, 11 февр. 2017 г.). – Рефтинский, 2017. – С. 106-110.
6. Волынский полк на Урале в 1918 году // Возрождение родословных традиций: Мат-лы XIII науч.-практ. конф. (Рефтинский, 10 февр. 2018 г.). – Рефтинский, 2018. – С. 148-154.
7. Символ революции – Волынский полк. Урал. 1918 год // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 34-42.
8. Крестьянское восстание в Мироново, Раскатихе... Август-сентябрь 1918 года / Д. П. Госьков, В. А. Шабуров, И. П. Шабуров, Н. С. Шарин. – [Б. м.], 2019. – 150 с.
9. Воспоминания Госькова Д. П. о событиях 1917 г. в Арамашевской волости // Возрождение родословных традиций: Мат-лы XIV науч.-практ. конф. (Рефтинский, 16 февр. 2019 г.). – Рефтинский, 2019. – С. 188-208.
10. Дорогами войны [о Шабурове А. С., пос. Монетный Берёзовского ГО] // Возрождение родословных традиций: мат-лы XV науч.-практ. конф. (Рефтинский, 8 февр. 2020 г.). – Уральское ист.-родосл. Об-во, пос. Рефтинский, 2020. – С. 207-216.
11. Боевой путь 230 стрелковой дивизии // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 137-140.
12. Александр Фёдорович Блохин – полный кавалер 4-х Георгиевских солдатских крестов // Возрождение родословных традиций: материалы XVII научно-практической конференции (Рефтинский, 26 февраля 2022 г.) / ред. Ю. М. Сухарев. – Уральское историко-родословное общество, пос. Рефтинский, 2022. – С. 112-117.
13. Александр Фёдорович Блохин – полный кавалер Георгиевских солдатских крестов // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 187-191.
14. История рода Шабуровых из д. Луговой и Липино // Материалы 13-й Уральской родоведческой научно-практической конференции (14-15 ноября 2014 г. Екатеринбург) / Уральское историко-родословное общество, Уральское церковно-историческое общество. Екатеринбург, 2022. – С. 131-136.

Доклады на конференциях:

1. Славный потомок рода Шабуровых из дер. Луговой // XVIII Брылинские краевед. чтения «Они оставили добрый след в истории района». (5 дек. 2013 г., г. Артёмовский).
2. Родословие Героя Советского Союза Валентина Ивановича Шабурова // XV тематическое заседание УИРО. (8 дек. 2013 г., г. Екатеринбург).
3. Из истории деревень Мироновского прихода // IX выездное заседание Артёмовского отделения УИРО в рамках конф. «Часть моей большой державы, родной посёлок Буланаш!». (17 апр. 2014 г., пос. Буланаш Артёмовского ГО).
4. Из истории деревень Мироновского прихода: четыре века рода Шабуровых // XIII Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2014 г., г. Екатеринбург).
5. История судьбы в истории войны: (о Шабурове В. И.) // Науч.-практ. конф. «Край родной – земля уральская». (4 апр. 2015 г., г. Артёмовский).
6. Поиски затерянного острова: экспедиция в XVI век // XIV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (13-14 нояб. 2015 г., г. Екатеринбург).
7. «Бабий Яр» по-егоршински (о расстреле жителей дер. Луговая, с. Липино, с. Мироново, дер. Лягушина и др.) // XIX Брылинские краевед. чтения «Минувших лет святая память». (10 дек. 2015 г., г. Артёмовский).
8. История фронтового письма // История. События. Судьбы : IV науч.-практ. конф. (16 апр. 2016 г., г. Каменск-Уральский).
9. В августе 1918 года: о восстании крестьян в деревнях села Мироново // XV Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (25-26 нояб. 2016 г., г. Екатеринбург).
10. О восстании крестьян в августе 1918 г. в селе Мироново и окрестных деревнях // VII науч.-практ. конф. РИРО «Лента времени – XX век» (8 янв. 2017 г., с. Останино Режевского р-на).
11. Крестьянское восстание 1918 г. в селе Мироново Артёмовского района // Гор. краевед. конф. «Новые исследования в краеведении Режа» (19 февр. 2017 г., г. Реж).
12. Исследование родословия Шабуровых // XLV выездное заседание УИРО (27 апр. 2017, г. Берёзовский).
13. Документы семейного архива Лебедевых в монографии И. И. Лежниной «Священнослужители Саратовской епархии XVIII-XX вв. История рода Пикинских, Лебедевых, Юловских» // XVI Уральская родоведческая науч.-практ. конф. (10-11 нояб. 2017 г., г. Екатеринбург).
14. Гражданская война на Урале. Восстание в Арамашево // Итоговая конф. Режевского краевед. общества 2018 г. (25 янв. 2019 г., г. Реж).

15. Воспоминания Госькова В. П. о событиях 1917 г. в Алапаевской волости (заочный доклад) // XIV науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (16 февр. 2019 г., пос. Рефтинский).
16. Мироновское восстание // XVI Грумовские чтения (6 дек. 2019 г., Верхняя Салда).
17. Боевой путь 230 стрелковой дивизии // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).
18. Боевой путь 230 стрелковой дивизии // IX Акиловские краеведческие чтения «Урал советский» (15 окт. 2022 г., г. Новоуральск).
19. Александр Федорович Блохин – полный кавалер 4-х Георгиевских солдатских крестов // XX Уральская родословная науч.-практ. конф. (17-19 нояб. 2022 г., г. Екатеринбург).

Информация в справочниках:

1. УИРО за 20 лет. Биобиблиографический справочник / [редкол. Елькин М. Ю. и др.] – Екатеринбург, 2015. – С. 229.

Шаманаева Ольга Валентиновна (1962). os66495@yandex.ru

Член Режевского ИРО с 26.01.2014 г. Член правления РИРО с 2018 г. Член-соревнователь УИРО с 10.11.2015 г., действительный член УИРО с 23.11.2019 г. Член оргкомитета научно-практических конференций РИРО. Предприниматель. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Добрынины, Бачинины, Третьяковы, Шаманаевы, Ясашных, Парамоновы, Деевы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. Одна судьба из сотен тысяч похожих [о репрессированном крестьянине с. Арамашка Бачинине И. А.] // Родовед Режа. – Реж, 2014. – Вып. 5: Село Арамашка. Истоки родного края. – С. 94-97.
2. Род Добрыниных // Возрождение родословных традиций : Мат-лы X науч.-практ. конф. – Рефтинский, 2015. – С. 182-187.
3. Утраченные иконы. Легенды деревни Мостовой // Родовед Режа. – Реж, 2016. – Вып. 8: Страницы истории села Черемисского и окрестных деревень. – С. 142-143.
4. Родословная Деевых из села Деево // Родовед Режа. – Реж, 2018. – Вып. 4: Времён сплетение...: сб. режевских родословных. – Ч. 4. – С. 200-205.
5. Родословная Добрыниных из села Арамашка // Там же. – С. 206-220.
6. Родословная книга Добрыниных / О. В. Шаманаева : Реж : «Периодика», 2019. – 349 с. : ил., фот.
7. Жизнь, судьба и семейная история из деревни Мостовой // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 125-127.

8. Преступление и наказание [из истории дер. Мостовой] // Там же. – С. 128.
9. Мой папа – фронтовик [о Добрынине В. Н., г. Реж] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 141-143.

Доклады на конференциях:

1. Одна судьба из сотен тысяч похожих [о Бачинине И. А.] // IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края». (11 янв. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
2. История рода Добрыниных // Историко-родословная конф. родосл.-краевед. об-ва «Вехи» «Живёт в Арамашке прекрасный народ» (25 окт. 2014 г., с. Арамашка Режевского р-на).
3. Род Добрыниных // X науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций». (14 февр. 2015 г., пос. Рефтинский).
4. Утраченные иконы. Легенды деревни Мостовой // VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...». (2 апр. 2016 г., с. Черемисское Режевского р-на).
5. Жизнь, судьба и семейная история из деревни Мостовой // VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди, события, судьбы». (19 янв. 2019 г., с. Фирсово Режевского р-на).
6. Мой папа – фронтовик // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию юбилею победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

Публикации о Шамановой О. В.:

1. Сорокина Л. О родословной Добрыниных // Новости Режа. – 2019. – 13 сент. – С. 9.
2. Сорокина Л. Большая семья Добрыниных // Режевская весть. – 2019. – 14 сент. – С. 3.

Щукина Наталья Борисовна (1959).

Член Режевского ИРО с 06.11.2016 г. Член Режевского краеведческого общества, Совета ветеранов РГО. Медик. Инициатор установки памятников на могилах ветеранов Великой Отечественной войны в г. Реже. Тема исследования: генеалогия собственной семьи (Реснянские, Щукины, Косыревы). Живёт в г. Реже.

Список публикаций:

1. История моего рода [о семье Щукиных-Косыревых-Реснянских] // Режевская весть. – 2017. – 4 марта. – С. 6.
2. О чём рассказал архив отца [о семье Реснянских] // Режевская весть. – 2017. – 1 апр. – С. 3.
3. Эхо репрессий [о семье Реснянских] // Режевская старина. – Реж, 2017. – Вып. 5. – С. 84-85.

4. «Уральский Афон». О Белореченском мужском монастыре // Новости Режа. – 2018. – 27 июля. – С. 7.
5. История и современность Ново-Тихвинского женского монастыря в городе Екатеринбурге // Новости Режа. – 2018. – 23 нояб. – С. 7.
6. Храм Иоанна Предтечи на Орловой горе города Режа // Новости Режа. – 2018. – 21 дек. – С. 10.
7. Полевая улица – адрес, сердцу дорогой // Режевская старина. – Реж, 2018. – Вып. 6. – С. 24.
8. О ГАУ здравоохранения Свердловской области «Областная специализированная больница медицинской реабилитации “Липовка”» // Новости Режа. – 2019. – 18 янв. – С. 9.
9. Сказочного счастья тебе, «Аленький цветочек»! [об истории детского сада] // Новости Режа. – 2019. – 22 марта. – С. 9.
10. Село Покровское до и после октября 1917 года [история села Покровского] // Новости Режа. – 2019. – 12 апр. – С. 10.
11. Уральский легендарный Т-34 // Новости Режа. – 2019. – 10 мая. – С. 6.
12. Меценаты, откликнитесь! [о сохранении исторических зданий в г. Реже] // Новости Режа. – 2019. – 5 июля. – С. 11.
13. Народные контролёры Режевского механического завода [о Реснянской Н. П.] // Новости Режа. – 2019. – 11 окт. – С. 14.
14. О ГАУ здравоохранения Свердловской области «Областная специализированная больница медицинской реабилитации “Липовка”» // Родовед Режа. – Реж, 2019. – Вып. 10: Из истории сёл Липовского, Фирсово и окрестных деревень. – С. 104-105.
15. Отец рабочий – это гордость! [о Реснянском Б. И., г. Реж] // Новости Режа. – 2019. – 1 нояб. – С. 10.
16. 120 лет Универсальной библиотеке имени В. Г. Белинского // Новости Режа. – 2019. – 29 нояб. – С. 11.
17. Поздравляем Государственный природно-минералогический заказник «Режевской» с юбилеем – 25 лет, а минералогический музей – с совершеннолетием [поздравление от Режевского историко-родословного общества] // Новости Режа. – 2020. – 27 марта. – С. 12.
18. Как ковалась Победа [о Режском никелевом заводе в годы войны] // Новости Режа. – 2020. – 10 апр. – С. 11.
19. 14 февраля 1938 год. Помнить вечно [о семье Реснянских] // Новости Режа. – 2020. – 30 апр. – С. 8.
20. Токарь высшего разряда [о Пировских П. А.] // Новости Режа. – 2020. – 8 мая. – С. 6.
21. От Кунгура до Дальнего Востока – это всё моя родословная [о семье Косыревых-Реснянских-Щукиных-Рамзаевых] // Новости Режа. – 2020. – 3 июля. – С. 8.

22. Сталинград. Приказ № 227 [о Боровских А. Д., Блохине И. Д., Холодилове И. Р.] // Родовед Режа. – Реж, 2020. – Вып. 12: Строки о войне. – С. 144.
23. Как ковалась победа [о Режском никелевом заводе в годы войны] // Там же. – С. 172.
24. Человек он был обязательный! [о семье Каштановых] // Новости Режа. – 2020. – 21 авг. – С. 14.
25. Восстановим истории страницы... [об установке памятника участнику Великой Отечественной войны Москаленко Ф. К.] // Новости Режа. – 2020. – 28 авг. – С. 8.
26. Уважаемые режевляне! [об установке памятников на могилах участников Великой Отечественной войны] // Новости Режа. – 2020. – 16 окт. – С. 7.
27. То же // Новости Режа. – 2020. – 20 нояб. – С. 7.
28. То же // Новости Режа. – 2020. – 18 дек. – С. 7.
29. Братья Никитины [об участниках войны из г. Режа] // Новости Режа. – 2020. – 30 окт. – С. 7.
30. Архивы нужны во все времена! [об архивном отделе Администрации Режевского ГО] // Новости Режа. – 2020. – 13 нояб. – С. 7.
31. Легенда спорта [об учителе физкультуры Барахнине И. А.] // Новости Режа. – 2020. – 27 нояб. – С. 8.
32. Режевскому дому-интернату – 50 лет // Новости Режа. – 2020. – 18 дек. – С. 7.
33. Огненные вёрсты войны [о презентации книги Соловьёва А. П.] // Новости Режа. – 2020. – 30 дек. – С. 7.
34. Дом-музей Павла Петровича Бажова в Екатеринбурге // Новости Режа. – 2021. – 15 янв. – С. 6.
35. Мода, сословия и современность // Новости Режа. – 2021. – 22 янв. – С. 14.
36. Всю жизнь Отечеству служил! [о труженике тыла Киселёве И. С.] // Новости Режа. – 2021. – 2 февр. – С. 8.
37. Капсула времени [об «Обращении к потомкам» 1973 г., замурованном в стене здания конторы Режевского завода] // Новости Режа. – 2021. – 5 марта. – С. 6.
38. Жизнь прожить – не поле перейти! [о Деевой М. Н., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 12 марта. – С. 8.
39. Киномеханик [о Борисовой Л. И., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 7 мая. – С. 18.
40. Семья Терентьевых // Новости Режа. – 2021. – 21 мая. – С. 7.
41. Рождённый в 1917 году. Из истории с. Арамашка Режевского района // Новости Режа. – 2021. – 18 июня. – С. 7.
42. Поповский дом [о доме настоятелей Богоявленского храма Режевского завода] // Новости Режа. – 2021. – 13 авг. – С. 7.
43. Дом музыки [о музее П. И. Чайковского в г. Алапаевске] // Новости Режа. – 2021. – 20 авг. – С. 13.

44. От рабочего до начальника цеха [о Карташеве П. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2021. – 8 окт. – С. 8.
45. Из истории «Поповского дома» // Режевская старина. – Реж, 2021. – Вып. 10. – С. 46.
46. Всё для фронта! Всё для победы! [о работе Режевского механического завода в годы Великой Отечественной войны] // Новости Режа. – 2021. – 5 нояб. – С. 10.
47. Посёлок Костоусово в военные годы // Новости Режа. – 2021. – 26 нояб. – С. 8.
48. «Командировка» в студенческие годы [об истории Алапаевского медицинского училища] // Новости Режа. – 2021. – 17 дек. – С. 8.
49. Новые исследования в родословной [о Реснянской Н. П., г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 14 янв. – С. 18.
50. Герой Социалистического труда [о Бачинине А. А., г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 28 янв. – С. 7.
51. Свердловская железная дорога в годы Великой Отечественной войны // Новости Режа. – 2022. – 11 марта. – С. 8.
52. Посёлок Костоусово в военные годы // Родовед Режа. Вып. 14: Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов – Реж, 2022. – С. 108-109.
53. День скорби [о ликвидаторах аварии на Чернобыльской АЭС, г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 22 апр. – С. 7.
54. Напольная школа [о последнем месте пребывания Романовых в г. Алапаевске] // Новости Режа. – 2022. – 8 июля. – С. 10.
55. Кустарно-промышленное кредитное товарищество [г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 22 июля. – С. 8.
56. Полиграфист [о Тарасовой Г. В., г. Реж] // Новости Режа. – 2022. – 30 сент. – С. 10.

Доклады на конференциях:

1. Деревянное зодчество Урала // Режевские краевед. чтения «Всему начало здесь, в родном краю» (29 янв. 2018 г., г. Реж).
2. Самоцветная полоса Урала // Итоговая конф. Режевского краевед. общества 2018 г. (25 янв. 2019 г., г. Реж).
3. Село Покровское до и после октября 1917 года // Региональная науч.-практ. конф. «Край родной – люди, история». (16 апр. 2019 г., с. Покровское Артёмовского ГО).
4. Из истории милиции в Реже // Режевские краевед. чтения (27 янв. 2020 г., г. Реж).
5. Сталинград. Приказ 227 // X науч.-практ. конф. РИРО «Я помню, я горжусь!», посвящ. 75-летию победы в Великой Отечественной войне. (14 марта 2021 г., г. Реж).

**Публикации
о деятельности
Режевского историко-
родословного общества**

Предыстория РИРО

1997

- Старые фотографии... [о подготовке к проведению фотовыставки родословных в Режевском историческом музее] // Режевская вест. – 1997. – 27 марта. – С. 3.

2000

- *Крылова Л.* Новый импульс к творчеству [о родословных изысканиях Г. И. Королёва] // Машиностроитель. – Реж, 2000. – 30 июня. – С. 7.
- *Данилович И.* Родословная Королёвых // Машиностроитель. – Реж, 2000. – 14 июля. – С. 2.
- *Королёв Г.* Режевские крестьянские фамилии [о работе над родословными Королёвых и Ведерниковых в 1993-2000 гг.] // Режевская вест. – 2000. – 7 сент. – С. 3.
- *Королёв Г.* Чтобы не затеряться в веках [о родословных исследованиях режевлян по состоянию на 2000 г.] // Режевская вест. – 2000. – 14 сент. – С. 3.

2001

- *Королёв Г.* Краеведческо-родоведческая работа в г. Реже // Мат-лы I Уральской родоведческой науч.-практ. конф.: (15-16 нояб. 2001 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2003. – С. 31-33.
- *Нестеркова Т.* Режевские династии: корни и крона [о генеалогической выставке «Трудовая династия режевлян Королёвых» в Режевском историческом музее (18 мая 2001 г.)] // Режевская вест. – 2001. – 17 мая. – С. 2.
- *Карпова И.* Во внуках наших юность повторится [о том же] // Режевская вест. – 2001. – 29 мая. – С. 2.
- Трудовая династия режевлян Королёвых [о том же] // Старый город. – Реж, 2001. – № 29. – С. 7.

История РИРО

2003

- *Сергеев В.* А ваши кто родители, узнать вы не хотите ли [о I генеалогической выставке РИРО в Режевском историческом музее (28 нояб. 2003 г.)] // Режевская вест. – 2003 – 20 дек. – С. 7.

2004

- *Воробьёва В.* Эта работа как наркотик. Её невозможно бросить [о I исслед.-практ. конф. РИРО в Режевском историческом музее (17 янв. 2004 г.)] // Вместе. – Реж, 2004. – № 5. – С. 3, 5.

- *Боброва Е.* Корни свои знать обязан [к первой годовщине основания РИРО] // Режевская вест. – 2004. – 19 февр. – С. 1.
- *Королёв Г.* Режевское историко-родословное общество // Старый город. – Реж, 2004. – № 2.
- *Королёв Г.* Реж и Артёмовский: мы живём по соседству [о сотрудничестве родоведов] // Вместе. – Реж, 2004. – № 11 (Июль). – С. 3.
- *Воробьёва В.* Выступили – отлично! [об участии режев. Родоведов в работе IV Урал. родовед. науч.-практ. конф. (12-13 нояб. 2004 г.)] // Вместе. – Реж, 2004. – № 21 (Дек.). – С. 4.

2005

- *Королёв Г.* Наша история [об основании РИРО и итогах деятельности за 2003-2005 гг.] // Вместе. – Реж, 2005. – № 21-22 (Нояб.). – С. 4.
- *Воробьёва В.* Ветераны в строю [о работе по сбору материалов об участниках Великой Отечественной войны] // Вместе. – Реж, 2005. – № 11 (Июнь). – С. 1.

2006

- *Нестеркова Т.* Новая книга об истории Режа [о подготовке к изданию сборника «Режевские родословные»] // Режевская вест. – 2006. – 2 дек. – С. 2.

2007

- *Королёв Г.* Режевское историко-родословное общество // Мат-лы III Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (14-15 нояб. 2003 г., Екатеринбург). – Екатеринбург, 2007. – С. 156.
- История Режевского родословного общества (РИРО) / Т. Н. Нестеркова, Г. И. Королёв // *Королёв Г. И.* Режевские родословные. – Реж, 2007. – С. 13-17.

2008

- *Попова Г.* Кем был твой прадед на Руси? [о презентации сб. «Режевские родословные» в Центре культуры и искусств (17 мая 2008 г.)] // Режевская вест. – 2008. – 29 мая. – С. 4.
- *Воробьёва В.* Род. Народ. Родина. Родословные Режа [о том же] // События Режа. – 2008. – № 11-12. – С. 4-5.

2009

- Сохраните свою родословную [о генеалогическом конкурсе Режевского исторического музея для учащихся (март 2009 г.)] // Режевская вест. – 2009 – 19 марта. – С. 1.
- *Белоусова И.* Открытие выставки «Режевские родословные» [о 4-й генеалогической выставке РИРО (4 апр. 2009 г., Режевской исторический музей)] // Новости Режа. – 2009. – 17 апр. – С. 16.

- *Никонова Л.* Знать свои корни [о том же] // Режевская весть. – 2009. – 28 апр. – С. 2.
- *Отраднава Л.* Моя родословная [об одноимён. Мероприятии РИРО в центр. район. б-ке (май 2009 г.)] // Режевская весть. – 2009. – 16 мая. – С. 3.
- *Русакова Е.* В поисках своих корней [об участии РИРО в VIII Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (13-14 нояб. 2009 г., г. Екатеринбург)] // Режевская весть. – 2009. – 17 дек. – С. 5.
- Режевское историко-родословное общество // Члены российских генеалогических обществ. Справочник. – [общ. сост. и ред. Д. П. Шпиленко и А. А. Шумков ; сост.: Р. М. Абрамян и др.]. – Москва : Старая Басманная, 2009. – С. 274-278.

2010

- *Русакова Е.* В музее Черемиски [о поездке членов РИРО и УИРО в Черемисский историко-литературный музей (23 янв. 2010 г.)] // Режевская весть. – 2010. – 4 февр. – С. 3.
- *Икрин Н.* История создания и деятельность Режевского историко-родословного общества // Вестник работодателей. – Реж, 2010. – 23 июля. – С. 1.
- *Икрин Н.* Ушедшие улицы [об одноимённом проекте РИРО] // Вести работодателей. – Реж, 2010. – 30 июля. – С. 1.
- *Дрягилева З.* Интересное рядом [о поездке РИРО в пос. Красногвардейский Артёмовского ГО] // Режевская весть. – 2010. – 24 июля. – С. 4.
- *Соскова Л.* Творческие встречи родоведов [о сотрудничестве родоведов Режа, Невьянска и Артёмовского] // Режевская весть. – 2010. – 29 июля. – С. 4.
- *Русакова Е.* «Родословные росписи» [о тематике исследований членов РИРО] // Вестник партнёрства. – Реж, 2010. – 13 авг. – С. 1.
- *Медведева Н.* Родовой памяти крепнуть: [об участии РИРО в семейном слёте поколений Шириевых-Уфимцевых в с. Октябрьском Режевского ГО (31 июля 2010 г.)] // Вести. – Реж, 2010. – 20 авг. – С. 1.
- *Соскова Л.* Род Шириевых [о том же] // Режевская весть. – 2010. – 12 авг. – С. 4.
- *Соскова Л.* Встречи родоведов продолжаются: [об участии режевских родоведов в работе выездном заседании УИРО в г. Алапаевске (12 авг. 2010 г.)] // Вестник совета. – Реж, 2010. – 27 авг. – С. 1.
- Родословное общество просит помощи [о работе РИРО с фотографией неизвестных режевлянок] // Вести объединения. – Реж, 2010. – № 2 (18). – 10 сент. – С. 1.

- Родословное общество просит помощи [о работе РИРО с исторической фотографией Режского никелевого завода] // Вести партнёрства. – Реж, 2010. – № 2 (18). – 24 сент. – С. 4.
- Старая фотография [о работе РИРО с фотографией делегатов Режевской район. комсомольской конф. 1925 г.] // Вести партнёрства. – Реж, 2010. – № 9 (25). – 19 нояб. – С. 4.

2011

- *Соскова Л.* «Прошлого связующая нить...» [о II науч.-практ. конф. РИРО в центр. район. б-ке (6 янв. 2011 г.)] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 21 янв. – С. 4.
- *Панов С.* Режевские родосведы [о том же] // Новости Режа. – 2011. – 21 янв. – С. 12-13.
- *Агапова А.* Знать больше о семье и крае [о том же] // Режевская вестъ. – 2011 – 1 февр. – С. 2.
- Очерк о конференции историко-родословного общества города Режа [Режевская центр. район. б-ка (6 янв. 2011 г.)] // Родосвед Режа : [сборник статей / РИРО]. Вып. 1: Шагнущие в бессмертие... : [мат-лы 2-й науч.-практ. конф. РИРО / редкол. Белоусова Т. В. и др.] – Реж, 2011. С. 10-11.
- *Горохова Е.* «Корни» есть у каждого [о помощи РИРО воспитанникам детского дома «Антошка» в поисках родственников] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 4 февр. – С. 4.
- *Панов С.* Обмен опытом [о сотрудничестве родосведов Режа и Невьянска] // Новости Режа. – 2011. – 25 февр. – С. 11.
- *Корелин А.* От Антоново до Першино [об участии РИРО в работе науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» в с. Лебёдкино Артёмовского ГО (26 марта 2011 г.)] // Всё будет! – Артёмовский, 2011. – 31 марта. – С. 22.
- *Соскова Л.* Творческая встреча родосведов Режевского и Артёмовского районов [о том же] // Вести партнёрства. – Реж, 2011. – 22 апр. – С. 3.
- *Панов С.* Установление связей на постоянной основе [об участии РИРО в работе науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» в с. Лебёдкино Артёмовского ГО (26 марта 2011 г.)] // Новости Режа. – 2011. – 1 апр. – С. 16.
- *Агапова А.* Собирая историю по крупницам [о проекте РИРО «Ушедшие улицы»] // Режевская вестъ. – 2011. – 4 июня. – С. 3.
- Режевское историко-родословное общество // Члены российских генеалогических обществ : справочник / [сост. и общ. ред. Д. П. Шпиленко, А. А. Шумков]. – Москва : Старая Басманная, 2011. – С. 27.

- *Икрин Г.* Направления деятельности Режевского историко-родословного общества // Мат-лы X Уральской родоведческой науч.-практ. конф. (11-12 нояб. 2011 г., г. Екатеринбург). – Екатеринбург, 2018. – С. 98-101.

2012

- *Панов С.* Научно-практическая конференция РИРО [о III науч.-практ. конф. РИРО «Наши родные деревни и сёла» (Режевская центр. район. б-ка, 5 янв. 2012 г.)] // Новости Режа. – 2012. – 13 янв. – С. 14.
- *Воробьёва В.* Род-народ-Родина [о том же] // Режевская вест. – 2012. – 2 февр. – С. 5.
- *Панов С.* Наши соседи [об участии РИРО в науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» (пос. Рефтинский, 18 февр. 2012 г.)] // Новости Режа. – 2012. – 24 февр. – С. 11.
- *Икрин Н.* О деятельности Режевского историко-родословного общества // Возрождение родословных традиций : Мат-лы VII выездной науч.-практ. конф. / Уральское историко-родословное общество. – Рефтинский, 2012. – С. 37-40.
- *Панов С.* Хроника Режевского историко-родоведческого общества [об участии РИРО в работе VII выездного заседания Артёмовского отделения УИРО в рамках конф. «Вечный зов родного края – вечный зов родной земли» (с. Большое Трифоново Артёмовского ГО, 19 мая 2012 г.)] // Новости Режа. – 2012. – 25 мая. – С. 6.
- *Попова Г.* День родоведа [об основных направлениях деятельности РИРО] // Режевская вест. – 2012. – 19 мая. – С. 3.
- *Панов С.* Режевские родоведы открывают новый исследовательский сезон // Новости Режа. – 2012. – 5 окт. – С. 13.

2013

- Нам 10 лет. Режевское историко-родословное общество : [буклет, 2003-2013] / Н. А. Медведева, Н. Г. Икрин. – Реж, 2013. – 42 с. : ил.
- *Икрин Н.* О деятельности Режевского историко-родословного общества // Родовед Режа. – Реж, 2013. – Вып. 3: Режевское историко-родословное общество: события, имена, публикации. – С. 4-7.
- *Никонова Л.* Времён связующая нить [о 10-летнем юбилее РИРО (2003-2013 гг.)] // Режевская вест. – 2013. – 26 янв. – С. 2.
- *Панов С.* Десятилетний юбилей Режевского историко-родоведческого общества [о том же] // Новости Режа. – 2013. – 25 янв. – С. 16-17.
- *Панов С.* Свитки памяти [о том же] // Община. – Екатеринбург, 2013. – № 2 (Март). – С. 6.

- *Панов С.* Ответный визит [об участии РИРО в VIII конф. «Возрождение родословных традиций» в пос. Рефтинском (16 февр. 2013 г.)] // *Новости Режа.* – 2013. – 8 марта. – С. 6.
- *Соскова Л.* «Возрождение родословных традиций» [о том же] // *Режевская вест.* – 2013. – 16 марта. – С. 3.

2014

- *Соскова Л.* Они оставили добрый след в истории района [об участии РИРО в XVIII Брылинских краевед. чтениях (г. Артёмовский, 5 дек. 2013 г.)] // *Режевская вест.* – 2014. – 9 янв. – С. 2.
- *Панов С.* Хроника режевских родоведов [о IV науч.-практ. конф. РИРО «Истоки родного края» (с. Арамашка Режевского ГО, 11 янв. 2014 г.)] // *Новости Режа.* – 2014. – 17 янв. – С. 6.
- *Соскова Л.* На конференции в Арамашке [о том же] // *Режевская вест.* – 2014. – 8 февр. – С. 6.
- *Медведева Н.* Достижения режевских родоведов [о некоторых итогах работы РИРО к 2014 г.] // *Режевская вест.* – 2014. – 20 марта. – С. 2.
- *Соскова Л.* Мастера моего рода [об одноимённом конкурсе среди школьников, организованном РИРО и гор. б-кой «Гавань» (19 мая 2014 г.)] // *Режевская вест.* – 2014. – 5 июля. – С. 2.
- *Сухарев Ю.* Аннотация книг, изданных Режевским ИРО // Электронный ресурс. Режим доступа <https://sukharev-y.ru/аннотация-книг-изданных-режевским-иро/>
- *Сухарев Ю.* Библиография Режевского историко-родословного общества // электронный ресурс. Режим доступа <https://sukharev-y.ru/аннотация-книг-изданных-режевским-иро/>

2015

- *Соскова Л.* Прикоснулись к истории [о V науч.-практ. конф. РИРО «Край родной – земля уральская» (с. Глинское Режевского ГО, 10 янв. 2015 г.)] // *Режевская вест.* – 2015. – 27 янв. – С. 3.
- *Зубарева З.* Родоведы благодарят [о том же] // *Режевская вест.* – 2015. – 27 янв. – С. 3.
- *Панов С.* Край родной – земля уральская [о том же] // *Новости Режа.* – 2015. – 15 янв. – С. 16.
- *Соскова Л.* Дружба родоведов [X региональная науч.-практ. конф. «Возрождение родословных традиций» (пос. Рефтинский, 14 февр. 2015 г.)] // *Режевская вест.* – 2015. – 3 марта. – С. 2.
- *Ковалёва С.* Книга-память [о презентации сборника «Родовед Режа № 6» в Режевской центр. район. б-ке (26 апр. 2015 г.)] // *Режевская вест.* – 2015. – 30 апр. – С. 4.

- *Панов С.* Плит гранитных строки [о том же] // Новости Режа. – 2015. – 1 мая. – С. 3.
- *Соскова Л.* С благодарностью к поколению победителей [об участии РИРО в науч.-практ. конф. «Край родной – земля уральская» (г. Артёмовский, 4 апр. 2015 г.)] // Режевская вест. – 2015. – 7 мая. – С. 9.
- *Соскова Л.* Четыре года войны в истории моего рода [о конкурсе среди школьников, проведённом РИРО и Режевской центр. дет. б-кой (5 апр. 2015 г.)] // Режевская вест. – 2015. – 7 мая. – С. 3.
- Награждение победителей конкурса «Четыре года войны в истории моего рода» [о том же] // Электронный ресурс. Режим доступа <http://det-rezh.ucoz.ru/news/nagrazhdenie/2015-04-06-274>
- *Колмакова Г.* Новоуральские чтения [об участии РИРО во Вторых Новоуральских краевед. чтениях «И мужество Уралом назовут» (17 окт. 2015 г.)] // Режевская вест. – 2015. – 4 нояб. – С. 3.
- *Соскова Л.* Родительский дом – начало начал [об игре школьников, организованной РИРО и Режевской центр. дет. б-кой (29 нояб. 2015 г.)] // Режевская вест. – 2015. – 12 дек. – С. 3.

2016

- *Медведева Н.* Режевские родоведы в 2015 году // Режевская вест. – 2016. – 20 янв. – С. 4.
- *Соскова Л.* Встреча единомышленников [об участии РИРО в XI конф. «Возрождение родословных традиций» (пос. Рефтинский, 13 февр. 2016 г.)] // Режевская вест. – 2016. – 5 марта. – С. 5.
- *Соскова Л.* В глубинке уральской [о VI науч.-практ. конф. РИРО «Ты, глубинка моя уральская...» (с. Черемисское Режевского ГО, 2 апр. 2016 г.)] // Режевская вест. – 2016. – 27 апр. – С. 3.
- *Панов С.* Конференция в селе Черемисское [о том же] // Новости Режа. – 2016. – 8 апр. – С. 17.
- Мой предок – участник исторических событий [об одноимённом конкурсе, проведённом РИРО и б-кой «Гавань» (20 апр. 2016 г.)] // Электронный ресурс. Режим доступа http://gavan.ucoz.ru/news/moj_predok_uchastnik_istoricheskikh_sobytij/2016-04-20-84
- *Медведева Н.* Уральцы отметили юбилей горного инженера Г. А. Маркова [об участии делегации РИРО в церемонии открытия мемориальной доски памяти Г. А. Маркова в пос. Верх-Нейвинском (9 апр. 2016 г.)] // Режевская вест. – 2016. – 7 мая. – С. 5.
- *Корелин А.* Хозяева придумали герб [об участии РИРО в Дне родоведа (I фольклорном фестивале родоведов) в с. Мироново Артёмовского ГО (12 мая 2016 г.)] // Всё будет! – Артёмовский, 2016. – 19 мая. – С. 17.

- *Медведева Н.* Режевское историко-родословное общество: итоги деятельности за тринадцать лет // Генеалогический вестник. – СПб., 2016. – Вып. 53. – С. 45-49.
- *Медведева Н.* Содержание первых семи выпусков альманаха «Родовед Режа» // Генеалогический вестник. – СПб., 2016. – Вып. 53. – С. 193-199.
- *Соскова Л.* «Семейная реликвия» в Режевском историческом музее [о конкурсе детских работ, организованном РИРО и Режевским историческим музеем (23 апр. 2016 г.)] // Новости Режа. – 2016. – 13 мая. – С. 10.
- *Соскова Л.* Встреча родоведов и краеведов двух частей света [об участии РИРО в работе Новоуральских краевед. чтений «Роль личности в истории» (29 окт. 2016 г.)] // Режевская весть. – 2016. – 12 нояб. – С. 3.
- *Панов С.* Исторический символ Режевского завода [об участии РИРО в уборке территории Режевского Троицко-Успенского старообрядческого кладбища] // Новости Режа. – 2016. – 10 июня. – С. 10.

2017

- *Колмаков Г.* Лента времени – XX век [об одноимённой VII науч.-практ. конф. РИРО (с. Останино, 8 янв. 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 13 янв. – С. 16.
- *Колмаков Г.* Лента времени – XX век [о том же] // Режевская весть. – 2017. – 14 янв. – С. 2.
- *Сухарев Ю.* Конференция РИРО в с. Останино 08.01.2017 г. // Электронный ресурс. Режим доступа <http://sukharev-u.ru/конференция-риро-в-с-останино-8-01-2017-г/>
- *Панов С.* Режевское кладбище «Орлова гора» [о реализации проекта РИРО «Некрополь кладбища Орлова гора»] // Новости Режа. – 2017. – 19 мая. – С. 10.
- *Панов С.* Всероссийский день родоведа [об участии РИРО во II фестивале родоведов в с. Мироново Артёмовского ГО (13 мая 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 19 мая. – С. 18.
- *Ковалёва С.* Возрождение традиций [о том же] // Режевская весть. – 2017. – 3 июня. – С. 4.
- *Колмакова Г.* Едем мы в соседнее село на праздник [об участии РИРО в празднике Троицы в с. Покровском Артёмовского ГО (4 июня 2017 г.)] // Новости Режа. – 2017. – 9 июня. – С. 13.
- *Ковалёва С.* День города в Центральной библиотеке [об участии РИРО в Дне города (1 июля 2017 г.)] // Режевская весть. – 2017. – 6 июля. – С. 3.

- *Боброва Е.* Многолетний член общества родоведов Режа [о заседании РИРО (1 окт. 2017 г.)] // *Новости Режа.* – 2017. – 6 окт. – С. 11.
- *Боброва Е.* Родоведы очень рады выезжать и ... принимать [о заседании РИРО 5 нояб. 2017 г.] // *Новости Режа.* – 2017. – 10 нояб. – С. 5.
- *Колмаков Г.* «Из истории села Останино» [о презентации сборника «Родовед Режа» № 9 (24 дек. 2017 г.)] // *Новости Режа.* – 2017. – 29 дек. – С. 4.

2018

- Режевское историко-родословное общество за 15 лет : [буклет, 2003-2018] / Н. А. Медведева – Реж, 2018. – 25 с. : ил.
- *Никонова Л., Ковалёва С.* Чем крепче корни, тем плодоносней крона [о 15-летнем юбилее РИРО, 2003-2018 гг.] // *Режевская вест.* – 2018. – 10 февр. – С. 3.
- *Панов С.* Юбилей Режевского историко-родословного общества – РИРО [о том же] // *Новости Режа.* – 2018. – 2 февр. – С. 16.
- *Сухарев Ю.* 15 лет РИРО [2003-2018] // Электронный ресурс. Режим доступа <http://sukharev-y.ru/15-лет-риро/>
- *Соскова Л.* Игра «100 лет в истории моего рода» [район. дет. б-ка (11 февр. 2018 г.)] // *Новости Режа.* – 2018. – 2 марта. – С. 7.
- Внимание – конкурс «Земляки, награждённые Родиной» [о конкурсе среди школьников, проведённом РИРО и Режевской район. дет. б-кой (1 мая 2018 г.)] // *Новости Режа.* – 2018. – 2 марта. – С. 9.
- *Ковалёва С.* Школьники включаются в работу родоведческого общества // *Режевская вест.* – 2018. – 16 мая. – С. 4.
- *Соскова Л.* День родоведа [об участии РИРО в III Фольклорном фестивале генеалогических организаций Свердловской области (г. Сухой Лог, 12 мая 2018 г.)] // *Новости Режа.* – 2018. – 1 июня. – С. 15.
- *Колмакова Г.* Открытие памятника Герою [об участии РИРО в церемонии открытия памятника Герою Советского Союза Шабурову В. И. в с. Мироново Артёмовского ГО (4 авг. 2018 г.)] // *Новости Режа.* – 2018. – 17 авг. – С. 11.
- *Соскова Л.* У соседей в гостях [об участии РИРО в XX Брылинских чтениях (г. Артёмовский, 17 окт. 2018 г.)] // *Новости Режа.* – 2018. – 16 нояб. – С. 4.
- *Боброва Е.* Тайны мадридского двора [о проблемах в работе РИРО] // *Новости Режа.* – 2018. – 14 дек. – С. 5.

2019

- *Калинина С.* Восьмая научно-практическая конференция в Фирсово [о VIII науч.-практ. конф. РИРО «Из прошлого в настоящее – люди,

события, судьбы» (19 янв. 2019 г.) // Новости Режа. – 2019. – 1 февр. – С. 6.

- *Баженова Т.* Из прошлого в настоящее [о том же] // Новости Режа. – 2019. – 1 февр. – С. 6.
- *Соскова Л.* Встречи такие нужны [о том же] // Новости Режа. – 2019. – 1 марта. – С. 9.
- *Соскова Л.* Фирсовский клуб принимает родоведов [о том же] // Режевская весть. – 2019. – 13 марта. – С. 2.
- *Сухарев Ю.* VIII конференция РИРО, с. Фирсово, 19.01.2019 // Электронный ресурс. Режим доступа <http://sukharev-y.ru/viii-конференция-риро-с-фирсово-19-01-2019/>
- *Медведева Н.* Встреча родоведов Режа в библиотеке «Быстринская» [г. Реж, 3 марта 2019 г.] // Новости Режа. – 2019. – 15 марта. – С. 9.
- *Соскова Л.* Родоведы объединяются [об участии РИРО в работе XIV конф. «Возрождение родословных традиций» в пос. Рефтинском (16 февр. 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 15 марта. – С. 4.
- *Соскова Л.* О хлебе на семейном столе [об игре школьников «Хлеб родного дома», организованной РИРО и Режевской район. дет. б-кой (3 марта 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 12 апр. – С. 5.
- Положение о проведении краеведческой игры «Хлеб родного дома» [о том же] // Электронный ресурс. Режим доступа <http://det-rezh.ucoz.ru/NEW/2019N/img312.jpg>
- *Колмакова Г.* Режевские родоведы в гостях у артёмовцев [об участии РИРО в науч.-практ. конф. «Край родной – люди, история» в с. Покровском Артёмовского ГО (16 апр. 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 19 апр. – С. 17.
- *Соскова Л.* Режевские родоведы в Покровском селе [о том же] // Новости Режа. – 2019. – 10 мая. – С. 10.
- *Колмакова Г.* Георгиевская ярмарка в селе Мироново [об участии РИРО (5 мая 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 10 мая. – С. 16.
- *Боброва Е.* Своя извечная школа [об участии РИРО в мероприятии, посвящ. Памяти А. И. Брылина (г. Артёмовский, 28 авг. 2019 г.)] // Новости Режа. – 2019. – 13 сент. – С. 6-7.

2020

- *Сухарев Ю.* IX конференция РИРО, с. Клевакинское, 25.01.2020 г. // Электронный ресурс. Режим доступа <http://sukharev-y.ru/ix-конференция-риро-с-клевакинское-25-01-2020-г/>
- *Соскова Л.* Здесь Родины моей начало [об одноимённой IX науч.-практ. конф. РИРО (с. Клевакинское, 25 янв. 2020 г.)] // Новости Режа. – 2020. – 14 февр. – С. 17.

- *Соскова Л.* Возрождение родословных традиций [об участии РИРО в одноимённой XV науч.-практ. конф. (пос. Рефтинский, 8 февр. 2020 г.)] // *Новости Режа.* – 2020. – 28 февр. – С. 16.
- Положение о проведении родоведческой игры «Вставай, страна огромная!» Электронный ресурс. Режим доступа http://det-rezh.ucoz.ru/NEW/1NG/rodovedcheskaja_igra.pdf
- *Медведева Н.* Новые сборники Режевского историко-родословного общества [об 11 и 12 вып. Альм. «Родовед Режа»] // *Режевская весть Округ.* – 2020. – 21 окт. – С. 8.

2021

- *Медведева Н.* Десятая конференция Режевского историко-родословного общества [14 марта 2021 г., Режевская центр. район. б-ка] // *Режевская весть Округ.* – 2021. – 24 марта. – С. 5.
- *Щербакова Е.* Никто не забыт и ничто не забыто! [о детской конференции РИРО, посвящённой Дню Победы (гор. б-ка «Гавань», 24 апр. 2021 г.)] // *Режевская весть Округ.* – 2021. – 5 мая. – С. 6.
- *Медведева Н.* Памяти Королёва [10 лет со дня смерти первого председателя РИРО Г. И. Королёва, некоторые итоги работы РИРО к 2021 г.] // *Режевская весть Округ.* – 2021. – 12 мая. – С. 15.
- *Медведева Н.* Я в глубь веков с волнением гляжу... [об одноимённой науч.-практ. XI конф. РИРО (с. Ленёвское, 5 июня 2021 г.)] // *Режевская весть Округ.* – 2021. – 9 июня. – С. 5.
- *Медведева Н.* Публикаторская деятельность Режевского историко-родословного общества // *Генеалогический вестник.* – СПб., 2021. – Вып. 65. – С. 114-142.

2022

- *Сухарев Ю.* 12-я научно-практическая конференция РИРО пос. Озёрный, 15.01.2022 г. // Электронный ресурс. Режим доступа <https://sukharev-yu.ru/12-я-нп-конференция-риро-п-озерный-15-01-2022-г/#more-14032>
- *Медведева Н.* Листая памяти альбом... [о XII науч.-практ. конф. РИРО (пос. Озёрный, 15 янв. 2022 г.)] // *Режевская весть Округ.* – 2022. – 19 янв. – С. 7.
- *Попова Г.* Субботник на Орловой горе: неравнодушные режевляне убирают свалку мусора [14 мая 2022 г.] // *Округ Реж.* – 2022. – 18 мая. – С. 8.
- *Медведева Н.* XII научно-практическая конференция Режевского историко-родословного общества // *Генеалогический вестник.* – СПб., 2022. – Вып. 66. – С. 61-63.

- *Колмакова Г.* Троица с родоводами в селе Покровское [об участии РИРО, 12 июня 2022 г., с. Покровское Артёмовского ГО] // *Новости Режа.* – 2022. – 17 июня. – С. 13.
- *Бесман Е.* Из истории посёлка Озёрного и окрестных населённых пунктов [о 14 выпуске альманаха «Родовед Режа»] // *Новости Режа.* – 2022. – 22 июля – С. 12.
- *Венедиктова И.* Разобраны завалы мусора, созданные человеческим безразличием [о субботнике на кладбище «Орлова гора» 21 авг. 2022 г., организованном РИРО] // *Округ Реж.* – 2022. – 24 авг. – С. 5.
- *Белоусова И.* Мы победили в борьбе с отдельно взятой свалкой! [о том же] // *Новости Режа.* – 2022. – 26 авг. – С. 6.
- *Колмакова Г.* В гостях у В. А. Шабурова [о поездке членов РИРО в пос. Монетный, 19 авг. 2022 г.] // *Новости Режа.* – 2022. – 2 сент. – С. 10.
- *Венедиктова И.* Встреча, посвящённая 110-летию Героя Советского Союза Константина Стриганова, состоялась в Липовской сельской библиотеке // *Округ Реж.* – 2022. – 5 окт. – С. 9.
- *Колмакова Г.* Герою Советского Союза посвящается [об участии РИРО в праздновании 110-летнего юбилея К. Г. Стриганова в библиотеке с. Липовского, 30 сент. 2022 г.] // *Новости Режа.* – 2022. – 7 окт. – С. 12.
- *Калинина С.* «Он наш земляк, он – наша слава» – в Липовской библиотеке прошла встреча-память, посвящённая 110-й годовщине со дня рождения Героя Советского Союза К. Г. Стриганова // *Режевская вест.* – 2022. – 19 окт. – С. 8.
- *Соболева Н.* Закрытый город открывает двери [о поездке делегации РИРО на IX Акиловские краеведческие чтения (г. Новоуральск, 15 окт. 2022 г.)] // *Новости Режа.* – 2022. – 21 окт. – С. 12.
- *Ковалёва С.* Памяти замечательного родовода [об участии РИРО в мероприятии памяти Н. А. Бархатовой (г. Артёмовский, 21 окт. 2022 г.)] // *Новости Режа.* – 2022. – 28 окт. – С. 8.

Содержание

Предисловие.....	3
Издания Режевского историко-родословного общества.....	5
Биобиблиографический справочник.....	9
Антакова Елена Андреевна.....	10
Артемьева Светлана Юрьевна.....	10
Артемьева Тамара Владимировна.....	13
Афанасьева Валентина Никифоровна.....	14
Бачинин Илья Александрович	15
Белоусова Татьяна Васильевна.....	16
Бесман Елена Анатольевна.....	19
Бесова Валентина Максимовна.....	19
Боброва Елена Викторовна.....	26
Борисова Наталья Олеговна.....	35
Воробьёва Валентина Александровна.....	36
Дробинко Галина Александровна.....	59
Дрягилева Зинаида Васильевна.....	60
Еловских Любовь Леонидовна.....	70
Елькин Михаил Юрьевич.....	71
Елькина Надежда Борисовна.....	80
Зубарева Зоя Васильевна.....	82
Икрин Николай Гаврилович.....	83
Карташов Игорь Юрьевич.....	86
Клевакин Михаил Петрович.....	87
Ковалёва Светлана Александровна.....	88
Колмаков Геннадий Егорович.....	90
Колмакова Ирина Германовна.....	93
Кондрашина Татьяна Аркадьевна.....	94
Копалов Валерий Николаевич.....	94
Копалова Ольга Ивановна.....	96
Корепанова Надежда Николаевна.....	96
Королёв Геннадий Иванович.....	97
Кузнецова Новелла Степановна.....	100
Куцаева Тамара Фёдоровна.....	102
Латников Александр Михайлович.....	103
Макивская Лидия Леонидовна.....	104
Максимова Светлана Вениаминовна.....	104
Манькова Людмила Ивановна.....	106
Медведев Алексей Викторович.....	107
Медведева Нина Анатольевна.....	108

Мирзагалямова Вероника Федаиловна.....	125
Мирзагалямова Ольга Юрьевна.....	125
Митрохина Марина Николаевна.....	126
Молчанов Геннадий Яковлевич.....	127
Некрасова Нина Владимировна.....	127
Нестеркова Татьяна Николаевна.....	128
Останина Любовь Максимовна.....	130
Паёва Оксана Валерьевна.....	132
Панов Владимир Петрович.....	133
Панов Сергей Борисович.....	135
Першина Елена Николаевна.....	163
Петровых Надежда Ивановна.....	163
Плотников Виктор Андреевич.....	164
Полуяхтова Любовь Андреевна.....	166
Посунько Дмитрий Николаевич.....	166
Русакова Елизавета Яковлевна.....	166
Русакова Тамара Алексеевна.....	170
Рычкова Лидия Андреевна.....	171
Селянина Людмила Владимировна.....	173
Серебренников Александр Григорьевич.....	174
Серебренникова Галина Юрьевна.....	174
Соболева Наталья Александровна.....	175
Соскова Людмила Яковлевна.....	175
Старцева (Клочкова) Ольга Юрьевна.....	188
Сычёва Людмила Ивановна.....	189
Тактуева Лидия Николаевна.....	189
Трофимов Сергей Владимирович.....	190
Ушенин Алексей Геннадьевич.....	196
Фролова Ирина Евгеньевна.....	197
Худякова Надежда Николаевна.....	198
Чепайкина Светлана Брониславовна.....	199
Черных Ольга Петровна.....	200
Чумичёва Юлия Николаевна.....	201
Шабуров Валентин Артемьевич.....	201
Шаманаева Ольга Валентиновна.....	204
Щукина Наталья Борисовна.....	205
Публикации о деятельности Режевского историко-родословного общества.....	209

Справочное издание

Медведева Нина Анатольевна

РИРО за 20 лет
Биобиблиографический справочник

Набор, корректура, компьютерная вёрстка авторские